Sophie Villalonga

Madame et son Docteur

Illustrations par
FRÉDÉRIC FRANCQ

Isabelle, une indolente bourgeoise, va découvrir sa vocation en subissant une visite médicale très poussée. Après cette initiation, elle se rend dans un institut de thalasso-sexo-thérapie où l’on se fait fort de lui faire perdre quelques kilos superflus. Mais en fait de cure d’amaigrissement, il s’agit d’une toute autre cure ! Le pervers Dr Tang qui règne sur l’institut et ses assistants (un kiné bien membré et très autoritaire, un psychanalyste qui ne répugne pas à entrer dans le vif du sujet et les infirmières les plus dépravées qu’on puisse imaginer) vont entreprendre de faire de « Madame » ce qu’elle était destinée à devenir : une « esclave » consentante...

CHAPITRE PREMIER

LE TOUCHER RECTAL

Le docteur fit entrer la patiente suivante. Isabelle Barnier eut à peine le temps de l’entrevoir. C’était un homme d’une quarantaine d’années, au regard inexpressif, qui portait des lunettes cerclées d’or. Elle consulta sa montre. Les patients restaient un bon quart d’heure dans son cabinet, c’était bon signe car trop de médecins, à son goût, bâclaient les visites, par souci de rentabilité. Elle se replongea dans la lecture de ses documents comptables. Dans une heure, elle devait présider un important conseil d’administration. Elle s’enfonça dans le fauteuil, cherchant la position la moins douloureuse pour son dos.

A quarante ans, Isabelle s’était retrouvée, suite à la mort de son mari, à la tête d’une grosse entreprise de transports. La bonne marche de sa société, qu’elle menait d’une main de fer, lui prenait l’essentiel de son temps. Depuis cinq ans, elle n’avait pas eu beaucoup le loisir de s’occuper d’elle. Ses meilleures amies l’incitaient à revendre ses parts et à refaire sa vie, mais elle menait une existence trépidante et stressante qui ne lui laissait pas le temps d’y songer, ni d’aller perdre son temps chez son médecin au moindre problème. Puis il y avait eu cette soudaine douleur au dos qui l’élançait. L’aspirine n’y avait rien fait. Elle s’était décidée à prendre rendez-vous chez ce spécialiste.

La douleur était constante, l’empêchant de se concentrer sur ses documents. Elle prit un magazine féminin qui lui parut vite sans intérêt.

La porte s’ouvrit enfin et le médecin l’invita à entrer dans le cabinet. Il lui proposa un fauteuil en face de son bureau, lui posa quelques questions sur son état de santé et son mode de vie. Comme elle était souvent assise, il était normal qu’elle souffre du dos, lui expliqua-t-il. Il se leva et l’invita à se déshabiller. Il lui indiqua une minuscule cabine fermée par un rideau. Un miroir et un portemanteau en constituaient l’unique mobilier.

Elle tira le rideau, mais il ne fermait pas complètement. Elle n’osa pas insister et commença à déboutonner sa veste. C’est alors qu’elle croisa le regard du médecin dans la glace. Etait-ce un hasard ? Elle réalisa que c’était la première fois qu’elle se déshabillait en présence d’un homme depuis la mort de son mari. Certes, ce n’était pas la même chose devant un médecin, mais un trouble étrange la prit. Elle essaya de surmonter cette sensation qu’elle n’avait pas connue depuis longtemps, comme une bouffée chaude qui lui alourdissait le ventre. Elle allait ôter la veste de son tailleur, mais l’homme, qui ne la quittait pas des yeux, lui suggéra de la garder et de n’enlever pour l’instant que sa jupe.

Isabelle sortit de la cabine mal à l’aise, avec l’impression d’être plus indécente ainsi qu’en sous-vêtements. Elle avait oublié d’ôter son chapeau, élégant et si léger sur son chignon qu’elle finissait toujours par oublier sa présence. Elle n’osa pas retourner dans la cabine pour l’enlever. Quand elle se présenta devant le médecin, elle croisa malgré elle ses mains sur son ventre. Sa veste cintrée était trop courte pour couvrir son slip. Elle avait gardé ses bas et ses hauts talons. Le docteur lui demanda d’aller et venir dans la pièce pour examiner sa façon de marcher. Elle fit quelques pas malhabiles, gênée par son regard. Ainsi dévêtue, elle n’avait que la perception de ses cuisses dénudées et de son ventre à peine recouvert par une fine culotte de coton. Une sorte de mollesse la saisit, la faisant rougir.

— Allez vous asseoir sur la table d’examen.

En s’installant, elle prit conscience d’une humidité entre ses cuisses. La table était recouverte d’un drap en papier. Il la contourna pour aller se laver les mains et lui demanda pourquoi elle portait des lunettes. Isabelle lui répondit qu’elle souffrait d’une légère myopie, qu’elle pouvait s’en passer, mais qu’elle les mettait aussi par coquetterie. Il commença à lui palper le dos à travers sa veste, puis lui demanda de retirer celle-ci. Une fois en soutien-gorge, elle sentit un agacement agréable au bout des seins. Elle essaya de surmonter son trouble en lui donnant des explications sur ses douleurs, d’une voix qu’elle s’efforçait de rendre naturelle. Il l’écoutait avec attention, hochant la tête. Elle se raidit en sentant ses doigts se poser sur son dos, près des épaules.

— Tenez-vous droite.

Elle rectifia sa position pendant qu’il lui palpait les vertèbres, en partant de la nuque. Le contact la fit frissonner. Arrivé entre les omoplates, il dégrafa l’attache du soutien-gorge. Isabelle, quand les bonnets glissèrent, croisa les bras devant sa poitrine.

— Redressez-vous. Vous vous tenez mal. Pas étonnant que votre colonne vertébrale souffre...

Sa voix était devenue plus autoritaire. Isabelle rentra le ventre. Il s’attarda au creux des reins, lui faisant remarquer qu’elle était trop cambrée. Il pressa ses pouces dans les creux entre les vertèbres.

— C’est ici que vous avez mal ?

Elle fit signe que oui. Il descendit jusqu’aux lombaires en les palpant, abaissa l’élastique du slip pour dénuder le haut des fesses. Isabelle sentit une langueur l’envahir.

Elle se sentait trop faible pour résister au plaisir sournois qui la gagnait, et l’empêchait de garder son sang-froid. Il appuya ses doigts en bas des reins, à la naissance du sillon fessier. Sans même se rendre compte qu’elle mentait, Isabelle avoua, d’une voix assourdie, qu’elle avait mal à cet endroit.

— Le sacrum, commenta le médecin, est une zone fragile. Penchez-vous, que je puisse l’examiner en extension.

Elle dut poser ses mains sur ses genoux ouverts. Le soutien-gorge glissa et elle n’osa pas le rattraper. Il voulut qu’elle incline sa tête. Ses seins tremblaient sous elle. Ainsi exposée, sa poitrine pendait lourdement. Les deux globes d’un blanc de porcelaine rendaient encore plus indécentes ses larges aréoles brunes aux longs tétons dressés. Ses bouts se froncèrent et elle frissonna. Le médecin lui demanda si elle avait froid. Elle hocha la tête, trop troublée pour répondre. Il lui remit alors sa veste sur les épaules. Elle s’en voulait d’avoir menti dans le seul but de sentir ses doigts sur ses fesses. Il appuya dans le sillon, l’obligeant à une flexion du buste. Elle se sentait moite. Son souffle s’accéléra.

— Ici ?

Elle répondit évasivement.

— Je dois examiner le coccyx, décida-t-il.

Il lui demanda de se mettre debout. Le soutien-gorge tomba. Isabelle le ramassa pour le poser sur la table. Elle évita son regard, gênée par ses seins nus qui pointaient hors de sa veste ouverte et par sa culotte à moitié baissée. Elle dut se tourner, les mains appuyées à la table. Il prit un tabouret et s’installa derrière elle. Il était si proche qu’elle sentait son souffle sur ses cuisses. Il abaissa le slip qui glissa jusqu’à ses chevilles. La tête penchée, Isabelle voyait pendre ses seins qui bougeaient au rythme de son souffle saccadé.

« C’est ici que vous avez mal ? »

Il s’empara des fesses qu’il écarta doucement. Isabelle, à l’idée qu’ainsi il pouvait voir son anus, eut une incontrôlable crispation, mais il la tenait fermement ouverte. Il pressa ses pouces sur l’extrémité des dernières vertèbres.

— La pression est douloureuse ?

Elle s’entendit dire qu’elle avait un peu mal. Il était trop tard pour reculer. Il la relâcha. Déjà ? Elle sentit une déception la gagner.

Il commenta d’une voix neutre :

— C’est votre coccyx qui est déplacé.

— C’est grave ?

— La rétroversion du sacrum est un accident banal. Une simple petite manipulation pour le remettre en place et tout rentrera vite dans l’ordre.

Elle le vit prendre quelque chose dans l’armoire vitrée contenant des instruments et des boîtes de médicaments. Son air inquiet le fit sourire, pour la première fois.

— Je vous rassure tout de suite, je ne vous ferai pas mal. C’est simplement une intervention un peu gênante pour la patiente car je dois effectuer la manipulation par voie rectale. Détendez-vous, et tout ira bien. J’ai l’habitude.

Il lui écarta les fesses d’une main pour lui visser doucement le doigt dans l’anus.

Isabelle sentit une coulée chaude lui irradier la vulve. Il lui indiqua la table en la priant de s’y installer à quatre pattes. Quand elle leva la jambe pour poser son genou sur le drap en papier, elle sentit son sexe s’ouvrir. Elle grimpa vite sur la table. Il lui demanda d’écarter les genoux. Elle n’osait imaginer qu’elle lui montrait maintenant toute son intimité dévoilée. Ses seins ballottaient. Les pointes l’élançaient, dressées à lui faire mal. Elle avait très envie qu’il les touche. Elle sentait sa vulve s’écarquiller sous ses yeux.

Il avait enfilé un doigtier de caoutchouc. Il y eut quelque chose de froid sur son anus, de la pommade lubrifiante. Il posa son doigt. Le contact la fit frémir. Les narines dilatées, elle inspira une grande bouffée d’air. Elle s’aperçut avec horreur que son sexe échauffé dégageait une odeur forte.

— Détendez-vous, madame Barnier. Posez donc votre tête dans vos mains, vous serez mieux.

Elle étouffa un gémissement confus quand il lui écarta les fesses d’une main pour lui visser tout doucement le bout du doigt dans l’anus.

— Respirez à fond, madame Barnier.

Elle avait du mal à maîtriser sa respiration. Elle prit une profonde inspiration quand le doigt la pénétra à fond. Le reste se passa très vite. Trop vite au gré d’Isabelle. Le docteur plia son index et effectua une traction au niveau du coccyx. Elle ressentit une légère douleur. Puis il retira son doigt avec précaution.

— Vous pouvez vous asseoir madame Barnier.

Elle reprit sa place sur la table d’examen, les fesses nues sur le drap de papier.

— Il n’était pas beaucoup déplacé, commenta le médecin.

Isabelle se sentit devenir écarlate en songeant qu’il s’était peut-être rendu compte de son mensonge.

— Vous pouvez vous rhabiller, fit-il en gagnant son bureau.

Elle se remit debout. Ses fesses collaient au papier. Morte de honte, elle s’aperçut qu’elle avait laissé une trace humide sur le drap.

Elle s’empara de sa culotte et alla rechercher sa jupe.

Il l’invita à revenir s’asseoir, et lui expliqua qu’il lui prescrivait des anti-inflammatoires, et désirait la revoir la semaine suivante si ses maux persistaient. Isabelle sortit son chéquier et régla la consultation. Elle était si troublée qu’elle faillit oublier l’ordonnance. Il la raccompagna vers la porte en la remerciant.

L’air frais du dehors lui fit du bien. Elle se sentait tellement honteuse et frustrée qu’elle préféra marcher un peu avant de regagner sa voiture.

CHAPITRE II

LA NOUVELLE AMIE

Isabelle arriva à l’heure à son conseil d’administration. La réunion se clôturait par un déjeuner, mais elle prétexta une migraine pour rentrer chez elle. Elle habitait seule dans un hôtel particulier de Saint-Cloud. Une fois dans sa chambre, elle se fit couler un bain et se déshabilla. Le grand miroir de l’armoire, en face du lit, la refléta.

Malgré sa vie sédentaire, Isabelle était belle femme, pour son âge. Sans être grosse, elle était bien en chair. Elle passa ses mains sur ses hanches larges. Elle avait su conserver un visage lisse, sans la moindre ride. Elle posa ses mains à plat sous ses seins et les souleva. Sa poitrine, bien que plantureuse, restait ferme sur son torse. Elle en testait souvent la tenue en la soupesant, la relâchant pour verifier qu’elle ne s’affaissait pas. Ses seins étaient lourds, bien ronds, surmontés de larges mamelons renflés. Elle les pressa entre ses doigts. Chaque fois qu’elle se touchait les seins, ses bouts très sensibles gonflaient sur le renflement grumeleux des mamelons. Elle ne put s’empêcher de les étirer doucement, jusqu’à ce qu’elle sente un agréable frémissement lui alourdir la vulve. Son regard s’abaissa.

En bas de son ventre plat, le pubis formait un renflement recouvert d’un triangle de poils blonds. En décollant les cuisses, elle réalisa qu’elle était encore mouillée de sa visite chez le médecin. Elle passa un doigt dans sa fente, décollant les bourrelets charnus de sa vulve. Les poils blonds qui la recouvraient étaient trop fins pour voiler les détails de son sexe. Une sorte d’accablement la prit en songeant au regard du docteur sur sa vulve qu’elle trouvait obscène. L’excitation gonflait les lèvres, faisant saillir les languettes rouges des nymphes. Une bouffée chaude lui monta au visage. Elle renifla l’odeur forte qui s’exhalait de son corps quand elle était excitée. Impossible qu’il ne l’ait pas remarquée. Elle referma les jambes, profondément troublée.

Il y avait bien longtemps qu’elle n’avait pas pris le temps de se regarder ainsi. Le feu aux joues, elle tourna le dos à la glace et creusa les reins pour faire bomber son derrière. Ses fesses rebondies, charnues et d’un blanc laiteux saillaient sous la cambrure de la taille. Une raie profonde les séparait. Elle serra les fesses pour les faire durcir et en pinça les chairs. Rassurée par l’absence de la moindre trace de relâchement ou de peau d’orange, elle décrispa son derrière. Bien qu’un peu complexée par ses formes arrondies, elle était assez satisfaite de son image. Comme la plupart des femmes, quand les magazines féminins montraient, au début de l’été, les nouveaux maillots de bain et parlaient de régimes, elle tâchait de maigrir un peu. Elle achetait la dernière crème amincissante et se l’appliquait sur les fesses. C’est surtout à cet endroit qu’elle aurait aimé perdre quelques kilos. Elle trouvait la

cambrure de ses reins trop provocante, surtout quand elle portait une jupe moulante.

Elle tira une fesse pour mieux s’observer. C’était ainsi que le docteur l’avait examinée. Dans la raie moite, l’anus dessinait une tache brune plissée parfaitement visible sur la pâleur de sa peau. Prise d’une sale curiosité, elle voulut retrouver la position qu’il lui avait fait prendre. Les reins cassés, elle déploya son derrière à deux mains. Elle fut prise d’un vertige en voyant sa raie ouverte d’une façon obscène, exposant sa vulve béante sur les chairs rouges de l’intérieur. Cramoisie, elle retrouva les mêmes sensations qu’avec le médecin. Elle sentait la chaleur de son haleine et l’insistance de son regard sur ses chairs retroussées. Elle se toucha l’anus du bout de l’index. La position dilatait les bords, évasant l’orifice.

En se regardant dans la glace, elle fit pénétrer doucement son doigt. Elle imagina que c’était celui du docteur. La honte lui procurait un plaisir intense qui l’incitait, malgré elle, à se toucher le sexe. Elle était trempée. Dans la glace, elle vit l’image obscène de son cul béant et ses doigts qui violaient ses orifices. Il y avait longtemps qu’elle ne s’était pas masturbée. Un tenace sentiment de culpabilité lui tordit le ventre, mais l’envie de jouir était la plus forte. Elle agita le doigt dans son rectum tout en pressant son clitoris. Il se dressait, dur et gluant sous les caresses. Les larmes aux yeux, elle lutta pour freiner la montée vertigineuse du plaisir. Puis elle se laissa emporter par l’orgasme en sanglotant de bonheur.

Son plaisir retombé, Isabelle demeura abasourdie devant la glace. Le bruit de la baignoire qui se remplissait la ramena soudain à la réalité. Elle se précipita pour fermer les robinets, versa dans la baignoire une quantité impressionnante de sels de bain. Le bain apaisa peu à peu la tension qui nouait son corps.

Elle venait juste d’en sortir quand retentit la sonnerie de l’entrée. Isabelle avait complètement oublié Angélique.

Elle avait fait sa connaissance chez le coiffeur. Son mari, un directeur de banque, venait d’être muté dans la région et ils avaient emménagé dans le quartier, à deux pas de chez elle. Angélique, qui ne travaillait pas, lui avait avoué qu’elle s’ennuyait. Son mari était en voyage d’affaires. Isabelle lui avait proposé de lui faire connaître la salle de sports qu’elle fréquentait et de jouer avec elle au squash.

Elle enfila un peignoir et alla ouvrir.

— Alors, vous n’êtes pas prête ?

Angélique était dans l’entrée, en tenue de tennis, sa raquette sous le bras. C’était une brune sportive d’une trentaine d’années, souriante, les cheveux coupés au carré. Isabelle la fit entrer et asseoir au salon, le temps qu’elle se prépare.

La salle de sport était à deux pas, de l’autre côté d’un jardin public. En chemin, elles croisèrent quelques hommes seuls qui faisaient leur jogging dans le parc. Certains se retournèrent sur leur passage. Isabelle était persuadée que c’était Angélique qui attirait leur attention. Jamais elle n’aurait osé sortir avec une jupe de tennis aussi courte. Elle préférait se mettre en tenue dans les vestiaires.

Elle envia l’aisance naturelle de la jeune femme, qui paraissait si bien dans sa peau. Au club, elles disputèrent une partie. Angélique, rompue à la pratique du sport, la remporta facilement. Isabelle, un peu vexée, lui expliqua qu’elle avait encore mal au dos. Angélique lui promit une revanche.

Isabelle lui raconta qu’elle était allée chez un spécialiste qui lui avait remis les vertèbres en place. Avant de partir, Angélique prit des renseignements sur les inscriptions aux cours de gymnastique.

Sur le chemin du retour, elle expliqua à Isabelle qu’elle sortait d’une cure de remise en forme dans un centre de thalassothérapie. Elle évoqua les bienfaits que lui avaient procurés les soins. En l’écoutant, Isabelle songea qu’elle aurait elle aussi besoin d’une semaine de détente à se faire bichonner.

Elle proposa à Angélique de prendre le thé chez elle. Angélique voulut s’en occuper pendant qu’elle prenait une douche. Isabelle lui montra la cuisine et s’éclipsa. Elle était heureuse d’avoir une amie. Quelques minutes plus tard, Angélique la rejoignit dans la salle de bains, deux tasses à la main. Isabelle était en train de se sécher. Instinctivement, elle se drapa dans sa serviette. Son geste amusa Angélique :

— On fait sa pudique ? Entre femmes, il n’y a pas de gêne.

Confuse, Isabelle retira la serviette. Angélique l’examina en souriant et lui tendit une tasse.

— Je suis très complexée par toutes mes rondeurs, expliqua Isabelle en rougissant.

Angélique pouffa.

— Vous êtes folle ! Il faut vous ôter ces idées de la tête. Je trouve que vous êtes très agréable à regarder.

Isabelle se sentait gênée d’être nue face à la jeune femme qui la détaillait des pieds à la tête. Sa réaction fit sourire sa nouvelle amie qui, pour la mettre à l’aise, proposa qu’elles se tutoient.

Elles se retrouvèrent au club le week-end suivant, pour disputer une autre partie. Pendant qu’Isabelle prenait sa douche, Angélique lui apporta à nouveau sa tasse de thé dans la salle de bains. Les deux jeunes femmes devenaient de vraies amies. Isabelle n’était plus gênée de se montrer nue devant la brune. Elle lui confia qu’elle aimerait bien perdre quelques kilos avant l’été, et insista d’un air anodin pour qu’Angélique lui reparle de cette clinique en Bretagne. La jeune femme lui expliqua que la cure nécessitait une coupure totale avec le monde extérieur : pas de téléphone, ni de visites, encore moins de télévision. Tout était prévu pour qu’on ne pense qu’à son corps. Isabelle demanda des précisions. Après un silence, Angélique expliqua en cherchant ses mots :

— C’est un traitement spécial, mis au point par le médecin japonais qui dirige la clinique. Il part du principe que si une femme grossit, c’est qu’elle n’est pas bien dans sa peau. Ce sont les blocages qui nous empêchent d’éliminer les toxines et nous font stocker la cellulite.

Intriguée, Isabelle demanda en quoi consistait le traitement « spécial ». Une soudaine rougeur apparut sur les joues d’Angélique.

— C’est difficile à expliquer. Des infirmières et des médecins te donnent toutes sortes de soins pour te libérer de tes complexes. Il y a aussi un moniteur de gymnastique.

Isabelle ne trouvait rien là de bien original. Alors, Angélique expliqua, un peu embarrassée :

— Le plus important pour eux, c’est qu’on épanouisse sa sexualité. Une femme qui découvre le plaisir que peut lui procurer son corps s’épanouit et devient plus belle.

Isabelle lui lança comme une boutade :

— Tu crois que c’est parce que je ne fais pas assez l’amour que j’ai cinq kilos de trop et mal au dos ?

— Ma chérie, le mieux c’est encore d’essayer cette méthode.

Isabelle observa curieusement son amie dans la glace, tout en s’appliquant une crème hydratante sur le visage. Elle se sentit soudain gênée en surprenant le regard d’Angélique sur ses fesses nues.

— Il y avait là-bas un moniteur extraordinaire, Joseph. Tout le monde voulait passer avec lui, reprit la brune, avec une drôle de lueur dans les yeux.

— Tu crois qu’il pourrait faire des miracles sur moi ?

— C’est un spécialiste des problèmes féminins. Entre ses mains, j’étais sur un petit nuage. Je n’ai jamais connu quelqu’un qui sache aussi bien masser. Il connaissait tous les points sensibles de mon anatomie, ceux qui posent problème et... ceux qui éveillent des sensations plus agréables.

Elle se mit soudain à rougir. Isabelle demanda, troublée :

— C’était comment ?

— Joseph est un homme imposant, très musclé. A côté de lui, j’avais l’air d’une gamine. Au début, c’est idiot, pendant la gymnastique, j’étais gênée d’être en petite tenue devant lui... obligée de prendre certaines positions.

— C’est-à-dire ?

— Il pratique une gymnastique douce appelée « thérapie posturale ».

— Ça consiste en quoi ?

— Comme des postures de yoga.

Isabelle voulait des détails. Angélique eut un regard fuyant, puis se décida :

— Des postures inconfortables, assez gênantes pour une femme. Surtout devant un homme.

Une insidieuse humidité baignait la vulve d’Isabelle, lui rappelant l’excitation qu’elle avait

ressentie quelques jours avant face au médecin. Angélique poursuivit :

— Il était très exigeant, pendant les exercices, impossible de tricher. Il savait exactement quel muscle devait travailler et il touchait pour contrôler.

— Il touchait ? demanda Isabelle d’une voix brisée.

— Bien sûr. C’est son métier. Je ne pesais pas bien lourd entre ses mains. Je sens encore ses gros battoirs me serrer le derrière tandis qu’il me chuchotait en fronçant les sourcils : « Serrez les fesses, madame. Je ne les sens pas travailler, ces paresseuses ».

Isabelle sentit son ventre s’alourdir.

— Et tu te laissais faire ?

— Au début, j’étais gênée. Mais on s’habitue vite. J’avoue que j’éprouvais une sensation ambiguë qui m’empêchait de lui résister. Mais après, je me sentais tellement libérée...

Encouragée par les confidences d’Angélique, Isabelle avoua qu’elle avait ressenti une sensation identique chez son médecin, quand il l’avait examinée toute nue, à quatre pattes.

Elle se tut subitement, cramoisie. Angélique pointait le doigt sur ses seins aux bouts durcis.

— Mais dis donc, ça te fait de l’effet, d’évoquer cela !

Isabelle eut un frémissement dans les jambes. Elle eut soudain honte d’elle et serra les cuisses,

mais la jeune femme lui effleura doucement les pointes des seins d’un revers de la main et, d’une voix changée, lui chuchota, tout en lui caressant la

poitrine :

— Quand il voyait mes bouts bander, le moniteur faisait toujours mine de s’étonner et me demandait si j’avais froid. J’étais tellement émue... Il s’amusait de mon trouble et me demandait si je voulais remettre ma culotte.

Isabelle sursauta.

— Tu étais toute nue ?

— Bien sûr. Aussitôt dans son cabinet, il fallait se mettre à poil. C’était la meilleure façon, selon lui, de voir tous les muscles travailler, murmura Angélique en pressant les mamelons d’Isabelle.

Les aréoles se contractèrent sous la caresse. L’excitation sciait les jambes d’Isabelle. Angélique avait rapproché son visage pour scruter ses réactions. Elle appuya sur les tétons, cherchant à les faire rentrer dans les aréoles. Isabelle tourna honteusement la tête en étouffant une plainte.

— Laisse-moi, Angélique.

Elle eut un mouvement de recul, mais la brune soudain lui pinça les pointes et les tira vers elle. Elle l’obligea à la regarder et souffla :

— C’est comme ça que le moniteur m’attrapait sur le banc de musculation. Il me tirait le bout des nichons et les secouait comme on tire l’oreille d’une gamine, en disant « Plus vite, Angélique ! »

— Arrête, Angélique, tu me fais mal.

Elle sentit en se débattant une ondée chaude imbiber sa vulve. Elle se sentait trop faible pour se dérober. Elle réalisa quel plaisir trouble elle éprouvait à être dominée. Cela l’effraya.

Un sourire ironique aux lèvres, Angélique, sans la lâcher, poursuivit à voix basse :

— Je sais ce que tu ressens. Tu aimes qu’on t’oblige à faire des choses honteuses ? Moi, j’étais très excitée en faisant ma gymnastique. Comme j’étais toute nue, il me voyait mouiller. Il m’humiliait en me pressant le sexe pour en faire sortir le jus. Et puis il mettait son doigt dans ma fente et le faisait bouger exprès très vite, pour provoquer un bruit indécent. Un jour, comme j’avais taché ma serviette, il m’a mis un tampon. J’étais humiliée, avec la ficelle qui pendait...

Elle lui lâcha le sein pour passer une main entre ses cuisses. Isabelle voulut lui prendre le poignet pour l’en empêcher, mais Angélique lui donna une tape du bout des doigts. Isabelle s’abandonna. La brune insinua ses doigts dans sa fente, de bas en haut. Isabelle protesta faiblement.

— Mais tu es toute mouillée ! Tu aimes obéir ? Je vais t’en donner, moi, des ordres, comme à la clinique.

Angélique lui écrasa le clitoris, durci à lui faire mal. Puis elle le fit rouler sous ses doigts, lui arrachant des râles excités.

— Vos flexions, madame Barnier !

Elle avait pris une voix grave, imitant sans doute celle du moniteur. Complètement hébétée, Isabelle suivit l’impulsion des doigts qui lui pinçaient les seins. Elle s’accroupit sur le carrelage de la salle de bains, face à la glace. L’image qu’elle découvrit la fit frémir. Elle exhibait entre ses cuisses béantes sa vulve ouverte, les petites lèvres rouges et luisantes débordaient des bourrelets enflés, comme un fruit trop mûr expulse sa pulpe. Elle n’eut pas la force de refermer les cuisses. Angélique, sans lâcher son téton, se recula un peu pour qu’elle puisse bien se voir dans la glace.

— C’est comme ça qu’il fallait se mettre pour faire les flexions. C’est assez dégradant, tu ne trouves pas ? Regarde, tu ressembles à une grosse grenouille. Il m’obligeait à marcher comme ça dans le gymnase. Parfois il fallait prendre la position sur un cheval d’arçons et je sentais qu’il reluquait par en dessous mon sexe et mon anus.

Isabelle se trouvait grotesque avec le bonnet de bain qu’elle avait gardé sur la tête. Angélique lui commanda de lever les bras en croix, afin de bien remonter sa poitrine. Isabelle obéit. Elle se dégoûtait de se prêter ainsi à ce jeu malsain que lui imposait son amie. Angélique lui fouilla à nouveau la vulve.

« C’est comme ça qu’il fallait se mettre pour faire les flexions. »

La position la dilatait et Angélique la pénétra de deux doigts, bien à fond. Elle sanglota d’excitation. Angélique reprit de la même voix moqueuse :

— C’est une honte, madame Barnier. Une femme comme vous, se laisser aller avec un tel sans-gêne ! Vous n’entendez pas ce bruit mouillé ? C’est un vrai cloaque là-dedans ! La prochaine fois, vous mettrez une protection pour faire votre gymnastique. Je ne tiens pas à ce que vous dégouliniez sur mon beau carrelage.

Isabelle hoqueta. Sans s’en apercevoir, elle baissa les bras, mais Angélique la rappela aussitôt à l’ordre.

Tout en faisant bouger ses doigts dans son con, Angélique appuya son pouce contre la saillie du clitoris. La sensation fut si forte qu’elle dut se mordre la main pour ne pas crier. Malgré elle, elle agitait son ventre pour accélérer les caresses. Angélique fit rouler un téton entre ses doigts, comme pour la punir du plaisir qu’elle était en train de prendre. Une vive douleur se mêla à la jouissance croissante d’Isabelle. En sanglotant, elle succomba à l’orgasme.

Quand elle émergea lentement de sa torpeur, Angélique était occupée à retoucher son maquillage, comme si rien ne s’était passé. Isabelle, cramoisie de honte, n’osa pas la regarder. Elle resta prostrée un long moment, puis se releva enfin. Elle se contenta de lâcher avec un petit rire énervé, pour chasser son trouble :

— Je crois bien que j’ai perdu la tête...

Angélique haussa les épaules.

— Mais non, ma chérie. Il faut goûter à tout ce qui est bon dans la vie. Regarde-toi dans la glace :

ton visage resplendit, tu as les pommettes rosées,

l’œil pétillant. Le plaisir te va à ravir. Il faudra recommencer !

Le lendemain, en sortant du bureau, Isabelle se rendit à la salle de sports pour y retrouver Angélique. Elle était bien décidée à s’excuser pour sa conduite de la veille et à lui expliquer que ce moment d’égarement serait sans suite. Mais pendant la partie de squash, Angélique lui souffla plusieurs fois à l’oreille, d’un ton insidieux :

— Un peu mollasson, ton jeu de jambes, ma chérie, il faudra revoir ça pendant la leçon de gymnastique, tout à l’heure !

Isabelle se sentait devenir toute molle et jouait encore plus mal. Finalement, après la partie, quand Angélique proposa qu’elles rentrent ensemble, elle céda, maudissant en silence son odieuse faiblesse.

Aussitôt chez elle, Angélique entra dans la cuisine et lui commanda d’un ton autoritaire :

— Je fais le thé. Toi, tu m’attends toute nue dans la salle de bains.

Une familière mollesse lui baigna le ventre. D’une voix rauque, Isabelle fit mine de s’insurger.

— Tu es sûre que c’est bien nécessaire ? Je suis épuisée.

— Pas d’histoires, file !

Isabelle poussa un soupir et s’exécuta. L’empiècement mouillé de sa culotte lui collait à la vulve.

Elle prit sa douche. Des frémissements d’impatience lui sciaient les jambes. Angélique arriva enfin avec le thé. Elle remarqua tout de suite le vélo d’appartement, dans un coin, et demanda :

— Il n’était pas là hier ?

Isabelle mentit

— Je t’assure que si. Tu ne l’avais pas vu ?

Isabelle, se sentant rougir, détourna la tête.

Angélique n’insista pas. Avec un sourire entendu, elle alla prendre le vélo d’appartement pour le mettre devant la glace.

Elle burent d’abord le thé. Isabelle avait des agacements au bout des seins. Elle posa sa tasse et attendit, essayant de se maîtriser. Angélique remarqua ses lunettes, posées sur la tablette du lavabo.

— Tu ne les mets pas, aujourd’hui ?

Prise en faute, Isabelle haussa les épaules.

— Pour ce que je vais faire, je n’en ai pas besoin...

Angélique insista pour qu’elle les remette.

Quand elle leva la jambe pour enfourcher le vélo, Isabelle sentit sa vulve bâiller devant le visage de la brune. Une fois assise, elle tourna la tête et se vit de profil. Son image la fit trembler d’énervement. C’était le comble de l’indécence. Elle comprit qu’Angélique avait voulu qu’elle remette ses lunettes parce qu’elles lui donnaient une allure de bourgeoise cochonne. Cette idée fit raidir le bout de ses seins.

Angélique s’approcha avec un sourire sarcastique.

— Qu’est-ce que tu attends ? Pédale.

Puis elle ajouta d’un ton sec :

— Tu t’arrêteras quand je te le dirai.

Isabelle se mit en mouvement. Le contact de ses fesses nues sur la selle lui causait une gêne insidieuse. Angélique tournait autour d’elle, sa tasse à la main, scrutant le travail des cuisses. Isabelle pédalait tête basse, regardant sa vulve que le mouvement de rotation faisait bâiller en rythme. La selle, effilée au bout, pénétrait dans la raie de ses fesses et s’insinuait dans sa fente, agaçant son clitoris dressé. Les efforts et l’excitation croissante l’essoufflaient. Angélique s’assit derrière elle sur un tabouret, lui empauma les fesses et les serra. Isabelle marqua un arrêt en étouffant une protestation. L’autre la rappela à l’ordre d’un ton sec :

— Continuez, madame Barnier. Je veux sentir ce gros derrière travailler.

Elle avait retrouvé cette intonation autoritaire de prof de gym.

Isabelle se remit à pédaler, troublée par les attouchements de plus en plus précis. Angélique glissa une main sous ses fesses et lui chatouilla l’anus.

— Plus vite.

Isabelle était à bout de souffle. Angélique l’obligea à relever le torse.

— La tête droite, les seins dressés.

Isabelle se hâta d’obéir. Comme la veille, Angélique lui étira les mamelons. Elle ne put retenir un sanglot d’excitation. Son plaisir croissant la faisait, malgré elle, pédaler comme une folle. C’était comme un engrenage infernal qui l’obligeait à surpasser ses capacités physiques. Elle était couverte de sueur de la tête aux pieds et la buée embrumait ses lunettes. Sa vulve débordait de mouille et produisait un humiliant clapotis à chaque mouvement des cuisses. Tout en caressant les pointes de ses seins, Angélique se mit à l’encourager en lui donnant des coups sur les fesses avec sa raquette de squash. Isabelle supplia en pleurant d’énervement :

— Je n’en peux plus. Arrête, tu me fais mal.

— C’est bon pour la circulation, souffla Angélique en faisant rebondir la raquette de plus belle. Là-bas, à la clinique, ils appellent cela les « massages stimulants ».

Puis elle exigea qu’elle pédale en « danseuse ». Quand Isabelle décolla ses fesses de la selle, Angélique remarqua avec une joie cruelle qu’elle l’avait toute mouillée. Isabelle surprit son image dans la glace. La jouissance lui donnait un air hébété, la bouche ouverte, et les yeux écarquillés. Cette nouvelle position faisait bouger ses seins et lui ouvrait les fesses. Angélique se remit à lui donner d’humiliantes tapes pour les faire ballotter en rythme :

— Allez, courage, ma chérie, fais bien transpirer ton cul.

Avec une joie méchante, Angélique s’empara d’une brosse à dents et la passa plusieurs fois dans la raie, lui irritant l’anus.

— Plus vite, sinon je te brosse le trou du cul.

Isabelle suffoqua de plaisir en sentant la main d’Angélique fouiller entre ses cuisses sa fente à vif. La sensation fut si forte qu’elle dut se mordre la lèvre pour ne pas crier. Angélique s’empara de son clitoris qu’elle pinça, provoquant comme une décharge électrique au fond de son ventre. Hors d’elle, elle supplia d’une voix entrecoupée de sanglots :

— C’est bon. Continue. Je vais jouir !

Le plaisir la foudroya, stoppant net sa course effrénée. Elle s’effondra en pleurant d’énervement, la tête enfouie dans ses bras, le corps secoué de spasmes.

Angélique la laissa reprendre ses esprits.

— Alors, tu as aimé ma leçon de gymnastique ?

Isabelle enjamba la bicyclette en évitant son regard. A nouveau, elle se sentait confuse de s’être ainsi abandonnée. Elle était moite et brûlante. Angélique la serra dans ses bras et lui chuchota en lui mordillant l’oreille

— Et moi ? Sale égoïste !

Isabelle sentit contre sa peau nue les pointes durcies des seins qui dardaient à travers la chemise Lacoste. L’envie était plus forte qu’elle. Angélique lui effleura le renflement du pubis, passant ses doigts dans les poils. Elle murmura :

— Tu es toute mouillée. Tu as encore envie de jouir ?

Isabelle souffla d’une voix à peine audible :

— Tu me rends folle.

Elle se laissa glisser à genoux sur le carrelage, et n’écoutant que son désir, releva la jupe d’Angélique. Celle-ci portait une culotte blanche en coton. Isabelle y colla son visage. Les odeurs l’affolèrent. Angélique avait beaucoup transpiré pendant la partie. Elle appuya son nez sur le tissu, à l’endroit où il adhérait au renflement du pubis. C’était chaud et humide. Angélique sentait l’urine et la femme excitée. En descendant plus bas, là où un pli s’incrustait dans la fente, elle découvrit une tache humide. Elle passa ses doigts sous la culotte pour l’échancrer sur l’aine. Angélique était très poilue, une épaisse toison noire recouvrait sa vulve, voilant sa fente. La mouille collait les poils en mèches poisseuses. Isabelle étira une lèvre pour découvrir les chairs rouges de l’intérieur. Elle pointa sa langue sur les muqueuses luisantes et la fit bouger. Angélique lui tira nerveusement les cheveux :

— Oui, bouffe-moi. C’est bon.

Elle s’offrit en écartant les cuisses. Isabelle toucha le clitoris dardé et fit frétiller sa langue dessus. Angélique en gémissant répondit par une secousse de son ventre. Isabelle s’appliquait. C’était la première fois qu’elle osait faire cela avec une autre femme, mais elle trouvait d’instinct les caresses qui faisaient suffoquer Angélique de plaisir. Elle tendit la langue pour forcer l’orifice qui palpitait. Angélique s’ouvrit à deux mains, les jambes fléchies. Isabelle, grisée par le jus odorant qui se répandait dans sa bouche, eut une sorte de vertige en fourrant sa langue plus loin et en écrasant le clitoris sous son pouce. Angélique eut un sursaut et se mit à jouir. Isabelle sentait des contractions sur sa langue. Elle attendit que les spasmes cessent pour retirer sa tête de sous la jupe. Angélique l’aida à se relever.

Le lendemain, après la partie de tennis, elles se retrouvèrent comme d’habitude chez Isabelle. Cette fois, elles firent la gymnastique ensemble. Elles se mirent nues dans la chambre, toutes frémissantes d’énervement.

Angélique avait un corps musclé de sportive, des cuisses très longues au galbe parfait. Elle était intégralement bronzée, pour pratiquer le nudisme sur sa terrasse dès les premiers rayons de soleil. C’était la première fois qu’Isabelle voyait son corps, ses seins en poire aux longs bouts très bruns. Elle insista pour qu’Angélique lui montre de nouvelles positions. L’autre refusa d’abord, pour la forme. Puis devant son insistance, elle s’y prêta avec un empressement vicieux.

Elle se coucha par terre sur le dos. Isabelle la regardait, debout, appuyée au lit. La grande glace de la penderie les reflétait en pied toutes les deux. Angélique releva ses jambes, jusqu’à replier ses genoux sur ses seins. Leur indécence les faisait rire comme des gamines vicieuses. Angelique empoigna ses chevilles et les tira pour déployer sa croupe ouverte. Son épaisse pilosité noire rendait encore plus indécente l’entaille rouge entre ses cuisses. Isabelle remarqua que les poils descendaient loin dans la raie des fesses, pour former une couronne autour de l’anus. La position boursouflait l’orifice, d’un brun aussi sombre que les pointes de ses seins.

Angélique invita Isabelle, d’une voix rauque, à prendre la même position. Son amie s’installa à coté d’elle, si près que leurs cuisses se touchaient. Elles redressaient la tête pour se regarder dans la glace. Leurs deux culs accolés, la vulve et l’anus saillaient, les muqueuses sanguines s’étalaient et leur clitoris se découvrait. Elles se regardèrent longuement dans un silence ému, grisées par leur sale exhibition. Puis, Angélique expliqua d’une voix essoufflée :

— C’est bon pour durcir le ventre.

Puis elle ajouta, en appuyant son index sur la boursouflure de son anus :

— Pour muscler l’entrejambe, il faut se crisper et relâcher plusieurs fois de suite.

Le rouge aux joues, couverte de sueur, Isabelle scrutait le spectacle obscène de son anus qui se fronçait et se creusait au même rythme que celui d’Angélique. La brune vissa son doigt dans son anus et lui demanda de l’imiter. Soupirant de bonheur, Isabelle appuya son doigt et le fit rentrer doucement.

La pénétration lui causa une gêne délicieuse qui la fit frémir.

— Il faut que tu sentes bien le trou se resserrer autour de ton doigt.

Elles restèrent un moment, le doigt dans le cul. Les mouvements internes faisaient palpiter leur chatte. Isabelle sentit une coulée chaude déborder sur ses doigts. Elle crut un instant que l’effort lui avait fait lâcher un peu d’urine, mais non, elle jutait. Puis Angélique voulut qu’elles se pénètrent la chatte. Isabelle s’enfourna deux doigts à fond. Angélique tourna la tête vers elle en faisant bouger ses doigts dans sa vulve. Elle haletait en roulant des yeux exorbités.

— Tu sens ton clitoris ?

Isabelle hocha la tête.

— Il faut se frotter en même temps la pointe des seins avec les genoux.

Isabelle se hâta d’obéir.

La sensation fut si vive qu’elle faillit jouir aussitôt. Angélique poussa un cri et se mit à dandiner son cul de plus en plus vite. Isabelle à son tour se sentit défaillir. Le frottement des cuisses agaçait d’une façon intolérable ses mamelons et son clitoris à vif. Elle crispa son ventre par spasmes avec des trémoussements affolés. Angélique était à présent trop possédée par la jouissance pour la regarder dans le miroir. Le plaisir lui déchira le ventre comme une décharge électrique et la fit sangloter de bonheur.

Le lendemain, le mari d’Angélique rentrait. Cette fois, comme elles n’avaient pas beaucoup de temps, elles se contentèrent de s’accroupir toutes nues, l’une en face de l’autre, et de se caresser en se regardant.

Leur plaisir assouvi, Angélique se hâta de rentrer chez elle retrouver son mari. Isabelle, quand elle se retrouva seule dans son grand appartement, se sentit angoissée, malgré l’apaisement que lui avait procuré l’orgasme.

Elle alluma une cigarette qu’elle écrasa aussitôt avec des gestes nerveux. C’est alors qu’elle sentit renaître sa douleur dorsale. Elle prit un antalgique, sans conviction. C’était quand même étrange : depuis sa rencontre avec sa nouvelle amie, elle n’avait plus eu mal au dos.

Elle chercha le papier sur lequel Angélique avait griffonné les coordonnées de la clinique. Elle se promit d’appeler dès que possible.

En attendant, pour être soulagée, elle pensa revoir son docteur. Elle obtint un rendez-vous pour le lendemain matin.

Quand elle raccrocha, elle se sentait déja mieux.

CHAPITRE III

LE SPÉCULUM

Jamais Isabelle n’aurait imaginé qu’elle aurait l’audace de retourner chez ce médecin. Tout était confus dans son esprit depuis qu’elle avait ressenti ce trouble sournois en subissant l’examen médical. Et puis, il y avait Angélique et ses jeux vicieux qui la rendaient folle.

A présent qu’elle était dans la salle d’attente, il était impossible de faire machine arrière. L’envie de recommencer était trop forte.

Elle n’avait cessé de penser à ce moment durant toute la semaine. Cela l’excitait si fort qu’elle s’était masturbée plusieurs fois pour apaiser ses sens. L’obsession était si présente qu’elle ne trouvait plus d’intérêt dans son travail.

Elle avait choisi de venir tard, pour être sûre d’être la dernière.

Quand la porte de son cabinet s’ouvrit, elle se leva. En le voyant elle eut le souffle court. Il l’invita à entrer. Elle avait déjà le ventre échauffé, comme quand Angélique lui demandait d’aller l’attendre nue dans la salle de bains.

Pendant qu’il se lavait les mains, il lui demanda des nouvelles de son dos. Elle expliqua qu’après une brève période de rémission, la douleur était revenue. Elle ajouta qu’elle se sentait fatiguée. Il revint s’asseoir à son bureau, en face d’elle, pour lire sa fiche. Son visage restait inexpressif, ce qui la mettait mal à l’aise.

— Je vais vous faire un check-up complet, décida-t-il en se levant.

Au ton de sa voix, Isabelle eut un instant l’impression qu’il ne la prenait pas tout à fait au sérieux. Il lui indiqua l’endroit pour se déshabiller. Elle s’y rendit, le cœur battant. Comme la première fois, elle ne put complétement refermer le rideau. Mais cela l’excitait qu’il la regarde se déshabiller. Elle surprit son regard dans le miroir :

— Vous ne gardez que vos sous-vêtements, madame Barnier, lui dit-il d’une voix neutre.

Isabelle se dépouilla de ses vêtements avec une involontaire lenteur. Quand elle sortit de la cabine, il enfila une blouse blanche directement sur son costume.

Pour l’occasion, Isabelle avait mis des dessous élégants. Elle s’était rendue dans une boutique de lingerie, ce qui ne lui était pas arrivé depuis longtemps. Elle se souciait d’ordinaire peu de ces futilités. L’ensemble qu’elle avait choisi, sans être trop affriolant, lui avait paru sexy.

Quand elle sortit de derrière le paravent, elle se sentit à nouveau affreusement excitée d’être en slip et soutien-gorge devant cet homme. Sa culotte était très échancrée sur les cuisses. L’étoffe fine lui donnait la sensation d’être nue. A travers la dentelle, on voyait par transparence l’ombre de sa toison. Surmontant son trouble, elle s’avança au milieu de la pièce.

Il commença par la mesurer, la peser. Chaque fois que ses doigts l’effleuraient, des petites décharges électriques la faisaient frissonner. Puis, il la fit asseoir sur un tabouret pour l’ausculter. Le contact froid du stéthoscope dans son dos lui donna la chair de poule. Il prit ensuite sa tension. Il consignait les informations sur la fiche.

— Rien d’anormal de ce côté-là, madame Barnier. Vous êtes en parfaite santé. Le cœur bat peut-être un peu vite, mais je mets cela sur le compte de l’émotion.

Isabelle sentit ses joues s’embraser. Après un bref silence, il ajouta :

— Je vais vous examiner la poitrine afin de détecter d’éventuelles anomalies. Les femmes ne sont jamais assez vigilantes là-dessus.

Ses doigts dégrafèrent avec précaution l’attache du soutien-gorge. Isabelle entendait son cœur battre, ses oreilles bourdonnaient. La pression se relâcha sur ses seins.

— Bien droite, et les mains sur la tête, s’il vous plaît.

Au contact de l’air, les aréoles devinrent grumeleuses. La position faisait bomber sa poitrine. Les pointes tendues, Isabelle ressentit une familière chaleur lui irradier le sexe. En serrant les cuisses,

elle prit conscience que sa culotte était humide à

l’entrejambe.

Passant les mains sous ses aisselles, il commença à lui palper les seins. Isabelle essayait de maîtriser sa respiration. Il avait une façon de maquignon de lui tâter les seins. Elle ferma les yeux, cherchant de toutes ses forces à lui dissimuler son trouble. Elle sentit une coulée chaude sourdre de sa vulve et étouffa une plainte en simulant une quinte de toux. Imperturbable, il pétrissait en profondeur les masses élastiques, tout en pinçant les aréoles entre deux doigts.

Isabelle avait beau se répéter que ces façons étaient professionnelles, les attouchements se prolongeaient plus que nécessaire. Elle l’avait bien cherché, se dit-elle. Il s’était sûrement aperçu qu’elle n’était qu’une simulatrice à la recherche de sensations fortes. D’ailleurs, son excitation était parfaitement visible à la dureté de ses seins. Malgré elle, elle crispa les jambes. Elle eut tout de suite la sensation de son clitoris à vif qui durcissait. Le resserrement de ses cuisses lui procura une chaleur délicieuse. Il continuait à lui toucher les seins, les soupesant, alternant de profondes palpations avec d’insidieuses caresses sur les bouts. Isabelle se retenait de gémir. Heureusement, le médecin derrière elle ne pouvait pas voir son visage défait. Il y eut un long silence tendu, puis il lui demanda d’une voix dénuée de toute émotion :

— Rien à signaler du coté du transit intestinal ?

Elle était si troublée qu’elle marqua un temps avant de répondre :

— Non, docteur, tout est normal.

Elle faillit crier quand il appuya sur ses mamelons, comme pour les rentrer à l’intérieur du sein.

— La constipation concerne la plupart des femmes. Il faut aller à la selle tous les jours, régulièrement.

Isabelle était humiliée qu’il lui pose de telles questions tout en lui tâtant les seins. Il lui expliqua d’une voix toujours aussi posée :

— Je pose cette question parce que j’ai remarqué l’autre fois que votre anus était très serré.

Isabelle eut un hoquet honteux. Il sursauta, amusé :

— Je vous ai fait mal ?

Elle fit signe que non. Il abandonna sa poitrine.

— Tout est parfait, madame Barnier.

Il voulut ensuite vérifier la rectitude du dos. Isabelle dut marcher dans la pièce en gardant les mains sur la tête. Dès le premier mouvement, elle eut conscience de sa culotte mouillée qui collait à sa vulve. Une honte délicieuse lui sciait les jambes, mais l’envie de s’exhiber était trop excitante pour qu’elle renonce. En marchant, elle bombait les fesses, tendait sa poitrine. Le médecin la considérait d’un regard neutre, comme n’importe quel cas. Cette distance excitait Isabelle. La voix lui parvenait, lointaine et autoritaire :

— Le dos droit, madame Barnier. Rentrez le ventre.

Il posa un dictionnaire Vidal par terre et lui demanda de le ramasser :

— Restez droite. Pliez les jambes.

Elle lui rendit le dictionnaire. Il lui demanda de s’accroupir. Isabelle eut comme un vertige en retrouvant cette position qui l’excitait tant parce qu’elle ouvrait ses orifices. Il se pencha pour appuyer entre les fesses, sur le coccyx. Isabelle était tellement troublée qu’elle oublia de feindre la douleur. Il releva tout de suite :

— Je constate que c’est guéri. Mettez-vous à quatre pattes, sur le tapis.

Isabelle adopta la pose. Les doigts du médecin s’emparèrent de l’élastique de son slip pour le baisser. Comme avec Angélique, elle ne trouva pas la force, ni l’envie, de résister. En baissant la tête, elle vit son slip étiré entre ses genoux, l’empiècement gluant de mouille. Il lui demanda de le retirer complètement. Plus rien ne comptait maintenant pour elle que ce plaisir pervers à lui obéir.

A quatre pattes comme une chienne, elle dut marcher de long en large. Il rectifia sa posture d’une voix calme :

— Creusez les reins, madame Barnier. Allongez votre dos comme un chat qui s’étire. Bien. Maintenant roulez-vous en boule, la tête entre les bras.

Elle se retrouva prosternée comme un musulman en prière. Elle tendait ses fesses ouvertes, sachant parfaitement qu’il voyait ainsi sa vulve et son anus bien ouverts. Elle tendit l’oreille.

Il l’observait en silence. Son regard caressait ses chairs exhibées avec indécence. Elle attendait, frémissante d’excitation, le moment où il allait enfin la toucher. Il rompit enfin le silence.

— Pas de gêne respiratoire ?

La gorge serrée, elle lui fit signe que non. Il reprit :

— Toussez !

Elle se racla la gorge, puis s’exécuta. Il s’approcha pour observer les palpitations que la toux déclenchait dans ses orifices.

— Vous avez une excellente souplesse vertébrale, madame Barnier.

Il lui demanda de rester à quatre pattes pendant qu’il préparait la table. En se redressant, elle vit qu’il avait équipé le fauteuil avec des étriers.

— Pour être complètement rassuré sur votre état de santé, nous allons procéder à un ultime examen.

Il protégea le siège avec un drap en papier. Isabelle avait déjà subi cela chez sa gynéco. Elle savait que dans cette position, on n’est pas au mieux de sa séduction, mais cela n’avait alors aucune importance. Elle marqua un temps d’arrêt avant d’ouvrir les jambes pour poser ses pieds dans les étriers. Il lui tournait le dos pour enfiler des gants de caoutchouc. Elle constata qu’il avait réglé l’écartement au maximum.

— Installez-vous, madame Barnier. Détendez-vous. Ce n’est qu’un petit examen de routine.

Elle vit avec horreur ses poils collés et poisseux de mouille. La position épanouissait sa vulve. L’air frais qui lui caressait les muqueuses, lui rappelait combien elle était béante. C’était une sensation bien plus intense que quand elle prenait cette position humiliante devant Angélique. La présence d’un homme décuplait sa gêne et son excitation. L’odeur musquée qui émanait de son sexe monta à ses narines.

« Creusez les reins, madame Barnier. Allongez votre dos comme un chat qui s’étire. »

Il s’assit sur un tabouret et scruta son entrejambe. Puis, du bout des doigts, il acheva d’écarter les grandes lèvres. Elle trouva désagréable le contact des gants en caoutchouc. Ses nymphes se décollèrent et sortirent lentement d’elles-mêmes, comme un coquillage qui s’étire de sa coquille. Puis de la mouille coula jusqu’à son anus. Elle avait fermé les yeux sur sa honte, mais cela aiguisait ses sensations. Le docteur s’était approché, braquant une lampe électrique. Il tira les petites lèvres pour regarder à l’intérieur de son sexe.

— Toussez, s’il vous plaît. Contractez... Poussez.

Isabelle sentit sa vulve palpiter sous l’œil du médecin.

L’orifice se creusait à tel point qu’elle sentit l’air pénétrer en elle.

— Continuez l’exercice. Serrez ! Poussez !

Il ajouta cette remarque incongrue :

— J’espère que vous n’avez pas envie d’uriner.

Isabelle était au bord de la crise de nerfs. Malgré tout, il continua son questionnaire médical, avec son insupportable impassibilité :

— Votre cycle est régulier ?

Incapable de répondre, elle se contenta de bouger la tête.

Il restait imperturbable. Il était pourtant impossible qu’ainsi placé, si proche entre ses cuisses à l’équerre, il ne se rende pas compte qu’elle jouissait. Des coulées de mouille engluaient ses cuisses, et son clitoris se dressait entre ses petites lèvres retournées. Elle eut malgré elle un secousse énervée du ventre, comme pour l’inviter à la caresser. Mais, très médical, il la prévint :

— Je vais procéder à un toucher vaginal.

Isabelle, folle de désir, ne put s’empêcher de pousser un bruyant soupir. Il écarquilla sa chatte pour bien dégager l’orifice, et fit pénétrer deux doigts qui glissèrent comme dans du beurre. Le ventre traversé de spasmes, Isabelle fit un mouvement du bassin en avant. Elle se mordait au sang pour étouffer ses gémissements. Les doigts se mirent à la fouiller en profondeur, provoquant un mortifiant bruit mouillé qui en disait long sur son excitation. Perdant toute réserve, elle s’abandonna. Les mouvements dans son vagin se firent plus saccadés, ses chairs ballottèrent. Les paupières closes et la bouche entrouverte, elle laissa fuser un incontrôlable gémissement d’extase. Les doigts ressortirent sans douceur, coupant brutalement court à ce coupable abandon. Cela provoqua un ridicule pet vaginal qui la fit gémir de honte.

— Tout est parfait, madame Barnier, conclut le docteur du même ton. Mais pour que le diagnostic soit complet, je dois vous examiner jusqu’au col de l’utérus.

Il s’empara d’un spéculum chromé. Isabelle était si bien dilatée qu’il engagea sans difficulté le bec. Le contact glacé du métal apaisa un instant sa fièvre. Une fois l’engin en place, le docteur régla l’écartement en tournant la petite vis. Isabelle sentit son orifice s’ouvrir jusqu’à devenir un gouffre. Jamais sa gynéco ne l’avait ouverte à ce point. Elle crispa ses mains sur les accoudoirs. Ses paumes étaient moites, elle était couverte de sueur. La sensation de n’être plus qu’un trou énorme où l’air s’engouffrait lui donna le vertige. Elle sentait également que son clitoris dardait au-dessus des chairs écartelées. Comme s’il avait compris ses désirs secrets, son doigt prit appui dessus quand il s’inclina pour scruter l’intérieur du vagin. Elle sentit son souffle sur ses muqueuses. En tordant la tête, elle s’aperçut qu’il dirigeait le faisceau d’une lampe torche à l’intérieur. Il lui sembla que la pression du pouce s’accentuait sur son clitoris et qu’il effectuait en appuyant d’imperceptibles mouvements de rotation. Elle n’avait jamais été aussi outrageusement exhibée et une coulée glaireuse poissa les doigts du médecin. Au bord de l’orgasme, Isabelle se cabra dans les étriers et étouffa un cri en se mordant les lèvres. Il s’en aperçut, car il retira son doigt juste avant qu’elle ne jouisse. Se reculant un peu, il souffla :

— Il me semble avoir remarqué une légère rétroversion de l’utérus. Nous allons vérifier cela au vaginoscope.

Isabelle tourna la tête. Elle roula des yeux effarés en apercevant l’étrange instrument de plastique qu’il était en train d’extraire de son emballage stérile. Cela ressemblait à s’y méprendre à un de ces affreux godemichés qu’elle avait vus dans des catalogues de vente par correspondance. Mais celui-ci présentait des graduations, comme une règle d’écolier. Elle laissa retomber sa tête et une nouvelle bouffée de fièvre fit suinter son orifice béant.

Il ajusta l’instrument dans l’ouverture du spéculum, puis il poussa en appuyant avec son pouce sur son clitoris. Elle sentit le plastique forcer ses chairs et pénétrer très profondément. La sensation fut si violente qu’elle eut comme un vertige qui la fit suffoquer. Une fois bien au fond, l’appareil eut un léger mouvement de rotation. Perdant alors tout contrôle, Isabelle s’agita sur la table en poussant des gémissements affolés. L’orgasme la fit défaillir. Son vagin distendu se serrait par spasmes autour du spéculum, les contractions étaient interminables. Elle eut sous les yeux du médecin une longue jouissance.

Il attendit qu’elle eût repris ses esprits pour retirer le spéculum. Son plaisir retombé, Isabelle détourna la tête tant elle avait honte. Elle était écarlate. Elle s’attendait à des commentaires acerbes du médecin sur sa conduite scandaleuse, mais il se contenta d’énoncer de la même voix professionnelle :

— Rien à signaler, madame Barnier. Tout est en parfait état. Vous pouvez vous rhabiller.

Elle l’entendit s’éloigner et retirer ses gants de latex. Accablée, elle descendit de la table en évitant de regarder dans sa direction.

De retour chez elle, perturbée, elle se décida à contacter la clinique dont parlait Angélique.

Elle reçut quelques jours plus tard un courrier signé du Dr Tang, le directeur, qui l’informait qu’une place était disponible dans sa clinique.

Il ne restait à Isabelle que quelques jours pour régler les affaires courantes. Elle était heureusement secondée par une secrétaire expérimentée qui avait toute sa confiance.

Elle prit donc le train rassurée, se réjouissant à l’avance de passer deux semaines coupée du monde, entre les mains du corps médical.

CHAPITRE IV

OÙ L’ON VOIT JOSEPH LE KINÉ
S’OCCUPER D’UNE HABITUÉE

Alors qu’Isabelle était dans le train, quelque part entre Paris et Concarneau, en Bretagne, Joseph, le masseur de la clinique, était en train de donner une leçon de gymnastique.

Marie-Aude Ladoucette sortit de derrière le paravent, gênée par sa lourde poitrine qu’elle serrait entre ses bras. C’était une femme bien en chair, d’une trentaine d’années, aux cheveux châtains qu’elle réunissait en queue de cheval pour ne pas être gênée pendant les exercices. Quand elle croisa le regard du kiné, elle sentit un frisson tiède la traverser. Marie-Aude était à la clinique depuis une dizaine de jours. Bien qu’habituée, elle ressentait à chaque fois le même trouble quand elle venait se faire masser, et cachait sous ses doigts les pointes tendues de ses seins.

Joseph était un géant d’un mètre quatre-vingt-dix au crâne rasé et aux épaules de lutteur. Marie-Aude huma l’air surchauffé et leva sur lui des yeux soumis :

— Je suis prête.

Elle était toujours impressionnée par sa force physique. Il exhibait sa puissante musculature en travaillant en débardeur et en short. Un short minuscule qui ne cachait rien de l’énorme grosseur entre ses cuisses.

— Comment va-t-elle ce matin ?

Marie-Aude trouvait vexante cette manie de toujours s’adresser à ses patientes à la troisième personne.

Sans attendre la réponse, Joseph alla s’asseoir à son bureau pour lire le dossier médical signé du Dr Tang. Marie-Aude attendit debout, avec l’air penaud d’une gamine qui présente un mauvais bulletin de notes.

— Elle n’a pas perdu grand-chose cette semaine.

Elle baissa la tête, confuse.

— Il va falloir passer à un traitement plus énergique.

— Vous n’allez pas trop me faire souffrir, implora-t-elle avec un sourire sournois.

Sans répondre, il lui indiqua les espaliers d’un signe de tête.

— Elle va commencer par faire ses mouvements.

En proie à une délicieuse appréhension, Marie-Aude traversa la pièce éclairée par une baie vitrée qui donnait sur le parc du château. C’était une grande salle équipée d’espaliers et de barres le long des

murs. Comme dans une salle de danse, un immense miroir occupait toute une cloison. Des appareils de musculation et une table de massage complétaient le

mobilier.

Marie-Aude s’avança d’une démarche dansante, en balançant son derrière. Quand elle passa devant lui, elle sentit qu’il esquissait le geste de lui claquer les fesses au passage. Un agréable frisson lui traversa les reins et elle se pressa avec un rire énervé.

Elle savait que Joseph avait un faible pour les femmes fessues. Aussi, avant de sortir de la cabine de déshabillage, elle avait remonté le plus possible son slip de dentelle rose pour qu’il s’échancre derrière, comme un string, et dénude ses fesses généreuses. Devant, le tissu épousait le renflement charnu du pubis. On voyait à travers la tache sombre des poils. Devant l’espalier, Marie-Aude serra un peu les jambes. Malgré l’air surchauffé, ses cuisses se couvrirent de chair de poule. Elle attendit, en se mordant la lèvre, le ventre noué par des agacements d’impatience.

— Demi-tour, ordonna-t-il d’un ton sévère.

Elle adorait quand il prenait sa voix grave, comme pour s’adresser à une petite fille pas sage. Elle étouffa un drôle de rire niais en lui tournant le dos. Elle rentra le cou dans ses épaules potelées et creusa les reins pour faire saillir ses fesses d’une façon provocante. Elle ressentait une honte délicieuse dans cette façon de se tenir contre le mur comme si elle était punie. Tout amollie, elle laissa retomber ses bras. En décrispant

les fesses, elle s’aperçut qu’elle avait déjà mouillé sa culotte.

Il y eut un long silence. Joseph s’était approché tout près pour regarder.

Les narines dilatées, Marie-Aude creusa un peu plus les reins. Il émanait du kiné une odeur d’eau de toilette qui l’affolait.

Joseph s’empara enfin de ses fesses qu’il se mit à pincer du bout des doigts. Marie-Aude étouffa un râle discret en se raidissant. Il murmura d’une voix chantante :

— Madame s’est relâchée, ces derniers temps. Madame va avoir une grosse séance aujourd’hui.

Une bouffée de fièvre lui échauffa le ventre et elle se trémoussa en soupirant comme si elle était soudain prise d’un malaise :

— Qu’est-ce que je dois faire, Joseph ?

— Vos étirements, ma chère.

Puis il récita d’une voix impassible :

— Les exercices à l’espalier évitent le tassement vertébral, rectifient les attitudes défectueuses, procurent de la souplesse et renforcent les muscles fessiers.

Elle étouffa un rire excité en se tortillant comme pour lui échapper.

— S’il vous plaît, Joseph, retirez vos mains.

— N’y comptez pas. Je dois contrôler si madame fait bien ses mouvements.

Il lui indiqua la position qu’elle devait prendre : le corps penché en avant, les bras tendus, serrant un barreau avec ses mains au niveau des épaules. Ainsi penchée, ses seins pendants débordant des bonnets du soutien-gorge, elle s’appliqua à garder la posture. Les mains toujours à plat sur ses fesses, il lui demanda de faire des flexions en gardant bras et jambes tendus. Cet exercice lui ouvrait le derrière d’une façon exagérée. Elle donna de petites impulsions et il accompagna ses efforts en lui serrant les fesses. Elle eut un raidissement et supplia d’une voix faible, qui manquait de conviction :

— Oh mon Dieu, c’est gênant. Je suis incapable de faire ma gymnastique si vous me touchez les fesses.

Pour la forcer à obéir, il pinça la masse charnue en tirant vers le bas.

— Allons !

Elle poussa un cri en fléchissant les genoux et se retrouva à demi accroupie, tirée par le gras des fesses. Il planta ses ongles dans la chair élastique pour lui faire recommencer plusieurs fois le mouvement en la tractant.

— Aïe ! Grosse brute !

— Il faut souffrir pour être belle, souffla-t-il d’une voix lasse.

— Vous êtes cruel.

— Je dois punir cette vilaine graisse.

Il donna une impulsion et elle dut refaire le mouvement inverse pour se redresser. Quand elle fut debout, elle s’aperçut qu’un de ses seins était sorti du soutien-gorge. La grosse masse blême, libérée du bonnet, tremblotait sous l’effet de sa respiration oppressée, et la tétine brune se déploya. Joseph s’en empara pour tirer Marie-Aude contre l’espalier. Immobilisée, les seins coincés entre deux barreaux, elle suffoqua, essoufflée et excitée. Une forte odeur de transpiration et de sexe s’exhalait de ses aisselles et d’entre ses cuisses, mettant un comble à sa confusion.

Joseph s’empara de l’empiècement du slip qu’il s’amusa à faire claquer dans la raie des fesses.

— Madame a mis sa culotte de coquine.

— Je dois la retirer ? demanda-t-elle avec une abjecte soumission.

Elle se vit dans la glace. Elle ne reconnaissait plus l’expression de son visage, à la fois farouche et gourmande.

— Pas tout de suite.

Elle était presque déçue. Elle ressentait toujours une gêne délicieuse chaque fois que Joseph l’obligeait à faire sa gymnastique toute nue, pour mieux voir travailler les muscles.

Il tira le ruban de dentelle, l’incrustant dans la raie profonde, lui imposant une cambrure telle qu’elle était obligée d’ouvrir les fesses. Elle étouffa un hoquet excité en devinant qu’il examinait son anus. Il

l’effleura avec le pouce, provoquant d’incontrôlables petits spasmes qui irradiaient son ventre. Elle eut un ultime sursaut de pudeur et se débattit mollement.

— Oh Joseph, vous exagérez.

Il tira plus fort encore, l’obligeant à se cramponner aux barreaux pour ne pas perdre l’équilibre. L’empiècement du slip lui sciait la fente, et devant, de chaque coté, les bourrelets roses de sa vulve débordaient. Elle adorait qu’il lui impose sa force physique, cette sensation fouettait son excitation.

— Aïe, vous me faites mal.

— Elle travaille en silence ! Pour sa peine, madame va mettre le mors entre ses dents.

Elle le regarda avec une moue suppliante, faisant mine de ne pas comprendre. Puis, le ventre lourd, elle se détourna en poussant un soupir. Ce n’était pas la première fois qu’il l’obligeait à mordre le barreau pour étouffer ses gémissements.

Passant son autre main devant, il se remit à faire des mouvements de va-et-vient avec le slip pour lui scier la fente. Marie-Aude poussa un grognement étouffé en se dressant sur la pointe des pieds, ce qui étira douloureusement ses seins.

— Madame est une cochonne, elle a mouillé mes doigts. Elle va être punie d’une bonne fessée.

Elle attendait ce moment tout en le redoutant. Elle protesta :

— Ooh Joseph... Pas trop fort. J’ai la peau qui marque, vous savez.

En tremblant d’énervement, elle mordit la barre de bois et offrit son derrière.

Il se mit à lui claquer les fesses tout en la maintenant cambrée par l’empiècement de la culotte. Ce n’était pas une fessée pour rire. Joseph y allait fort. Marie-Aude criait sous l’averse de gifles qui brûlaient sa peau fragile.

Elle faisait danser son derrière au rythme de la fessée en pleurant. Le kiné entrecoupait les gifles de cruels pinçons qui s’imprimaient en rouge autour de la rondelle brune de l’anus. Quand il cessa enfin, Marie-Aude resta prostrée, anéantie par la chaleur bienfaisante au fond de son ventre.

Joseph s’essuya le front d’un revers de main et commenta d’un ton débonnaire :

— La grande sale a le fond de culotte tout gluant.

Les larmes aux yeux, elle eut un gémissement étouffé par le « mors ». Il ordonna après une dernière claque :

— Maintenant, madame va passer sur la table de massage.

N’osant toujours pas se retourner, elle minauda :

— Je dois me mettre toute nue ?

— Madame me joue la comédie. Elle devrait savoir, depuis le temps, répondit-il d’un ton exagérément révérencieux. D’ailleurs sa culotte est trop sale.

— Oh, Joseph, c’est vraiment très éprouvant pour une femme comme moi. Toutes ces positions impudiques que vous allez me faire prendre. Devant vous... Laissez-moi au moins garder mon slip.

Elle avait repris quelques instants ses intonations hautaines, mais elle s’abandonna quand il la déculotta lui-même. Elle résista pour la forme, mais desserra aussitôt les cuisses pour lui faciliter la tâche. Il se redressa, brandissant comme un trophée la culotte froissée.

— C’est du propre ! Madame coule comme une fontaine. Elle va encore mouiller la table.

— Joseph, épargnez-moi vos sarcasmes, je vous en supplie. C’est tellement gênant.

Il se mit à rire et passa distraitement ses doigts dans les poils mouillés. Marie-Aude se contenta de fermer les yeux en soupirant. Il chuchota :

— On va lui mettre le bavoir.

Cette nouvelle humiliation la fit frémir. Elle ouvrit la bouche en une protestation muette, vite réprimée quand elle sentit deux doigts fouiller entre ses lèvres à la recherche de l’orifice vaginal. Il les planta d’un coup, lui arrachant un râle excité. Elle s’accrocha à lui en haletant, ouvrant largement les jambes.

— Vous êtes un monstre, Joseph. Un monstre ignoble. Vous devez détester les femmes pour être aussi cruel.

La suite se perdit dans des gémissements d’excitation. Du bout des doigts, il donnait de puissantes secousses, comme pour lui élargir le trou. Elle tanguait en grognant, pressant ses seins à pleines mains et maltraitant les pointes dressées entre ses doigts.

— Oh Joseph, c’est fou... Oh... salaud !

Le mot lui avait échappé. Elle mit sa main devant sa bouche avec une moue puérile. Elle était incapable de lui résister. Chaque fois qu’il lui mettait un doigt dans la chatte, elle se sentait devenir folle.

Il agita son doigt, la faisant haleter à chaque secousse, guettant à son souffle saccadé la progression de l’excitation. Dès qu’il sentait qu’elle allait jouir, il arrêtait net ses caresses. Cela la mettait hors d’elle.

Il la laissa reprendre ses esprits, puis il lui mit le « bavoir ».

C’était le même que pour un nourrisson, mais noué autour de sa taille et semblable à un minuscule tablier de soubrette. Il le disposa sous son ventre quand elle s’allongea à plat ventre sur la table de massage. Marie-Aude se sentit très humiliée.

— Oh mon Dieu, si quelqu’un me voyait...

Pour toute réponse, il lui tapota la croupe, cela produisit un bruit flasque.

— Madame va être bien sage et s’appliquer.

Elle mordit la serviette pour contenir ses halètements et lui abandonna sa croupe tendue.

Il commanda d’une voix sèche, ponctuant son ordre de petites claques directement dans la raie.

— Elle se donne, comme il faut !

Puis il précisa en lui donnant une pichenette sur la cuisse :

— La position de la dinde, vite !

Elle protesta un peu, pour la forme, et décolla les genoux avec un empressement servile.

— Comme ça ?

La croupe rejetée en arrière, elle sentait sa raie béer, toute humide de transpiration et de mouille. Dans cette position, ses genoux débordaient de

la table. Elle sentit le regard de Joseph sur sa

vulve ouverte et son anus écarquillé. Il en exigea davantage :

— Les genoux plus haut, en gardant le ventre sur la table.

— Oh, Joseph, est-ce bien nécessaire, une position aussi douloureuse...

— Allons, madame, il faut bien que j’examine la souplesse de vos lombaires.

Elle soupira en remontant les genoux. Elle se savait affreusement obscène, en une inconfortable levrette, le cul en l’air comme un chat qui fait ses griffes.

Joseph eut un rire silencieux en se penchant. Marie-Aude, de le sentir si proche, eut une contraction vaginale qui expulsa une coulée juteuse dans le bavoir. Il donna une pichenette sur une petite lèvre qui se déplissa.

— Joseph, je suis morte de honte. Vous me voyez tout ? Je suis... une femme abominable.

Elle chancela, comme prise d’un vertige, quand il répondit :

— Bien sûr, madame me montre bien ses trous. Elle aime que Joseph les regarde, qu’il les touche.

Elle tourna la tête et sanglota un oui navré, qu’elle répéta plusieurs fois comme une litanie, en mordant la serviette. Elle sentait avec précision son anus palpiter. Joseph reprit à voix basse, en appuyant sa main pour exagérer la cassure de ses reins.

— Quelle honte ! Sa grosse moule bâille. Une chatte bien rouge et juteuse comme un escargot dans le sel. J’ai bien fait de lui mettre le bavoir.

— Oh... je suis affreuse !

— Maintenant, madame va serrer et relâcher ses fesses. Je veux voir bouger la viande.

— Je vous en supplie, épargnez-moi au moins ces grossièretés.

Malgré l’obscénité de sa posture, elle retrouvait parfois ses intonations mondaines. Mais ce n’était qu’hypocrisie, car elle ne trouvait rien de plus stimulant que ses mots orduriers.

— Maintenant, elle se tait, la grosse cochonne !

Elle sanglota, un abject désir lui alourdissait la chatte. Elle tourna la tête et demanda d’une voix humble :

— Pourquoi ? Vous allez me punir ?

— Si madame n’est pas obéissante, elle aura droit comme hier à la fessée interne.

Elle secoua la tête dans tous les sens en donnant des secousses sur la table, frottant ses tétons durcis contre la serviette rêche. Se calmant soudain, elle chuchota d’une voix de gamine :

— C’est vrai, hier, je me suis très mal conduite.

Il hocha la tête et lui commanda de reprendre la gymnastique en contractant ses fesses. Elle se crispa de toutes ses forces, ce n’était pas facile, compte tenu de sa position. L’effort fit suinter de la mouille entre ses cuisses.

Il lui pinça les fesses et, ne les trouvant pas assez fermes, exigea qu’elle s’applique davantage.

— Je fais de mon mieux. Mais... je voudrais vous y voir.

— Il n’y a pas de mais... Au travail !

Elle recommença plusieurs fois. Joseph appuya un doigt sur sa rondelle. Le contact lui fit l’effet d’une décharge électrique, si puissante qu’elle crut jouir aussitôt. Elle poussa un gémissement et se figea. Il lui donna une claque sur les fesses pour la stimuler.

— Elle continue. Une... Deux... Une... Deux...

— Ooooh...

Elle dandinait son derrière de bas en haut, sanglotant de bonheur à chaque fois que son anus frôlait le doigt tendu. Elle se cambrait si fort que l’index naviguait maintenant dans sa fente, agaçant son clitoris.

Elle tourna vers lui des yeux hagards et murmura en pleurant d’énervement :

— Oh Joseph, vous me rendez folle... Je suis tellement... dépravée. Vous devez penser que je suis une dévergondée qui se laisse dominer par ses bas instincts.

— Madame est une grosse cochonne. Si son mari savait qu’elle profite de sa cure thermale pour jouer les salopes ! C’est ça les bourgeoises hypocrites : on serre les fesses dans les dîners mondains, mais on ouvre ses trous devant le premier venu, comme une vulgaire putain.

Elle suffoqua sous l’insulte, encore plus excitée quand il la rabaissait. Hors d’elle, elle frotta son sexe contre sa main, comme un animal lubrique.

— Je vous déteste, Joseph.

— Elle se donne, la putain ! Plus vite ! cria-t-il.

Elle vit dans le miroir qu’il se touchait les couilles dans l’échancrure du short. Interceptant son regard, il eut un sourire fat et sortit sa queue. Une sale envie brûla le ventre de Marie-Aude à la vue de la longue pine décalottée. Le gland rouge et luisant semblait prêt à éclater. Il se branla du bout des doigts, pressant ses couilles en paquet pour les lui présenter.

— Ahhh... je la veux, avoua Marie-Aude, en allongeant le cou.

Il retira son doigt et elle tendit son cul dans le vide.

— Madame est servie, annonça Joseph en présentant sa pine à l’horizontale.

Marie-Aude voulut s’en emparer, mais il la rappela à l’ordre.

— Elle reste en position, le croupion en l’air et les trous offerts, comme une dinde. Je ne veux pas à avoir à répéter. Pour sa peine, elle va juste me sucer le bout.

Il présenta le gland devant sa bouche, juste à bonne hauteur. En jetant un œil dans le miroir, elle vit l’expression abjecte que la jouissance imprimait sur son visage : la bouche ouverte et la langue tendue. Il commanda d’une voix brusque :

— Pendant qu’elle lèche, elle continue la gymnastique de l’arrière-train.

Elle tendit sa langue pour agacer le gland, insistant sur le petit orifice écarquillé où perlait un peu de liquide. Le goût salé l’affolait. Le bout rouge gonfla entre ses lèvres. Quand il fut bien luisant de salive, elle l’aspira entre ses lèvres. Docile, elle reprit les ondulations lascives de son derrière. Un goût âcre lui emplit la bouche.

Une voluptueuse sensation la prit. Elle s’appliqua à entortiller sa langue autour du gros nœud. Il poussa sa pine dans sa bouche. Elle l’engloutit jusqu’au fond. C’était si gros qu’elle en avait les mâchoires distendues. Elle réprima un haut-le-cœur qu’il châtia d’une gifle.

— Elle suce, elle s’applique !

Il donna un violent coup de reins et ses couilles vinrent frapper le menton de Marie-Aude avec un bruit flasque.

« Oh, Joseph, vous me rendez folle. Je suis tellement dépravée. »

Elle accusa le coup en grognant et se mit à pomper. Elle avait la sensation avilissante de n’être qu’un trou dans lequel il s’épanchait. Elle avala le jus salé qui lui coulait dans la gorge. La pine se cabra, prête à cracher, et Joseph se retira d’un coup. Marie-Aude produisit un ridicule bruit de succion, et resta un instant hébétée, à téter dans le vide, comme un bébé privé de son biberon.

Joseph la contourna, la pine dressée et gluante. Marie-Aude, toujours en levrette, continuait

en geignant à dandiner son derrière. Il s’empara

de ses hanches, pour en pétrir sans douceur les

bourrelets.

— Je vais lui masser les poignées d’amour et elle me donnera son autre trou.

Elle suffoqua d’humiliation. Une claque sèche la fit crier. Affirmant sa prise, il tira rageusement pour lui écarter le derrière et Marie-Aude, angoissée, crut qu’il allait la déchirer. Son anus béait, dévoilant les chairs roses révulsées.

— Oh Joseph, pas si fort, vous me faites mal !

— Ce sont les pétrissages, madame. Rien de tel pour faire fondre la cellulite.

Elle continuait malgré tout à balancer sa croupe d’avant en arrière d’une façon obscène, comme une chienne en chaleur. Il la tira à lui, le cul à bonne hauteur au bout de la table et ajusta son gland devant la rondelle rougie qui béait. Malgré elle, elle creusa les reins pour s’offrir.

— Oh oui, Joseph, j’en ai tant besoin, avoua-t-elle dans un sanglot.

Quand il appuya, elle arrêta net sa gymnastique pour protester d’une voix hagarde :

— Vous êtes un monstre, Joseph ! Pas par là, vous êtes trop gros. Et je suis si fragile de l’anus.

Il la souleva par les hanches, si haut que ses genoux ne touchaient même plus la table de massage.

Elle poussa un cri strident en sentant le gland s’engager.

Il se recula un peu pour contempler sa bite à demi plantée. C’est le moment qu’il préférait, quand le renflement du gland forçait les chairs étroites, repoussant à l’intérieur les ridules brunes. L’anus lui faisait alors une bague brûlante agitée de contractions affolées. Il regarda sa queue vissée entre les deux grosses fesses blanches avant de la reposer sur la table de massage.

Effondrée, elle sanglota et cela provoqua d’agréables contractions autour de son gland.

Il ordonna d’une voix rendue rauque par l’excitation :

— Madame va faire travailler son trou.

— Oh Joseph...

— Au travail, idiote ! Je ne veux plus rien entendre. On serre l’anus !

Elle était à bout de souffle. Joseph vit qu’elle s’appliquait en creusant le ventre. Il sentit autour de son gland l’étreinte du rectum. Sa pine glissa doucement à l’intérieur, comme avalée. Une fois bien à fond, ses couilles frôlèrent la chatte mouillée.

— Maintenant, elle pousse !

Avec une sorte de vagissement, elle se plia à sa nouvelle exigence. Il surveillait la dilatation de l’anus en ouvrant la raie avec ses deux pouces. Les bordures se révulsèrent pour expulser le gland, comme une crotte. Quand il fut à demi sorti, il grogna :

— Contraction !

Le cratère se fronça, engloutissant son bulbe.

— Encore ! C’est un bon exercice pour muscler le trou des bourgeoises ramollies du fion.

Il y avait quelque chose d’écœurant dans l’abjecte soumission de la femme, qui le rendait encore plus vicieux. Quand elle fut bien relâchée, il l’avertit qu’il allait la « bourrer à fond ». Marie-Aude hoqueta. Il donna un coup de reins dont la violence fit claquer son ventre contre les fesses tendues. Elle aimait ça, et accompagnait ses mouvements en bougeant son ventre d’avant en arrière, en le traitant de salaud d’une voix de folle.

Il passa sa main par-dessous pour lui palper la vulve, donnant de petites tapes qui produisaient un bruit visqueux.

— Elle a la moule juteuse. Elle entend ce bruit dégoûtant ? Heureusement que je lui ai mis le bavoir.

Ce rappel humiliant la fit gémir. Comme pour l’en punir, il donna un autre coup de bélier qui fit ballotter les chairs généreuses de la femme en levrette.

Il se retira lentement. Le gland était presque ressorti du cul et il eut un sourire amusé en sentant qu’elle se contractait pour le retenir.

Il replongea plusieurs fois, faisant claquer son ventre contre ses fesses rebondies. Puis, sentant qu’il allait gicler, il fit une pause, lui demanda de se lever de la table pour aller chercher la règle posée sur son bureau. Elle tourna la tête et le regarda, complètement ahurie.

Il lui expliqua qu’il avait envie de lui donner des coups de règle en l’enculant.

— Elle va marcher la bite au cul. Et gare à elle si elle la fait sortir. Elle n’a jamais vu les chiens dans la rue ? La femelle qui se fait saillir...

Folle d’excitation, elle descendit avec précaution de la table, en prenant bien garde de ne pas expulser la pine fichée dans son anus. Mains aux genoux, elle traversa la pièce à petits pas, l’entraînant derrière elle, contemplant ses gros seins qui se balançaient sous elle. En chemin, il se remit à la fesser pour la stimuler. La soumission animale de cette femme l’excitait comme un fou.

Arrivée devant le meuble, à bout de souffle, elle s’appuya au rebord et attendit. Pour l’humilier, il lui demanda de ramasser la règle avec la bouche. Quand elle se redressa, il la conduisit jusqu’à la fenêtre.

— Elle fait sa gymnastique toute seule, moi, je ne bouge plus.

Il ponctua son ordre d’un coup de règle sur ses cuisses, comme un jockey cravache sa monture pour la mettre au galop. Elle se hâta d’obéir, il sentit alors les globes se serrer et se relâcher sur sa queue. C’était une sensation délicieuse de succion, comme si elle était en train de le traire entre ses fesses. Il éjacula et Marie-Aude cria.

Son plaisir assouvi, il resta un moment dans la même position, la bite vissée, encore agitée de contractions. En bas dans la cour, une voiture s’arrêtait devant le perron. Le chauffeur descendit pour ouvrir la portière. Une jolie femme descendit, drapée dans un manteau de fourrure au col relevé. Pendant qu’on sortait les valises du coffre, elle regardait autour d’elle, admirant la beauté du parc. Puis, se sentant sans doute observée, elle leva la tête vers la fenêtre. Leurs regards se croisèrent un instant. C’était une jolie blonde coiffée d’un élégant chapeau à voilette.

— Tiens, il y a une nouvelle qui vient d’arriver, annonça Joseph.

Complètement anéantie, Marie-Aude resta sans réaction. Pour la réveiller, il lui donna par en dessous des claques sur les seins. Elle sursauta en grognant. Sentant que sa pine glissait lentement, il donna un violent coup de reins pour la rappeler à l’ordre. L’apparition de cette inconnue avait réveillé son désir. Il sentit qu’il se remettait à bander.

— Elle serre les fesses. C’est pas fini. J’ai envie d’essayer l’autre côté.

*  *  *

La clinique, à quelques kilomètres de Concarneau, en pleine campagne sur une falaise surplombant la mer, était une vaste propriété entourée de hauts murs. Isabelle était émerveillée par la beauté du parc. Une allée d’arbres centenaires conduisait au château. Aussitôt descendue du taxi, elle fut saisie par l’air vif et iodé. L’endroit était silencieux, comme inhabité. C’est alors qu’en levant la tête, elle avait aperçu une silhouette à la fenêtre, un homme en blanc. Peut-être ce fameux masseur dont parlait Angélique ? L’arrivée d’une infirmière venue l’accueillir en haut des marches du perron interrompit sa rêverie. L’infirmière lui expliqua qu’elle allait la conduire à sa chambre et que les formalités d’inscription étaient remises à plus tard, quand elle aurait pris un peu de repos. Elles traversèrent un grand hall où étaient assises quelques femmes en peignoir, qui l’observèrent avec une curiosité amusée. Sur la porte de sa chambre, une pancarte portait son prénom. L’infirmière lui expliqua que c’était pour respecter l’anonymat des curistes. La pièce était minuscule, sobrement meublée d’un lit aux montants de cuivre qui lui rappela ses années d’étudiante. Un petit lavabo dans un coin et une tablette pour écrire. Par un fenestron, on apercevait la mer. Elle posa sa valise sur le lit.

L’infirmière referma la porte derrière elle et Isabelle fut intriguée d’entendre la clef tourner dans la serrure.

CHAPITRE V

CAROLE

Le Dr Tang était à son bureau. Carole resta dans l’entrée, en attente.

— La nouvelle est installée dans sa chambre, docteur.

Il se contenta de hocher la tête et de la fixer d’un air impassible. Un délicieux frisson traversa l’échine de la jeune femme. Une profonde inspiration gonfla sa poitrine compressée dans sa blouse d’infirmière. En présence du docteur, Carole était transfigurée. Il la toisa en silence, se délectant de son attitude de soumission : les paupières closes, la bouche entrouverte et les mains croisées derrière le dos. Sa respiration était oppressée.

Carole était l’infirmière-chef de la clinique.

Quelques années plus tôt, alors qu’elle avait à peine vingt-cinq ans, elle avait été une des premières clientes du chirurgien. Venue consulter pour quelques rides imaginaires, il lui avait fait des injections de collagène. Elle était peu à peu tombée sous sa coupe. De cliente assidue, obsédée par sa perfection esthétique, elle était devenue son esclave sexuelle. Alors, tel un sculpteur, Tang l’avait entièrement remodelée. Rectifiant ses courbes, gonflant la masse des seins, redessinant le nez, il en avait fait sa créature, une vraie poupée de chair à la perfection irréelle. Elle acceptait l’idée qu’elle appartenait tout entière à son créateur. Tang avait trouvé en elle une victime avide de se soumettre à ses caprices, même les plus monstrueux. Il lui avait façonné au silicone une poitrine hypertrophiée qui se tenait droite sur son torse, et saillait d’une façon exagérée sous ses vêtements. Puis, il lui avait injecté dans le pourtour des lèvres quantité de collagène, de sorte qu’elle avait à présent une bouche obscène, large et pulpeuse, toujours entrouverte.

Elle suivait des yeux les doigts du médecin qui tripotaient machinalement une règle métallique. Un long frémissement la parcourut, en même temps qu’une familière langueur lui plombait le ventre.

— Ici.

Le doigt tendu indiquait l’endroit où il voulait qu’elle prenne place.

Carole, lèvres entrouvertes, s’approcha à petits pas mesurés. Elle leva sur lui un regard soumis et attendit, les mains au dos.

Il tendit la main, juste assez bas pour l’obliger à fléchir les genoux.

Carole s’abaissa jusqu’à déposer un de ses seins dans la paume tendue. Un vertigineux frisson l’agita des pieds à la tête. Les paupières basses, elle s’abandonna pendant qu’il lui soupesait le sein. L’excitation lui tordit le ventre, comme à chaque fois que son maître la touchait. Elle ne connaissait rien de plus délicieux que cette façon qu’il avait d’inspecter son anatomie, et d’en prendre possession, d’un geste froid de maquignon. Malgré le lourd implant qui les gonflait, ses seins conservaient une extrême sensibilité. Au contact des doigts qui les pressaient, elle sentit d’agréables élancements lui durcir les pointes. Il s’empara de l’autre sein et pinça à travers la blouse la saillie des mamelons longs comme des phalanges. Elle étouffa un râle excité en bombant le torse.

— Nous pourrons bientôt les gonfler davantage, qu’en pensez-vous ?

Elle mit un temps avant de pouvoir parler, tant l’excitation lui coupait le souffle.

— C’est comme vous voulez, docteur.

Un sourire froid se dessina sur les lèvres du Japonais.

— Sortez-les.

Il ajouta sèchement « mamelles à l’air », car il connaissait l’effet des grossièretés sur elle quand elle était excitée. Elle s’exécuta, ses doigts tremblaient et s’empêtraient dans l’encolure de sa blouse. Bien qu’il en soit le créateur il ne se lassait jamais de les regarder. Elle déboutonna le haut de sa blouse et, passant sa main par l’ouverture, les fit sortir l’un après l’autre. Sa respiration oppressée faisait frémir les deux globes gonflés comme des outres qu’elle lui présenta, en un demi-accroupissement pour être à hauteur de ses mains.

— Présentez-les.

Elle lui donna sa poitrine, ainsi qu’il l’avait dressée à le faire, rehaussant dans ses mains les lourdes masses d’un blanc de porcelaine, en une posture d’offrande. Il les considéra en silence. Carole soupira d’énervement en sentant son regard insister sur les pointes tendues. Depuis plusieurs semaines, il lui ligaturait les pointes et l’aréole avec du sparadrap chirurgical. Il espérait ainsi à la longue, lui façonner d’obscènes tétines allongées. Chaque matin, Carole venait ainsi dans son bureau pour faire changer les pansements. Il effleura du bout de l’index les deux excroissances rouges qui saillaient à l’extrémité de l’adhésif et que l’afflux de sang faisait ressembler à des glands décalottés. Elle étouffa un petit cri quand il décolla d’un coup sec le sparadrap qui lui étranglait le bout des seins. Les prunelles de Carole s’élargirent sur les pointes à vif qui se déployaient lentement. Les aréoles saillaient jusqu’à se confondre avec la pointe déformée des tétons, formant une excroissance rouge.

Les saisissant entre pouce et index, il les étira comme des bouts de caoutchouc, jusqu’à ce qu’elle ait les larmes aux yeux :

— Nous pouvons gagner encore deux centimètres, souffla-t-il en scrutant son visage excité. Après, nous passerons aux injections pour qu’ils restent durs.

Carole soupira, une chaude humidité lui envahissait le ventre. Ses oreilles bourdonnaient. Le docteur pouvait tout se permettre. Son corps était sa propriété, elle n’était qu’une poupée de chair qu’il pouvait modeler selon ses désirs les plus pervers. Cette sensation la fit gémir, et, malgré la douleur, elle sentit ses mamelons gonfler sous les doigts. D’une voix soudain adoucie, il chuchota, tout en tiraillant les pointes :

— Ce n’est pas trop douloureux ?

Elle secoua la tête et avoua d’une voix faible :

— C’est plutôt une sensation de gêne... agréable. Je suis dans un tel état de tension à cause du frottement contre ma blouse. C’est un mélange de plaisir et d’irritation. Je pense que si je mettais un soutien-gorge...

Il la coupa d’une manière si sèche qu’elle en sursauta :

— Il n’en n’est pas question. Je vous veux à poil sous la blouse.

Elle baissa la tête et prit un air affligé pour demander pardon à voix basse.

— J’aime bien voir ces gros bouts darder à travers l’étoffe. Ce sont mes marques, ma griffe imprimée dans votre chair, pour que vous pensiez à moi à chaque moment de la journée.

Puis, claquant des doigts à la hauteur de l’entrejambe, il commanda :

— Montrez-moi l’autre.

Elle acheva de déboutonner sa blouse. Quand elle en écarta les pans pour lui montrer son sexe, elle ne put retenir un râle excité. Conformément aux exigences de Tang, elle ne portait jamais de slip. Le ventre en avant, en poussant un gémissement de faiblesse, elle lui tendit son pubis rasé. Tang avait les poils en horreur et l’avait soumise, dès le début, à une méticuleuse épilation définitive. Cela avait été un véritable supplice que de supporter les piqûres de l’aiguille électrique sur son sexe. Carole savait qu’elle aurait toute sa vie ce sexe lisse et vulnérable. L’absence de pilosité dévoilait tous les détails de sa vulve, lui donnant un aspect obscène. Sous le renflement chauve du pubis, les babines charnues des grosses lèvres saillaient, disjointes et légèrement pendantes.

La règle lui tapota les cuisses

— Ouverte.

Elle soupira et rectifia aussitôt la pose, les cuisses écartées et les jambes légèrement fléchies. Les pointes de ses seins, libérées de l’étranglement du pansement, l’élançaient délicieusement. Mais elle savait qu’elle n’avait pas le droit de se toucher. La caresse de l’air frais sur sa fente ouverte lui rappela qu’elle était mouillée. La béance de sa chatte libéra les petites lèvres qui s’étirèrent. Elle avait en permanence, surtout quand elle marchait dans les couloirs de la clinique, une affreuse sensation d’inconfort due à l’anneau qui transperçait une de ses petites lèvres et la faisait pendre entre ses cuisses de plusieurs centimètres.

Un bout de viande obscène, une sorte d’excroissance qui se balançait sous sa blouse à chaque mouvement, lui rappelait que là aussi, Tang l’avait marquée. Il passa son doigt dans l’anneau et tira. Carole, en gémissant, baissa la tête. La vision de sa languette étirée comme un morceau de caoutchouc lui donna le vertige. Il lâcha en fronçant les sourcils :

— Là aussi, on pourra encore gagner quelques centimètres.

— Vous croyez ? C’est tellement gênant quand je marche. J’ai l’impression que tout le monde le voit... Et puis... Je suis obligée de ne penser qu’à ça. C’est une obsession. Et je suis toujours mouillée.

Quelques années plus tôt, juste après l’avoir épilée, il l’avait « ferrée », et depuis, se servait de l’anneau pour lui allonger la lèvre. Il y accrochait des poids, de plus en plus lourds, jusqu’à ce qu’elle s’étire. Un jour, il avait eu la cruelle inspiration d’y suspendre un seau. Après lui avoir fait boire plusieurs litres d’eau minérale, il avait obligé Carole à uriner dedans et à porter entre ses jambes le lourd fardeau.

Un bout de viande obscène qui se balançait à chaque pas sous sa blouse.

A force d’être étirée, la nymphe hypertrophiée pendait d’une façon affreuse. Tang s’amusa à faire tinter l’anneau avec sa règle métallique, faisant ballotter le morceau de chair rouge et luisant.

— Quand j’estimerai que celle-ci est assez longue, on travaillera l’autre de la même façon.

Il lui taquina le morceau de viande. C’était si bon qu’elle était au bord de la pâmoison. Il fouilla méchamment ses chairs gluantes. Elle poussa un petit cri étouffé quand il toucha son clitoris. Il retira aussitôt ses doigts et demanda :

— C’est encore sensible ?

Les yeux fermés, Carole fit oui avec sa tête.

— Je veux le voir. Poussez pour le faire sortir.

Carole ouvrit stupidement la bouche et creusa le ventre. Elle sentit alors son sexe s’écarquiller. Sous la pression des muscles internes, les chairs enflammées se déployèrent comme les pétales d’une fleur en produisant un bruit humide. Le contact de l’air réveilla les élancements douloureux de son clitoris. La souffrance le faisait raidir en permanence. Elle fut prise d’un vertige en le sentant s’étirer sous les yeux de Tang. Il eut un petit rire devant sa réaction épouvantée :

— Il commence à bien se développer, regardez.

Elle n’osait plus affronter l’image de cette scandaleuse déformation qu’il lui imposait au cœur de sa chatte. C’était pire que ses seins aux tétines monstrueuses, pire que ses lèvres qui se balançaient entre ses cuisses.

— Je veux que vous regardiez !

Elle inclina sa tête et ouvrit les yeux en gémissant.

Son clitoris énorme se tendait au milieu des chairs révulsées. Il évoquait, par sa taille et son volume, un pénis de nourrisson. Une bague dorée en sertissait la base, l’emprisonnant comme un étui, ne laissant apparaître que le bout rouge, gorgé de sang. Carole hoqueta en regardant l’affreuse chose étirée de plusieurs centimètres qu’était devenu son clitoris. Comme les femmes-girafes en Afrique se font cercler le cou pour l’allonger, il le lui étirait progressivement avec des bagues de plus en plus larges. En bougeant, elle était constamment gênée par cette saillie excessive qui jaillissait de sa fente, et la contraignait à une marche comique, les jambes écartées. Le frottement contre ses vêtements lui procurait un étrange mélange de souffrance et de langueur qui l’excitait en permanence. Tang souleva du bout du doigt l’obscène appendice de chair rouge qui durcit à ce contact.

— Jamais plus vous ne pourrez vous montrer à un homme. Vous m’appartenez, Carole, souffla-t-il d’une voix étrangement douce.

Oui, elle était marquée dans son corps, comme une esclave. Elle aimait plus que tout cette sensation d’extrême abandon qui la poussait à se soumettre

à ces déformations indignes. Tant pis si dans la

clinique, certaines infirmières, pour se venger de sa froideur, se moquaient de la voir marcher en canard dans les couloirs (certaines disaient qu’elle marchait avec un bâton dans le cul). Si elles savaient, ces idiotes, quel secret elle cachait sous sa blouse et le plaisir intense qu’elle puisait dans la soumission.

Il retira la bague. Libéré, son clitoris se gonfla davantage. Le sang y afflua provoquant une sensation de brûlure délicieuse qui irradia jusqu’au fond de son vagin et la fit chanceler. Il pinça le bout et l’étira. C’était sa spécialité, il adorait le lui tirer avec une exquise cruauté. Carole suffoqua en se trémoussant. Malgré la douleur, elle sentit son clitoris se gonfler sous ses doigts. Il dardait maintenant à l’horizontale, raide comme une bite en érection. Elle eut comme une décharge électrique et remua malgré elle les hanches pour l’inviter à la masturber. Mais il retira son doigt. Elle poussa un grognement frustré en continuant à faire bouger son ventre, d’une façon animale. Satisfait de l’élasticité du clitoris, il décida d’un ton froid :

— Nous pouvons continuer le traitement pour gagner un ou deux centimètres. Qu’en pensez-vous, Carole ?

Elle supplia, secouée de sanglots :

— Je vous en supplie. Faites moi jouir ! Je vais devenir folle.

Cruel, il regarda sa montre et haussa les épaules :

— Nous n’avons plus le temps. Vous devriez déjà être dans votre service, à diriger les infirmières.

Elle en pleura de dépit.

— Juste un peu... pour faire oublier la souffrance. Après, vous me remettrez les pansements et la bague, encore plus serrés, pour que je pense à vous toute la journée.

Sans répondre, il passa le bout de l’index dans l’entaille profonde, sur le clitoris. Ses lèvres minces exprimaient un certain dégoût. Elle poussa un cri de jouissance en s’abaissant sur le doigt, mais il se retira.

— Je suis à bout, avoua-t-elle d’une voix mourante.

— Vous êtes en effet très mouillée, Carole, dit-il en remettant son doigt.

Il l’agita vivement, produisant un bruit juteux. Puis, il s’empara du clitoris entre deux doigts et, tout en le tiraillant, se mit à le branler, comme un petit pénis. Carole, sentant le plaisir monter, secoua la tête en gémissant. Ses cuisses étaient agitées de tremblements, les bouts enflés de ses seins l’élançaient. Elle poussa un cri qu’elle étouffa en se mordant les lèvres. Elle aimait plus que tout cette façon qu’il avait de la branler comme un garçon, depuis qu’elle avait ce scandaleux clitoris. Il le pressait entre ses doigts de bas en haut en serrant fort, exactement comme pour le traire, avec des petits gestes mécaniques. Elle allait très vite jouir, mais il ne lui en laissa pas le temps. Il cessa de la masturber juste au moment où son orgasme allait exploser.

Elle comprit à son sourire cruel qu’il avait encore envie de l’humilier et cela la fit hoqueter d’excitation.

— J’ai un coup de fil urgent à donner, vous allez vous soulager toute seule et en silence.

Torturée par son désir inassouvi, elle en pleura presque de dépit, mais elle était trop bien dressée pour oser se rebeller. Elle ressentait toujours une honte affreuse à se masturber devant lui. Une fois, pour

l’avilir, il l’avait même obligée à se branler sous ses yeux en se frottant contre le coin de son bureau, comme un animal lubrique.

Il se détourna pour composer le numéro. Elle était figée, les cuisses ouvertes, pétrifiée de honte. La règle de fer tinta sur le sol et il lui jeta un regard éloquent. Elle roula des yeux hébétés en voyant qu’il passait son doigt dans l’anneau. Il la tira vers le bas, l’obligeant à fléchir les jambes.

— A genoux sur la règle, comme cela vous ne serez pas tentée de lambiner.

Elle se laissa glisser par terre avec un soupir affligé. Il la laissait souvent de longues heures dans son bureau, agenouillée sur cette règle carrée pour la punir de quelque faute, réelle ou imaginaire. Elle en ressortait avec, sur les genoux, des marques hideuses, visibles sous sa blouse trop courte. C’était un supplice qui à la longue devenait intolérable, mais elle y puisait, comme dans tous les supplices qu’il lui infligeait, une souffrance excitante. Elle posa ses genoux sur les bordures coupantes de la règle et se redressa en gémissant de douleur. Son clitoris était toujours raide au milieu de ses nymphes luisantes et gonflées. S’ouvrant la chatte en tirant l’anneau sur le coté, Carole fit coulisser ses doigts sur l’appendice tuméfié qui pointait au cœur des nymphes sanguines.

Tang dialoguait avec un confrère en la surveillant d’un air amusé. Dressée sur ses genoux, Carole se dandinait, les narines dilatées, le souffle court, déployant des efforts intenses pour jouir en silence. Il raccrocha le combiné, juste au moment où le plaisir la faisait crier. Il se tourna vers elle, satisfait. Ses yeux se plissèrent jusqu’à ne plus dessiner que deux traits sombres :

— Je suis rassuré. Le traitement a donné à vos zones une sensibilité exacerbée.

Il lui montra la bosse qui gonflait le devant de son pantalon :

— Avant de remettre vos pansements, vous allez me sucer, Carole.

Carole obéit sans se faire prier. Elle ouvrit le pantalon et sortit la queue en érection. Il avait un sexe long, fin et lisse, d’une blancheur d’ivoire. Elle retroussa méticuleusement le prépuce pour dénuder le gland :

— Appliquez-vous. Souvenez-vous de ce que je vous ai dit si je sens les dents.

Elle eut un délicieux frisson d’effroi. Elle se souvenait parfaitement qu’il l’avait menacée un jour de lui extraire toutes ses dents, si elle ne se montrait pas une bonne suceuse. Ce n’était sûrement qu’une menace, pour l’effrayer, mais elle avait fini par y croire, car il l’avait dressée à l’idée qu’il avait tous les droits sur son corps. Sa bouche se fit plus étroite pour gober le gland. Il lui passa la main sur la tête d’un geste machinal, comme pour récompenser un bon chien.

— Si vous faites ça bien, je vous mettrai peut-être quelques aiguilles.

Elle eut un râle excité et son corps fut traversé par un voluptueux frisson.

— Oh oui... Tout de suite... S’il vous plaît, les aiguilles !

Le Dr Tang connaissait parfaitement les points d’acupuncture capables de procurer des orgasmes d’une violence inouïe, bien plus intenses qu’une simple pénétration. Elle s’appliqua à le pomper, frémissant d’énervement à l’idée de la récompense qui l’attendait.

CHAPITRE VI

ISABELLE FAIT PIPI

Isabelle se sentait en pleine forme. Elle était dans sa chambre depuis trois jours et cette cure de repos forcé lui avait donné un teint clair.

Agréable au début, la solitude commençait toutefois à lui peser, et elle brûlait d’envie de sortir pour faire enfin connaissance avec d’autres femmes qui suivaient la cure. Mais on lui avait expliqué que le traitement exigeait un temps d’isolement, nécessaire à la détoxination de son corps. Seule la visite des infirmières qui venaient prodiguer les soins et porter ses repas rompait cet isolement.

Ce matin, aussitôt réveillée, elle était allée comme tous les jours, à la fenêtre, regarder la mer. Mais il pleuvait et tout lui parut triste. Pendant qu’elle prenait sa douche, une infirmière vint lui apporter son plateau. Avant de manger, elle se fit une mise en plis et, les bigoudis dans les cheveux, sortit son nécessaire à manucure. Elle attendit que son vernis sèche pour se mettre à table. Le repos forcé lui ouvrait l’appétit. Quand elle repoussa le plateau, il ne restait plus rien dans l’assiette. La nourriture était excellente, composée essentiellement de crudités et de poisson grillé. Elle se versa un grand verre d’eau minérale. Elle devait en boire deux bouteilles par jour. L’infirmière entra pour desservir. C’était Françoise, une grande brune sympathique aux cheveux coupés court.

— Vous avez bien mangé, madame Barnier ?

Isabelle serra instinctivement les cuisses : elle n’arrivait pas à s’habituer à rester nue du matin au soir. Elle en profita pour réclamer un peignoir. L’infirmière lui répondit avec un large sourire

— Pourquoi, votre chambre n’est pas assez chauffée ?

— Pas du tout, mais c’est gênant d’être constamment toute nue, surtout qu’on ne prend même pas la peine de frapper avant d’entrer dans ma chambre.

L’infirmière accueillit d’un haussement d’épaules désinvolte les reproches de la jeune femme.

— Cela fait partie de la cure. Le Dr Tang y tient beaucoup. Nous passons notre vie à oublier notre corps. Le nudisme nous oblige à y penser chaque seconde.

Elle posa par terre le pèse-personne.

— Allons, madame Barnier, sur la balance.

Isabelle se leva à contrecœur, gênée de marcher nue avec ses bigoudis sur la tête. Elle protesta faiblement :

— Mais vous venez de prendre mon poids il y a à peine une heure.

— C’était avant le repas. Je dois noter ce que vous avez ingurgité.

Isabelle, boudeuse, grimpa sur la balance électronique. Elle se sentait tout à fait comme un cobaye de laboratoire.

L’infirmière consigna les mesures sur le registre. Le plus dur était à venir et un frisson agita les épaules nues d’Isabelle.

— Les urines, maintenant.

Elle posa par terre le récipient. C’était une sorte de vase gradué réservé aux analyses d’urine. Isabelle s’approcha. En voyant qu’elle gardait la main devant son sexe, l’infirmière se moqua, lui donnant au passage une tape sur les fesses.

— Voyez-vous, elle a des pudeurs...

Isabelle n’arrivait pas à s’habituer à uriner en présence de l’infirmière qui, toutes les vingt minutes, l’obligeait à s’accroupir sur ce récipient ridicule et beaucoup trop étroit. On consignait ensuite méticuleusement le contenu dans le registre. Isabelle trouvait cette cérémonie du pot vraiment très mortifiante. L’infirmière fit un petit bruit agacé avec ses lèvres pour marquer son impatience et commanda d’une voix sucrée, comme si elle s’adressait à une petite fille récalcitrante :

— Allons, madame Barnier. Vous devez bien avoir envie, avec tout ce que vous buvez.

Isabelle se baissa sur le pot, évitant le regard troublant de la jeune femme qui guettait chacune de ses réactions en agitant le thermomètre entre ses doigts. Dès qu’elle adopta la position, Isabelle baissa la tête. Une familière langueur lui baigna le ventre, comme quand Angélique l’obligeait à s’accroupir dans la salle de bains. Elle sentit une sournoise excitation lui gonfler la vulve, bloquant sa miction. Elle ferma les yeux, essayant de faire le vide dans son esprit, et l’urine gicla au fond du vase.

— C’est bien, commenta l’infirmière qui s’était penchée avec une attention toute professionnelle.

Isabelle se laissa aller, les paupières closes, pour ne pas croiser le regard qui scrutait son sexe ouvert d’où jaillissait un jet dru. Ensuite, l’infirmière lui demanda de se mettre debout.

— Il faut bien vider sa vessie, madame Barnier.

Elle lui palpa le ventre, enfonçant ses doigts

au-dessus du pubis.

— Vous me faites mal, implora Isabelle en

grimaçant.

— Allons, pas d’enfantillages, il y a encore du pipi, regardez.

Elle sentit une dernière giclée chaude jaillir sous la pression des doigts et frapper le pot entre ses pieds. Isabelle était écarlate. L’infirmière lui pressa à nouveau le ventre pour faire tomber les dernières gouttes et elle se sentit devenir toute molle. Elle puisait, malgré elle un insidieux plaisir à se laisser diriger par cette fille beaucoup plus jeune qu’elle. Cela lui rappelait ce qu’elle avait connu avec Angélique.

— Je reviendrai pour la grosse commission tout à l’heure, madame Barnier.

Elle lui montra le thermomètre.

— Pour terminer, une dernière formalité...

On n’arrêtait pas de lui prendre sa température, et elle redoutait ce rituel, tout en le désirant sournoisement.

Une bouffée chaude lui irradia le ventre, remontant jusqu’à la pointe de ses seins qu’elle vit, à sa plus grande honte, se dresser sous les yeux de l’infirmière. Essayant de dominer son trouble, elle se dirigea vers le lit, s’y allongea sur le ventre, laissant ses jambes pendre dans la ruelle. La raie s’ouvrit et, malgré sa gêne, elle ne serra pas les fesses.

Peu à peu envahie par une doucereuse torpeur, Isabelle attendit, les tempes bourdonnantes, l’ordre humiliant.

— Ouvrez-vous, s’il vous plaît.

Isabelle agrippa ses fesses et les tira pour dévoiler son anus. L’infirmière ajusta la pointe de verre et appuya. Pour ne pas avoir mal, Isabelle poussa doucement, et faillit gémir en sentant le thermomètre forcer son rectum. Il lui sembla que l’infirmière le faisait pénétrer plus que nécessaire, mais elle se laissa faire. Pendant tout le temps que durait l’opération, l’infirmière gardait les doigts sur le tube, pour l’empêcher de sortir. Isabelle, les mains sur ses fesses écartées, était moite. Les doigts de l’infirmière donnaient parfois quelques impulsions nerveuses qui résonnaient dans son ventre d’une façon excitante. Elle sentit une chaude humidité sourdre dans sa vulve et ne put réprimer un gémissement affolé.

— Vous ne vous sentez pas bien ? s’inquiéta l’infirmière.

Isabelle crut déceler une pointe d’ironie dans le ton de sa voix.

— Non, mademoiselle. Tout va bien. C’était juste un petit étourdissement.

— C’est une réaction fréquente. A cause du régime hypocalorique.

Isabelle enfonça son visage dans l’oreiller. Ses joues s’embrasèrent à l’idée qu’elle était suffisamment ouverte pour que l’infirmière puisse s’apercevoir qu’elle mouillait. La fille retira le thermomètre

d’un geste vif et lui donna une claque sur les fesses pour l’autoriser à reprendre une position moins impudique.

— Vous pouvez reposer, maintenant, madame Barnier.

Elle sortit et referma la porte à clef. Isabelle, cramoisie, se retourna sur le dos. Malgré sa gêne, elle ne trouvait en elle aucune énergie pour s’insurger. Tout cela l’excitait trop, et elle se masturbait plusieurs fois par jour sous ses draps.

Elle décida de rester au lit pour faire la sieste. Mais quelques instants plus tard, l’infirmière revint et lui demanda de la suivre. C’était la première fois depuis trois jours qu’Isabelle sortait de la chambre où elle était confinée. Juste avant de passer la porte, elle se figea :

— Comme ça, toute nue ?

— J’ai apporté cela, au cas où vous auriez froid, répondit l’infirmière avec une pointe d’insolence.

Isabelle reconnut la veste du tailleur qu’elle portait en arrivant et qu’on lui avait retiré, ainsi que tout ses vêtements, dès son installation.

— Juste la veste ?

— Les couloirs sont bien chauffés, madame.

Isabelle l’enfila à même la peau. C’était une élégante veste courte, qui dénudait entièrement le bas du corps. Très cintrée à la taille, elle faisait jaillir ses fesses et son sexe, pire que si elle était restée toute nue. L’infirmière lui fit un sourire amusé qui l’humilia et lui enjoignit de la suivre.

Un long couloir menait aux chambres des « isolées». Elles prirent un escalier. L’infirmière lui fit signe de monter la première. Une affreuse mollesse plomba le ventre d’Isabelle qui n’eut pas la force de protester. Quand elle sentit ses fesses s’ouvrir devant le visage de la jeune fille, un long frisson lui parcourut les reins. Elle sentait, comme une caresse, le regard de la fille dans la profondeur de sa fente qui bâillait à chaque marche.

L’escalier donnait dans un grand hall. Quand elle vit un petit groupe d’infirmières qui discutaient près d’une machine à café, Isabelle s’affola, consciente qu’elle était ridicule ainsi, les fesses à l’air et ses bigoudis sur la tête. Mais d’une claque amicale sur les fesses, l’infirmière lui demanda d’avancer. A leur passage, les jeunes femmes la considérèrent avec une curiosité amusée. Cramoisie, Isabelle baissa la tête. L’infirmière la fit attendre un instant et resta bavarder avec elles. En retrait, Isabelle était pétrifiée de honte. C’étaient toutes de très jolies femmes, très minces et bronzées. Pendant qu’elles échangeaient quelques paroles à voix basse, elles la toisaient furtivement avec une certaine condescendance. Quand elle se remit en marche, Isabelle s’aperçut qu’elle était humide entre les cuisses. Elle passa discrètement les doigts dans ses poils pour vérifier si cela se voyait.

L’infirmière la conduisit enfin dans une grande salle commune de douches, comme dans un pensionnat. Il y avait le long d’un mur une vingtaine de lavabos. L’infirmière lui reprit la veste. Isabelle se retourna vers elle.

— Mais je viens de prendre une douche dans ma chambre.

Un petit sourire ironique naquit sur les lèvres de l’infirmière qui la considérait de loin, adossée à un pilier.

— C’est le règlement, madame. Vous devez vous laver partout. Le docteur peut vous examiner

d’un moment à l’autre et je dois m’assurer de votre propreté.

Elle ouvrit un robinet et s’empara d’un tuyau d’arrosage enroulé le long du mur. Isabelle secoua la tête, comme pour s’arracher à un mauvais rêve : on s’apprêtait à la doucher au jet, comme un cheval de course ! Une bouffée d’humiliation lui irradia le ventre. Elle vacilla, prise de vertige.

— Contre le mur, madame, ordonna l’infirmière avec une froideur polie.

Isabelle était subjuguée. L’émotion lui sciait les jambes. La fille régla le jet en pluie et le dirigea sur elle. C’était une eau chaude et légèrement salée. Isabelle dut se retourner plusieurs fois pour être bien mouillée. Puis la brune arrêta le débit et s’approcha, un gant de toilette à la main.

— Laissez-moi faire.

Isabelle était devenue toute molle et ressentait le même trouble que face à Angélique. L’infirmière fit sa toilette, comme à une gamine. Le contact de ses mains sur sa peau nue lui donnait la chair de poule.

— Vous avez froid, madame Barnier ?

Incapable de répondre, Isabelle secoua la tête. L’infirmière eut un sourire entendu et continua de la laver. Elle insista sur ses seins dont les pointes se dressaient. Isabelle se mordit les lèvres. Puis l’infirmière s’accroupit pour lui frictionner les jambes. Son visage se trouva juste à hauteur de son sexe et ses cheveux lui frôlèrent les cuisses. D’une tape, elle sépara celles-ci. Isabelle sentit la caresse de sa respiration dans sa fente entrebâillée. La brune fit alors une chose infâme, elle s’approcha pour renifler. Isabelle eut un ultime sursaut de pudeur et esquissa le geste de serrer ses cuisses. Mais l’infirmière, avec un petit rire, la retint d’une main ferme. Isabelle, morte de confusion, croisa son regard animé d’une sale excitation qui lui rappela Angélique.

— Ça sent la petite fille propre. Le docteur sera content.

Sa voix était douce et autoritaire à la fois.

— Il ne faut jamais oublier la toilette intime, au cas où le Dr Tang voudrait vous examiner...

Isabelle, les yeux fermés, s’abandonna en essayant de maîtriser sa respiration.

Tout en maintenant sa fente ouverte, la jeune femme passa ses doigts à l’intérieur pour saisir une petite lèvre qu’elle tira. S’apercevant qu’elle était trempée, elle releva la tête avec un sourire vicieux, sans faire de commentaire. Elle s’empara de la seconde. Isabelle vit, en dessous de sa toison, les deux languettes que l’autre s’amusait à allonger d’une façon ridicule. L’infirmière approcha son visage pour scruter l’orifice qu’elle faisait béer.

— C’est propre.

Sa voix était impersonnelle, médicale. Elle se redressa enfin et Isabelle sentit à regret les doigts abandonner son sexe.

— Restez droite. Mettez les mains sur la tête.

Elle se recula pour l’observer.

— Vous avez une jolie silhouette, madame Barnier. Quelques kilos à perdre, sans plus.

Isabelle se sentait comme une esclave que l’on examine en détail avant de la conduire au marché. Cette sensation la rendait toute molle. L’infirmière s’approcha pour lui palper le ventre. Isabelle sursauta, la jeune femme éprouvait une joie visible à pincer ses bourrelets en y enfonçant ses ongles pointus. Puis, Isabelle dut se retourner pour qu’elle lui tâte les cuisses et les fesses de la même manière.

— Le docteur Tang vous prescrira sans doute quelques séances de gymnastique avec notre kiné.

Isabelle leva vers l’infirmière un regard trouble.

— Vous verrez, entre les mains de Joseph, les femmes bien en chair deviennent vite des sylphides, madame Barnier, vous en redemanderez, j’en suis sûre.

Tout en lui parlant, elle lui écarta les fesses, si brusquement qu’elle faillit perdre l’équilibre et dut se retenir à ses épaules.

L’infirmière, tout en lui examinant l’anus, lui expliqua d’une voix doucereuse qu’on allait lui administrer un lavement dans l’après-midi. Elle lui tendit une serviette. Isabelle s’essuya en évitant son regard, puis l’infirmière lui rendit sa veste.

Une fois seule dans sa chambre, Isabelle se coucha. Elle était trop énervée, cette séance l’avait excitée tout en la laissant sur sa faim. Elle se dégoûtait d’être aussi faible chaque fois qu’on la traitait d’une façon humiliante. Mais c’était plus fort qu’elle. Elle toucha son sexe sous les draps et le découvrit trempé de mouille. Son clitoris se dressait, à vif au milieu des nymphes. Elle était dans un tel état d’énervement qu’il fallait à tout prix qu’elle se soulage. Alors, l’oreille aux aguets, sursautant au moindre bruit dans le couloir, elle se masturba à nouveau, comme une collégienne.

CHAPITRE VII

LA PUNITION D’UNE CURISTE

Agnès Beaubourg était un modèle connu. Elle avait choisi la cure du Dr Tang pour perdre quelques kilos et se reposer d’une saison harassante. Elle savourait enfin le plaisir de n’avoir à penser à rien d’autre qu’à son corps et de s’abandonner à cette prise en main maternante. A l’heure prévue, elle frappa à la porte du Dr Tang. L’infirmière qui l’accompagnait lui retira son peignoir : les patientes devaient comparaître nues à la visite médicale. Agnès ne put réprimer un frisson quand l’Asiatique la détailla de haut en bas, le visage inexpressif. Elle posa malgré elle la main sur l’abondante toison noire qui poussait au bas de son ventre. C’était une fausse blonde. Elle n’avait pas la morphologie pour présenter la lingerie ou les maillots de bain, et ne prêtait sa silhouette qu’habillée par de grands couturiers. Ses cuisses un peu trop épaisses faisaient un contraste avec son buste étroit et son long cou gracile. Ses petits seins en poire, bien que fermes, étaient légèrement tombants.

Le Dr Tang l’invita d’un geste à s’asseoir en face de son bureau. Elle croisa pudiquement les jambes, mais il la rappela à l’ordre :

— Je vous l’ai déjà dit, madame, quand les cuisses se chevauchent, vous bloquez la circulation lymphatique et permettez à la cellulite de s’installer.

Elle s’excusa humblement et rectifia la position. A présent, elle se sentait très vulnérable, le sexe entrebâillé.

— Je ne veux plus être obligé de vous le rappeler, madame Beaubourg, insista-t-il.

La porte s’ouvrit et Carole entra pour poser un dossier sur le bureau du docteur. Pendant qu’il le compulsait, les deux femmes échangèrent un regard froid. La voix de Tang fit sursauter la patiente.

— Je suis très mécontent de vous, madame Beaubourg. Vous n’avez, selon mon assistante, perdu qu’un kilo depuis votre arrivée. C’est insuffisant.

Un sourire hypocrite se dessina sur les lèvres de Carole tandis qu’elle observait avec une satisfaction malsaine le visage de la patiente devenir blême et des larmes embuer ses grands yeux. Le Dr Tang se leva et reprocha en scandant ses mots :

— Vous n’avez pas respecté l’objectif.

Agnès baissa la tête, confuse.

— Vous connaissez le tarif, n’est-ce pas ?

Agnès poussa un soupir accablé en rentrant la tête dans les épaules.

— Regardez-moi et répondez.

Elle releva lentement la tête. L’émotion lui creusait le ventre. Les narines dilatées, elle essayait de maîtriser sa respiration.

— Oui, docteur, je...

Les pointes roses de ses seins dardaient et elle avait involontairement exagéré l’écartement de ses cuisses.

— Alors ?

— Je... Je mérite une... punition.

Le docteur se tourna vers son assistante et commanda :

— Dans ce cas, Carole va vous préparer.

L’infirmière montra la porte d’un signe de tête :

— Suivez-moi, madame Beaubourg.

Cinq minutes plus tard, il vint rejoindre les deux femmes dans le petit cabinet aménagé à coté de son bureau.

Agnès y était installée sur un fauteuil gynécologique, mais en position inverse : à genoux sur les étriers. En entrant, on ne voyait d’elle que sa croupe, exposée en une obscène levrette. Elle exhibait sa vulve épaisse et très poilue, écarquillée jusqu’à dévoiler les muqueuses rouges et l’anus rose qui palpitait comme une bouche ridée. Dès qu’elle sentit la présence de l’homme dans son dos, Agnès frissonna. Il chuchota avec une complicité lénifiante :

— Vous avez reconnu, madame Beaubourg, que vous aviez besoin d’une punition, n’est-ce pas ?

La respiration de la femme se fit presque sifflante.

— Oui, docteur.

Il y eut un long silence, puis il reprit du même ton :

— Pourtant, je vous sens bien crispée. Il faut offrir son corps au châtiment.

Il passa son doigt dans la raie fessière. Agnès avait le cul moite. Un peu de mouille avait coulé jusqu’à l’anus, poissant les poils qui l’ourlaient. Il appuya sur le renflement de la rondelle qui se fronça. Il chuchota :

— Il faut apaiser vos tensions, vous donner entièrement, jusqu’aux zones les plus sensibles.

Elle se mit à haleter doucement. Des sanglots d’énervement agitaient ses épaules, faisant bouger ses seins qui pendaient sous elle. Il insista en lui donnant deux tapes dans la raie :

— Donnez-les, madame Beaubourg.

Elle poussa une plainte rauque et il constata qu’elle creusait les reins. Il se recula pour jouir du spectacle. Agnès était en train de pousser et sa chatte se dilatait au milieu des poils mouillés, l’orifice vaginal se creusait, dévoilant les muqueuses internes, rouges et luisantes. C’était comme une grosse fleur obscène en train de s’épanouir entre ses cuisses.

— Encore, madame, et prenez garde à ne pas uriner, cette fois.

Elle secoua la tête en gémissant. Son anus se révulsa lentement, dessinant un cratère rond et béant. Il lui flatta la croupe :

— C’est bien, puisque vous êtes ouverte, Carole va commencer par la punition des seins.

La femme hoquetait d’excitation. Carole avança ses mains sous la poitrine modeste, surmontée d’aréoles minuscules et de tétons roses comme deux framboises. Agnès eut un sursaut quand le bout des ongles pointus les frôla. Le docteur ordonna :

— Il faut vous laisser faire. C’est pour votre bien.

Agnès, en attente, se mordit les lèvres. Carole s’empara des tétons et les pinça, les faisant rouler entre ses ongles. Agnès étouffa un cri et tourna son visage vers Tang avec des yeux suppliants. La douleur lui donnait un air hébété. Des larmes mouillaient ses joues. Il eut un sourire cruel et s’approcha pour lui dire à l’oreille

— Je ne veux pas une plainte. Si vous êtes sage, tout à l’heure, je vous mettrai quelques aiguilles pour vous aider à tenir le coup.

Le visage de la jeune femme s’éclaira, elle ne put retenir un râle excité :

— Oh, oui... les aiguilles tout de suite, je vous en supplie.

— Ce sera une récompense. Si vous savez souffrir en silence.

Le ton confidentiel donnait une nuance encore plus sulfureuse à ses propos. Il se pencha pour observer le manège des mains de Carole qui continuait à torturer le bout des seins. Elle tirait les mamelons, jouant de leur élasticité, exactement comme si elle était en train de la traire.

Carole savait, pour le subir souvent, que le supplice des seins était un mélange ambigu de plaisir et de douleur.

Tang releva la tête et murmura en regardant Agnès :

— Vous aimez vous faire tirer les bouts par une femme, n’est-ce pas ?

— Oui, avoua-t-elle dans un souffle.

— Vous n’avez pas honte d’être ainsi, à quatre pattes, les mamelles pendantes, à vous faire traire ?

Elle poussa un cri et sursauta, comme si elle venait soudain de se rendre compte de l’obscénité de la scène.

— Oh... oh oui. C’est affreux.

— Vous nous montrez vos trous bien ouverts, ajouta-t-il avec un petit rire cruel.

— Je suis.. pire qu’une bête.

Elle chuchotait d’une voix mourante entrecoupée de sanglots et de gémissements d’excitation, créant une complicité vicieuse avec ses bourreaux.

— Regardez-vous, Agnès. Comme une chèvre qui offre ses mamelles.

Agnès en baissant la tête entre ses bras vit ses seins déformés entre les doigts de Carole. L’infirmière empauma sans douceur toute la masse et leur fit subir un profond pétrissage. Les mâchoires crispées, Agnès s’abandonna. Quand la douleur fut trop vive, elle grimaça, les larmes aux yeux.

— Vous avez mal, mais les bouts restent bandés, constata le médecin.

— Oh... oui, docteur.

— Votre vulve est gonflée.

— Oui. Docteur... Je suis répugnante... pire qu’une bête.

— Vous mouillez ?

Une vague douloureuse la traversa, l’empêchant de répondre tout de suite. Le docteur fit un petit bruit agacé.

— Répondez, madame Beaubourg !

Elle secoua la tête et avoua enfin dans un souffle :

— Oui, c’est affreux, je suis trempée.

Carole tira de toutes ses forces, lui déformant atrocement les seins. Elle fit un saut de carpe sur la table en poussant un cri strident.

— Elle me fait mal.

— N’oubliez pas que c’est une punition. Vous êtes là pour expier. Tout à l’heure, ce sera pire, quand je vais traire votre gros bouton.

Il se leva et la contourna pour lui presser les fesses, les claquant, les écartant, les étirant dans tous les sens. Ses doigts laissaient des marques rouges. Agnès gémissait, se trémoussant sur la table.

« Vous aimez vous faire tirer les bouts, n’est-ce-pas ? »

On entendit des bruits flasques et Agnès se mit à pleurer. Carole lui giflait les seins. Agnès hoquetait en regardant sa poitrine ballotter. Puis elle se figea tandis que le docteur appuyait en haut de sa fente pour faire sortir son clitoris.

— C’est un clitoris énorme que vous avez là, madame Beaubourg.

— Ah docteur... Je vais devenir folle.

— Vous devez vous masturber très souvent.

— Oh... j’ai trop honte !

Tendant son cul, elle donnait des secousses énervées. Il s’empara du clitoris qu’il fit rouler sous ses doigts en le déformant comme un bout de caoutchouc. Agnès roulait des yeux effarés, faisant onduler malgré elle ses reins au rythme des claques sur ses seins.

— Pendant que je vais traire son bout, vous allez lui fouetter les mamelles avec ça, dit Tang à Carole.

Inquiète, Agnès tourna la tête et le vit tendre à son assistante un abaisse-langue en inox qui servait pour l’examen de la gorge.

— Non, s’il vous plaît, pas la spatule ! Ça fait trop mal. Je vous en supplie. Ou alors... mettez-moi quelques aiguilles, pour supporter la douleur...

Il fit mine de réfléchir et se décida enfin :

— Bien... quelques aiguilles.

Agnès bomba la croupe. Quelque chose de froid frôla ses genoux pliés. Il plaçait une petite bassine en forme de haricot sous elle, expliquant avec un sourire cynique :

— Par précaution, au cas où vous vous mettriez à pisser comme l’autre jour, sous l’effet des sensations fortes.

Humiliée, elle se détourna. Le contact métallique de l’abaisse-langue sur ses mamelons irrités la fit tressaillir. Elle ne pensait qu’à Tang, et ne sentit pas les premiers coups assenés sur ses pointes dressées. Il lui déplissa l’anus entre deux doigts, puis il y eut une furtive douleur, celle de l’aiguille d’acupuncture plantée d’un geste assuré dans la muqueuse anale. Il y eut aussitôt cette familière chaleur exquise, qui lui irradia le ventre. Elle se surprit à supplier Carole de frapper plus fort, car chaque coup sur la pointe de ses seins intensifiait cette volupté. Il planta une autre aiguille. Le plaisir était si puissant qu’elle fut prise d’un vertige. Elle sentait sa chatte bâiller et l’air frais s’engouffrer dans son vagin en feu. Elle cria.

Le pourtour de l’anus hérissé d’aiguilles, elle n’eut bientôt plus qu’une perception diffuse de sa chatte.

Son corps entier n’était que jouissance. Carole, tout en lui pelotant les seins d’une main, s’était mise à lui fouetter les cuisses avec une cravache. Chaque coup la faisait jouir. C’était comme un orgasme sans fin. Tang lui pinça le clitoris et tira de toutes ses forces, lui arrachant un hurlement. Tout basculait autour d’elle. L’orgasme qui la terrassa fut si intense qu’elle perdit connaissance et pissa dans la bassine.

CHAPITRE VIII

LE LAVEMENT D’ISABELLE

Isabelle, à la dernière pesée, accusait une perte de deux kilos, ce qui, de l’avis de l’infirmière, était un très bon départ. Juste après l’humiliant rituel de la prise de température, une autre infirmière entra dans sa chambre pour lui annoncer qu’on allait lui administrer son premier lavement. C’était une petite brune au teint mat qui s’appelait Myriam. Isabelle eut un frisson d’appréhension, car elle trouvait ce soin particulièrement répugnant. Mais elle avait perdu le goût de la révolte.

L’infirmière lui proposa de remettre sa veste. A l’idée d’avoir à nouveau à subir la honte de déambuler cul nu dans les couloirs, une familière mollesse la gagna. Sa veste étroitement boutonnée, elle dut se chausser de socques à grossières semelles de bois tenues par une lanière. Une fois prête, Isabelle sortit dans le couloir. Elle fut surprise d’apercevoir, devant la porte de la chambre voisine, une jeune fille qui attendait. Elle était menue comme une gamine, portait juste un spencer qui lui dénudait le bas du ventre. Elle lui fit un petit signe amical de la main. Ses cheveux d’un blond presque roux et ses taches de rousseur lui donnaient un visage de poupée. L’infirmière leur demanda de la suivre. Isabelle ressentit à nouveau la gêne de marcher à moitié nue, les fesses à l’air, avec ces drôles de sandales qui martelaient le carrelage comme des sabots. Cela la réconforta d’avoir une compagne. Celle-ci semblait prendre la chose avec désinvolture. En marchant, elle lui jetait des clins d’œil malicieux. Elle avait un visage aux lignes pures, une peau très pâle et des taches de rousseur sur les joues, mais aussi sur les fesses. Bien qu’elles n’aient échangé aucune parole, Isabelle la trouvait sympathique.

L’infirmière les conduisit dans une grande salle carrelée de blanc du sol au plafond, avec des trous d’évacuation. Une des cloisons était percée d’une dizaine de guichets circulaires, à un mètre du sol. Au-dessus, sur une étagère, se trouvait un alignement de bocks à lavement en fer émaillé, dont les tuyaux de caoutchouc pendaient. La vision de toutes les canules menaçantes, rangées par ordre de taille, effraya Isabelle, mais moins que le martinet et la cravache posés par terre, bien en vue. Son cœur se mit à battre très fort. Etait-ce pour les fouetter comme des gamines ? Cette perspective la plongea dans un profond trouble. Mais plus rien ne l’étonnait maintenant, pas même que sa compagne ne lui parle pas. L’ambiance était pesante, comme si elles étaient punies.

L’infirmière les fit monter l’une après l’autre sur la balance, pour une nouvelle pesée. Isabelle ne pouvait détacher ses yeux du martinet. L’infirmière nota leur poids dans un registre. Puis, elle leur indiqua d’un signe de tête les ouvertures percées dans le mur

— En position, mesdames.

La jeune rousse, qui semblait habituée, engagea le haut de son corps dans un des guichets. Isabelle fit

de même. L’autre côté donnait dans un petit salon coquettement meublé. Accolée à la cloison se trouvait une table sur laquelle elle put appuyer ses coudes, ce qui rendit sa position moins inconfortable. En levant la tête, Isabelle vit qu’en face, un grand miroir les reflétait toutes deux côte à côte. On entendit dans l’autre pièce un bruit de charnière et Isabelle sentit comme un lourd couvercle se refermer autour de sa taille et la serrer étroitement. Il lui était maintenant impossible de faire le moindre mouvement pour s’extraire du guichet, comme si elle était prisonnière d’un carcan. Une sensation étrange la gagna. D’un côté, elle était dans ce salon, habillée, et de l’autre, elle cambrait ses fesses nues. Sans rien voir de ce qu’on allait lui faire.

— Maintenant, nous avons le droit de parler, chuchota sa voisine.

Elle avait un charmant accent britannique.

— Je m’appelle Tina. C’est la première fois que tu viens pour le lavement ?

Isabelle lui répondit que oui. Elles se parlaient dans le reflet de la glace. Isabelle vit à ses pommettes roses et à son œil brillant que Tina trouvait agréable d’être là. Derrière elle, une main ferme l’obligeait

à écarter les cuisses. Elle rougit en songeant au

spectacle qu’elle devait offrir. Dans le miroir, Tina la scrutait.

— Elle t’ouvre les fesses, n’est-ce pas ? C’est Myriam, la plus vicieuse des infirmières. C’est une gouine, elle adore tripoter pendant les soins.

Puis elle ferma les yeux et ne dit plus rien. Son visage s’était figé sur un sourire béat. Isabelle comprit que Myriam devait lui écarter le derrière. Tina soupira avant d’ouvrir les paupières.

— C’est le meilleur moment, quand elle te vaseline le petit trou.

Sa voix était devenue rauque. L’infirmière devait prolonger l’opération car Tina se mordit la lèvre.

Isabelle sentit à son tour des mains chaudes sur ses fesses, et un doigt s’insinua dans sa raie pour peser avec une exquise lenteur sur l’anus. Malgré elle, elle eut un raidissement. Une claque sèche la rappela aussitôt à l’ordre. Tina éclata de rire :

— Méfie-toi de Myriam, c’est une vraie peste. Elle n’hésite pas à donner la fessée si on lui résiste. Tu as vu le martinet et la cravache ?

Isabelle, une boule dans la gorge, hocha la tête.

Tina semblait trouver naturel qu’on les traite d’une façon aussi dégradante. Une autre claque, plus sèche, lui fit comprendre que, de l’autre coté, l’infirmière s’impatientait. Elle tâcha, rouge d’indignation, de résister en serrant les fesses, mais une gifle plus cinglante lui fit comprendre qu’il était préférable de se soumettre.

Tina qui observait d’un air amusé ses trépignements l’avertit :

— Elle va te fouetter. Il vaut mieux céder, sinon tu seras punie et elle te fixera une barre aux chevilles, pour t’obliger à écarter les jambes.

Isabelle céda en poussant un soupir vaincu, et ouvrit largement les cuisses.

— C’est bien, dans notre situation, l’obéissance a quelque chose de rassurant. Nous sommes toutes de stupides petites filles gourmandes, qu’il faut dresser.

La voix de Tina parvenait de loin à Isabelle qui s’abandonna, matée, gagnée par une sorte d’accablement. Quelque chose de froid et de visqueux se posa sur son anus. L’infirmière l’étala du bout du doigt en appuyant légèrement. La pommade chauffait agréablement et Isabelle s’abandonna complètement.

Dans le miroir, le visage de Tina était écarlate. Les paupières fermées, la langue tendue, elle souriait voluptueusement. Se sentant observée, elle ouvrit les yeux et avoua d’une voix essoufflée :

— Elle m’a mis le doigt dans le cul, c’est répugnant, n’est-ce pas ?

Isabelle, trop troublée par les massages circulaires sur son petit trou pour répondre, se faisait toute molle pour relâcher ses sphincters. Le doigt se vrilla à l’intérieur, élargissant l’orifice.

Fermant les yeux, Isabelle sentit le doigt la pénétrer complètement et ressortir aussitôt. Elle serra

son anus pour le retenir et étouffa un cri, envahie

par l’angoissante sensation qu’elle allait se vider. D’incontrôlables palpitations agitèrent son anus. L’infirmière planta à nouveau son doigt, massant les parois du rectum. La voix entrecoupée de sanglots de Tina lui fit rouvrir les yeux.

— C’est merveilleux ce doigt qui bouge dans le cul, comme quand on fait caca, quand la crotte bien dure glisse lentement... et que tu la repousses à l’intérieur avec les doigts.

Isabelle eut une bouffée de chaleur au fond du vagin. Sans oser l’avouer, elle puisait de ce viol le même plaisir sale.

Tina la regarda avec un sourire vicieux :

— Tu aimes ?

Isabelle, malgré sa gêne, avoua que oui. Tina expliqua à mi-voix qu’elle avait découvert le plaisir anal à la clinique :

— Notre éducation puritaine considère cet endroit-là comme sale. James, mon mari, ne m’a jamais touché le trou du derrière.

Les caresses au fond de son anus excitaient Isabelle à la faire gémir. De brûlants élancements lui gonflaient la vulve, le plaisir était si intense qu’elle crut avoir un orgasme sous les yeux de l’infirmière. Celle-ci ne devait rien ignorer de son état car Isabelle était toute mouillée. Elle retira son doigt, lui arrachant une plainte. L’anus resta béant. Tina étouffa un râle excité.

— Elle me met la canule... My God, comme elle est grosse aujourd’hui.

Isabelle sentit alors quelque chose de dur forcer les chairs délicates.

— C’est froid. D’habitude, elle la chauffe dans ma chatte, dit encore Tina.

Le contact était moins doux que celui des doigts.

Isabelle, pour ne pas avoir mal, relâcha ses sphincters pour s’offrir à l’intrusion du gros mandrin qui glissa lentement en elle. Une fois ce dernier en place, les chairs distendues s’habituèrent.

Une bouillonnante tiédeur se répandit dans son ventre. Isabelle comprit que c’était l’eau qui commençait à couler.

Elles restèrent un moment sans parler, concentrées sur le ruissellement agréable qui leur baignait le ventre, créant un plaisir diffus. Tina lui expliqua :

— Il leur faut une demi-heure pour nous remplir. On va pouvoir bavarder tranquillement.

La porte du salon s’ouvrit à ce moment sur une jeune fille en uniforme d’infirmière qui portait un plateau qu’elle déposa sur la table, devant elles.

— C’est l’heure du thé, souffla Tina.

Ses joues étaient cramoisies. Elle ajouta avec un rire cristallin :

— C’est amusant, on se fait remplir par les deux bouts.

L’infirmière quitta la pièce et Tina se chargea de verser le thé.

« Elle me met la canule. Oh, my God, qu’elle est grosse aujourd’hui. »

Isabelle fut saisie par l’insolite de la situation : d’un coté du mur, elles étaient affreusement obscènes, jambes écartées, cul nu, l’anus forcé par une canule. Et de l’autre, comme deux jeunes femmes élégantes en train de prendre le thé dans un salon raffiné.

Tina était bavarde. Isabelle trouvait son accent excitant. La jeune fille lui expliqua qu’elle était d’origine écossaise et arrivait à la fin de sa première semaine de cure. Elle souffrait beaucoup de l’isolement imposé les premiers temps. Heureusement, le lendemain, elle allait enfin rejoindre les autres curistes. Au moins, la séance de lavement, toujours par deux, permettait de lier connaissance. Elle lui demanda, en lui proposant de reprendre du thé, si elle avait déjà rencontré le Dr Tang. Isabelle lui avoua que non. Tina soupira d’un air rêveur :

— Je lui dois tout. Il m’a fait prendre conscience de mon corps. Je sais maintenant pourquoi j’ai besoin de perdre tout ces kilos.

Isabelle l’assura qu’elle n’était pas grosse du tout, mais elle insista.

— Je me sentais mal dans ma peau. Je suis incapable de résister aux sucreries. C’est comme une drogue. Ici, le régime est très strict. On veille sur nos comportements, pour notre bien. Je suis tellement gourmande. Il est normal de punir certaines habitudes qui nous enlaidissent.

Isabelle, intriguée, voulut en savoir plus. Tina en rougissant expliqua que les infirmières n’hésitaient pas à infliger des châtiments à celles qui ne suivaient pas bien le régime prescrit par le Dr Tang.

— C’est normal. Il veille comme un père sur nous. Nous lui appartenons.

Elle s’interrompit pour boire. Sa fascination pour le médecin, ainsi que sa résignation quand elle évoquait les châtiments corporels, excitaient la curiosité d’Isabelle, mais celle-ci était trop troublée par l’eau qui commençait à la gonfler, la baignant en profondeur d’une exquise chaleur. Elle passa la main sur son ventre alourdi comme celui d’une femme enceinte. La porte s’ouvrit et l’infirmière qui était venue porter le thé demanda si tout allait bien. Elle s’approcha de la table et soupesa le ventre ballonné de Tina.

— Je vais vous mettre à l’aise, vous devez être encombrée par cette veste.

Elle défit les boutons et Tina eut un petit rire offusqué quand ses petits seins ronds se déployèrent à l’air libre. Leurs pointes roses, minuscules comme les mamelons d’adolescentes, se dressaient. L’infirmière débarrassa également Isabelle de sa veste. Elle aussi avait le bout des seins dressé. Elle vit alors son ventre gonflé qui pendait lourdement, et une sorte de vertige la fit gémir. L’infirmière passa la main sur le gonflement, le soupesant. Un humiliant bruit d’eau et de gargouillis se produisit.

— Vous êtes presque pleines. Encore un demi-litre et vous pourrez vous vider.

Abasourdie, Isabelle baissa la tête. Quand l’infirmière fut sortie, Tina souffla sur le ton de la confidence :

— Si on se tient tranquille, elles vont peut-être nous toucher un peu.

Elle effleura du plat de la main les pointes dressées de ses seins et ajouta avec un petit rire énervé :

— C’est le meilleur moment du lavement.

Il y eut un moment de silence et soudain Tina se mit à haleter. Elle semblait transfigurée par le plaisir. Elle souffla en roulant des yeux :

— Elle me tâte. La vicieuse me presse le bouton pour m’aider à retenir mon lavement.

On arrêta au même moment le débit du lavement d’Isabelle. Son ventre était si enflé qu’elle sentait, de l’autre coté, sa vulve écarquillée rejetée en arrière. Son clitoris se dressait, des coliques lui tordaient les intestins. Elle sentit le frôlement de la blouse d’une infirmière contre ses jambes nues. Puis une main s’empara de sa vulve pour la presser, comme pour en extirper le jus. On passa deux doigts dans sa fente, décollant les nymphes à vif pour trouver l’excroissance du clitoris qu’on pressa.

Ce fut comme une décharge électrique. Les deux femmes sanglotèrent d’excitation en se caressant les seins. C’était une sensation incroyable de se faire masturber par quelqu’un d’invisible. Isabelle était tellement mouillée et ouverte que l’infirmière engouffra deux doigts en même temps dans sa chatte. Elle ne put retenir un cri de bonheur. Les doigts pénétraient bien à fond tandis qu’un pouce restait appuyé sur son bouton et le faisait rouler. La sensation d’être pénétrée par les deux trous intensifiait le plaisir. De son autre main, l’infirmière fit aller et venir la canule dans son cul, provoquant d’autres ondes voluptueuses qui la rendaient folle. Perdant toute retenue, Isabelle haletait bruyamment. Tina, à côté d’elle, jouissait elle aussi. Au moment où elles allaient atteindre l’orgasme, on retira les canules d’un coup. Leur cul débouché, ce fut alors comme une explosion, un geyser. En même temps, il sembla à Isabelle qu’on dirigeait un jet puissant dans sa chatte. Mais les sensations étaient trop intenses et trop confuses pour qu’elle le sente avec precision. La violence de l’orgasme, amplifiée par l’impression de vider ses intestins, la fit hurler. Son corps se libérait par saccades interminables qui prolongeaient les secousses de jouissance. Une fois libérée, elle resta un moment prostrée, le visage dans ses mains, à sangloter de bonheur.

Quand elle eut repris ses esprits, un immense sentiment de honte l’envahit. Tina fermait les yeux, comme endormie. Isabelle n’osait pas regarder dans la glace. De l’autre coté, on avait mis en action un jet d’eau et l’infirmière commença à les doucher, insistant entre les cuisses. Quand le jet lui fouetta la vulve, Isabelle sentit l’excitation renaître. On les essuya méticuleusement.

L’infirmière, de retour au salon, demanda à Tina de boutonner sa veste. La blonde fit un clin d’œil complice à Isabelle.

— Ce n’est pas juste ! Tu restes, toi, quelle chance ! Mais honneur aux nouvelles.

Déjà, Tina sortait du guichet. Juste avant que sa tête disparaisse, elle souffla :

— Tu comprendras... la récompense, c’est toujours pour les nouvelles.

Isabelle, intriguée, se tourna vers le miroir, déçue de se retrouver seule.

*  *  *

Le Dr Tang regardait le derrière exposé contre le mur du fond. Le système des cloisons percées contraignait à une position indécente. On pouvait ainsi « traiter » une dizaine de patientes à la fois. Elles offraient alors un alignement assez incongru de culs nus accolés. Le mécanisme qui se refermait hermétiquement à la taille permettait un isolement total du bas du corps, la patiente ne pouvant prévoir ce qu’il allait lui arriver. Le système avait été conçu au départ pour immobiliser les plus récalcitrantes, qui rechignaient à se mettre nues à leur arrivée. Une fois coincées dans le guichet, il était facile de les déshabiller sans être importuné par leurs contorsions.

Jupe relevée, culotte baissée, on les laissait exposées un bon moment, les fesses à l’air. De l’autre coté, dans le salon, on leur apportait le thé et des journaux de mode. Au bout d’un moment, elles finissaient par s’accoutumer et on notait un certain relâchement, puis un abandon de la partie basse du corps.

Les plus pudiques préféraient même ce dispositif pendant certains soins éprouvants, comme les examens gynécologiques, les lavements ou les dilatations vaginales comme si ce qui se passait de l’autre côté ne les concernait pas puisqu’elles ne voyaient ni n’entendaient rien. Alors elles ne rechignaient plus à écarter les jambes, à creuser les reins pour offrir leurs orifices, tout en bavardant au salon avec leurs voisines.

Le Dr Tang s’approcha doucement. La nouvelle, encore engourdie par le lavement, s’abandonnait totalement, les fesses ouvertes. Une fine ligne rosée se dessinait au fond de la raie ouverte tapissée de duvet clair. Elle s’offrait sans méfiance, montrant en pleine lumière sa vulve, si béante que les nymphes en jaillissaient comme deux pétales pourpres. Un léger frémissement anima la croupe nue, comme si la femme avait deviné sa présence. Il passa doucement la main sur l’arrondi d’une fesse et l’anus élargi par la position se fronça.

Isabelle tendit l’oreille, à l’affût du moindre bruit de l’autre côté de la cloison. Ce n’était pas le même contact que tout à l’heure, mais elle ne chercha pas à résister. Elle craignait que l’infirmière ne s’amuse à la battre avec cet affreux martinet qu’elle avait remarqué en entrant. Les tempes bourdonnantes, en proie à une crainte délicieuse, elle s’abandonna aux attouchements. Elle sentit qu’on lui prenait les fesses à pleines mains. On lui tapota l’intérieur de la cuisse et elle comprit qu’on voulait qu’elle ouvre davantage les jambes. Elle s’exécuta aussitôt. En levant les yeux sur le miroir, elle remarqua la rougeur de ses joues et le regard luisant que le trouble élargissait.

On appuyait du bout des doigts sur les joues charnues de son cul, comme pour en tester la fermeté. Ce contact lui causa une honte délicieuse. Pour tromper sa nervosité, elle s’empara d’un magazine qui traînait sur la table et le feuilleta en essayant de faire le vide dans son esprit. Quand on lui ouvrit l’anus entre deux doigts, elle pensa qu’on la préparait à un nouveau lavement. Elle soupira et poussa docilement. Le doigt se vrilla lentement en elle, sans doute pour vérifier s’il restait de la pommade à l’intérieur. C’était un contact agréable, raffiné. Elle se laissa aller à gémir. Le doigt bougea en elle avec la lenteur d’un reptile, faisant des mouvements circulaires, comme pour élargir son orifice. Elle vit dans le miroir ses seins lourdement épanouis devant elle. Les bouts raides se tendaient au milieu des aréoles brunes que le plaisir fripait. Tout à l’heure, elle n’avait pas osé les caresser, car elle avait honte devant Tina. Mais à présent qu’elle était seule, elle céda à l’envie. Elle appuya sur les mamelons du bout des doigts, comme pour les faire rentrer, tout en éprouvant avec délectation le va-et-vient du doigt qui coulissait dans son cul. Quand elle relâcha ses pointes, elles se dressèrent, plus dures encore. Elle les serra entre ses doigts pour les étirer, provoquant des élancements au fond de sa vulve. Ses petites lèvres alourdies de mouille se décollèrent.

Tang, de sa main libre, fouilla dans son pantalon pour sortir son sexe. L’érection lui remontait les couilles et dressait sa queue contre son ventre. Il l’étira à l’horizontale, tout en agitant son doigt dans le rectum relâché. Il retroussa le prépuce pour décalotter le bout. Le gland était si renflé que la peau résista avant de se retrousser complètement. Sa rougeur contrastait avec la pâleur de la tige. Il fit coulisser plusieurs fois la peau en s’approchant de sa cible. Quand il retira son doigt, l’anus se serra pour le retenir. Puis l’orifice resta ouvert comme une bouche béante animée de contractions. Il y pointa son sexe, et pesa.

Isabelle, le souffle court, les joues en feu, ouvrit la bouche sur un cri muet en sentant la grosseur chaude forcer son sphincter. Elle venait de réaliser que ce qui était en train de la pénétrer n’avait rien d’une canule. Bien qu’elle n’ait jamais été sodomisée, elle sentait avec précision un sexe d’homme violer son orifice. Un sursaut de révolte la contracta et elle tenta de résister. Mais la poussée était bien trop puissante. Elle poussa un grognement qui n’eut d’autre effet que d’amollir sa rondelle et de livrer le passage à la queue qui glissa au fond de son cul.

Isabelle surprit son regard affolé dans le miroir, ses yeux hébétés et sa bouche ouverte qui lui donnaient une expression idiote. La pine restait immobile, profondément plantée. Des doigts passèrent sous son ventre, entre les plis mouillés de sa vulve. Une honte délicieuse l’envahit quand on appuya sur son clitoris durci. Elle sursauta en gémissant, incapable de se soustraire à ces attouchements vicieux. L’homme lui tritura le clitoris, l’étirant entre ses doigts. La sensation fut si fulgurante qu’elle se mit à sangloter en donnant, malgré elle, des secousses désordonnées pour faire bouger la verge dans son cul.

Folle d’excitation, elle comprima ses seins, maltraitant les pointes dures qui saillaient. La queue se mit enfin en mouvement, la faisant haleter bruyamment. Transfigurée par une joie sale, elle s’entendit délirer d’une voix rauque :

— Tu n’es qu’une salope ! Tu te fais branler, tu te fais enculer. Tu devrais avoir honte.

« Mais que me faites-vous ? »

Elle pétrit ses seins, étirant les bouts raidis jusqu’à la douleur. Elle n’avait jamais été autant excitée. Quand les doigts s’engouffrèrent dans sa chatte, elle hurla de bonheur.

Sentant qu’elle était sur le point de jouir, l’homme retira ses doigts du fourreau brûlant. Elle pleura de dépit quand la verge à son tour glissa lentement hors de son cul. Avec l’énergie du désespoir, elle se crispa pour la retenir, envahie par une angoissante frustration. Puis, profitant de l’effet de surprise, on la força de plusieurs coups amples, les couilles claquèrent contre sa chatte. Elle n’était plus qu’une poupée molle dont les chairs tremblaient sous les puissants coups de reins. Les secousses faisaient ballotter ses seins devant elle. Elle les serra à nouveau, écrasant les mamelons pour provoquer des décharges délicieuses dans son ventre.

L’homme s’arrêtait parfois pour forcer sa chatte à plusieurs doigts, la fouillant en profondeur. Elle sanglotait d’excitation en se pétrissant les seins, accompagnant ses mouvements en bougeant les reins. Un orgasme violent l’envahit et elle poussa un cri strident.

Dès que les spasmes cessèrent, la pine glissa hors de son cul. Isabelle, ne put rien pour la retenir. Elle sentit avec horreur son trou distendu qui expulsait avec des bruits honteux un mélange d’air et le reste du lavement. L’inconnu lui empoigna les fesses pour enfourner brutalement son sexe dans sa chatte. Elle hoqueta sous ce viol. Il lui broya les hanches et, s’en servant d’appui, se mit à la bourrer brutalement, cognant le ventre contre sa croupe. Le mouvement s’arrêta à nouveau, au moment où un nouvel orgasme allait naître en elle. Elle sentit une furtive piqûre sur

la bordure révulsée de son anus, comme la brûlure

d’une cigarette. Très vite, malgré la douleur, une agréable chaleur lui irradia la vulve. Il y eut d’incontrôlables contractions au fond de son vagin qui provoquèrent la vertigineuse montée d’un orgasme dont les spasmes ne s’arrêtaient pas. Elle poussa un cri affolé, puis s’abandonna. Les puissantes contractions au fond de son ventre étranglaient la queue qui enflait jusqu’à lui donner le vertige. Au bord de l’évanouissement, elle sentit les giclées chaudes fouetter le fond de son vagin.

Anéantie, Isabelle se mit à pleurer d’énervement. La queue ramollissait en elle, encore secouée de contractions.

Il y eut à nouveau une furtive piqûre au niveau de l’anus. Elle comprit que c’était celle d’une aiguille qu’on retirait délicatement.

CHAPITRE IX

LA NOUVELLE INFIRMIÈRE

A dix heures précises, le personnel soignant avait l’habitude de se réunir dans l’infirmerie pour la pause café. En l’absence de Carole, la surveillante du service, la bonne humeur régnait parmi les aides soignantes, les infirmières et les filles de salle. Elles n’étaient pas nombreuses ce jour-là car c’était un dimanche. Myriam, l’infirmière de garde, préparait le café. Nicole et Hélène, deux aides soignantes, arrivèrent ensuite, puis Cécile, la fille de salle. Elles étaient toutes jolies, très minces. Le Dr Tang, pour l’image de marque de sa clinique, veillait à recruter du personnel trié sur le volet. Les deux aides soignantes étaient des filles sportives, de vraies Bretonnes qui avaient en charge les soins dans les thermes, les douches au jet et les enveloppements d’algues.

Les commentaires allaient bon train, et les

anecdotes avec les curistes. Cécile ouvrit le feu :

— Vous ne savez pas, les filles, je viens de voir Joséphine, qui sortait de chez Joseph.

La simple évocation du nom du kiné provoqua l’hilarité générale.

— Joséphine ? Celle qui fait des émissions pour les gosses à la télé !

— Moi, je ne l’avais pas reconnue, le premier jour, en peignoir et pas maquillée...

— En sortant de la salle de massage, elle marchait en canard, comme une poule qui vient de pondre.

— Il a dû lui trouer le cul avec son gros machin.

Les filles éclatèrent de rire :

— Elle aime ça, et en redemande tous les jours. Il faut l’entendre (elle adopta la voix geignarde de la patiente) : « J’ai mal ici. J’ai mal là. J’ai les nerfs à fleur de peau... Il me faudrait un bon massage ».

— Quand je pense qu’elle faisait sa mijaurée pour retirer sa culotte, au début, quand je devais la peser, commenta Hélène en remplissant les tasses.

— Ici, elles retrouvent vite leur vraie nature !

Un ange passa.

— C’est comme Brigitte, la blondasse du 6, reprit Cécile. Celle-là, c’est une sacrée vicieuse. Hier, je l’avais collée au mur pour le massage au jet. Je la vois qui me regarde d’une drôle de façon en ouvrant les cuisses. Elle tendait son ventre en avant. Comme ses poils étaient mouillés, on voyait bien sa fente rose qui bâillait. Je baisse la pression, rapport aux précautions sur les zones fragiles. Mais la voilà qui me dit d’y aller franco. Elle croisait les bras sur sa poitrine, mais j’ai compris qu’en douce, elle se tordait les bouts. Je me suis dit : ma vieille, si tu en veux, tu vas en avoir. Alors, j’ai commandé, très pète-sec : « Ouvrez les jambes ! Les mains au dos ! » Elle m’a regardée par en dessous. Ces bourgeoises-là, en fait, ce qu’elles aiment c’est qu’on les traite en privé comme des moins que rien...

Elles faisaient cercle autour de la fille de salle. Cécile interrompit son récit pour boire une gorgée de café puis elle raconta aux autres que la patiente avait fini par prendre la pose en faisant la moue comme une petite fille punie. Sa respiration oppressée gonflait ses seins aux mamelons dressés. Mais Cécile n’avait fait aucun commentaire, car c’était une réaction fréquente au contact de l’eau. Elle avait commencé par arroser la cliente des pieds à la tête avec un jet en pluie, celui que l’on utilise pour faire fondre la cellulite. On pouvait régler la pression, mais elle l’avait laissée au maximum. Les gouttelettes fouettaient avec violence la peau de la patiente qui, les larmes aux yeux, la suppliait de baisser le débit. Mais Cécile faisait mine de ne pas entendre et y allait de bon cœur, comme pour lui faire payer sa conduite. A la fin, la femme était rouge comme une écrevisse. Elle se mordait la lèvre en trépignant sur place, comme si elle avait envie de pisser. Puis, avec une sorte de joie malsaine, Cécile avait visé les seins avec le jet dru. La femme poussait des cris affolés, en voyant les trous que le débit puissant creusait dans sa chair. L’infirmière passait d’un sein à l’autre pour les faire bouger et insistait vicieusement sur les bouts qui se dressaient. Elle avait remarqué à l’expression changée de la femme qu’elle aimait ça. Alors, vicieusement, elle avait visé entre les cuisses, et comme la femme esquissait le geste de refermer les jambes, elle lui avait ordonné de garder la position. Le souffle court, la patiente baissait la tête pour regarder le jet puissant s’engouffrer dans sa vulve. Ça dessinait un gros trou rouge d’où l’eau gargouillait. Malgré tout, la femme, en proie à une sournoise excitation, tendait le ventre pour mieux s’offrir. C’est comme ça qu’elle avait eu un orgasme silencieux. Cécile ajouta qu’il lui semblait bien qu’elle s’était mis un doigt dans le cul ; mais elle ne pouvait le jurer, car la patiente était dos au mur.

Un long silence suivit le récit de Cécile. Les filles, troublées, avaient le souffle court et le rouge aux joues.

C’est alors que la porte s’ouvrit doucement sur une toute jeune fille en blouse rose. Un sourire crâneur se dessina sur les lèvres de Myriam qui susurra :

— Mais c’est la petite nouvelle. Entre, mon bébé, que je te présente.

La jeune fille s’empourpra aussitôt. Nadine, élève infirmière, avait commencé son stage le matin. Elle avait dix-sept ans, mais à cause de ses cheveux coiffés à la Jeanne d’Arc, de son visage poupin et de sa petite taille, elle faisait beaucoup plus jeune. Son air intimidé encouragea l’ironie des anciennes qui, énervées par le récit de Cécile, trouvèrent l’occasion de s’amuser à ses dépens.

— Dites donc, le patron les prend au berceau, maintenant.

Nadine devint écarlate. Mal à l’aise, elle se dandinait dans l’entrée, sans oser entrer.

— Tu ne connais pas le règlement ? demanda Nicole en s’efforçant de prendre un air sevère.

Pressentant qu’il y avait du bizutage dans l’air, les autres acquiescèrent en fronçant les sourcils. Nadine, impressionnée, répondit d’une voix blanche :

— Non, madame, je viens juste de commencer.

Amusées, les autres se forçaient à ne pas rire. Nicole expliqua en scrutant la blouse de la nouvelle qui cherchait a comprendre.

— Tu ne sais pas qu’il est interdit de mettre une culotte sous la blouse, pendant le service ?

Nadine ouvrit des yeux ébahis. Hélène insista en s’efforçant de garder son sérieux :

— La blouse est tellement transparente, c’est d’une indécence !

— Ce n’est pas hygiénique à cause de la chaleur.

Myriam, d’un geste vif, la troussa par-derrière. Surprise, la nouvelle se raidit et tenta mollement de rabattre sa blouse.

— Laissez-moi.

Elle serrait les cuisses.

— Oh la ravissante culotte blanche de petite fille.

Nadine voulut se dérober aux mains qui la maintenaient troussée jusqu’à la taille, mais elle avait affaire à des filles robustes.

— Lâchez-moi. Je vais le dire...

Un éclat de rire salua ses menaces.

— Ecoutez ça, elle veut cafter, maintenant.

— Ça mériterait une bonne fessée.

Encouragée par la mollesse de la jeune fille, l’une d’elles passa sa main sur le devant du slip, là où le renflement du pubis dessinait une bosse. Par réflexe, la jeune fille serra les jambes, ce qui n’eut d’autre effet que d’emprisonner la main entre ses cuisses. Elle sentit avec horreur les doigts palper son sexe à travers le coton.

— Tu dois avoir chaud, là-dedans.

Avec l’énergie du désespoir, Nadine se débattit pour leur échapper et elles durent se mettre à trois pour la maîtriser. Elle voulut crier, mais une main se posa en bâillon sur sa bouche. Une fois la jeune fille immobilisée, Myriam continua à la peloter.

— Les filles, c’est tout moite, là-dedans !

De sa main libre, Myriam retroussa sans façon sa blouse jusqu’au ventre, dévoilant son épais triangle crépu.

— Regarde, on est toutes pareilles : cul nu sous la blouse.

Puis, faisant un clin d’œil à ses complices :

— Dans les thermes, c’est meilleur : tout le monde sait que l’eau de mer, c’est bon pour les moules !

— Laissez-moi ! cria Nadine en éclatant en

sanglots.

Elles eurent vite fait de la jucher sur la paillasse qui servait à préparer les médicaments, le cul dans le lavabo.

— Pour sa peine, on va lui faire une mise à l’air, décréta Cécile avec un rire énervé.

Leurs doigts s’emparèrent de la blouse de Nadine, et malgré ses protestations, celle-ci se retrouva vite dépoitraillée. Elle voulut cacher ses seins avec ses mains, mais les autres lui saisirent les poignets.

— Voyez-vous cela, les gros nichons de cette gamine commenta Hélène, et la coquine ne porte même pas de soutien-gorge.

Malgré sa taille fluette, Nadine avait une poitrine plantureuse. C’était là son principal complexe. Pour l’humilier, et bien lui faire sentir qu’elle était à leur merci, l’infirmière lui pressa les seins, l’un après l’autre. Nadine avait cessé de lutter. Elle grimaçait de honte en retenant son souffle. Hélène, avec un rire cruel, décida que ce serait amusant de les lui peser. Les autres approuvèrent en riant nerveusement. On sortit de l’armoire à médicaments un pèse-bébé. Nadine poussa un cri offusqué et essaya de se soustraire aux mains qui la tenaient fermement, bras en croix. Son humiliation fut à son comble quand Hélène soupesa ses seins gonflés comme des baudruches sur le plateau de la balance.

— De vraies mamelles de nourrice, railla l’infirmière en les faisant ballotter avec le pèse-bébé.

Les longues tétines brunes étaient raides, sur de larges aréoles renflées. Hélène les lui pinça cruellement, s’amusant à les étirer et à les faire rouler sous ses doigts. Nadine se plaignit d’une voix larmoyante.

— Je parie qu’elle a mouillé sa culotte, souffla l’une des filles.

— On devrait vérifier, suggéra Cécile, de plus en plus émoustillée.

Nadine se laissa déculotter, son slip glissa jusqu’à ses chevilles.

— La petite vicieuse a trempé son linge, clama l’infirmière en brandissant la culotte sous le nez de Nadine qui détourna la tête en poussant un sanglot honteux.

On la força à ouvrir les cuisses en la tenant sous les genoux. Toutes se penchèrent pour scruter la chatte. Nadine avait une vulve charnue, ourlée de lèvres épaisses presque imberbes. Myriam l’écarquilla entre deux doigts, dévoilant les chairs rouges de l’intérieur. Les autres s’esclaffèrent :

— Oh la jolie petite fente.

— Elle n’a presque pas de poils au cul. C’est étonnant, pour une fille de cet âge.

Le fait est que la jeune stagiaire avait un système pileux presque inexistant, à peine un fin duvet clair qui recouvrait le mont de Vénus, pas assez dense pour voiler les détails de la vulve. On passa les doigts dans l’entaille. Nadine, tétanisée, accusa un furtif frisson, mais se laissa tâter.

— Faut que ça respire là-dedans, sinon ça va sentir la crevette, railla Nicole qui s’était approchée.

Elle tira les poils pour faire bâiller la chatte, dévoilant les petites lèvres roses accolées. Un mince liseré de mouille les séparait. Elle se pencha pour souffler dessus, et les nymphes se déplissèrent comme des pétales. Les pinçant entre deux doigts, elle les tira, dévoilant l’orifice. En se sentant si ouverte, Nadine, comme prise d’un vertige, se mit à pleurer en silence.

— Regardez, les filles, il y a son chat qui tire la langue.

Du bout d’un doigt, Hélène fit trembloter les nymphes roses et luisantes. En haut de l’encoche, pointait le clitoris. Myriam y appuya son doigt pour le débusquer complètement. C’était comme un gros bourgeon rose, tout luisant de mouille, étrangement développé. Il se déploya, long comme la phalange d’un doigt. Les filles s’extasièrent d’une façon exagérée :

— Mon Dieu comme il est énorme.

— Un gros clitoris de vicieuse ! Elle doit se le tirer souvent pour qu’il soit aussi déformé.

« Regardez les filles, son chat tire la langue. »

Pliant son doigt, Myriam s’amusa à le taquiner par dessous. Nadine, les yeux exorbités, se mit à pleurnicher. Ses sanglots faisaient sauter sa lourde poitrine. Elle tenta de se dérober, mais elle était trop bien tenue pour pouvoir faire le moindre mouvement. Elle ne put faire qu’une petite contorsion ridicule qui fit balancer ses gros seins devant elle. Myriam passa son doigt dans la mouille qui coulait jusqu’à l’entrefesse et commenta d’un ton médical en le reniflant avec délectation :

— C’est incroyable comme les sécrétions sont abondantes.

Les autres pouffèrent.

— On devrait faire des analyses, elle est peut-être malade, cette petite.

L’infirmière s’empara d’un tampon de coton qu’elle emprisonna au bout d’une pince à pansement. Nadine eut un mouvement de répulsion en voyant l’instrument s’avancer entre ses cuisses. Sa peau laiteuse se couvrit de chair de poule.

— N’aie pas peur, chérie, c’est juste un petit frottis, la rassura l’infirmière.

Elle fit béer l’orifice entre deux doigts et promena le coton tout autour du clitoris durci d’excitation.

— Elle a le bout rouge.

— Voilà ce qui arrive quand on porte de grosses culottes. On a le bouton qui n’arrive pas à respirer et qui s’irrite.

— Faudrait examiner l’intérieur pour voir si c’est aussi enflammé.

Elles approuvèrent en pouffant comme des gamines

— Oh oui, fais-lui un doigt !

— Bien à fond.

— Tu veux un doigtier, Hélène ?

— Fais gaffe, elle est peut-être encore vierge.

Leurs voix lui parvenaient comme dans un brouillard. Nadine ferma les yeux et se mordit la lèvre. Hélène enfila son index tout entier. Le conduit était si bien lubrifié que ça pénétra comme dans du beurre. Elle en mit un deuxième. Pendant ce temps, Nicole et Myriam lui pelotaient les seins en faisant des commentaires graveleux. Nicole, par-derrière, passa la main sous ses fesses et lui taquina l’anus du bout de l’index. Comme elle avait le cul dans le lavabo, sa raie restait ouverte sur l’anus que la position écarquillait. Nadine ne put retenir des larmes de honte en sentant qu’elle ne pouvait rien faire pour empêcher le doigt de pénétrer dans son cul.

— Les filles, je lui prends sa température au doigt. Elle est fiévreuse, cette petite salope.

Nadine hoqueta, les yeux baignés de larmes. Une des filles écrasa son clitoris et le fit rouler sous ses doigts. Les gémissement plaintifs de la fille se muèrent en halètements d’excitation. Il n’était plus nécessaire de la tenir pour qu’elle reste les cuisses ouvertes.

Elle cria si fort en jouissant que personne n’entendit la porte s’ouvrir.

Nadine aperçut Carole la première. Bouche bée, elle se dégagea et referma tant bien que mal sa blouse sur ses gros seins. Les autres se retournèrent et prirent un air grave.

— C’est la fin de la pause, mesdames, dit simplement Carole en considérant la stagiaire.

Les autres ne demandèrent pas leur reste et s’éclipsèrent en silence. Quand elle se retrouva seule avec la chef, Nadine, cramoisie et tremblante de confusion, tenta de donner quelques explications d’une voix bêlante :

— C’est elles, madame. Elles m’ont forcée...

Carole la coupa sèchement.

— Je ne veux pas le savoir. Vous êtes assez grande pour vous défendre, non ?

Nadine avait fini de reboutonner sa blouse. Quand elle se pencha pour ramasser sa culotte, Carole l’en empêcha :

— C’est inutile. Elles ont dû vous informer des coutumes de la maison, je présume ?

Troublée, Nadine eut du mal à avaler sa salive.

— Oui, madame.

Elle regarda avec des yeux effarés sa culotte disparaître dans la poche de Carole. La surveillante eut un sourire acide :

— Vous verrez, on est à son aise, les fesses à l’air. Au début, on est un peu gênée, mais on s’habitue vite.

Nadine allait sortir quand la surveillante posa sa main sur son épaule.

— Elle est confisquée jusqu’à ce soir. Vous viendrez la rechercher après votre service dans mon bureau, et vous me ferez pour l’occasion un rapport circonstancié sur ce petit incident.

— Bien, madame.

La main remonta jusqu’à son cou. Nadine sentit avec répulsion les doigts lui serrer la nuque pour l’obliger à tourner la tête. L’expression de la surveillante avait quelque chose de tellement terrifiant qu’elle crut un instant qu’elle allait recevoir une gifle.

— A ce soir, mademoiselle. Soyez ponctuelle.

— Oui, madame.

L’étreinte se relâcha enfin. Carole regarda Nadine s’éloigner dans le couloir. Un sourire sournois illuminait son visage.

CHAPITRE X

GYMNASTIQUE GÉNITALE

Malgré la froideur des lieux, Isabelle était plongée dans une torpeur sensuelle. Elle se trouvait dans une grande pièce carrelée de blanc, sur un fauteuil d’auscultation. En face d’elle s’ouvrait une large baie vitrée qui donnait sur un jardinet fleuri. Deux infirmières s’activaient autour d’elle en silence. Il y avait Myriam, celle qui lui avait administré le lavement, et Françoise, la brune aux cheveux coupés très court. Elles disposaient des instruments médicaux sur une tablette à côté du fauteuil d’examen. Il régnait dans la pièce une atmosphère feutrée, évoquant une salle d’opération avant une intervention chirurgicale. Isabelle observa avec inquiétude le système sophistiqué des étriers, avec de larges gouttières pour soutenir les genoux pliés, comme un fauteuil d’accouchement. L’écartement lui donna le vertige. Elle serra les accoudoirs entre ses mains moites. Françoise eut un sourire rassurant :

— Le Dr Tang va venir vous examiner. Engagez vos pieds, s’il vous plaît.

Isabelle s’exécuta sans rechigner. Elle n’avait jamais autant éprouvé cette sensation de béance de son sexe, pas même lors des examens gynécologiques. Ses genoux remontaient au-dessus du niveau des épaules et son derrière saillait, tellement ouvert que même l’anus était apparent. L’infirmière braqua un projecteur dans l’écartement des cuisses. Isabelle avait bien changé depuis qu’elle était ici. Malgré l’inconfort et l’indécence de sa position, elle n’avait ni la force, ni l’envie de faire autre chose que de s’abandonner à cette exhibition. Elle était dans un tel état qu’elle ressentait même une voluptueuse délectation à montrer son anus et son sexe.

Elle se laissa donc faire, un peu confuse quand même de tant mouiller chaque fois qu’on lui ouvrait la vulve. L’évidence de son excitation sembla laisser de marbre les infirmières. Françoise, une fois qu’elle eut les pieds dans les étriers, passa un coton pour

l’essuyer. Elle commenta d’une voix impassible :

— Vous mouillez beaucoup, madame Barnier.

Isabelle s’excusa en rougissant. L’autre infirmière, dit du même ton :

— C’est une réaction normale, madame Barnier. Il n’y a pas à avoir honte. C’est une chose tout à fait courante. La plupart des patientes, quand elles sont sur cette table d’examen, ressentent une puissante excitation sexuelle. C’est un symptôme positif pour la suite des opérations.

Isabelle n’osa pas l’interroger sur ce qui allait suivre. Son esprit était trop occupé par le mouvement méticuleux du coton qu’on passait entre les lèvres de sa vulve et autour du clitoris qu’elle sentait se raidir sous le contact appuyé. Elle songea un instant que si quelqu’un passait dans le jardin, il ne verrait d’elle que cette chatte écarquillée entre ses cuisses, comme sur une table de dissection. Elle se prit à espérer, avec une perverse appréhension, qu’un jardinier s’attarderait là pour faire le voyeur. A cette pensée, elle fut encore plus excitée.

L’infirmière lui tirait les lèvres pour les essuyer. Puis, ayant changé de coton, elle l’engagea au bout d’une pince dans le vagin. En se sentant pénétrée, Isabelle ne put réprimer un soupir, et un long frisson de plaisir lui agita les cuisses. Sa réaction amusa Myriam

— Notre patiente est très énervée. Je vais lui mettre un suppositoire pour la calmer.

Isabelle leva la tête pour voir Myriam s’approcher et lui ouvrir l’anus entre deux doigts. Alourdie de désir, elle reposa sa nuque sur l’oreiller et ferma les yeux. Le contact des gants en caoutchouc l’humilia. Elle s’abandonna, trop écartelée pour serrer les fesses. L’infirmière fit pénétrer le suppositoire en l’accompagnant très loin dans son cul. Le doigt resta un bon moment au fond, pour l’empêcher de ressortir. Isabelle retrouva d’un coup des sensations ambiguës de sa petite enfance. Quand elle était constipée, sa mère lui mettait un suppositoire de glycérine. Isabelle ressentait toujours un plaisir diffus quand le doigt rentrait dans son anus, à tel point qu’elle allait jusqu’à inventer les symptômes. Puis sa mère lui serrait les fesses entre ses mains pour empêcher le suppositoire de ressortir. D’une petite tape sur le derrière, elle lui signifiait que l’opération était terminée et qu’elle pouvait remonter sa culotte.

La voix de l’infirmière interrompit ses rêveries. Le doigt à demi engagé dans l’anus, elle souffla à sa collègue :

— Tu as vu, Françoise ? Si le toubib voit tous ces poils, on va se faire engueuler.

Isabelle ouvrit des yeux inquiets. Elle comprit qu’elles ne plaisantaient pas.

— Tu as une pince à épiler ? demanda Myriam avec une mine dégoûtée.

Françoise lui tendit l’instrument :

— On n’a pas trop de temps. Epile juste le trou du cul.

Isabelle eut un raidissement en voyant Myriam s’installer sur un tabouret entre ses cuisses écartelées. La gorge nouée, elle demanda :

— Mais qu’est-ce que vous allez me faire ?

— Vous avez trop de poils au derrière, madame Barnier. Le Dr Tang déteste. Il estime que ce n’est pas hygiénique.

Elle tressauta au contact glacé de la pince à épiler sur le bord de l’orifice. L’infirmière tira un poil d’un geste vif qui fit crier Isabelle. Elle en avait les larmes aux yeux. Elle tenta de se dérober en agitant nerveusement les cuisses

— Pas ça ! Vous me faites mal.

Elle surprit dans le regard de l’infirmière une sorte de jubilation vicieuse. D’un ton exagérément poli, celle-ci répliqua :

— Il faut rester tranquille, madame Barnier. C’est une opération délicate. Si vous bougez, je peux vous blesser.

Françoise, plus menaçante, lui montra des bracelets de cuir :

— Nous sommes obligées de vous attacher.

La tête sur le coté, le souffle saccadé, Isabelle sentit qu’on entravait ses chevilles contre les étriers. Elle protesta sans conviction :

— Ce n’est pas la peine. Je vais me laisser faire, je le promets.

Sans répondre, les infirmières fixèrent ses poignets aux accoudoirs. Isabelle ne pouvait faire le moindre mouvement. Malgré ses protestations, elle avait un désir intense de se faire attacher. Il lui fallait ces liens pour qu’elle se sente totalement soumise, et cela l’excita encore plus. Cette réaction n’échappa point à Myriam qui, la pince à la main, s’apprêtait à continuer l’épilation. Elle commenta d’un ton outré :

— C’est un monde, la voilà qui coule encore.

— C’est normal, elle a la fente ouverte.

— On devrait lui fermer la boutique.

— Sans blague ! Ce serait amusant.

Isabelle sentit avec horreur qu’elles lui pressaient la vulve, s’amusant à accoler les lèvres vaginales.

— Bouche cousue.

Elles firent bâiller la fente plusieurs fois de suite pour observer la vulve se déployer lentement toute seule, comme un gros coquillage. Isabelle poussa un sanglot en sentant ses lèvres s’étirer et pendre. D’un ton boudeur, Françoise commenta en pressant les bourrelets charnus sous ses doigts pour la « refermer » :

— C’est impossible. Une vraie moule qui

n’arrête pas de bâiller.

— Il faudrait faire des points de suture, pour refermer cette grosse blessure, insinua Myriam d’un ton perfide.

Isabelle poussa un cri strident en s’agitant dans ses liens avec l’énergie du désespoir. Sa réaction fit rire les deux infirmières. Françoise lui tapota l’anus avec deux doigts, provoquant un bruit flasque.

— Mais nous plaisantons, madame Barnier.

— Ce n’est pas drôle, s’emporta Isabelle, vexée.

Myriam, amusée, reprit l’épilation. Isabelle poussait de petites plaintes à chaque poil arraché. Françoise lui montra un drôle d’instrument en plastique transparent.

— Qu’elle est douillette. Elle pleure comme une gamine parce qu’on lui arrache trois poils au cul. Pour la peine, on va vous mettre le spéculum buccal.

Isabelle regarda, terrorisée, l’instrument qui ressemblait à une mâchoire articulée.

Pour l’obliger à ouvrir la bouche, elle dut lui pincer les narines. Isabelle céda en poussant un grognement. Une fois l’appareil en place, Myriam lui présenta un miroir. Elles se reculèrent pour observer ses réactions. L’écarteur forçait les mâchoires à s’ouvrir d’une façon grotesque, retroussant les lèvres, montrant les gencives et la profondeur de la gorge. Un trou au centre était prévu pour engager la langue, et un autre, plus petit, pour le passage de l’air. Cela provoquait une respiration sifflante. Isabelle se sentit affreusement humiliée à cause de sa langue qui pendait. Ses larmes lui brouillèrent la vue. Elle entendit leurs voix, à travers un épais brouillard, qui se moquaient de son « grand four ouvert » :

— On lui voit jusqu’au fond du cul.

Isabelle hoqueta. Sa béance lui donnait le vertige. Elle ne s’était jamais sentie autant vulnérable. Myriam reprit avec un petit rire énervé :

— C’est pas tout, j’ai pas fini de lui déplumer le trou du cul.

Pour elles, Isabelle n’était plus que des orifices ouverts. Les nerfs à vif, elle dut subir jusqu’au dernier poil l’épilation du pourtour de l’anus. Son impuissance totale l’accablait. Malgré la douleur de chaque poil arraché, elle ressentait un plaisir diffus. Elle avait la perception de son clitoris raidi qui saillait sous le regard effronté de l’infirmière. Elle sursauta quand Françoise, armée d’un pinceau, se mit à enduire les pointes durcies de ses seins d’un liquide brunâtre qui lui procura aussitôt d’agréables picotements. Elle fit de même avec la tige dure du clitoris.

En baissant la tête, Isabelle vit ses mamelons enflés d’une façon incroyable. L’infirmière s’empara des tétons qu’elle pinça entre deux doigts, comme pour s’assurer de leur dureté. Elle souffla à Isabelle sur un ton complice :

— C’est un réactif. Plus vous êtes excitée, plus les bouts deviennent rouges.

Isabelle sentit qu’elle faisait rouler son clitoris entre pouce et index.

— Il bande bien ce petit salaud, railla-t-elle en donnant un coup de coude à l’autre infirmière.

Cette sensation d’être un objet soumis entre leurs mains avilissait Isabelle tout en l’excitant terriblement.

— Et maintenant, le soutif électrique.

Myriam exhiba devant le visage d’Isabelle deux coques de plastique reliées par des fils électriques. Elle les adapta sur les seins. Le fond était percé de trous étroits dans lesquels l’infirmière fit passer les mamelons. Isabelle ressentit une vive douleur quand on referma dessus les mâchoires de pinces crocodile.

— Vous allez voir, c’est très agréable, dit l’infirmière en s’emparant d’un potentiomètre.

Isabelle essaya de faire le vide dans son esprit. Elle ne sentait que la douleur des pinces qui la mordaient. Puis un courant électrique très léger provoqua des fourmillements dans ses mamelons.

— Tout va bien, madame Barnier ?

Isabelle hocha la tête. L’infirmière augmenta progressivement l’intensité en étudiant ses réactions. Isabelle sentit alors de voluptueuses décharges irradier toute la masse des seins. En baissant la tête, elle les vit bouger sous l’effet de vives contractions. Ses pointes rouge sang étaient à vif. Confuse, elle ne put s’empêcher de manifester son excitation en gémissant malgré les écarteurs. Sa réaction amusa les infirmières. Elles se reculèrent pour la contempler. Isabelle sentit qu’elle mouillait en abondance et que ça coulait jusque dans la raie de ses fesses.

— Elle est prête, commenta Françoise.

Isabelle était tellement excitée qu’elle ne pouvait s’empêcher d’onduler des hanches en grognant. Les vibrations l’électrisaient jusqu’au bout du clitoris, provoquant une envie folle d’être caressée et pénétrée.

Myriam se pencha entre ses cuisses pour lui saisir le clitoris au bout d’une pince. La sensation fut si vive qu’Isabelle faillit jouir, malgré la douleur. Elle ouvrit des yeux affolés en voyant que l’infirmière essayait d’engager son bouton dans une sorte de rustine en caoutchouc. L’opération réalisée, le clitoris étranglé saillait comme une grosse groseille sanguine prête à éclater. Les vibrations au bout des seins s’intensifièrent jusqu’à provoquer des contractions vaginales. Isabelle restait au seuil de l’orgasme sans jamais l’atteindre et cela la mettait au bord de la crise de nerfs. Douleur et plaisir se mêlaient d’une façon déroutante. Le spéculum buccal l’empêchait d’exprimer son excitation autrement que par de ridicules sifflements qui mettaient un comble à son humiliation.

— Elle est prête, dit Myriam d’un ton respectueux.

Isabelle aperçut la silhouette d’un homme de petite taille, à contre-jour devant la baie vitrée. Elle était trop troublée pour l’observer avec précision. Mais elle comprit tout de suite qu’il s’agissait du Dr Tang. Il était vêtu d’un élégant costume gris. Son regard d’Asiatique, inexpressif, se posa sur elle avec la même indifférence que si elle n’était qu’un sujet d’expérience. Leurs yeux se croisèrent et il la salua d’un vague signe de tête.

— Vous lui avez rasé l’anus ?

— Oui, docteur.

Les deux infirmières s’écartèrent.

— Parfait. Je vais lui faire un peu d’acupuncture.

Les deux infirmières échangèrent un sourire complice. Tang se pencha sur Isabelle et lui pinça la langue pour l’examiner.

— Madame Barnier est en bonne santé, commenta-t-il d’un ton neutre. Le bondage est un excellent moyen pour ne penser qu’à vos zones érogènes.

Isabelle prit une profonde inspiration sifflante. Le médecin la scruta entre les cuisses.

— Le rectum est propre ?

— Oui docteur, elle a eu son lavement ce matin.

Il insinua un doigt entre les petites lèvres mouillées. Isabelle eut un soubresaut quand il frôla le clitoris.

— Elle mouille beaucoup trop. Il faudra l’essuyer.

L’infirmière passa aussitôt un coton dans la fente. Quand ce fut fait, le docteur signifia aux infirmières qu’elles pouvaient se retirer. Il prit un tabouret, s’installa entre les cuisses d’Isabelle et lui expliqua d’une voix posée que cet examen médical était destiné à réveiller sa libido. Car les inhibitions étaient cause fréquente de boulimie chez les femmes sujettes aux surcharges pondérales. Les oreilles bourdonnantes, Isabelle restait sourde à son verbiage médical. Son esprit restait concentré sur sa béance et sur les vibrations délicieuses au bout de ses seins. Tang enfila un doigtier et appuya l’index sur son anus. Elle ne pouvait maîtriser les contractions affolées des sphincters. Il s’enfonça doucement dans son derrière, la faisant suffoquer sous le bâillon. Puis, bougeant son doigt d’avant en arrière, il s’empara d’une fine aiguille. Isabelle se hérissa d’appréhension. Il la rassura d’une voix douce. Elle ferma les yeux. Il planta l’aiguille d’un geste vif et précis. Elle fut surprise de ne pas avoir mal. Une vague brûlante lui plomba le ventre. Elle eut la troublante sensation que sa vulve enflait et, prise d’un vertige, elle poussa un cri assourdi. L’ensemble de sa vulve était irradié et s’ouvrait. C’était comme si elle était en train de devenir un trou béant, un gouffre mouillé. Elle n’avait jamais ressenti une chose aussi forte. C’était comme un orgasme permanent, sans les contractions... Tang prit un stéthoscope pour contrôler les pulsations cardiaques.

Isabelle sentait cogner son cœur. Il lui adressa un sourire rassurant :

— Je vais vous mettre d’autres aiguilles. Après, vous me montrerez la tonicité de vos muscles intimes.

Il planta avec précision plusieurs aiguilles au bout des seins et sur la langue. Isabelle suffoqua. Le plaisir était si intense qu’elle luttait pour ne pas perdre conscience. Il agita vivement le doigt dans son cul, pour la stimuler :

— Allons, madame Barnier. Au travail. Serrez mon doigt.

En roulant des yeux hallucinés, Isabelle se crispa de toutes ses forces. Malgré ses efforts, elle ne put le retenir quand il se retira d’un coup sec. Il fouilla entre les lèvres vaginales, élargissant à deux doigts l’orifice dilaté.

— Serrez ! Contractez le périnée.

Elle s’exécuta mollement, luttant pour retarder la montée de l’orgasme. Il la guidait d’une voix neutre :

— Relâchez d’abord le sphincter comme dans le début de la défécation, c’est-à-dire en poussant. Puis contractez vigoureusement les fessiers.

Elle serra de toutes ses forces les doigts dans sa chatte. Il la complimenta en imprimant un imperceptible mouvement sur le clitoris, avec son poignet. Isabelle poussa un grognement obscène en sentant son excitation s’intensifier. Il lui commanda de repousser ses doigts. Quand elle se relâcha, elle eut conscience qu’il forçait pour enfiler d’autres doigts. Tout était confus en elle et il lui sembla que la main tout entière la remplissait. Elle dut recommencer plusieurs fois la « gymnastique intime ». De sa main restée libre, il agitait parfois les aiguilles qui oscillaient comme des banderilles, provoquant des spasmes délicieux.

« Ouvrez-la d'avantage ! »

Quand il se retira de sa chatte, d’un coup avec un bruit affreux, Isabelle eut davantage encore la sensation de sa béance. Son vagin se refermait par spasmes. Quand ceux-ci s’apaisèrent, elle vit qu’il avait sorti son sexe. Une envie folle d’être pénétrée lui mordait le ventre. La verge était fine et très longue. Tang se masturbait d’un geste distrait en lui scrutant la chatte. Perdant toute retenue, avec une avidité bestiale, Isabelle tendit son bassin en avant.

Elle était trop ouverte pour résister à la progression de sa queue. Ce n’est que quand il buta au fond de son vagin qu’elle la sentit. Puis il lui demanda de reprendre la « gymnastique », en poussant et en se contractant de toutes ses forces. Elle expulsa une épaisse coulée de mouille. Il lui donna alors un violent coup de reins, faisant claquer son ventre contre elle. Puis, ayant trouvé le rythme, il augmenta l’intensité des vibrations électriques au bout de ses seins. Ce fut comme si un raz-de-marée emportait Isabelle. Elle voulut crier, mais aucun son ne sortit de sa gorge. Au paroxysme de la jouissance, elle sentit qu’il lui vissait un doigt dans l’anus. Juste avant de perdre connaissance, elle réalisa qu’une vague chaude lui baignait les fesses. Elle comprit qu’elle urinait sous elle en jouissant.

CHAPITRE XI

LES INDIENS

Quand Isabelle reprit ses esprits, elle était seule dans la pièce. Avant de sortir, le Dr Tang avait arrêté les stimulations électriques au bout de ses seins et retiré les aiguilles, mais elle était toujours excitée. Elle eut à nouveau conscience de son sexe ouvert et des liens qui l’entravaient. Cette sensation de soumission et d’exhibition réveilla un souvenir d’enfance profondément enfoui dans sa mémoire.

Petite fille, on l’envoyait chaque année passer les vacances chez ses grands-parents dans le Poitou. C’était l’occasion pour une petite citadine un peu fragile de se refaire une santé à l’air pur de la campagne. Elle y retrouvait ses cousins, Luc et Christian, deux gamins délurés aux cheveux hirsutes et aux manières brusques et Line, leur sœur cadette, une grande asperge de treize ans, maigre et plate, un vrai garçon manqué. Capricieuse et autoritaire, elle régnait sur les gamins du village dont elle partageait les jeux. Line avait pris sa cousine sous sa coupe. D’un naturel docile, Isabelle ne cherchait jamais à lui résister. Même quand, pour la taquiner, elle lui relevait la jupe devant ses frères.

— Regardez, les gars, ces belles gambettes ! Elle a pris des formes, la petite Parisienne, depuis l’année dernière.

Isabelle rabaissait prestement sa jupe en rougissant comme une tomate et partait bouder dans un coin. C’était devenu un jeu ambigu entre les deux filles, car elle savait que Line ne tardait jamais à la rejoindre :

— Tu fais du boudin, ma jolie.

Isabelle haussait les épaules, vexée. Line ramassait un brin d’herbe et lui chatouillait les jambes pour la faire sourire. Isabelle, agacée, mais troublée, esquissait un coup de pied rageur en direction de sa cousine, sans jamais l’atteindre.

— Laisse-moi tranquille.

Line, qui savait y faire, faisait remonter avec lenteur le brin d’herbe sous la jupe. Malgré l’envie qui lui tordait le ventre, Isabelle se débattait mollement.

— Arrête, tu me chatouilles.

Line scrutait d’un air amusé ses réactions. Quand le brin d’herbe atteignait le haut de la cuisse, juste à la lisière du slip, elle le faisait doucement bouger. Par réflexe, Isabelle ouvrait alors ses cuisses en grand et

respirait plus fort. Elle suppliait d’une voix alanguie :

— Arrête, Line. Ça me fait des choses.

Line faisait mine de ne pas comprendre.

— Des choses ? Envie de faire pipi ?

Isabelle, les narines dilatées, fermait les yeux pour suivre le mouvement de la paille qui grattait sa culotte, là où le coton rentre dans la fente.

Une délicieuse lourdeur la prenait toujours au ventre quand Line lui faisait ça. Isabelle remontait les genoux pour poser la tête dessus et imprimait un léger bercement à son corps. Sa cousine continuait à la chatouiller entre les cuisses.

Une fois, elle lui chuchota à l’oreille :

— Tu aimes ça, petite cochonne. Tu verras, un jour, je te déculotterai devant les garçons.

— Tu es folle !

Elle décolla les genoux pour voir ce qui se passait plus bas. La position épanouissait sa vulve sous sa culotte. On voyait un large sillon creusé entre les deux bourrelets des lèvres. Une petite tache se dessinait sur le coton blanc. Line y piqueta la paille plusieurs fois, juste à l’endroit où le clitoris, devenu tout raide, dardait. Isabelle dut se mordre la lèvre pour ne pas gémir. Line leva sur elle un sourire entendu :

— Si tu ne veux pas te laisser faire, tant pis pour toi, je t’attacherai.

Puis elle se leva brusquement, interrompant d’un coup ses titillements pour montrer du doigt la culotte blanche qu’Isabelle exhibait entre ses cuisses disjointes.

— Sale petite vicieuse. Baisse le capot, on voit le moteur.

Ecarlate, Isabelle tira sur sa jupe pour recouvrir ses genoux. Le rire des garçons tout proches la fit sortir de sa torpeur. En se relevant, elle s’aperçut qu’elle était humide entre les cuisses. Il ne se passa rien d’autre.

Line la laissait toujours sur sa faim.

Ils décidèrent d’aller faire un tour en vélo dans la campagne environnante. Line releva plusieurs fois la jupe d’Isabelle en présence des garçons. Isabelle ressentait un trouble honteux à se laisser faire sous leurs regards émoustillés. Elle chercha même, à maintes reprises, à provoquer sa cousine pour qu’elle recommence.

Le lendemain, en arrivant à la ferme, Isabelle vit sa tante dans la grange, en train de saigner un coq. Line et ses frères, indifférents à la cruauté du spectacle, ramassaient tranquillement les plus belles plumes. Line s’esclaffa devant la mine dégoûtée de sa cousine.

— Approche, Isa. Au point où il en est, le coq ne va pas te sauter aux yeux.

— On va jouer aux Indiens, expliqua Christian.

Line ajouta d’un ton plein de sous-entendus :

— Et nous avons décidé que les prisonniers auront des gages.

Les garçons échangèrent un sourire complice. Isabelle se sentit subitement devenir toute molle.

Ils se séparèrent en deux camps. Line, qui connaissait tous les recoins de la ferme, la conduisit dans l’écurie et lui désigna un tas de fagots.

— Cache-toi là. Ils ne te trouveront jamais.

— Et toi ? demanda Isabelle.

Un sourire hypocrite se dessina sur les lèvres de sa cousine :

— Moi, je vais me planquer dans le grenier.

Isabelle, accroupie dans le noir, le cœur battant, attendit un bon moment, guettant le moindre bruit. Tout était silencieux. On n’entendait que le caquetage des poules dans la basse-cour. Il lui revenait sans cesse à l’esprit les allusions de la veille, quand Line menaçait de lui baisser la culotte.

Les sens exacerbés, elle passa deux doigts sous l’empiècement et les porta à ses narines. Ils étaient imprégnés d’odeurs lourdes. Elle entendit soudain des bruits de pas et des rires étouffés. Elle se recroquevilla sur place, respirant à peine.

— Elle est là, souffla sa cousine.

Les garçons s’approchèrent. Isabelle releva la tête, rendue blême par la trahison de Line. Elle protesta sans conviction :

— C’est pas du jeu !

Un sourire salace illuminait le visage des gamins. Line leur commanda de se saisir de leur prisonnière. Isabelle se débattit de toutes ses forces. Line cria d’un ton autoritaire :

— Attachez la prisonnière.

Ils saisirent Isabelle sous les bras et la forcèrent à se relever. Ils la menèrent vers un râtelier de bois et l’attachèrent les bras en croix. Isabelle se laissait faire, ouvrant de grands yeux suppliants. Elle espérait ce moment, tout en le redoutant affreusement. Une faiblesse lui alourdissait le ventre. En se débattant, sa jupe se releva et ils la ficelèrent comme ça. Ils lui fixèrent les pieds écartés à des piquets plantés dans le sol. Puis se reculèrent pour jouir du spectacle. Le souffle court, Isabelle sentit le regard trouble de ses cousins sur ses cuisses nues. Elle tenta de se débattre, mais elle était incapable de faire le moindre mouvement. Une insidieuse sensation, faite de honte et d’excitation, la gagna soudain. Elle supplia sa cousine de venir la délivrer, ou du moins de rabattre sa jupe. Mais une lueur fourbe traversa les prunelles de Line.

— Et alors ? Comme si tu ne nous l’avais pas déjà montrée, cette culotte. Au fait, tu te souviens de ce que je t’ai dit hier ?

Les joues d’Isabelle s’embrasèrent. Avec l’énergie du désespoir, elle se contorsionna en vain dans ses liens. En bougeant, elle eut la sensation d’être mouillée.

Ses vaines ruades amusèrent les gamins. Line la toisait.

— Tu ne peux pas t’échapper.

— On lui baisse sa culotte tout de suite ? demanda Luc.

Il posa ses mains autour de la taille d’Isabelle, attendant les ordres. Line lui donna une tape sur les doigts.

— Bas les pattes. C’est moi qui commande. On la mettra cul nu quand je l’aurai décidé.

— Si on la torturait d’abord, suggéra Christian dont le front luisait de transpiration.

En fixant Isabelle dans les yeux, Line ramassa une paille, qu’elle trancha d’un coup de dent. Un sourire vicieux illuminait son visage. Luc, qui avait compris, pouffa dans sa main :

— Oh oui, c’est une bonne idée. On va la chatouiller jusqu’à ce qu’elle pisse dans sa culotte. Après on la foutra à poil.

— On l’obligera à remettre son froc pour qu’elle rentre chez elle le cul mouillé.

Line donna le signal. Les garçons retirèrent des plumes de leur coiffe d’Indiens et chatouillèrent les jambes nues d’Isabelle, totalement impuissante, qui se contorsionnait, en proie à un rire hystérique. Line commanda :

— Plus haut, les garçons.

S’enhardissant, ils s’attaquèrent à la peau sensible de l’intérieur des cuisses. C’était une sensation troublante, faite d’agacement et d’agréable engourdissement au fond du ventre. Luc promena la plume sur l’aine, à la lisière de la culotte. Un délicieux frémissement baigna aussitôt la vulve d’Isabelle. Secouée de spasmes nerveux, elle les supplia à voix basse d’arrêter.

— Sous la culotte, décida Line.

Isabelle poussa un cri étouffé en sentant les plumes s’insinuer sous son slip et chatouiller les bourrelets de son sexe. Curieusement, elle se faisait complice de ses bourreaux, en faisant le moins de bruit possible, de crainte d’alerter les adultes. Line, qui s’était rapprochée pour mieux voir, commenta :

— Elle adore qu’on lui gratte la foune, cette petite salope.

— C’est comme ça que tu lui fais avec la paille ? demanda Christian.

Humiliée que Line ait tout raconté de leurs jeux à ses frères, Isabelle donna un coup de ventre vers l’avant.

— Elle se rebelle, la petite salope. Pour la peine, on devrait lui mettre tout de suite le cul à l’air.

Les autres approuvèrent avec des rires énervés.

— Oui, déculottée !

Isabelle eut beau se raidir de toutes ses forces, elle ne put résister. Sa culotte fut baissée à ses pieds. L’air frais caressa sa vulve que la position épanouissait. Les garçons se figèrent un instant, fascinés et vaguement inquiets de tant d’audace. Line s’approcha d’un air crâneur et passa ses doigts dans les poils qui commençaient à orner le bas-ventre d’Isabelle

— Faut pas avoir peur, les garçons. Elle ne va pas vous manger !

— C’est la première fois que j’en vois un d’aussi près en vrai, avoua Christian d’une voix tremblante.

Isabelle vit avec horreur la paille s’approcher de son sexe entrebâillé.

— Je vais vous faire voir comment elle aime se faire gratter la moule.

Line fit glisser la paille dans la fente, en la griffant un peu. Elle s’en servit pour déplisser les petites lèvres qui se mirent à se sortir entre les babines gonflées. Isabelle étouffa un cri quand Line, avec une délectation cruelle, fit bâiller sa fente entre deux doigts et picota son clitoris.

— Regardez comme elle bave quand on touche son petit bouton.

Les garçons s’approchèrent pour scruter de près le clitoris que leur sœur étirait entre ses deux doigts.

— C’est comme une bite, en plus petit, souffla Christian d’une voix éraillée.

— Je la gratte là avec la paille, mais à travers la culotte, expliqua Line.

— C’est par là qu’elle fait pipi ? demanda Luc en collant presque son visage contre les chairs déployées.

— T’es con, expliqua sa sœur. Elle pisse par là.

Du bout de la paille, elle repoussa le clitoris pour leur montrer le minuscule orifice.

— J’aimerais bien que tu l’obliges à pisser, quémanda Luc en louchant vers sa sœur.

— C’est aussi par là que sort la bave, quand tu la grattes ?

— Que vous êtes bêtes ! La mouille, elle sort par ce grand trou.

Joignant le geste aux explications, elle étira à deux mains les nymphes, écarquillant l’orifice vaginal. Isabelle étouffa un sanglot en se mordant les lèvres. Elle sentait son orifice animé de contractions qui provoquaient des ondes délicieuses de son ventre jusqu’aux pointes gonflées de ses seins.

— C’est par ce trou que l’on fait les bébés, expliqua Line.

Elle jeta la paille pour appuyer son pouce sur la saillie du clitoris. Isabelle se mit à haleter en ondulant involontairement du bassin.

— Elle aime se faire branler, chuchota Line.

Line continua à lui titiller le clitoris avec son index, sous le regard sale de ses frères. En tournant la tête, Isabelle vit que Luc avait sorti son sexe. C’était comme un bâton blanc dressé sur son ventre. Il faisait bouger la peau au bout, découvrant l’extrémité renflée, rouge comme un piment. C’était la première fois qu’elle voyait un sexe de garçon en érection. Cette vision la fit frémir. Elle eut une faiblesse qui lui scia les jambes. Line retira ses doigts, juste avant qu’elle ne jouisse. Elle se tourna vers ses frères

— Vous voulez essayer ?

Christian s’avança. Isabelle ferma les yeux en sentant ses doigts calleux presser son clitoris. Il se tourna vers sa sœur et eut un rire idiot :

— Comme ça ?

— Tu appuies et tu le fais rouler sous le doigt, comme une crotte de nez.

« Elle a pas de culotte ! Tra-la-lère ! »

La comparaison provoqua quelques ricanements excités qui n’épargnèrent pas la prisonnière. Christian s’appliqua, jetant des regards inquiets vers la porte. Le plaisir fit à nouveau onduler les hanches d’Isabelle.

— Elle bouge tout le temps, s’insurgea Christian. Si je lui mettais les autres doigts dans le trou, pour la faire tenir tranquille ?

— T’es con. Elle est encore vierge.

— Fous-lui un doigt dans le cul, plutôt.

— C’est dégueulasse.

— Oui, vas-y, fais-le.

Isabelle les entendait à travers un brouillard. Plus rien ne comptait que ce plaisir croissant qui lui baignait le ventre. Bien plus intense que quand elle se masturbait, seule sous les draps, ou même quand Line la « grattait » à travers la culotte. Elle sentit un doigt forcer son anus. La douleur la fit grimacer.

— Mouille ton doigt de salive.

— J’ai une autre idée, souffla Luc.

Il s’approcha accroupi, lissant sa pine d’une main. Le bout rouge était complètement découvert au bout, cela rappela à Isabelle le sexe du chien de la ferme, quand on le caressait trop et qu’on voyait sortir cette sorte de gros piment rouge à travers les poils.

Elle sentit qu’on lui écartait les fesses. Luc se pencha pour cracher plusieurs fois dans sa raie. Elle se sentait délicieusement souillée, mais incapable de se révolter. Luc lui vissa un doigt dans le cul.

— Je te la tiens.

Quand elle fut sur le point de jouir, Line lui pinça les pointes des seins à travers sa robe d’été. Un grognement l’alerta. Luc, les yeux hagards, faisait bouger très vite son poignet et un jet laiteux sortit du bout rouge pour asperger la paille à ses pieds. Alors, Isabelle, crucifiée, la tête penchée sur son épaule, s’abandonna en sanglotant aux secousses de l’orgasme.

Peu de temps après, on les appela pour le goûter. Isabelle, détachée, s’empressa de tirer sur sa jupe et s’éloigna pour aller remettre sa culotte hors de leur vue.

Le lendemain, les enfants se donnèrent rendez-vous dans la cour de la ferme pour jouer. Isabelle hésita longtemps avant de rejoindre ses cousins. Mais l’envie était plus forte que ses réticences. Elle était surtout gênée parce que ce jour-là, ils étaient en compagnie d’autres gamins du village, trois garçons et deux filles. Isabelle comprit à leurs drôles de regards que ses cousins avaient tout raconté de ce qui s’était passé la veille. Isabelle était troublée par Pierre, un rouquin au regard torve. C’était le plus âgé de la bande, il devait avoir seize ans. C’était un adolescent attardé qui, malgré son âge, se mêlait aux jeux des gamins. Isabelle le trouvait répugnant. Il avait toujours les mains sales et sentait l’écurie.

Line décida une partie de cache-cache. Le premier qui serait pris aurait un gage. Isabelle se dissimula derrière des clapiers de lapins. Elle avait choisi exprès un endroit aussi visible, elle savait à l’avance que les dés étaient pipés et que ce serait elle la prisonnière. Line passa plusieurs fois devant elle et fit soudain mine de la découvrir.

— Vue, cria-t-elle d’un ton victorieux.

Les autres accoururent aussitôt. Isabelle protesta pour la forme :

— C’est pas du jeu. C’est toujours moi.

Les gamins s’attroupèrent autour d’elle pour prévenir toute tentative de fuite. Mais Isabelle, gagnée par une habituelle mollesse, se laissa conduire vers le lieu du supplice. Comme la veille, on l’attacha les bras en croix dans l’écurie. Il n’y avait pas assez de ficelle pour lui attacher les pieds, alors Line lui ordonna de rester les jambes ouvertes, sous peine d’une sévère correction. C’était encore pire que si on l’avait attachée. Puis elle décida de lui relever la jupe. Un lourd silence troublé suivit. Line désigna Julie, la plus jeune des filles, pour faire le guet.

Les garçons remontaient la jupe d’Isabelle jusqu’à sa taille. Ils coincèrent l’ourlet dans sa ceinture pour l’empêcher de retomber. En sentant l’air frais et les regards sur ses cuisses nues, Isabelle sentit à nouveau l’excitation la gagner. Line décida :

— Aujourd’hui, ce sera la « mise à l’air » pour les prisonniers.

D’un regard froid, elle fit taire les rires.

Isabelle, le bas-ventre à peine protégé par son slip trop serré, avait honte d’être ainsi exhibée, mais elle mouillait.

Sur l’ordre de Line, Pierre s’approcha et attendit les ordres.

— Cul nu.

Un frisson anima les cuisses nues d’Isabelle quand on baissa son slip. Elle voulut serrer les jambes, mais Line la menaça d’un bâton qui servait pour mener les vaches au champ. Ses cuisses se couvrirent aussitôt de chair de poule. Line tendit la main pour que Pierre lui remette la culotte roulée en boule. Elle la brandit comme un trophée devant les gamins. Le slip passa de main en main. Isabelle, humiliée, mais très excitée, se sentit devenir moite des pieds à la tête. Elle serra malgré elle les jambes. Line s’en aperçut aussitôt.

— Les pattes ouvertes.

Isabelle eut un ultime sursaut de pudeur. Elle implora, les larmes aux yeux :

— Je t’en supplie, Line. Ils vont tout me voir.

— Hier, tu ne faisais pas tant de manières, sale petite vicieuse.

— Laisse-moi.

— Tant pis. Pour la peine, on va te foutre à poil.

Sur un signe, les garçons la dépouillèrent de sa robe d’été, et se moquèrent de ses petits seins déjà formés, dont les pointes roses, au contact de l’air, se raidirent.

Pour la punir, Line lui donna quelques coups de bâton sur les fesses, plus humiliants que douloureux. Cela provoqua un bruit flasque qui amusa beaucoup les gamins.

— C’est plus tendre que le cul des vaches, commenta le rouquin.

Isabelle fondit en larmes en remuant le derrière pour échapper à la trique.

— Arrête, Line. Je vais obéir. Pas la peine de me battre : regarde comme j’ouvre bien les jambes.

Pour montrer sa bonne volonté, elle alla jusqu’à fléchir les genoux, exhibant sa vulve ouverte, qu’une intense excitation enflait. Line lâcha le bâton.

— Tu obéiras ?

— Oui... Je ferai tout ce vous voudrez, mais arrête de me battre.

— Tu seras notre esclave ?

Les joues cramoisies, Isabelle hocha la tête en soupirant.

On la retourna, ils s’attroupèrent pour mieux voir ses fesses enflammées. Ils lui touchèrent le derrière. Une fille qui avait les ongles longs la griffa.

— Elle a la peau qui marque.

A nouveau face à eux, Isabelle ne put retenir un gémissement. Une chaleur lui alourdissait la vulve. Elle continuait sans conviction à supplier qu’on la détache, d’une voix à peine audible. Tous les regards étaient braqués sur sa vulve ouverte dont les petites lèvres sortaient, rouges et luisantes. Christian insinua un doigt dans la fente juteuse et s’esclaffa :

— Elle a pissé !

Ils s’attroupèrent pour scruter de près la vulve béante.

Une fille s’approcha pour renifler.

— Quel con ! C’est pas de la pisse. Ça l’a rendue toute chose de se faire tripoter. Elle sent comme les grandes, quand elles ont chaud au cul.

Il y eut quelques rires.

— Elle mouille.

— Oh la sale !

Pierre passa ses doigts douteux entre les cuisses d’Isabelle pour presser le sexe. Il en suinta une coulée chaude. Les autres observaient avec une curiosité malsaine mêlée de crainte. Le rouquin serrait les chairs, il dénuda le clitoris et le pinça pour l’étirer. Isabelle s’abandonna en sanglotant de bonheur. Elle était dans un état comateux et les paroles lui parvenaient de loin. Une voix qui n’avait pas encore tout à fait mué proposa :

— Alors, on la torture ?

Les autres approuvèrent. Isabelle frémissait d’inquiétude et les agacements au fond de son ventre s’intensifièrent. Il y eut un silence tendu. Line s’inquiéta auprès de celle qui faisait le guet :

— Tu surveilles bien, n’est-ce pas ?

— Personne. On est tranquille pour un bout de temps.

Isabelle croisa le regard halluciné du rouquin. Tous les garçons s’étaient mis nus et tenaient leur sexe en érection. Pierre avait un corps d’homme avec une épaisse toison rousse en bas du ventre. Il exhibait un sexe noueux, entièrement décalotté. Elle secoua la tête, comme pour s’arracher à un mauvais rêve et supplia sa cousine :

— Non Line, pas ça. Tu ne peux pas les laisser faire.

— Pourquoi ? Tu n’en as pas envie ? Regarde dans quel état tu les as mis. Ils bandent pour ta petite chatte. Tu ne veux pas qu’ils te plantent leur grosse carotte ?

« Elle pisse ! Oh ! La grande sale ! »

Une fille se mit à rire niaisement. Isabelle, hagarde, ne pouvait détacher ses yeux des trois sexes en érection braqués sur elle. Les garçons ricanaient en se branlant pour entretenir leur érection. Line jubilait de l’effroi de sa cousine. Isabelle supplia encore, sans refermer les jambes :

— Pas ça. Je ferai tout ce que vous voudrez, mais pas ça.

— Tu es l’esclave, tu n’as rien à dire, railla Pierre.

— Je vais vous la tenir, proposa Line avec un sourire perfide.

Contournant Isabelle, elle la souleva par-derrière sous les genoux, en lui écartant très largement le sexe. Isabelle se retrouva dans la même position qu’une petite fille qu’on fait pisser :

— Elle est légère comme une plume.

Isabelle, humiliée, implora en pleurnichant. Elle savait qu’ainsi, elle leur montrait sa fente et son anus ouverts. Les garçons s’approchèrent et s’accroupirent pour être à bonne hauteur.

— Montrez-lui vos bouts rouges, suggéra Line. Le plus gros aura droit d’y faire trempette.

En ricanant, ils s’exécutèrent, décalottant fièrement leur gland. Isabelle les lorgnait, fascinée et effrayée :

— Line. Ne les laisse pas faire.

— Tais-toi, esclave. Ou je te fais donner la trique.

Le gland de Pierre était de loin le plus impressionnant, renflé comme un gros pruneau d’un rouge violacé. Au bout, l’orifice mince béait. Line décida que c’était lui le vainqueur. Mais quand il s’approcha d’Isabelle, elle le fit reculer d’un ton autoritaire. Le rouquin la défia du regard, puis protesta :

— T’es pas de parole, Line.

— Pas question de lui faire un bébé.

Frustré, il haussa les épaules. Se radoucissant, Line eut une idée.

— Vous vous mettez en ligne, et celui qui giclera le plus loin aura le droit de l’enculer.

Luc et Christian approuvèrent avec enthousiasme. Pierre, boudeur, finit par céder. Line demanda à Suzanne de lui choisir une grosse carotte dans le baquet. Cette idée apaisa les tensions et les fit rire comme des fous. Line s’en empara et la montra à Isabelle qui, complètement anéantie, resta sans réaction.

— On va te boucher. Une grosse carotte dans le cul pour préparer le passage.

La fille, accroupie, appuya l’extrémité de la carotte sur l’orifice que la position élargissait. Isabelle en fermant les paupières sentit une grosse larme couler sur ses joues.

— Ça ne va jamais rentrer.

— Tu aurais pu enlever les fanes.

— T’es conne ! C’est plus amusant comme ça.

— Pousse, esclave, si tu ne veux pas avoir mal.

Isabelle, stimulée par une claque sur les fesses, se relâcha pour faciliter la pénétration.

— Tu laisses juste les fanes dépasser, commanda Line qui surveillait les opérations.

Isabelle eut un soupir affolé en sentant la carotte distendre son anus et la garnir profondément. Elle poussa de toutes ses forces et s’aperçut avec horreur que sous l’effort, elle lâchait quelques gouttes d’urine.

— Elle pisse ! s’exclama un des garçons.

— Apportez la bassine, ordonna Line.

Isabelle se contracta avec l’énergie du désespoir, ce qui lui fit prendre conscience de l’énorme grosseur qui lui emplissait l’anus. On déposa sur le sol une cuvette émaillée.

— Tu vas pisser devant les garçons, décida Line.

Isabelle secoua la tête.

— Si tu n’obéis pas, tu auras droit à la trique !

— Allez, psiii psiii, souffla Suzanne en la pinçant à l’intérieur de la cuisse.

— Aïe.

— Pisse, esclave, commanda une voix juvénile.

Isabelle n’avait plus aucune force. Elle était dans un tel état d’avilissement qu’elle ne pouvait qu’obéir. Et puis, elle avait très envie de faire pipi, à cause de l’air frais qui baignait sa vulve, et de la carotte qui appuyait contre sa vessie pleine. Elle vit les garçons accroupis en demi-cercle autour d’elle, qui se masturbaient en louchant vers sa fente ouverte. Ils étaient si proches qu’elle sentait leur souffle sur ses cuisses. Alors, en fermant les yeux, elle prit une profonde inspiration et se soulagea sous leurs yeux.

Le bruit de la pisse frappant le fond de la bassine l’humilia. Elle se dégoûtait d’être si faible et de trouver du plaisir à tant d’abjection. Elle se sentit en même temps arrosée sur les cuisses par quelque chose de chaud et visqueux. Les garçons éjaculaient sur elle en grognant. Elle se sentit souillée et avilie et cette sensation la fit jouir en silence.

Ils la détachèrent sans un mot. Le plaisir passé, les gamins, craignant d’être allés trop loin et qu’Isabelle n’aille se plaindre, l’aidèrent à se redresser. Line retira délicatement la carotte de son cul et essuya avec sa culotte le sperme qui maculait ses cuisses. Puis elle l’aida à se reculotter. Isabelle, le regard halluciné, quitta le fenil sans un mot, gênée par le slip mouillé qui collait à son sexe.

Elle resta un jour entier seule dans sa chambre, à s’examiner devant la glace, s’ouvrant la fente entre deux doigts pour retrouver la position que Line lui avait fait prendre dans l’écurie. A chaque fois, cela lui rappelait ce qu’ils lui avaient fait. Elle sentait alors son clitoris durcir sous ses doigts. Elle imaginait que ses cousins l’avaient fait mettre toute nue, attachée, et que pour la torturer, ils lui enfonçaient lentement la trique dans le sexe. Elle se masturbait en imaginant leurs regards braqués sur elle. Après avoir joui, elle se sentait tellement honteuse qu’elle n’osait même plus se regarder dans la glace. En se reculottant, elle se jurait qu’elle ne retournerait plus jamais au fenil, qu’elle était fâchée à mort avec ses cousins.

Mais l’envie de recommencer fut la plus forte.

A l’heure de la sieste, elle retourna auprès des cousins, le ventre alourdi de désir. Line était avec Suzanne, une brunette délurée qui était déjà là la veille. Elles jouaient à la poupée au milieu du foin. Elles levèrent vers elle un regard distant. Isabelle demanda où étaient les garçons. Line répondit qu’ils étaient partis au ruisseau pêcher des anguilles. Isabelle fut déçue. Malgré l’accueil froid, elle s’installa dans le foin avec elles. Line et Suzanne continuèrent à jouer comme si elle n’existait pas. Puis, Line se tourna vers elle et lui demanda d’une voix ridicule, comme si elle parlait encore à ses poupées  :

— Tu boudes, pisseuse ?

En rougissant, Isabelle secoua la tête.

— Tu as mal au cul ?

— Non.

Suzanne montra la culotte qu’Isabelle dévoilait un peu en ouvrant les cuisses :

— Tu as chaud au derrière ?

Line voulut passer la main sous la jupe. En un sursaut de pudeur, Isabelle serra les cuisses. Line se fâcha :

— Veux-tu bien te laisser faire, vilaine poupée. Tu fais voir tes trous aux garçons et tu refuses de nous montrer ta culotte ! Tu es vraiment une détraquée.

Elle lui donna une tape agacée au creux du genou et Isabelle ouvrit aussitôt les cuisses. Suzanne eut un petit rire cynique :

— Elle est bien docile, ta poupée. Pas besoin de lui donner la fessée pour la faire obéir.

— J’en fais tout ce que je veux, affirma Line avec fierté.

Elle tira Isabelle pour la forcer à se coucher dans le foin. Une fois allongée, Isabelle s’étira mollement et resta immobile, alanguie comme si elle dormait.

— On va jouer au docteur, décida Line.

La passivité d’Isabelle la grisait. Elles lui tirèrent les chevilles pour l’obliger à écarter les cuisses. Isabelle, rouge de honte et d’excitation, ferma les yeux. L’air frais lui caressait les cuisses. Elles lui touchèrent le sexe à travers la culotte. Une chaleur familière lui baigna le ventre.

— Tu as vu, elle est déjà mouillée.

Elles palpaient le devant de la culotte, insinuant leurs doigts dessous en frôlant les bourrelets du sexe. Isabelle sentit sa vulve gonfler.

— Si c’est pas une honte d’être aussi vicieuse, s’indigna sa cousine.

Elle lui prit les mollets pour lui relever les jambes. Isabelle se retrouva les cuisses en l’air, dans la position du nourrisson dont on change les couches. Suzanne chercha l’anus à travers le coton tendu. Elle y appuya son doigt.

— Il s’est bien refermé, ton petit trou. Tu n’as pas eu mal, ce matin, pour faire ton caca ?

Cramoisie de honte, Isabelle secoua la tête.

— On devrait peut-être l’examiner, suggéra Line d’une voix rauque.

— C’est une bonne idée. On va lui faire une visite médicale. D’abord, on va la mettre toute nue.

Isabelle soupira de honte quand elle sentit qu’on la tournait sur le côté pour déboutonner sa robe d’été. Elle protesta d’une voix mourante :

— Laissez-moi, les filles.

— Quelle idiote. Tu ne faisais pas tant d’histoires, hier, pour faire ton intéressante devant les garçons.

— Elle est même pas formée, gloussa Suzanne en agaçant les pointes roses de ses tétons pour les faire durcir.

Line, qui était encore plus plate que sa cousine, n’osa rien dire. Elles la dépouillèrent de sa robe. Line voulut la déculotter. Isabelle lui prit le poignet.

— Pas ça, Line. J’ai trop honte.

D’une tape du bout des doigts, elle lui fit lâcher prise. Isabelle sentit sa culotte glisser, elle serra pudiquement les cuisses, puis s’abandonna avec un soupir vaincu.

— Et tes frères ? S’ils venaient ?

Line se contenta de hausser les épaules et de lui donner une claque sur les cuisses.

— Tu nous agaces à la fin, pour la peine, on va t’attacher.

Isabelle n’attendait que ça. Suzanne s’empara d’une brassée de ficelles et lui lia les poignets dans le dos. Line lui montra la trique.

— Tiens. Au cas où tu voudrais serrer les cuisses.

Isabelle vit le renflement de son sexe, à peine recouvert de poils blonds. A nouveau, la sensation d’être contrainte de montrer sa vulve ouverte l’excita sourdement.

— Nous allons examiner cette grande poupée, décida Suzanne.

Les deux filles, à croupetons sur ses cuisses, ouvrirent sa fente entre leurs doigts. Isabelle étouffa un gémissement en sentant l’air frais sur ses chairs retroussées. Elle se débattit pour la forme.

Elles lui tiraillaient les petites lèvres.

— C’est tout rouge, souffla Suzanne d’une voix rauque.

— Et le bouton est enflé.

— Tu as encore dû te tripoter, sale vicieuse.

— On devrait lui mettre de la pommade.

Suzanne dans sa boîte à poupée, avait tout un nécessaire : de vieilles seringues sans aiguille, des boîtes de médicaments et même un thermomètre. Elle prit un tube de pommade.

— J’ai justement ce qui lui faut. C’est pour calmer l’irritation des fesses des bébés.

Line ouvrit la fente d’Isabelle entre deux doigts tandis que Suzanne lui pommadait les petites lèvres. Les nymphes enflèrent.

— Elle est fiévreuse, commenta Suzanne en enfournant une grosse quantité de pommade à l’intérieur du sexe.

Isabelle eut un incontrôlable raidissement. Line s’inquiéta en voyant les doigts pénétrer :

— Fais gaffe. Faut pas la percer.

Isabelle suffoqua quand elle écrasa son clitoris et le fit rouler sous ses doigts.

— Elle aime ça, pouffa sa cousine. Et le petit trou ? On devrait vérifier s’il n’est pas abîmé, avec la grosse carotte qu’on lui a mise dans le fion.

Isabelle supplia en crispant les fesses :

— Non, Suzanne. C’est trop sale.

Les deux filles eurent vite fait de tirer ses jambes vers le haut. Sans vraiment opposer de résistance, Isabelle se retrouva le cul en l’air, les pieds rejetés au-dessus de la tête. Dans cette position, elle leur montrait son anus ouvert. Suzanne y passa le bout de ses doigts encore graissés de pommade. Elle toucha les bords. Isabelle avait le trou tellement ouvert que les chairs de l’intérieur étaient déplissées. Cette caresse réveilla la sensation de sa vulnérabilité et la fit jouir encore plus. Suzanne lui tapota l’anus, provoquant un petit bruit mouillé.

— Son trou est tout rouge.

— Elle a peut-être de la fièvre.

Isabelle sentit le thermomètre qui pénétrait son orifice.

Elle se tortilla dans ses liens en crispant l’anus.

— Vous me faites mal. Arrêtez !

Line eut alors l’idée de remplacer le thermomètre par son doigt. La tête sur le côté, Isabelle se mordit l’épaule. Le doigt la forçait. Suzanne décida, pour la calmer, de lui remettre un peu de pommade sur le bouton, qu’elle estimait anormalement enflé. Elle se mit à la branler, tandis que Line lui forçait l’anus. Le viol provoqua des spasmes dans sa vulve. Line lui pinça le bout des seins. Le plaisir était si fort qu’Isabelle libéra sa jouissance en criant.

C’est alors qu’elle entendit le rire des garçons. Morte de confusion, elle les vit et voulut rabattre ses jambes, mais les deux filles la tenaient fermement. Line avait toujours le doigt vissé dans son anus. Sous leurs regards fixés sur son cul ouvert, elle sanglota de honte. Ils avaient assisté à toute la scène.

— Montez, les garçons. N’ayez pas peur, elle est ficelée comme un goret.

Un frisson de répulsion agita les cuisses d’Isabelle. Luc et Christian étaient si proches qu’elle entendait leur respiration essoufflée. Line ouvrit son sexe pour leur en montrer les détails. Ils la scrutaient, l’excitation les faisait ricaner comme des idiots.

— C’est dégueulasse, mais ça me fait drôlement triquer.

— Vous gênez pas. Elle adore être pelotée.

— Si on l’obligeait à pisser, comme hier ?

Christian se touchait par l’entrejambe de son short. Luc pressait la bosse de son pantalon.

— Vous pouvez vous mettre à l’aise. Elle aime ce que les garçons ont dans la culotte, cette vicieuse, les encouragea Line.

Puis, se rapprochant d’Isabelle, jusqu’à ce que leurs joues se frôlent, elle lui souffla à l’oreille :

— Tu te souviens, hier, le concours de celui qui giclerait le plus loin ? Eh bien, ils ont tous gagné le gros lot, ma chérie. Tu as de la chance que Pierre ne soit pas là. Mais la prochaine fois, je lui offrirai ton petit trou.

Isabelle sentit qu’on lui évasait la vulve. Suzanne, roulant des yeux vicieux, ouvrait la braguette de Christian. Une fois la pine dehors, elle lui pressa les couilles à deux mains. Christian avait un sexe trapu et développé pour son jeune age. Suzanne décalotta le gland.

— Tu veux lui mettre ?

Il fit oui avec la tête, fasciné par la fente écarlate que sa sœur écarquillait.

— Tu vas juste te branler et juter entre ses fesses. Faudrait pas qu’on ait des histoires, si on lui fait sauter le pucelage.

Isabelle était humiliée, mais excitée par les préparatifs qui se faisaient autour de son cul dressé, comme si elle n’était qu’une marchandise.

« Nous allons examiner cette grosse poupée. »

La vue de la grosse pine dressée la fit frissonner de crainte et d’envie. Elle se sentit devenir toute juteuse en entendant sa cousine proposer :

— Tu lui mettras dans le cul. Suzanne l’a déjà graissé.

Isabelle eut un sanglot que sa cousine châtia d’une claque sèche sur les cuisses :

— Toi, tu n’as pas voix au chapitre, sinon tu vas dérouiller. Ferme les yeux, si t’as peur. Il va juste te mettre son gros suppositoire dans le derrière.

Isabelle, de rage contenue, serra très fort les mâchoires.

Guidé par Suzanne, Christian s’était agenouillé devant son cul. Line lui tira la queue jusqu’à l’orée du vagin :

— Tu vas tremper ta mouillette là-dedans, c’est un vrai marécage.

Isabelle frissonna au contact chaud du gland sur ses muqueuses. Elle avança malgré elle son ventre

en avant. Cela fit rire Luc qui attendait son tour

en se masturbant doucement pour entretenir son

érection.

— Elle se donne, la salope. Bourre-la par-devant puisqu’elle en veut.

Line trancha :

— Pas question. J’ai dit : juste dans le cul.

Le guidant par les couilles, elle fit naviguer la bite dans la fente juteuse. Isabelle se tordait de plaisir dans ses liens. Puis, Line ajusta le bout rouge et gluant devant l’orifice qui se fronçait de peur. Elle l’écarquilla entre pouce et index. Isabelle eut un râle en sentant le bout appuyer.

— C’est trop petit. Ça ne rentrera jamais s’inquiéta Christian. J’ai peur d’avoir mal.

— Aide-le, souffla Line à l’oreille de sa cousine.

Sans même qu’il soit nécessaire de la menacer, Isabelle poussa timidement, prenant garde à ne pas uriner comme la veille. L’humiliation la grisait à tel point qu’elle s’offrait. L’air frais s’engouffrait dans son orifice béant. Sa déchéance la fit sangloter de bonheur. Les commentaires humiliants lui parvenaient et fouettaient son excitation.

— Elle est tellement élargie qu’on voit le fond de son derrière ! C’était une bonne idée, la carotte. On devrait l’obliger à en garder une toute la journée dans le cul, pour l’ouvrir.

— C’est comme le cul d’une vache.

— On croirait qu’elle va faire caca.

Christian appuya sa pine. Elle sentit le renflement du gland distendre ses chairs. Il se figea, hésitant à pénétrer plus loin. Puis Line, tenant toujours les fesses écartées à deux mains, lui demanda de l’enculer lentement, pour qu’elle sente bien le viol. Une fois la bite plantée à fond, il se figea à nouveau. Line eut une idée vicieuse.

— Finalement, ce serait amusant si vous la preniez tous les deux en même temps. A condition de ne lui mettre que le bout devant.

On aida Luc à s’installer à croupetons sur le cul d’Isabelle. Suzanne lui tordit la pine vers le bas. Isabelle fut prise d’un vertige qui la fit crier en sentant le gland à l’entrée de son vagin. Line ordonna en retenant son frère par le cou :

— Attention, juste le bout.

Il y eut un long silence. Rouvrant les yeux, Isabelle s’aperçut qu’ils échangeaient au-dessus d’elle un regard équivoque. Elle prit peur et essaya de se débattre. Mais Christian pesait de tout son poids sur sa croupe, lui interdisant tout mouvement. Vaincue, elle se mit à pleurer de dépit.

Luc poussa, la pénétrant de quelques centimètres. Isabelle leva vers Line ses yeux baignés de larmes. Sa cousine, les lèvres pincées, souriait.

— Je t’en prie, Line, ne le laisse pas faire.

Line regarda son frère, en silence. Isabelle n’osait faire le moindre mouvement de peur de faire pénétrer la queue dans son ventre. Elle baissa la tête. Le gland était engagé entre les bourrelets charnus de sa chatte. Luc pesait de plus en plus lourd sur la barrière de l’hymen. Isabelle essaya de retenir son souffle et de serrer les fesses.

Elle tenta une dernière fois de dégager ses mains liées, mais la ficelle lui coupa la peau des poignets. Luc appuya davantage son sexe, sans la quitter des yeux. Isabelle sentit une vive douleur la déchirer. Le sexe, dur comme la trique, écarta ses chairs et progressa en elle avec lenteur. Elle ne pouvait rien faire d’autre que se soumettre, et ne cherchait nullement à se dérober, goûtant le plaisir malgré ses larmes de douleur et de honte. Elle ouvrit la bouche à mesure qu’il pénétrait en elle. Elle sentit les couilles frôler ses lèvres révulsées. Luc força encore, jusqu’à écraser la saillie du clitoris contre son ventre. La sensation vertigineuse d’être remplie jusqu’au fond fit haleter comme une folle Isabelle. Perdant tout contrôle, elle donna des coups désordonnés avec son bassin, râlant d’excitation et pleurant à la fois. Elle faillit jouir dès que la pine se mit à bouger en elle.

— Pire qu’une bête, commenta Suzanne, écœurée.

Christian jouit le premier. Quand Isabelle sentit les jets chauds dans son cul, elle donna de violentes secousses du bassin. Son plaisir fut si profond et violent qu’elle défaillit.

Luc se retira au dernier moment pour lui arroser les fesses.

Isabelle sortit lentement de sa torpeur. Il y eut un long silence gêné. Puis, en coupant les ficelles qui lui entravaient les chevilles, Line souffla à l’oreille de sa cousine

— Tu n’es qu’une petite salope.

Puis elle ajouta, menaçante :

— Tu n’as pas intérêt à cafter, sinon tu dérouilles !

Isabelle s’essuya avec sa culotte. Il y avait un peu de sang mêlé aux traînées laiteuses.

Isabelle se garda bien de raconter ce qui lui était arrivé. Elle se contenta, de retour chez ses grands-parents, de laver en cachette sa culotte. Malgré l’humiliation qu’elle avait subie, elle ressentait une certaine fierté d’être devenue une femme.

Le lendemain, elle attendit avec des agacements au ventre l’heure de la sieste. Line l’attendait en bas, seule dans l’écurie. Elle lui montra l’échelle d’un air méprisant :

— Tu es en retard. Pour la peine tu seras punie.

Les narines dilatées, le souffle court, elle baissa la tête. Line lui donna une claque sur les cuisses.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends, idiote ? Monte là-haut et prépare-toi, les garçons ne vont pas tarder.

Isabelle fit mine de ne pas comprendre. Line précisa d’une voix autoritaire :

— Tu as parfaitement compris. On va encore jouer à la poupée. C’est toi, la poupée. Tu vas commencer par te mettre toute nue.

Isabelle, prise d’une fièvre délicieuse, s’empourpra. Elle n’avait pensé qu’à cela toute la matinée.

— Toute nue ?

— Bien sûr, c’est comme ça que travaillent les putains. Mes frères vont arriver. Ils veulent te trouver le cul nu et les tétés à l’air.

Elle se complaisait à être traitée en objet. Ses oreilles bourdonnaient. Résignée, elle grimpa l’échelle. Pendant qu’elle se déshabillait, elle entendait les autres rire, en bas. Elle se dégoûtait d’être aussi faible. Mais c’était plus fort qu’elle.

Line monta avec des mines de conspiratrice. Isabelle attendait, debout, le cœur battant, les bras pudiquement croisés sur sa poitrine naissante. Sa cousine pointa son doigt par terre :

— Couche-toi là.

Une lueur sale brillait dans ses prunelles pendant qu’elle préparait les cordes. Isabelle, allongée dans la paille, tendit ses poignets. Elle soupira, résignée quand Line lui écarta les jambes.

— Voilà, tu es prête. Tu n’as plus à avoir peur, maintenant que tu es débouchée.

En bas, dans l’écurie, les cousins jouaient aux osselets celui qui monterait le premier violer la « petite Parisienne ».

Luc monta le premier. Sans un mot, il sortit sa pine, comme pour pisser. Puis, s’agenouillant dans le foin entre les cuisses d’Isabelle, il la pénétra d’un coup. Elle fut surprise de n’avoir pas mal. Elle resta anéantie comme un pantin désarticulé, tendant le ventre pour qu’il la pénètre encore plus loin.

Christian prit la place toute chaude de son frère. Ils faisaient bien attention à ne pas juter en elle. Elle jouissait si bruyamment qu’ils la bâillonnèrent en lui fourrant sa culotte dans la bouche. Puis Pierre monta à son tour. Les filles voulurent à tout prix assister à la scène. Elles riaient comme des folles en entendant les grognements de bête du rouquin qui faisait claquer son ventre contre les fesses d’Isabelle, si fort

que ses seins bougeaient d’avant en arrière d’une façon comique.

Quand ce fut fini, Isabelle resta un long moment prostrée dans la paille. Son plaisir retombé, elle ressentait toujours une honte affreuse. Puis elle rentra chez elle, d’une drôle de démarche en canard, gênée par sa culotte gluante de sperme et de mouille qui lui collait aux fesses.

En chemin, elle se jura que c’était la dernière fois. Qu’elle ne se laisserait plus jamais traiter comme une moins que rien. Elle se maudissait d’être aussi vicieuse.

CHAPITRE XII

ISABELLE EST VENDUE

Le lendemain matin, Isabelle partit avec ses grands-parents passer quelques jours à Châtelaillon, dans une villa qu’ils possédaient au bord de la mer. C’était une petite station balnéaire, Isabelle y retrouva quelques amies de son âge, mais elle se lassa très vite de leurs jeux d’enfants. Elle avait mûri trop vite en quelques jours et la compagnie des petites filles l’ennuyait. Elle en profita pour se pencher sur ses devoirs de vacances, à l’ombre du parasol. L’après-midi, après la baignade, elle se promenait sur la plage jusqu’au casino. Il y avait toujours une bande de jeunes gens qui traînaient là autour de scooters, mais ils ne lui prêtaient qu’une attention distraite, la trouvant encore trop gamine.

Isabelle s’ennuyait. Le soir, quand elle se retrouvait seule dans sa chambre, elle s’excitait en repensant aux jeux avec ses cousins, dans le secret de l’écurie. Elle se laissait envahir par cette sensation de lourdeur chaude dans le ventre et remontait sa chemise de nuit pour se toucher le sexe. Elle passait doucement ses doigts dans sa fente mouillée, retardant le moment où, ne pouvant plus tenir, elle pressait son clitoris sous son pouce et rentrait ses doigts dans son vagin. Elle était très fière d’avoir perdu son pucelage. Elle découvrait des sensations nouvelles en enfonçant profondément ses doigts, imaginant que c’était le sexe d’un de ses cousins qui la forçait. Son plaisir retombé, un affreux remords la prenait. Elle se haïssait de toujours préférer le rôle de victime, d’être obligée sous la contrainte de faire des choses sales. Mais c’était un plaisir qui la dépassait.

Le séjour se termina deux jours plus tard. Isabelle s’installa à l’arrière de la vieille Traction de ses grands-parents et ils prirent la route du retour. Pendant tout le trajet, elle resta silencieuse, le nez collé à la vitre, mais toute frémissante d’excitation. Elle ne cessait de penser à ses cousins qu’elle allait retrouver et une chaude moiteur la mouillait entre les cuisses.

Le lendemain, c’était la fête du village. Pendant son absence, les forains avaient installé des manèges sur la place de l’église. Le matin, Line vint la chercher pour aller à la messe. Elles s’embrassèrent sur le pas de la porte.

— Tu m’as manqué, souffla simplement Isabelle.

Sa cousine la dévisagea avec un drôle de sourire :

— Tant que cela ? t’en fais pas, on va se rattraper.

En traversant la place, elles s’arrêtèrent devant le manège des autos tamponneuses. La fête n’était pas encore commencée, mais la musique jouait déjà en sourdine. Un jeune homme très brun, en débardeur, finissait d’astiquer les chromes. En voyant arriver Line, il lui fit un signe amical de ses mains maculées de cambouis.

— Attends-moi là, commanda Line.

— Tu le connais ?

— C’est Fred, le patron du manège.

Isabelle la vit courir vers le garçon et l’embrasser. Elle en ressentit une sournoise jalousie. Ils étaient trop loin pour qu’elle puisse entendre ce qu’ils disaient. Line faisait son intéressante, comme chaque fois qu’elle se trouvait en présence de garçons plus âgés. Elle pouffait dans sa main et à plusieurs reprises, ils lui jetèrent des coups d’œil en coin. Isabelle eut la désagréable sensation qu’ils parlaient d’elle. Line se haussa sur la pointe des pieds pour souffler quelque chose à l’oreille du garçon et il se tourna avec une curiosité amusée. Isabelle eut une bouffée de chaleur au visage. Line suivit le jeune homme jusqu’à la caisse. Il lui remit quelque chose qu’elle serra dans son poing et retourna en courant vers Isabelle.

La cloche se mit à carillonner et elles pressèrent le pas.

— Qu’est-ce qu’il t’a donné ? demanda Isabelle.

Line eut un sourire énigmatique.

— Tu le vois bien, ce sont des jetons.

— Pour quoi faire ?

Line haussa les épaules et souffla avec un rire effronté :

— Mais pour donner à la quête, idiote.

Elle les jeta dans son sac à main au moment où elles pénétraient dans l’église. Pendant la messe, les enfants étaient tous regroupés sur les bancs de devant, les garçons d’un côté, les filles de l’autre, sous la surveillance de la bonne sœur qui faisait le catéchisme. Isabelle s’installa entre un pilier et sa cousine. Il y eut des murmures dans le banc des garçons et certains se retournèrent pour la dévisager. Elle se sentit rougir et essaya de faire le vide dans son esprit en chantant les cantiques. Comme si elle craignait qu’elle lui échappe, Line se colla à elle. Isabelle comprit qu’il allait se passer quelque chose. Serrant son missel dans ses mains moites, elle fut prise d’une telle faiblesse qu’elle

dut appuyer ses coudes sur le rebord du prie-Dieu. Pendant l’Avé Maria, Line, agenouillée à coté d’elle, souffla entre ses mains jointes :

— Retire ta culotte.

Les oreilles bourdonnantes, Isabelle jeta des regards affolés autour d’elle. Croyant avoir mal compris, elle se tourna vers sa cousine, la bouche entrouverte.

— Tu as bien entendu. Ta culotte, en vitesse !

Pour bien lui prouver qu’elle ne plaisantait pas, elle lui pinça discrètement le bras, tout en affichant, avec une totale hypocrisie, une expression recueillie.

— Mais tu es folle.

— Obéis, sinon, je te marque.

Avec une cruauté consommée, Line écrasa entre ses ongles une portion de peau tendre. Isabelle serra les dents, refoulant ses larmes.

— Pas ici, implora-t-elle d’une voix frémissante.

Line la pinça encore plus cruellement. C’était sa façon de la faire obéir. Isabelle portait déjà plusieurs pinçons imprimés dans la chair tendre de ses cuisses. Les marques restaient longtemps, si bien que le premier jour, à Châtelaillon, elle n’avait pas osé se mettre en maillot.

Au sourire mauvais de sa cousine, elle comprit que celle-ci était déterminée à aller jusqu’au bout.

— Dépêche-toi, de toute façon tu finis toujours par faire ce que je demande.

Vaincue avant d’avoir lutté, Isabelle décroisa ses doigts. Une familière langueur lui irradia le ventre. Elle baissa lentement ses bras et passa discrètement une main sous sa robe de dentelle. Saisissant sa culotte par l’élastique de la taille, elle la baissa jusqu’en bas des cuisses. Après un regard inquiet autour d’elle, elle leva les genoux, l’un après l’autre. Elle se redressa, cramoisie, serrant son slip en boule dans son poing.

— Donne.

Après une hésitation, elle obéit. Puis, le visage enfoui dans ses mains jointes, comme si elle priait, elle tenta de remettre de l’ordre dans son esprit. Il y eut des murmures et quelques mouvements discrets dans le groupe des garçons. Isabelle, affolée, comprit que sa culotte était en train de passer discrètement de main en main. Malgré sa honte extrême, elle ressentait des picotements au fond de son sexe, comme chaque fois que sa cousine l’obligeait à obéir. En s’asseyant sur le banc, à cause de sa robe trop courte, elle posa ses fesses à nu sur le bois. Le contact provoqua une sensation de gêne excitante. Elle se sentit à nouveau humide entre les cuisses.

Après la messe, quand elle sortit de l’église, Isabelle prit le bras de sa cousine. Elle avait l’impression que tout le monde remarquait, à sa démarche empruntée, qu’elle était cul nu sous sa robe. Au lieu de rentrer à la ferme, Line l’entraîna vers la fête foraine. Isabelle était trop troublée pour s’y opposer. Elle se laissait guider comme une poupée dolente. Elles s’arrêtèrent devant le manège des auto tamponneuses. La fête était commencée et les haut-parleurs crachaient à tue-tête une chanson de Claude François. Elles rejoignirent un groupe de gamins où se trouvaient Luc et Christian. Isabelle eut une bouffée de chaleur quand ils la dévisagèrent avec amusement. Line cherchait quelqu’un sur la piste, au milieu des voitures qui se percutaient, des cris et de la musique nasillarde. Elle poussa un cri en apercevant Fred le forain. La reconnaissant, il agita un chiffon blanc au-dessus de sa tête. Isabelle reconnut avec horreur sa petite culotte. Elle se sentit défaillir. Line lui écrasa les doigts dans sa main, comme pour l’empêcher de fuir. Elle souffla, faussement navrée :

— Mes frères la lui ont donné. Ma pauvre, avec ce type, ça va être dur de la récupérer.

C’était la fin du tour. Sans lui laisser le temps de réfléchir, Line l’entraîna vers une voiture vide. Prise dans un tourbillon, Isabelle suivit. Une fois installée, Line ouvrit son sac et sortit une pleine poignée de jetons. Elle en distribua à ses frères qui montèrent à leur tour.

Prise par le jeu, Isabelle en oublia presque l’épisode de la petite culotte. Leur voiture avait à subir les assauts de celles de Fred et de ses cousins, qui les percutaient avec violence. Line poussait des cris stridents en riant aux larmes.

Au bout d’une heure, à court de jetons, elles descendirent. C’était le moment du déjeuner, et il n’y avait plus grand monde au manège. Line tira Isabelle vers la guérite où Fred rangeait les disques.

Il leva la tête en les voyant approcher et une lueur vicieuse alluma son regard qui dévisageait Isabelle. Sans la quitter des yeux, il demanda d’une voix sirupeuse :

— Alors, c’est elle ?

— Elle te plaît ?

Isabelle s’empourpra. Il la détailla d’un air amusé et commenta :

— Pas mal. Un peu jeune.

Isabelle se tourna vers sa cousine, affolée.

— Line, on rentre ?

— On a le temps. Aujourd’hui, c’est la fête. Tu ne veux pas que Fred te rende ta culotte ?

— Venez, les filles, commanda le forain.

Il posa la main sur l’épaule d’Isabelle qui n’osa pas se dérober. Il les conduisit entre deux caravanes. L’endroit sordide empestait l’huile de vidange et l’urine.

— Nous serons plus tranquilles.

Comprenant ce qui allait se passer, Isabelle eut une familière bouffée de chaleur. Le jeune homme sortit la culotte de sa poche. Il la renifla avec un rire grossier.

— Je ne sais pas si je ne vais pas la garder en souvenir. Après tout, elle m’a coûté assez cher. Dix parties gratuites.

Isabelle, cramoisie, baissa la tête.

— Elle fait sa timide, mais à ce qu’on dit ici, ce n’est pas une fille farouche.

Line fit mine de réfléchir. Elle considéra sa cousine avec un sourire pincé et souffla :

— Faut voir. Tout dépend de ce que tu proposes.

Il alluma une cigarette et jeta l’allumette d’une pichenette. Puis, dévorant Isabelle du regard, il souffla avec une grosse bouffée de fumée bleue :

— Cinq jetons, et elle se fout à poil.

Isabelle, désemparée, supplia sa cousine :

— Il faut rentrer, Line.

Line la repoussa avec brutalité :

— Toi, la ferme !

Isabelle étouffa un sanglot en se mordant la main. Line reprit d’une voix calme :

— Dix jetons !

Fred éclata d’un rire cynique.

— T’es vraiment conne. Tu sais, pour dix jetons, ce que m’a fait une fille à la foire des vendanges ?

— Non.

— Pour dix jetons, cette salope, à la fermeture du manège, s’est foutue à poil dans une de mes bagnoles. Je m’amusais à la percuter de plein fouet pour bien faire bouger ses énormes nichons. La conne, elle arrêtait pas de glousser ! Après, elle est venue dans ma roulotte pour me sucer. Pour dix parties gratuites !

Puis se tournant vers Isabelle, il lui demanda :

— Et toi ? Est-ce que tu suces, au moins ?

— Elle fait tout ce que je lui demande, trancha Line. Dix parties gratuites, et elle se fout à poil et te montre ses machins bien ouverts. Tu pourras garder la culotte en souvenir, en plus.

Affreusement humiliée par ce marchandage, Isabelle restait pétrifiée. Malgré sa honte, elle ne bronchait pas. L’excitation sournoise qu’elle ressentait la privait de force. L’air frais qui caressait ses cuisses découvertes lui faisait réaliser qu’elle mouillait. Elle entendit comme dans un brouillard la voix triomphante de Line :

— C’est d’accord, tope là !

A la manière des marchands de bestiaux, il se tapèrent dans la main. Le marché conclu, ils se tournèrent vers Isabelle. La voix impatiente de Line fit sursauter celle-ci :

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ? Toute nue, et vite !

— Fais-nous un strip, ricana le jeune homme.

Les mains tremblantes, Isabelle releva lentement le bas de sa robe. Quand elle sentit son sexe dévoilé, elle baissa les paupières.

— Retire-la.

Isabelle jeta sa robe dans l’herbe. Elle se redressa, cachant malgré elle ses seins et son ventre avec ses mains.

— Marche, commanda Line.

Isabelle, les cuisses agitées de frémissements, fit quelques pas dans l’herbe devant eux.

— Enlève tes mains.

Elle s’exécuta en soupirant. Line lui demanda de ne plus bouger. Isabelle attendit, face à eux, le cœur battant :

— Elle n’a pas encore beaucoup de poils, commenta le forain. Elle a quel âge ?

— Seize, mentit Line.

— Elle a déjà été baisée ?

— Bien sûr. Même que mes deux frères l’ont prise en même temps. Faut pas se fier aux apparences, c’est une vraie salope.

L’impression d’être une marchandise et leurs propos insultants, loin de la révolter, exacerbaient l’excitation d’Isabelle. Le souffle court, elle bomba le torse pour donner un aspect avantageux à sa modeste poitrine dont les pointes roses se raidissaient à lui faire mal.

— Fais voir ton cul.

Isabelle se tourna et creusa timidement les reins.

— Une croupe de salope, commenta le forain, de plus en plus vulgaire.

— Tu veux voir son anus ? proposa Line.

— Sûr que je veux le voir, tu m’as pas dit qu’elle montrait ses trous ?

— Ecarte les fesses avec tes mains, ma chérie, demanda Line.

Isabelle eut un ultime sursaut de pudeur, tournant la tête vers sa cousine en une supplique muette.

— Allez, obéis.

Poussant un bruyant soupir, Isabelle empoigna ses fesses et les tira sur le côté, dévoilant au milieu de sa raie humide l’auréole plissée de l’anus et les prémices des babines du con. Anéantie par l’obscénité de cette exhibition, elle suffoquait.

— Elle aime se montrer. L’autre trou, salope ; ouvre-le bien avec tes doigts.

Elle étouffa un sanglot et plaça ses doigts en éventail pour écarquiller sa chatte. L’air frais caressa ses muqueuses. Elle se sentait si mouillée qu’elle crut un instant qu’elle pissait. Il y eut un long silence. Line eut un rire énervé quand Isabelle s’appliqua à s’ouvrir de son mieux, écartant ses chairs juteuses entre ses doigts.

— La pute, c’est vrai qu’elle aime ça ! Elle est toute mouillée.

— Elle a ça dans la peau. Pour quelques jetons de plus, elle te fera des trucs vraiment dégueulasses, proposa Line.

— Lesquels ?

Line hésita un peu et souffla d’une voix rauque :

— Des trucs sales, quoi... péter sur la flamme d’une bougie, ou chier devant toi.

— Non, ça, c’est trop dégueu.

— Tu veux toucher un peu ? suggéra Line d’une voix chaude, après on pourra discuter.

Au moment où il allait tripoter les fesses d’Isabelle, elle lui prit le poignet.

— Eh... Fred, faut payer.

— Quoi ?

— Deux parties gratuites en plus et tu lui fous le doigt dans la chatte.

Il hésita un peu, mais trop excité pour marchander, il proposa d’une voix éraillée :

— Dix jetons, et elle me suce. Et après je pourrai la baiser.

— O.k.

— Elle me fait trop bander. J’ai jamais vu de fille si jeune et aussi salope.

Il tira la boucle de son ceinturon et commanda d’une voix brusque :

— Demi-tour.

Isabelle, secouée de sanglots, leva sur eux un regard ahuri. Line lui caressa la joue d’une façon hypocrite, comme pour l’encourager. Elle chuchota en regardant le garçon déboutonner son jean :

— Tu ne m’en veux pas ?

Isabelle secoua la tête. Line lui appuya sur la nuque :

— Mets-toi à genoux, alors.

Isabelle, toute molle, se laissa glisser à terre et attendit que Fred ait sorti son sexe. Il pointa devant son visage sa pine énorme dont il éplucha le bout pour dénuder le gland bouffi, tout luisant d’excitation. D’une poigne ferme, il lui prit la nuque et la força à approcher sa bouche.

— Suce !

L’odeur âcre d’urine et de foutre l’écœura. Malgré tout, elle ouvrit les lèvres.

— Lèche d’abord, suggéra Line en s’accroupissant dans l’herbe pour suivre de près l’opération.

Isabelle tendit sa langue sur le petit orifice au bout du gland. Elle donna de petits coups, faisant soupirer le garçon. Puis elle avala le gland en continuant à faire papillonner sa langue. Serrant les lèvres, elle creusa les joues et aspira. La longue pine glissa dans sa bouche, si grosse qu’elle eut mal aux mâchoires. Fred donna un coup de reins pour faire coulisser sa queue, lui donnant le rythme. Elle continua toute seule, bougeant sa tête d’avant en arrière en aspirant de toutes ses forces. La tête rejetée en arrière, le garçon poussait des grognements étouffés et soufflait très fort. Line tripotait le cul d’Isabelle. Elle passa ses doigts dans la raie, appuya sur l’anus. Isabelle, tout en s’appliquant à bien sucer le forain, creusa les reins pour s’offrir à la pénétration. Line lui vissa un doigt dans le derrière et de son autre main lui fouilla le con, faisant rentrer loin ses doigts dans le fourreau brûlant. Isabelle, emportée par le plaisir, serra les couilles du garçon entre ses doigts, le faisant haleter. Quand il se sentit près de gicler, il la repoussa.

— A quatre pattes, salope, le cul dressé.

Isabelle roula dans l’herbe. Elle avait tant envie d’être pénétrée qu’elle suffoquait, au bord de la crise de nerfs. Il s’agenouilla derrière elle et ajusta son gland à l’orifice vaginal, écartant les muqueuses enflammées. Juste avant de s’enfoncer, il demanda à Line de s’approcher.

— Viens ici, toi. Pendant que je la baise, tu vas lui rouler des pelles en lui tirant le bout des nichons. Il n’y a rien qui me fait mieux triquer que deux pétasses qui se gouinent...

*  *  *

Line, qui avait appris tout le parti que l’on pouvait tirer de la docilité de sa cousine, continua durant toutes les grandes vacances à offrir Isabelle à tous les gamins du village. Celle que l’on appelait désormais « la putain parisienne » était devenue son esclave sexuelle.

Tous les jours, elle la faisait attendre toute nue dans le grenier, puis les garçons la prenaient, l’un après l’autre, devant les filles qui la narguaient en lui tirant la langue. Elle les suçait à genoux. Puis quand leurs bites étaient bien dures, elle se couchait les pattes en l’air pour offrir ses orifices.

Il n’était plus nécessaire de l’attacher. Mais parfois Line la ligotait quand même, car Isabelle lui avait fait comprendre à demi-mots qu’elle préférait être entravée.

Les filles assistaient à la scène en jouant aux dames. Elles étaient de loin les plus vicieuses. Elles l’obligeaient à prendre des positions obscènes pour exciter les garçons. Elles prenaient un plaisir malsain à la maltraiter en lui meurtrissant le bout des seins avec des pinces à linge. Un jour, Suzanne lui avait même brûlé les poils du sexe avec une bougie. Isabelle puisait dans l’abjection un plaisir intense qui la rendait très obéissante.

Les filles assistaient à la scène en jouant aux dames.

Après, morte de honte et de remords, elle n’osait même plus affronter leurs regards.

Cette année-là, elle revint de ses vacances les yeux cernés, avec une mine piteuse. Ses parents décidèrent de l’envoyer dans une institution en Suisse, où au contact des bonnes sœurs et à l’air de la montagne, elle retrouva peu à peu ses belles couleurs.

Isabelle ne retourna dans le Poitou que cinq ans plus tard. Les choses avaient bien changé. Les cousins avaient grandi. Luc était étudiant en sciences et Christian faisait son service militaire. Pierre avait repris la ferme de ses parents et Line avait un fiancé. Tout comme Isabelle, ils tenaient à oublier leurs jeux vicieux de gamins.

Isabelle avait enfoui au fond de sa mémoire ces épisodes honteux. Et voilà qu’ils remontaient à la surface, longtemps après, sur cette table de clinique où elle était attachée, subissant sous la contrainte ces regards, et ces attouchements. Elle retrouvait dans le regard du médecin et des infirmières le même éclat vicieux que dans les yeux de ses cousins, autrefois.

Alors, comme quand elle était attachée dans l’écurie, elle s’abandonna avec délice à la violente excitation qui lui mordait le ventre.

CHAPITRE XIII

NADINE VIENT RECHERCHER SA CULOTTE

Nadine était perturbée dans son travail. Elle n’avait pas l’habitude de se promener sans culotte. C’était une sensation troublante, faite de gêne et de honte, qui l’obligeait sans cesse à penser à ses fesses nues, si vulnérables sous sa courte blouse d’infirmière. Elle essayait de s’appliquer mais elle accumulait les erreurs. Elle se trompa dans les dosages de médicaments, oublia de porter le thé à une curiste et faillit ébouillanter une patiente en la douchant. Bref, ce n’était pas son jour...

Pour couronner le tout, elle dut subir toute la journée les railleries de ses collègues qui se délectaient de sa gêne. Plusieurs fois, au détour d’un couloir, elle se fit trousser et tapoter ses fesses nues au milieu des éclats de rire. Elle ne se rebellait pas. La petite nouvelle était une proie rêvée.

A la fin du service, toutes les infirmières de jour se retrouvèrent dans les vestiaires pour se changer. Nadine se hâta d’enfiler sa jupe plissée écossaise et son chemisier blanc. C’étaient des vêtements démodés de jeune fille sage. Les infirmières lui rappelèrent avec des mines narquoises qu’elle avait rendez-vous avec la surveillante-chef. Nadine ne risquait pas d’oublier. Elle n’avait même pensé qu’à ça toute la journée.

Pleine d’appréhension, elle traversa le hall de la clinique et les thermes, saluant timidement au passage quelques curistes installées autour de la piscine d’eau de mer. Au long du couloir qui menait aux bureaux, son cœur battait fort dans sa poitrine.

Le bureau de l’infirmière-chef jouxtait celui du Dr Tang. Elle frappa timidement à la porte et, anxieuse, attendit qu’on lui dise d’entrer.

Carole était occupée à taper sur le clavier de l’ordinateur. Sans lever les yeux, elle lui demanda de s’approcher. Nadine n’osa pas s’asseoir dans le fauteuil destiné aux visiteurs. Carole prenait son temps. Elle percevait l’inquiétude de la jeune fille et cela la réjouissait.

Dans l’intimité, Carole était soumise au Dr Tang, mais elle ne détestait pas inverser les rôles, surtout quand elle avait affaire à une fille très jeune, d’une douceur aussi sensuelle que Nadine. Elle releva enfin la tête et, la mine sévère, considéra la jeune fille qui avait mis ses mains derrière son dos, comme une écolière fautive. Elle en avait d’ailleurs la tenue et l’odeur. Seule dans son bureau, Carole s’était empressée de renifler la culotte de Nadine. Elle sentait la petite fille : un discret mélange de savon bon marché, de lait et de pipi.

Carole, sournoise, demanda en posant ses coudes sur le bureau :

— C’est à quel sujet, mademoiselle ?

— Mais... Vous m’avez demandé de venir après le service.

Carole feignit de se rappeler et eut un sourire fielleux :

— Ah, oui. C’est pour le chahut de ce matin ?

Elle vit avec une satisfaction perverse les joues de Nadine s’embraser.

— Madame, ce n’est pas de ma faute... Elles...

— Ne soyez pas insolente, mademoiselle. Je vous ai vue dans une position et une tenue indécentes. Cette exhibition grotesque est indigne d’une future infirmière.

Elle marqua un temps. La jeune fille accablée baissa la tête. Carole poursuivit :

— Je n’ose pas imaginer la réaction de vos parents, quand ils apprendront que je vous ai mise à la porte pour votre conduite scandaleuse.

Les épaules de Nadine bougeaient d’une manière saccadée. Elle pleurait en silence.

— Je vous en prie... Ne me renvoyez pas, larmoya-t-elle.

Ravie, Carole la sentit à point. Elle se leva, avec un demi-sourire, s’approcha pour lui caresser la joue, repoussant une mèche rebelle mouillée de larmes. D’une voix radoucie, elle décida :

— Je vois dans votre réaction un premier signe de contrition. C’est déjà un bon point. Vous ne devez pas être aussi mauvaise que cela.

Nadine releva la tête en reniflant. L’expression de la surveillante ne lui inspirait rien de bon et la rendait encore plus craintive. Elle prit le Kleenex que lui proposait Carole.

— Tenez, mouchez-vous !

Carole fit descendre sa main par-derrière, et releva légèrement la jupe pour caresser la peau fine au creux du genou. C’était presque un geste maternel. Déroutée, Nadine n’osa pas se dérober. La surveillante reprit d’un ton confidentiel :

— Je crois qu’il ne faut pas vous sanctionner trop sévèrement. Vous n’êtes en fait qu’une gamine un peu dissipée qui faisait l’intéressante pour amuser la galerie.

Nadine sentit avec gêne la main remonter lentement le long de sa cuisse. Elle eut un raidissement quand la surveillante toucha ses fesses nues.

— Vous êtes encore si jeune...

Nadine eut un incontrôlable mouvement de recul. Carole planta alors ses ongles dans la chair élastique d’une fesse. Elle lui souffla à l’oreille d’un ton acide :

— Laisse-toi faire, idiote. Tu tiens tant que cela à ce que je te mette à la porte ? C’est un petit village ici, tout se sait.

Une moue contrite se dessina sur les lèvres de Nadine, comme si elle allait se remettre à pleurer. Elle demanda pardon à voix basse. Carole sentit les fesses se ramollir sous sa main.

— Tu ne vas pas t’en tirer comme cela, reprit Carole.

Puis, s’emportant tout à coup, elle lui donna une secousse :

— Allez, file, je t’ai assez vue.

Complètement désemparée, Nadine resta sur place.

— Je dois sortir ? Comme ça, sans culotte ?

— Oui, à la porte !

Nadine l’implora du regard puis se retourna, à regret.

Elle fit quelques pas. Carole, prise d’une soudaine inspiration, l’arrêta.

— Là, près de l’armoire. Reste un peu, le temps que je prenne une décision.

Nadine cherchait à comprendre, mais Carole ne la regardait plus. Quand elle releva la tête, elle s’aperçut que la jeune fille était restée figée.

— Tu n’as pas compris ? Mets-toi devant l’armoire.

— Là ? Mais c’est ridicule.

— A moins que tu ne préfères être sanctionnée, menaça Carole.

La jeune fille hésita un peu puis obéit.

— Le nez contre le mur, et les mains sur la tête.

Nadine se retourna et essaya de la faire fléchir :

— Ce n’est pas possible, madame. Au piquet, à mon âge !

— C’est ainsi que je punis les gamineries. C’est ça ou la porte.

Matée, Nadine colla sa tête contre le bois de

l’armoire.

Carole prit une cigarette. Ses doigts tremblaient d’énervement. La jeune fille restait immobile. Elle en ressentit une joie triomphante qui la fit mouiller. Une chaude humidité inonda sa vulve. Nadine gardait les mains croisées sur sa tête et cela relevait sa jupe jusqu’au-dessus des genoux et lui faisait tendre le derrière. Carole imaginait les fesses nues dessous, légèrement disjointes. Cette image fit durcir les pointes de ses seins sous son chemisier.

Elle prit le temps de fumer sa cigarette, puis s’approcha et ordonna d’un ton sans réplique :

— On ne bouge pas.

Nadine restait stoïque, le nez au mur. Carole s’inclina pour saisir l’ourlet de la jupe qu’elle releva doucement. La jeune fille se laissa faire. Elle eut un gémissement de honte quand elle sentit ses fesses découvertes. Carole coinça la jupe dans la ceinture et se recula pour jouir du spectacle excitant de son derrière charnu. Nadine crispa les fesses.

— Non, madame, je vous en prie, j’ai trop honte.

D’une claque sèche, Carole la rappela à l’obéissance.

— Tu ne faisais pas tant de manières ce matin pour montrer ton cul. Tu es punie. J’ai tous les droits. C’est ainsi, ou tu es renvoyée !

Nadine s’excusa. Pour bien lui faire sentir qu’elle était en son pouvoir, Carole passa la main sur les

rondeurs de son derrière. Elle commenta, comme si elle se parlait à elle-même :

— Un petit cul charnu, bien ferme. Il se serre, le coquin, il fait le farouche.

Elle donna de petites tapes du bout des doigts pour faire trembloter les chairs. Elle poursuivit rêveuse :

— J’aime bien cette raie profonde. Ouvre-la un peu, petite sotte.

Elle voulut forcer avec le doigt. Outrée, Nadine se retourna vivement et lui jeta un regard implorant :

— Madame, ce n’est pas bien. Laissez-moi tranquille.

Une gifle mit un terme brutal à cette velléité. Il y eut un moment de stupeur. Nadine, la bouche ouverte, les yeux mouillés, passa sa main sur sa joue à l’endroit où les doigts avaient laissé une marque rouge. Puis, vaincue, elle s’abandonna. Carole lui ouvrit les fesses à deux mains, découvrant l’anus peureusement froncé et l’amorce de la fente.

— Tu n’as rien à dire, petite conne ! Il faut obéir, tu n’as pas le choix.

Nadine baissa les yeux. Une grosse larme coula sur ses joues. Carole reprit d’un voix venimeuse :

— Pour la peine, tu vas te mettre toute nue. Oui, tu as bien entendu?: à poil, au coin, et les fesses ouvertes. En vitesse !

Elle ponctua son ordre d’une claque cinglante sur le haut d’une cuisse. Comprenant qu’il était inutile de se rebeller, Nadine s’exécuta en reniflant ses larmes. Elle retira sa jupe et son chemisier. Quand elle n’eut plus que ses socquettes blanches, elle se redressa face à la blonde, les mains croisées sur le pubis. Carole lui donna une tape sur le poignet.

— Remets les mains sur la tête.

Nadine poussa un profond soupir en dévoilant son sexe. Carole la considéra un moment. Nadine avait des cuisses fines, mais de gros seins, assez incongrus sur ce corps fluet. Elle passa ses doigts dans les poils, insensible aux frémissements qui agitaient les cuisses de la jeune fille.

— Tu n’as pas beaucoup de poils. Tu devrais carrément tout raser, ça fait trop cochon, ce duvet clair qui ne cache presque rien.

Elle lui effleura les pointes des seins, s’amusant à les sentir durcir sous ses doigts.

— Et puis, tu as de grosses mamelles.

Elle avait une envie furieuse de lui faire mal, de l’humilier pour voir ses grands yeux déborder de larmes. Sa cruauté la faisait jouir.

La respiration oppressée de la jeune fille gonflait sa poitrine par saccades. Carole s’empara des mamelons qu’elle pinça entre ses ongles. Nadine fit une grimace. Un rictus cruel se dessina aussitôt sur les lèvres de Carole.

— Tu as mal ? Tant pis pour toi !

L’excitation donnait des intonations rauques à sa voix. Elle se sentait mouillée. Sa vulve en gonflant réveillait la sensation des anneaux qui traversaient ses petites lèvres et le capuchon de son clitoris. Un mélange de gêne et de souffrance délicieuse qui la rendait folle.

Elle s’amusa à faire rouler les pointes durcies entre ses doigts en les étirant. Nadine étouffa un sanglot. Carole reprit :

— Tu vas recevoir la fessée.

Nadine se prêtait docilement aux attouchements humiliants. Carole lui tirait le bout des seins, les allongeant atrocement. Elle la conduisit ainsi jusqu’à son siège, s’assit et attira Nadine pour la basculer en travers de ses cuisses. Assurant sa prise, elle rehaussa un genou pour faire bomber la croupe. Nadine ne touchait plus le sol que par la pointe des orteils. Elle voyait entre ses bras les seins pendre et ballotter sous elle. Carole continua vicieusement à en torturer les bouts. Elle savait que cela provoquait une sensation ambiguë, faite de douleur et de plaisir.

— Te voilà en bonne position. Tu t’offres comme ce matin, les cuisses bien ouvertes.

Nadine hoqueta de honte. Incapable de résister, elle s’abandonna aux mains qui écartaient ses fesses.

— C’est tout rose au fond de ta raie.

Carole toucha d’un doigt la zone sensible entre l’anus et la naissance de la vulve.

— Tu sais que tu as le cul moite, petite sournoise ? Tu joues les oies blanches, mais tu as le vice dans la peau. Je vois bien que ça t’excite de montrer ton cul.

Nadine protesta d’une voix sourde et voulut serrer les cuisses. Mais d’une poigne ferme, Carole les maintint écartées. Elle sentit la jeune fille s’amollir et en profita pour insinuer son index à la base de la vulve. Elle appuya son doigt sur les bourrelets, pour en tâter la fermeté.

— Tu as un sexe de petite fille, charnu, avec une fente profonde, qui bâille un peu et laisse sortir une petite langue rose et lisse.

Carole fouilla l’entaille, décollant les lèvres. Nadine mouillait.

— Tu es trempée, petite salope ! Je savais bien que tu aimais te faire tripoter.

Nadine se laissa aller en gémissant. Le bout de l’index buta contre son clitoris qui dardait au milieu des muqueuses juteuses.

— Elles t’ont mis le doigt dans la chatte demanda Carole en titillant le bouton.

Incapable de répondre, Nadine secoua la tête. Ses fesses à présent s’ouvraient d’elles-mêmes. Carole sentit les imperceptibles secousses du bassin que Nadine donnait malgré elle pour accompagner les mouvements de rotation des doigts. L’anus s’était dilaté, dessinant une large aréole rose, qui se fronçait convulsivement.

— Tu jouis.

— Oh, j’ai honte, madame.

— Il y a de quoi. Tu me mouilles les doigts, tout comme ce matin tu as inondé ta culotte dans l’infirmerie.

— Oh... Madame...

— Ne mens pas, sournoise. J’ai eu tout le loisir d’inspecter ton froc. Le fond était empesé de mouille séchée. J’ai même remarqué quelques traces suspectes.

Elle frôla les bordures ridelées de l’anus et flaira son doigt.

— Une petite sale qui sent le caca.

Nadine poussa un sanglot honteux. Carole voulut lui faire renifler son index. Elle détourna la tête en pleurant.

— Je vais te donner la fessée, souffla Carole d’une voix sourde.

Elle passa une main sous son ventre pour continuer à lui branler le bouton. De l’autre, elle commença à la fesser avec violence. Nadine étouffa un cri. Sous l’avalanche de claques, elle voulut crisper les fesses, mais il y avait toujours ce doigt qui la branlait délicieusement. Carole frappait fort et la faisait se pâmer malgré elle. La chair pâle des fesses se couvrait de rouge.

Nadine suffoqua quand à la douleur cuisante de la fessée se mêla le plaisir de plus en plus intense des caresses dans sa chatte. Les coups échauffaient tout son corps, jusqu’à la pointe des seins que, sans s’en rendre compte, elle pinçait nerveusement. Elle fut prise d’un vertige qui la fit crier en sentant le plaisir la gagner. Elle voulut se maîtriser, mais le raz-de-marée l’emporta. Pendant qu’elle jouissait, Carole frappa encore plus fort, comme pour la punir de ce plaisir. Nadine s’aperçut alors que sous l’intensité de son plaisir, elle pissait malgré elle. Le jet giclait avec force, rythmé par les spasmes de l’orgasme.

— Tu m’as mouillée, sale petite pisseuse ! souffla rageusement Carole.

Elle continua à la fesser jusqu’à ce que la jeune fille s’effondre en pleurant, tordue de jouissance et de douleur.

Carole attendit qu’elle se calme avant de l’autoriser à se relever. Elle ressentait une intense griserie à la maintenir dans cette position avilissante. Elle caressa amoureusement ce cul cramoisi qui restait docilement ouvert.

— Je t’ai fait mal, jolie vicieuse. Ce sera toujours ainsi, quand tu ne seras pas sage. Tu es mon jouet. Tu seras toujours punie, même si tu ne fais pas de bêtises. Juste pour me calmer les nerfs.

Elle la repoussa sans douceur, pressée à présent de la voir disparaître.

— Allez, fiche le camp ! Je t’ai assez vue.

Complètement anéantie, Nadine se rhabilla en silence, évitant son regard. Elle enfila d’un geste machinal sa culotte. Le plaisir passé, elle ressentait une gêne affreuse. Elle baissa les yeux sur la flaque d’urine qui souillait le carrelage. Morte de honte, elle se tourna vers la surveillante. Celle-ci, sans un mot, lui indiqua la porte d’un signe de tête. Elle sortit en traînant les pieds, comme une convalescente qui fait ses premiers pas.

« Je vais te donner la fessée, souffla Carole d’une voix sourde. »

Quand elle fut seule, Carole referma la porte de son bureau à clef. La soumission de la petite stagiaire l’avait excitée. Son sexe l’élançait. Un mélange de plaisir et de douleur. C’était surtout l’anneau traversant le capuchon du clitoris qui provoquait les sensations les plus intenses, obligeant son bouton à rester continuellement étiré et turgescent. Elle n’aurait jamais pu supporter le moindre contact sur son bouton constamment à vif.

Elle s’installa dans le fauteuil, et posa ses pieds sur le bureau, les cuisses ouvertes. Ce mouvement releva sa jupe de tweed jusqu’en haut des cuisses, révélant sa chatte que l’absence de poils rendait obscène. En dessous du renflement chauve du mont de Vénus, s’étiraient les lèvres maintenues entrebâillées par l’anneau du clitoris. Allongées par le poids des boucles, les petites lèvres saillaient et pendaient au dehors. Une bouffée brûlante prit Carole au ventre. Elle n’avait jamais autant la sensation d’esclavage qu’en contemplant l’image saisissante de son sexe chauve déformé par les fers. Marquée dans ses chairs intimes, elle y pensait à chaque moment de la journée, et elle était constamment trempée. Elle étira les anneaux pour écarquiller la chatte, déployant les muqueuses sanguines et luisantes. Cette petite sotte l’avait excitée, avec ses allures d’écolière docile. Elle avait dû lutter pour ne pas céder à l’envie de se toucher devant elle. Elle ouvrit le tiroir de son bureau et trouva tout de suite le vibromasseur. Elle savait qu’elle n’en n’avait pas le droit, Tang lui interdisait de se donner du plaisir toute seule. Mais l’envie était trop forte. Elle savait aussi qu’il lui faudrait confesser cette faute. A son tour, elle serait punie. Cette évidence l’excitait sournoisement. Elle ajusta l’extrémité renflée du gode à l’orifice. Les vibrations la firent frémir. Elle ferma les yeux, s’abandonnant aux sensations subtiles.

Demain, elle ferait revenir Nadine.

Elle imaginait déjà les délicieux supplices qu’elle lui infligerait. Elles étaient de la même race, de celles qui puisent leur plaisir dans les contraintes. Elle saurait la dresser à satisfaire ses désirs, comme Tang en avait fait son esclave. Elle appuya le gode pour l’engager dans son vagin, étirant l’anneau du clitoris jusqu’à ressentir une douleur diffuse.

Elle ferait mettre Nadine à quatre pattes et lui ordonnerait de tirer les boucles avec ses dents. Elle serait sa chienne, qu’elle obligerait à laper la mouille entre ses fesses. A nettoyer avec sa langue ses bijoux intimes. Elle faillit crier en plantant le sexe factice dans sa chatte. Elle était si gluante que l’objet rentra à fond. L’image de Nadine, sa frimousse gluante de mouille entre ses cuisses, la fit tressaillir de jouissance. Saisissant le gode à pleine main, elle le planta comme un poignard. Il rentra jusqu’à la garde et ressortit avec un bruit visqueux. Les secousses agitaient Carole jusqu’à la pointe des seins. Ses bouts ligaturés lui faisaient mal. Mais le plaisir était si fort qu’il la menait au-delà de la douleur. Quand elle sentit l’orgasme l’emporter, elle tira de toutes ses forces l’anneau du clitoris, comme pour l’arracher, en grognant comme une bête.

CHAPITRE XIV

ISABELLE EN VISITE CHEZ LE DR REBIRTHSTEIN

Isabelle fut prévenue que la période de quarantaine nécessaire à sa détoxination était presque terminée. Le Dr Tang, qu’elle n’avait pas revu depuis plusieurs jours, était satisfait des résultats. Les contrôles révélaient que son organisme s’était purifié et qu’elle avait presque atteint l’objectif de perte de poids. Elle se sentait en pleine forme, reposée. Ses soucis professionnels n’étaient plus qu’un lointain souvenir. Elle prenait un réel plaisir à présent à la succession de soins qui rythmait chaque journée.

Une infirmière lui confia que bientôt, elle allait pouvoir quitter sa chambre d’isolement et rejoindre les autres curistes de la clinique. Là, les soins seraient beaucoup plus légers, puisqu’il s’agissait de la phase de stabilisation du poids de forme. Elle aurait alors accès à la thalassothérapie, aux séances de raffermissement et de massage avec le kiné. Elle se souvint en rougissant des confidences d’Angélique et osa demander d’un air anodin si un certain Joseph exerçait toujours dans la clinique. L’infirmière lui répondit par l’affirmative, en esquissant un sourire entendu, sans faire d’autre commentaire. Isabelle se faisait une joie de pouvoir enfin rencontrer d’autres femmes. Elle espérait notamment retrouver Tina, la jeune Anglaise. En attendant la décision du médecin, on lui annonça qu’elle avait rendez-vous chez le psychologue de la clinique, un certain Dr Rebirthstein.

Une infirmière l’accompagna dans les couloirs jusqu’au cabinet de ce dernier. Pour l’occasion, elle put mettre un peignoir blanc qui lui arrivait a mi-cuisses.

Le Dr Rebirthstein était un vieil homme aux cheveux blancs, très sec, le front dégarni, avec une fine barbiche en pointe au menton. Il portait de minuscules lunettes sur ses yeux de fouine. Il fit asseoir Isabelle dans un fauteuil et chercha un stylo au milieu de l’indescriptible désordre qui encombrait son bureau. La pièce était plongée dans la pénombre, mais une fenêtre donnait sur la mer. Isabelle aurait donné n’importe quoi pour une promenade sur la plage, mais il lui fallait encore patienter. Le docteur lui posa quelques questions anodines sur sa vie. Il notait ses réponses sur une fiche. Isabelle le trouvait impressionnant et sympathique à la fois. Il remarqua qu’elle regardait la photographie encadrée accrochée au-dessus de son bureau. Ses yeux se plissèrent avec malice :

— Vous reconnaissez le célèbre Dr Freud ? C’est un peu mon maître spirituel. C’était un grand spécialiste de la psychologie féminine. Je me suis appuyé sur ses travaux pour mettre au point ma méthode. Si les femmes prennent du poids, c’est qu’elles compensent d’une façon boulimique des frustrations sexuelles qui remontent très loin dans l’enfance.

Posant son stylo, il la considéra avec attention, les coudes appuyés sur la table, les poings sous le menton, en tortillant sa barbiche d’un geste machinal. Il lui expliqua que la thérapie qu’il avait mise au point consistait à faire régresser la patiente sous hypnose jusqu’à cette période. Isabelle écoutait attentivement, un peu surprise tout de même. La démonstration du médecin éveillait sa curiosité. Ainsi, elle lui promit de se prêter de bonne grâce à cette expérience. Il lui demanda de s’allonger sur le divan. Isabelle s’y installa. Il prit sa chaise et vint la rejoindre. Au passage, il tira le rideau pour assombrir la pièce :

— Fermez les yeux, madame Barnier.

Isabelle rajusta son peignoir et fit ce qu’il demandait. Il y eut un long silence, pendant lequel il lui demanda d’une voix lénifiante qu’elle se concentre sur sa respiration. Isabelle s’appliquait.

— Vous vous sentez lourde, très lourde.

Malgré les consignes, elle ouvrit des yeux étonnés. Le psychiatre fit un bruit agacé avec la bouche. Isabelle, en s’excusant, ferma les paupières et se laissa gagner par une progressive torpeur.

— On se concentre.

Après un long silence, il reprit d’une voix lointaine :

— Vous êtes sous hypnose, à présent. Tout ce qui arrivera à partir de maintenant, concerne une autre personne. Ce n’est plus vous.

Isabelle, sans tout à fait y croire, joua le jeu.

— Votre respiration doit se faire par le ventre. Vous êtes gênée car vous serrez les jambes. Mettez-vous à l’aise.

Isabelle décroisa les jambes. Son peignoir était si court qu’elle montrait son sexe. Elle essaya de ne pas y penser.

— C’est mieux... L’air baigne vos poumons, vous alourdit. Vous vous sentez très... relâchée.

Isabelle sentit qu’il dénouait la ceinture du peignoir. Elle eut un raidissement d’appréhension en lui prenant le poignet, mais il la repoussa :

— Restez endormie. Vous dormez. C’est le corps de quelqu’un d’autre.

Isabelle se relâcha. Il en profita pour retirer complètement le peignoir. Toute nue devant lui, Isabelle sentit ses seins se gonfler. Elle eut soudain conscience de mouiller et voulut joindre ses cuisses, mais il la rappela à l’ordre :

— Il faut s’épanouir comme la fleur qui s’offre aux rayons du soleil matinal. C’est par le ventre que passe l’énergie.

Il retourna s’asseoir. Isabelle sentait son regard sur son sexe nu. Elle était très excitée, comme à chaque fois qu’elle était nue et qu’on l’obligeait à écarter les cuisses. Elle avait honte de manifester son plaisir devant cet homme, mais elle se sentait toute molle. Etait-elle réellement hypnotisée ? Tout était confus dans son esprit. Elle ne parvenait plus à discerner le rêve de la réalité.

La main du vieil homme se posa sur son sexe. D’un geste maternel, il passa ses doigts dans les poils. Elle ne put s’empêcher de sursauter lorsqu’il insinua un doigt dans sa fente, pour décoller les lèvres. Isabelle étouffa un gémissement en sentant sa vulve ouverte en corolle. Le docteur frôla l’ouverture vaginale qui, par réaction, s’anima de spasmes.

— Respirez. C’est par cette ouverture que pénètre la puissance. Elle est la vraie bouche. Le point vital. Ces grosses lèvres charnues et brillantes sont faites pour sourire. Elles me parlent. Me disent que vous êtes enfin arrivée au stade buccal.

« Respirez, c’est par cette ouverture que pénètre l’énergie. »

Le Dr Rebirthstein plissa les yeux et s’empara d’une petite lèvre qu’il allongea.

— Elle tire la langue, elle fait la lippe.

Quand il voulut forcer l’orifice, Isabelle, gênée, redressa la tête. Il s’emporta et la gronda.

— Vous dormez. Je vous veux la bouche grande ouverte. Tout cela ne vous concerne plus. Vous êtes sortie de votre corps. Je ne veux plus le répéter, madame Barnier.

Isabelle s’empourpra. Vaincue avant d’avoir lutté, elle reposa sa tête sur l’oreiller. Il en profita pour écarquiller sa vulve entre deux doigts. Elle était très mouillée.

— Elle ouvre son calice, la grosse fleur. Elle s’épanouit au soleil.

Il titilla le clitoris, faisant gémir sourdement Isabelle.

— Le gros pistil est tout raide.

Le doigt la pénétra.

— Il faut qu’elle respire, cette grosse fleur écarlate. Elle est pleine de miel, elle coule.

Plongée dans une profonde léthargie, Isabelle se mit à geindre. Le vieil homme, un sourire pervers sur les lèvres, enfourna deux doigts dans sa chatte. La voix mourante de la patiente s’éleva :

— Qu’est-ce que vous lui faites ?

— Je la débouche, pour faire pénétrer encore plus d’énergie vitale. Vous la sentez qui bâille ?

— Oh oui.

— Elle respirerait mieux si elle mettait les jambes en l’air.

Elle hésita. Le docteur crut un instant qu’elle s’était réellement endormie, mais il la vit plier les genoux, saisir ses chevilles et replier ses jambes sur sa poitrine. Pour l’aider, il passa les mains sous ses fesses et la souleva. Elle se laissa porter, aussi molle qu’un pantin désarticulé. Le derrière s’épanouit, dévoilant les orifices dont le docteur exagéra l’ouverture en plaquant ses pouces de chaque coté du sexe. Faisant béer l’orifice vaginal, il souffla :

— Bouche bée.

Il se pencha pour la humer.

— Elle sent bon, cette grosse fleur goulue. C’est la bouche lippue d’une femme excitée, d’une grosse cochonne. Une bouche gourmande, faite pour dévorer.

Le plaisir fit grimacer Isabelle. Elle se mit à haleter bruyamment. Elle n’arrêtait pas de répéter « non » d’une voix lointaine, tout en collaborant. Elle avait planté ses ongles dans ses cuisses pour les écarter à l’équerre, présentant sa vulve saillante. Le psychiatre engagea deux doigt dans son vagin.

— Elle a envie de sucer, cette grosse bouche obscène.

Imitant le vrombrissement d’une abeille, il piqueta plusieurs fois de l’index l’orée du con. Isabelle sursautait en geignant. Sa chatte béait, toute luisante. A chaque contact, l’orifice se creusait jusqu’à dessiner un gouffre sombre, puis se serrait, comme pour retenir les doigts qui pénétraient à chaque fois plus profondément. Le docteur en engagea un troisième. La « bouche » l’engloutit jusqu’au fond. Il donna de vives secousses à l’intérieur. Les doigts ressortirent, avec un indécent bruit de succion.

— Oh la vorace ! Elle en veut. Elle me bouffe jusqu’au fond de la gorge. Il lui faut une nourriture plus consistante que ces petits amuse-gueule. J’ai justement ce qu’il faut.

Isabelle releva la tête. Ses yeux s’agrandirent quand elle vit le psychiatre déboutonner son pantalon avec des gestes fébriles.

Elle eut soudain conscience de son abjecte soumission. Mais une incontrôlable envie de pénétration lui tordait le ventre, plus forte que ses réticences à l’encontre de cette mascarade d’hypnose. Le psychiatre baissa son pantalon. Elle reposa sa tête sur l’oreiller et observa du coin de l’œil sa queue qu’il masturbait fébrilement pour en maintenir la rigidité, tout en scrutant son entrejambe. Le vieil homme était pourvu d’un sexe impressionnant, une pine énorme et très longue qu’il secouait nerveusement. Il retroussa le prépuce pour dégager le gland. La grosse prune violacée luisait, gorgée de sang. Entre ses cuisses se balançaient des couilles d’une grosseur insolite, recouvertes de quelques poils blancs. Il s’approcha d’elle. Elle ne put retenir un frémissement excité. Il tordit sa pine à l’horizontale. Le contact la fit gémir. Elle tendit le ventre en avant pour s’offrir à la pénétration. Mais le vieux libertin avait encore envie de jouer avec la « bouche ». Il s’amusa à donner de petits coups du bout du gland dans les chairs écarlates, provoquant des bruits mouillés et les sanglots excités de la jeune femme, qu’une évidente envie d’être possédée faisait se contorsionner sur le divan. Il posa un doigt sur le renflement de son anus.

— Elle en veut, la salope ?

Plongée dans une profonde torpeur, Isabelle s’entendit supplier d’une voix faible :

— Oh oui... Oui, docteur. Elle la veut.

Il fit clapoter sa queue dans les muqueuses inondées.

— Elle salive, cette bouche vorace.

Isabelle sentit une épaisse coulée chaude glisser dans sa raie jusqu’à l’anus. Il ajusta le bout du gland au centre de l’orifice palpitant. Le contact fit suffoquer Isabelle. Elle mordit l’oreiller en sentant la pine s’engager dans son fourreau à vif et glisser jusqu’au fond. Elle eut comme un vertige et, les yeux exorbités, supplia d’une voix affolée

— Oh oui... Docteur.

— Quelle gourmande, elle me bouffe jusqu’aux couilles Oui, c’est cela, serre bien ta bouche. Etrangle le nœud avec tes lèvres goulues, souffla-t-il d’une voix chevrotante. Retiens-la.

Il passa un doigt dans la raie. Isabelle crispa les fesses par réflexe. Puis se laissa aller, toute molle.

— Tu ne veux pas me lâcher. Mais je suis plus fort que toi.

Il recula le bassin pour dégager sa pine. Isabelle se débattit dans un cri. Quand le gland fut ressorti, le docteur donna un violent coup de boutoir pour replonger au fond. La secousse ébranla la jeune femme des pieds à la tête et la fit sangloter d’affolement. Appuyant ses mains sur ses seins, il se mit à donner de grands coups de queue en grognant.

Il eut une rapide et violente jouissance. Quand Isabelle sentit les giclées chaudes lui inonder le con, elle agita son bassin pour activer le mouvement et la vague l’emporta à son tour. Au comble de sa jouissance, il lui planta un doigt dans le cul, la faisant crier de bonheur. Elle perdit conscience dans un long hurlement d’extase.

Ce fut le vieil homme qui le premier sortit de sa torpeur. Quand il ressortit sa queue à moitié molle du con d’Isabelle, un flot de mouille se répandit sur ses couilles. Sans même prendre le temps de s’essuyer, il remonta son pantalon sur ses jambes maigres. Puis il se pencha pour observer sa patiente. Isabelle fermait les yeux et serrait les jambes. Pressé d’en finir, le psychiatre ordonna d’une voix qui manquait de conviction :

— Vous reprenez place dans votre enveloppe corporelle, madame Barnier. Tout ce qui vient de se passer n’est plus qu’un vague souvenir sans importance.

Pendant qu’il allumait sa pipe, il observa, amusé, Isabelle qui s’étirait sur le divan, comme si elle sortait d’un profond sommeil. Avec un sourire rassurant, il lui demanda :

— Vous avez bien dormi, madame Barnier ?

— Parfaitement, mentit-elle en détournant la tête pour qu’il ne la voie pas rougir.

Elle enfila son peignoir et s’avança vers la porte en croisant les bras sur sa poitrine comme pour se réchauffer.

— C’était une très bonne séance, madame Barnier. Je veux vous revoir pour une autre phase de « régression ».

Curieusement, c’était la première fois qu’elle ne ressentait pas le moindre sentiment de culpabilité pour ce qu’elle venait de faire.

CHAPITRE XV

PHILIPPINE RÉGRESSE JUSQU’AU STADE ANAL

Philippine était une habituée du Dr Rebirthstein.

Ainsi, dès qu’Isabelle fut sortie du cabinet, elle prit place sur le divan en frémissant d’impatience. Pour se remettre, le psychiatre était parti boire un café. En

son absence, elle avait l’habitude de se préparer et

d’attendre son retour.

Sur la tablette, il avait déjà préparé la tétine. Elle s’en saisit et le porta à sa bouche. Elle se mit aussitôt dans la peau de son personnage. Le ventre lourd, d’agréables élancements au bout des seins, elle

attendit...

La pénombre aidant, elle se sentit peu à peu gagnée par un demi-sommeil.

Philippine était une superbe femme de trente et un ans qui dirigeait un salon de coiffure à la mode sur les Champs-Elysées. Sa peau très pâle de rousse était constellée au niveau des cuisses et des fesses de minuscules taches de son. Ses seins en poire étaient surmontés de larges aréoles boursouflées, comme les tétons des filles très jeunes.

Sur son visage pur se dessinait une fine cicatrice, sur la pommette gauche. Loin de l’enlaidir, cette anomalie conférait à ses traits une beauté sauvage. C’était le souvenir d’un accident de bicyclette, quand elle était petite.

Elle aurait pu la faire disparaître grâce à la chirurgie esthétique, mais elle tenait beaucoup à cette singularité.

Pour les besoins de la séance, selon les indications du Dr Rebirthstein, elle avait tressé ses cheveux en deux longues nattes serrées par des rubans.

Elle étira sa nuque et ferma les yeux en soupirant d’aise.

Ces séances la plongeaient dans un tel état

d’excitation qu’elle avait du mal à se concentrer. Sans cesse, revenait à son esprit l’image dégradante d’elle-même qu’imposait cette pseudo-séance d’analyse.

Elle savait que tout cela n’était qu’une comédie, prétexte à satisfaire la perversité du vieil homme. Mais le plaisir sournois qu’elle éprouvait à y collaborer était plus fort que tout. Elle s’étira et releva lentement les jambes, adoptant la position fœtale du bébé qui dort sur le dos. Elle pressa ses cuisses contre ses seins.

Ce mouvement accentua la gêne occasionnée par l’épaisse couche qui la compressait entre les cuisses, et l’empêchait de les serrer. La culotte de caoutchouc qui emprisonnait le tout, la maintenait dans une moiteur exquise. Elle connaissait déjà le commentaire narquois du docteur quand il allait la lui retirer, sur l’odeur forte des rousses quand elles sont excitées.

Elle sentit aussitôt sa vulve enfler et suinter sous la couche de ouate. Ses dents se crispèrent sur la tétine et, malgré elle, ses lèvres entamèrent un bruyant mouvement de succion.

En entendant les pas du docteur, elle fut traversée par un violent frisson. Il resta un bon moment à la contempler en silence. Philippine, les paupières closes, sentait son regard comme une caresse.

— Il est prêt, mon gros bébé ? demanda-t-il d’une voix lénifiante que le trouble éraillait un peu.

Philippine s’entendit répondre en faisant zézayer ses lèvres autour de la tétine mouillée :

— Je suis prête.

Puis elle ajouta aussitôt dans un souffle :

— Je suis à vous, docteur.

Il s’approcha. Elle ne put résister à l’envie d’entrouvrir les paupières. Comme la dernière fois, il s’était mis à l’aise avant la séance. Il avait ôté son pantalon, mais conservé sa blouse. Philippine n’avait d’yeux que pour sa grosse pine en érection qui se dressait entre les pans ouverts de la blouse blanche.

Cette vision la fit frémir d’envie. Un écoulement chaud se répandit dans sa vulve et imbiba la couche. Elle hoqueta et, sans même s’en rendre compte, ses doigts pressèrent ses mamelons.

Près de son visage, le docteur étira sa verge en décalottant le gland. Il bandait si fort que la peau eut du mal à passer le renflement. Il força, dénudant d’un coup le bout rouge, luisant de sécrétions.

Malgré son âge avancé, le docteur avait gardé

une vitalité hors du commun. Mais quel homme

normalement constitué ne se serait pas mis à bander devant cette proie qui s’offrait avec tant de complaisance ?

Il caressa du gland la joue de la belle « endormie » en susurrant :

— J’ai une grosse sucette pour toi.

Philippine ouvrit sa bouche en grand, ce qui fit tomber sa tétine. Pour la narguer, il recula son sexe hors de portée des lèvres.

— Non... Seulement si le bébé est bien sage.

Il lui enfourna la tétine dans la bouche. Elle eut une moue déçue.

— Tu as juste le droit de la sentir. Regarde comme elle brille. Elle est rouge et juteuse.

Il lui colla le gland au bout du nez. Philippine prit une profonde inspiration. Son visage s’éclaira d’une joie salace. Continuant à jouer la comédie, elle se mit alors à trépigner en le suppliant d’une horrible voix de gamine.

— Je la veux tout de suite.

— Ne fais pas ta capricieuse. Sinon tu n’auras rien du tout et je te flanquerai une bonne fessée.

Son visage s’empourpra. Singeant les grimaces d’une fillette boudeuse, elle secoua la tête.

Il présenta sa bite sous le nez de Philippine. Elle flaira bruyamment, l’odeur de la queue l’affolait. Les jambes en l’air, elle ouvrit les cuisses à l’équerre. Sous la couche, sa vulve s’ouvrait, béante et enflée. Le contact l’irritait d’une manière délicieuse. Elle passa la main entre ses cuisses, mais l’épaisseur du coton rendait impossible tout contact appuyé et cela la rendait folle de frustration. Elle lutta contre l’envie de tout arracher, de plonger ses doigts dans sa fente à vif. Pour la narguer, il donna plusieurs coups de bite au bout de ses narines. Elle renifla d’une façon saccadée, s’enivrant de l’odeur de sperme qui commençait à s’exhaler du gland. En se retirant, il laissa entre eux une trace filante qui se rompit lentement. Le docteur lui flatta la croupe à travers l’épaisseur des couches. Philippine se tordait les mamelons avec des gestes hystériques.

— Elle a mouillé ses couches ?

Cramoisie, elle acquiesça d’un air accablé. Pour vérifier, il insinua un doigt sous les fronces élastiques, pour tâter du bout de l’index les chairs de la vulve que la position faisait bâiller. Elle sanglota de désir.

— La coquine est trempée. Le gros bébé aime qu’on s’occupe de son cul.

Elle eut un mouvement du bassin, murmura d’une voix hallucinée :

— Je suis sale.

— Oui, reprit le psychiatre d’un ton impérieux. Une petite salope qui a pissé dans ses couches.

Philippine hoqueta de honte et d’excitation. Puis, continuant la grotesque comédie, minauda :

— Oh non... Ce n’est pas... du pipi.

Il fouillait sans douceur sa fente juteuse, provoquant des soubresauts. Philippine avait tant envie qu’il lui touche le clitoris qu’elle se contorsionnait pour quémander les caresses. Il retira son doigt qu’il porta à ses narines pour le respirer d’un air gourmand :

— Un petit abricot qui sent la crevette !

Hors d’elle, les yeux révulsés, elle se mit à haleter. Elle croisa son regard qui avait pris une soudaine gravité. Il ordonna :

— Je veux qu’elle soit encore plus mouillée.

Elle releva la tête et le regarda en clignant des yeux, sans comprendre.

— Oui... Elle va se tirer les nichons, très fort. Je sais que ça la fait beaucoup juter.

Pendant qu’il la surveillait, il glissa à nouveau son doigt sous la couche. Il appuya au centre de l’anus que la position boursouflait. Elle poussa un couinement aigu et se remit à pétrir ses seins à pleines mains. C’était si bon qu’elle en avait les larmes aux yeux. Le plaisir monta en elle, une succession de décharges électriques. Elle releva la tête en écrasant la tétine entre ses dents.

— Reste ainsi. Sans bouger. Je veux vérifier si ça te fait mouiller.

Elle faillit crier de bonheur quand il lui planta un doigt dans le con. La fente débordait de jus épais. Il fit naviguer son doigt dans l’entaille visqueuse, de l’anus au clitoris. Philippine haletait, les yeux révulsés.

— Une sale petite mouilleuse. Elle adore que je lui chatouille le bouton.

Il se mit à lui branler le clitoris, guettant sur son visage la montée du plaisir. Quand il la sentait sur le point de jouir, il arrêtait ses mouvements. Elle geignait de frustration, le suppliait de continuer. Il graissa l’anus et y engagea son doigt.

— Maintenant, je veux que tu pisses dans tes couches, ordonna-t-il d’un ton soudain plus impérieux.

Elle sursauta. Il avait beau exiger cela à chaque séance, elle ressentait une honte affreuse à satisfaire cette abjection devant lui. Elle s’indigna, retrouvant un court instant ses intonations familières de femme du monde :

— Non, pas ça, docteur. C’est répugnant.

Il la menaça en donnant une vive secousse au fond de son cul :

— Si tu es obéissante, tu auras la grosse sucette. Bien au fond du petit trou.

Elle chancela, prise d’un vertige.

— Obéis, sinon...

Elle essaya malgré la honte qui la bloquait. Elle creusa le ventre, les paupières closes, les lèvres frémissantes, tout le corps tendu. Avec une grimace, elle lâcha quelques gouttes qui imbibèrent aussitôt la couche.

— C’est tout ?

Elle eut un raidissement et avoua d’une voix lasse :

— Je ne peux pas... Pas avec votre doigt dans mon...

— Le doigt au cul.

Elle s’apaisa. Il sentit les sphincters se contracter, puis mollir. Pour la punir de ses hésitations, il décida de la faire pisser à nu. Affolée, elle le vit retirer les boutons-pression qui retenaient la culotte d’incontinence serrée sur son ventre. Une agréable sensation de fraîcheur la baigna quand elle se retrouva cul nu. Libérée de la couche, il lui sembla que sa vulve enflait. Le vieil homme lui demanda de tenir ses chevilles pour mieux s’offrir. Puis il ordonna d’un ton sec :

— Pisse, maintenant.

Gênée par le doigt qui continuait à bouger dans son cul, elle s’indigna d’une voix bêlante :

— Mais, docteur... Je vais mouiller vos doigts.

Il haussa les épaules d’un air désabusé, sans répondre.

Elle prit une profonde inspiration. En tremblant spasmodiquement, elle se plia à son exigence. Par petites contractions du bas-ventre, elle relâcha ses sphincters. Une caresse chaude lui baigna la raie. L’urine se mit à gicler avec bruit, inondant la table. Il appuya alors son gland contre ses lèvres. Tout en pissant, Philippine se mit à le sucer. Elle continuait à titiller le bout de ses seins, à petits gestes nerveux.

Il reprit :

— C’est une bonne fille. Je veux un gros pipi. C’est bon quand elle a une grosse envie et que ses fesses mijotent dans la pisse chaude. Quand ton petit cul te démangera, le bon docteur te mettra une bonne pommade au fond de la fente et sur le petit trou.

Philippine suffoqua. La sensation de sa déchéance la plongeait dans un état voisin de l’orgasme.

Elle se pétrissait les seins à pleines mains, tirant leurs pointes raides.

Quand elle eut fini d’uriner, il se leva. Sa queue battait entre ses cuisses comme un métronome. Philippine ferma les yeux pour ne rien perdre des sensations exquises quand il passa un coton imbibé de lait de toilette dans ses replis intimes. Elle s’abandonna avec des geignements de bonheur.

— J’adore l’odeur du cul des rousses, souffla-t-il d’un ton de confidence. Cette cramouille pue la pisse et la mouille.

Il insista sur le pourtour boursouflé de l’anus. A ce contact, la rondelle se fronça. Il força au centre, comme pour y faire rentrer le coton. Philippine résista mollement avant de s’abandonner.

Se penchant pour scruter de près l’orifice qu’il écarquillait entre deux doigts, il commenta d’une voix chantante :

— Mais au fait... elle n’a pas encore fait son caca !

Un long frisson agita la jeune femme. Elle esquissa le geste de rabaisser les jambes, mais il lui donna une tape sur le derrière.

— Oh... Non. Pas ça... Je vous en prie, c’est trop humiliant. Trop sale !

Il agrippa ses fesses à deux mains pour les écarter de toutes ses forces, tout en maintenant l’anus écarquillé entre ses pouces.. Philippine eut un vertige qui la fit crier.

— Le vilain bébé qui retient son caca...

Faisant bâiller l’orifice, il se pencha pour renifler. Entre ses mains, Philippine n’était plus qu’une chiffe molle, sans réaction. Seule sa respiration rapide indiquait qu’elle ne s’était pas évanouie. Puis elle secoua la tête, comme pour s’arracher à un mauvais rêve. Une lueur trouble dans les yeux, elle répéta :

— Pas ça, je vous en prie. Je n’ai pas envie.

Il la toisa avec une froide détermination :

— Allons. Ne me faites pas attendre.

Elle poussa un soupir résigné. Le ventre creusé, elle poussa.

« C’est une bonne fille. Elle fait un gros pipi. »

Il se pencha en serrant sa queue, se masturbant doucement. Des spasmes animaient l’anus dont les bords se révulsèrent jusqu’à déployer les chairs roses de l’intérieur. Au centre se creusa un trou sombre qui se dilata comme le diaphragme d’un appareil-photo. Sous l’effet des efforts internes, il vit pointer le bout effilé d’un étron. Philippine interrompit ses contractions. La crotte sortit de quelques centimètres. Le vieil homme appuya ses doigts pour l’arrêter.

— Ne fais plus rien. Tu restes immobile, la merde au derrière.

Elle sanglota de bonheur en sentant qu’il appuyait pour la rentrer dans le rectum. Elle s’abandonna en suffoquant d’excitation.

Philippine lui avait confessé, lors d’une précédente séance, qu’elle puisait une sale jouissance à soulager ses intestins. Quand l’étron était bien dur, il lui arrivait même de le repousser plusieurs fois avec ses doigts, pour le plaisir de le sentir coulisser dans son cul.

Le docteur parvint à repousser l’étron à l’intérieur. Puis, lui bouchant le cul avec ses doigts, il lui commanda de pousser à nouveau. Plusieurs fois, la crotte entra et sortit de son cul, comme une pine. Grisée par tant d’abjection, Philippine se pâmait d’excitation en se triturant les seins. Le vieil homme, lassé par le jeu, propulsa la merde au fond du cul, l’accompagnant à deux doigts comme un énorme suppositoire. Puis, redressant sa queue raidie, il l’ajusta à l’orée du vagin dilaté et le pénétra d’un coup. Philippine, se laissa bercer par les secousses qui la faisaient tanguer sur la table. Elle poussait de faibles gémissement de nourrisson repu. Quand l’orgasme la traversa comme une décharge fulgurante, elle se laissa aller à chier sous elle, sans même s’en rendre compte.

CHAPITRE XVI

ISABELLE CHEZ LE DENTISTE

Isabelle, de retour dans sa chambre, essaya de faire le vide, se coucha mais ne parvint pas à trouver le sommeil. Ici, elle n’était jamais fatiguée. Elle tendit l’oreille. Tout n’était que silence. Elle laissa vagabonder son esprit. En se remémorant la séance chez le psychiatre, en se revoyant se prêter avec une veule complaisance à cette prétendue séance de régression, elle s’excita à nouveau. Elle ne se reconnaissait plus, elle, une femme respectable, tellement pudique. Elle avait pleinement conscience d’effectuer une lente plongée dans la dépravation.

Jamais elle n’aurait pu imaginer se prêter à un tel jeu. Encore moins y puiser tant de plaisir.

Encore tout engourdie elle se revit sur le divan du Dr Rebirthstein, les jambes en l’air, les cuisses ouvertes. Et soudain, une image s’imposa à elle, la ramenant plusieurs années en arrière, un an après l’été dans la ferme de ses grands-parents.

Isabelle était devenue une belle adolescente aux formes affirmées. Elle était encore à l’âge où l’on hésite entre l’enfance et l’âge adulte. A l’époque, ses parents habitaient Tours. Sa mère l’accompagnait chez un dentiste de l’avenue de Grammont pour lui faire

extraire une dent. Le dentiste était un homme jeune et souriant. Isabelle avait la peur au ventre en entrant dans le cabinet. Les meubles blancs et chromés, l’odeur d’éther la terrorisaient. Sa mère regarda sa montre et annonça qu’elle avait une course urgente à faire. Isabelle eut la gorge serrée à l’idée de rester seule avec le dentiste, mais elle n’osa pas protester, de peur de paraître ridicule.

Le dentiste fit de son mieux pour la mettre en confiance et d’une voix douce lui demanda de prendre place dans le fauteuil. Isabelle s’installa. C’était un fauteuil très confortable avec de multiples réglages électriques. En face, il y avait une grande glace. Isabelle remarqua qu’elle était toute pâle. Le dentiste recouvrit le bas de son visage d’un masque chirurgical. Isabelle était crispée des pieds à la tête. Il lui fit un sourire rassurant dans la glace et appuya sur une pédale. Avec un petit chuintement hydraulique, le fauteuil s’éleva avec lenteur. Le dossier s’inclina en arrière, tandis que ses pieds subirent le mouvement inverse. Isabelle sentit à ce moment-là qu’elle ne pesait pas bien lourd entre les mains de l’homme en blanc. C’était une sensation étrange de vulnérabilité, mêlée de soumission, provoquant la même langueur que quand elle était attachée devant ses cousins, dans l’écurie. L’homme lui demanda d’ouvrir la bouche en grand. Il fouilla du bout des doigts dans la cavité buccale. Il avait des gants en caoutchouc. Quand il pinça la langue, Isabelle ne put réprimer un sourd grognement. Il la scruta, amusé :

— Vous avez peur d’avoir mal ?

Ne pouvant répondre à cause de sa bouche béante, elle fit oui avec la tête.

— Je vais vous donner un petit calmant.

Il pulvérisa dans sa gorge un produit qui sentait le clou de girofle. Isabelle se sentit engourdie. Il lui demanda si elle allait mieux. La gorge nouée, elle n’osait pas lui avouer qu’elle était affreusement angoissée. Ce fut pire quand elle le vit préparer les terrifiants instruments. Elle était tellement tendue qu’elle ne se rendit pas compte qu’elle écartait les cuisses. C’était l’été, et comme elle portait une jupe plissée très courte, elle montrait sa culotte.

L’assistante du dentiste entra pour dire qu’il avait une communication téléphonique. Il la suivit, laissant seule Isabelle. Ravie de ce contretemps, celle-ci se détendit un peu. Elle prit conscience de sa tenue impudique, en apercevant dans le miroir le triangle blanc de son slip entre ses cuisses écartées. Quand le dentiste revint, une sournoise mollesse la gagna, plus forte que l’envie de refermer les jambes.

L’homme, d’un geste ferme, lui bascula la tête en arrière pour lui masser les gencives avec un produit camphré. Elle se laissa envahir par cette sensation familière qui lui baignait le ventre et lui rappelait le trouble exhibitionniste qu’elle éprouvait quand sa cousine l’obligeait à se mettre toute nue devant ses frères et à ouvrir les cuisses. Elle ferma les paupières pour mieux sentir le regard du dentiste caresser sa vulve à peine recouverte de sa culotte blanche de petite fille. Ses joues étaient brûlantes.

La voix du dentiste interrompit ses rêveries.

— Vous êtes prête ?

Elle sursauta en voyant sa main s’approcher, armée d’une menaçante pince chromée. Elle eut un raidissement, et malgré elle, lui prit le poignet :

— Ça va faire mal ?

— Je vous ai un peu endormi les gencives, pour atténuer la douleur. Je vois que vous êtes très douillette.

Il prit un air embarrassé et ajouta, d’une voix un peu rauque, en lorgnant entre ses cuisses :

— J’ai bien un anesthésique plus puissant...

Isabelle le supplia d’essayer.

— Je vous en prie. Je veux ne me rendre compte de rien et me réveiller une fois que tout sera fini.

Puis, soudain inquiète, Isabelle fronça les sourcils :

— A condition que vous ne fassiez pas une piqûre.

Il eut un sourire amusé.

— Mais non, mademoiselle. C’est un nouveau produit, en spray.

Rassurée, Isabelle reposa sa tête sur le dossier.

Le dentiste regarda sa montre et retourna à la porte qu’il ferma à double tour après avoir demandé à son assistante de ne le déranger sous aucun prétexte. Il se tourna vers Isabelle en se mordant la lèvre et elle comprit à la fixité de son regard qu’il était excité.

— Je dois vous prévenir, mademoiselle, que cet anesthésique comporte... certains effets secondaires.

Il s’empara d’une sorte de bombe aérosol et demanda à Isabelle de bien ouvrir la bouche. Il lui vaporisa sur les gencives un produit froid, mentholé, qui fit aussitôt son effet. Une sorte d’engourdissement la prit, comme une fièvre agréable qui lui irradia tout le haut du corps, descendant jusqu’aux pointes des seins qu’elle sentit se raidir d’une façon délicieuse. C’était si fort qu’elle faillit crier. L’homme scrutait ses réactions. Un demi-sommeil la gagna. Une bouffée de chaleur lui amollit le ventre, lui donnant une irrésistible envie d’être caressée. Elle soupira sous la violence de la sensation. Le dentiste eut un sourire protecteur :

— C’est une réaction normale, mademoiselle. Cet analgésique traite la douleur par le plaisir. Il agit comme un puissant aphrodisiaque.

Isabelle, le souffle court, affolée par l’intensité des sensations, sentit sa vulve gonfler et son clitoris se raidir sous le coton de sa culotte. Elle ouvrit malgré elle les cuisses en gémissant d’une voix qu’elle ne reconnaissait pas :

— J’ai trop chaud. Ça me brûle !

Un sourire énigmatique aux lèvres, le dentiste après une hésitation, insinua à voix basse :

— Ce sont vos vêtements qui vous gênent ?

Isabelle, engourdie, hocha la tête :

— Oui. Ma culotte me serre trop, elle m’irrite.

— Je vais vous la retirer, souffla le dentiste en jetant un regard furtif vers la porte.

Il passa ses mains sous la jupe et la dépouilla de son slip. Il lui demanda d’une voix douce, comme s’il avait peur de l’effrayer, de lever les jambes pour qu’il la déculotte complètement. Toute molle, Isabelle ouvrit largement les cuisses pour offrir sa vulve béante à la fraîcheur bienfaisante de l’air.

— Je retire aussi le haut ? souffla-t-elle d’une voix absente.

— Si vous avez trop chaud... Mettez-vous à votre aise.

Elle déboutonna elle-même son chemisier. Une lueur vicieuse traversa le regard du dentiste qui la regardait faire. Elle ne portait rien en dessous. Sa mère s’obstinait à ne pas vouloir la voir grandir et estimait qu’elle n’était pas encore assez formée pour porter un soutien-gorge. Pourtant, la poitrine qu’elle exhiba devant les yeux du dentiste avait tout pour inspirer le désir. Les seins bien fermes et ronds se gonflaient, les pointes roses, toutes raides, se dressaient au centre des aréoles grumeleuses. Elle eut envie de les frôler de la paume de ses mains, mais surprit le regard posé sur elle et se ravisa en rougissant. Le dentiste lui prit la main et la guida jusqu’à ses seins. Il suggéra en chuchotant d’une voix paternelle :

— Il ne faut pas hésiter à vous toucher. Si vous pensez que ça peut vous faire du bien.

Isabelle, réconfortée, se toucha les seins en soupirant d’aise.

— Je suis mieux.

Elle remarqua que le front du dentiste était couvert de sueur qui luisait à la lumière des lampes chirurgicales.

Le grand miroir, en face d’elle, lui confirma l’obscénité de son exhibition, mais sous l’effet de la drogue, elle n’en ressentait aucune honte. L’homme se pencha dans l’écartement de ses cuisses, la bombe aérosol à la main, et vaporisa le sexe ouvert. Il expliqua d’une voix mal assurée, comme pour s’excuser :

— J’en mets aussi sur les muqueuses du bas. Par précaution, au cas où la douleur se réveillerait.

Sa voix était trop lointaine pour qu’Isabelle réagisse. Elle remarqua simplement que ses mains tremblaient quand il reposa le spray sur la table. L’impression que sa vulve béait démesurément lui donna le vertige et elle étouffa un petit cri.

— Ça brûle !

— Parlez moins fort, demanda-t-il avec un sourire gêné.

Les picotements délicieux la rendaient folle. Elle porta machinalement ses doigts à son sexe. Elle était toute mouillée. Il murmura d’une voix chaude :

— Ce n’est rien. C’est le produit qui agit.

Affolée, elle se trémoussa sur le siège en se caressant les seins.

— J’ai peut-être mis un peu trop de produit. Ne bougez pas, je vais vous rafraîchir.

Il prit alors un appareil qui ressemblait à un gros stylo au bout d’un tuyau et le dirigea sur son sexe. C’était un accessoire couramment employé par les dentistes pour injecter un puissant jet d’air ou d’eau entre les dents. Appuyant sur une pédale, il propulsa de l’air tiède entre les petites lèvres. Le souffle s’engouffra dans le conduit vaginal, retroussant les nymphes. Isabelle était tellement excitée qu’elle ne s’insurgea pas du fait qu’il se désintéresse complètement de sa bouche. Fermant les yeux, elle se mordit les lèvres pour ne pas crier de jouissance.

Le dentiste régla le débit de l’air qui s’engouffrait dans la fente et creusait le vagin comme une bouche édentée. Il remarqua tout de suite que l’adolescente n’était plus vierge. Cela le rassura. Il savait par expérience que cette anesthésie ne laissait qu’un souvenir diffus dans la mémoire de la patiente, mais c’était la première fois qu’il l’utilisait sur une fille si jeune. Il leva la tête pour la regarder. On aurait pu croire qu’elle dormait, mais sa respiration essoufflée entrecoupée de sanglots soulevait sa poitrine et elle se caressait les seins à pleines mains en gémissant. Il s’amusa à régler le jet sur le clitoris raidi, s’amusant à le faire bouger. Par réaction, la jeune fille engourdie hoqueta et laissa retomber sa tête sur le côté. Un sourire béat illuminait son visage juvénile. Elle souffla, lointaine :

— C’est bon. Je suis bien.

Il appuya sur un bouton, projetant un mince jet d’eau tiède sur le bouton, si fort qu’il le fit durcir à vif. La jeune fille frissonna et haleta :

— Oh, j’aime.

Il dirigea le jet sur le vagin, retroussant les nymphes en corolle. Le trou se creusa, d’un rouge sanguin. Quand il stoppa le débit, l’orifice se referma par à-coups. Le dentiste ouvrit sa braguette. L’énervement le faisait trembler. Cette gamine l’excitait comme un fou et sa bite en érection, trop à l’étroit dans son pantalon, lui faisait mal.

Isabelle le regarda d’un air assoupi. Tout ce qui lui arrivait lui paraissait se passer dans un rêve. Il n’y avait plus la caresse de l’eau dans sa chatte pour l’apaiser, et une nouvelle bouffée de chaleur lui embrasa le sexe. Il fallait qu’on éteigne le feu de ses chairs à vif. A présent une incontrôlable envie d’être pénétrée lui torturait le ventre. Elle vit le visage cramoisi du dentiste, puis le long sexe qu’il faisait coulisser dans sa gaine de peau, dévoilant le gland écarlate. C’était un sexe d’homme, beaucoup plus impressionnant que ceux de ses cousins, ou des garçons dans l’écurie. Elle en avait une folle envie. Elle voulut le lui dire, mais aucun son ne sortit de sa gorge. Alors, elle s’offrit à lui, cambrant les reins, s’ouvrant le sexe à deux mains...

Isabelle avait oublié cet épisode lointain de son adolescence. A l’époque, par pudeur, elle avait fini par se convaincre que tout cela n’avait été que le fruit de son imagination, le fameux effet secondaire de l’anesthésie. Et voici que maintenant, tout lui revenait à l’esprit avec une précision incroyable. Cette séance d’hypnose dans le cabinet du Dr Rebirthstein avait fait remonter à la surface toutes ces images refoulées.

Elle se retourna dans son lit, cherchant à trouver le sommeil. En ouvrant les cuisses, elle eut la sensation de son sexe mouillé. Elle y passa un doigt. Sa vulve était fiévreuse. Elle trouva tout de suite son clitoris qui se dressait en haut de l’entaille. Depuis qu’elle était dans cette clinique, elle n’avait plus honte de se masturber. L’oisiveté l’obligeait à ne penser qu’à son corps.

Elle ferma les yeux à la recherche d’images fortes. Elle se revit sur son lit, attachée devant le Dr Tang. Les liens serrés gonflaient ses lèvres et la maintenaient ouverte. La sensation d’être immobilisée, soumise, sans pouvoir résister, était terriblement excitante.

Elle se laissait faire, sans remuer...

Elle entendit un bruit à la porte de sa chambre, comme un grattement d’ongle. La peur d’être découverte en pleine masturbation par une infirmière doucha son excitation. L’oreille aux aguets, elle se redressa. Ce n’était pas dans les habitudes des infirmières de frapper avant d’entrer. Le bruit se manifesta à nouveau. Cette fois, une clef tournait lentement dans la serrure. La porte s’ouvrit à demi. Elle entendit chuchoter :

— Je peux entrer ?

La femme était à contre-jour, ce qui empêchait de voir son visage.

— Oui.

Isabelle voulut allumer la lumière, mais la jeune femme l’en empêcha.

— Je ne tiens pas à ce que les infirmières me découvrent ici.

Elle referma la porte derrière elle et se rapprocha du lit. La lumière pâle de la veilleuse permit à Isabelle de la voir. C’était une jeune femme blonde d’une vingtaine d’années, aux cheveux coupés au carré. Son visage était lisse comme celui d’une poupée. Elle dévisagea Isabelle.

— Je ne te dérange pas ?

Isabelle secoua la tête.

— Je peux m’asseoir ?

Isabelle lui fit une place sur le lit.

— Je m’appelle Chloé. J’étais dans la chambre à coté, mais depuis hier, j’ai terminé ma quarantaine. Je suis avec les autres en dortoir. Toi, tu t’appelles Isabelle, n’est-ce pas ?

Isabelle se rappela que les prénoms des occupantes étaient inscrits sur les portes des chambres.

La jeune femme était en chemise de nuit. Isabelle eut soudain conscience de sa nudité et remonta les draps sur sa poitrine. Ce geste amusa Chloé.

— Ne t’en fais pas pour moi. Moi aussi, on m’a obligée à vivre enfermée toute nue. A la longue, on n’y pense plus. Je peux venir avec toi dans le lit ?

Sans attendre la réponse d’Isabelle, elle se dépouilla avec naturel de sa chemise. Elle avait un corps superbe, intégralement bronzé. Elle pressa une cuisse entre deux mains.

— J’ai perdu dix kilos. Avant de venir ici, j’avais de ces jambons... Une vraie horreur !

Isabelle, heureuse d’avoir trouvé quelqu’un à qui parler, lui fit de bonne grâce une place dans son lit. Elle eut un raidissement quand une cuisse nue la frôla. Elle rompit le silence :

— Ici, le régime est très strict, mais il faut admettre que c’est efficace. Moi, j’ai perdu six kilos. Demain, je quitte la chambre, moi aussi.

La fille eut un large sourire.

— C’est super, on pourra se voir.

Chloé sortit quelque chose qu’elle avait dissimulé dans la poche de sa chemise de nuit.

— J’ai une banane. C’est ma drogue. Je l’ai achetée en douce à une femme de ménage. Une semaine que je n’en n’ai pas mangé. C’est interdit dans mon régime. Je préfère venir la déguster en douce ici. Les filles du dortoir ne sont pas fiables. Si on me prend avec ça, je serai punie.

Isabelle, sidérée, eut un rire nerveux.

— Punie ? Je crois que tu exagères.

— Tu comprendras demain.

Le visage de Chloé avait pris un masque grave. Elle balaya d’un geste les interrogations d’Isabelle et retrouva son air enjoué.

— Mais tout cela est sans importance. C’est pour notre bien. Ce qui manque ici, ce sont les hommes.

Isabelle remarqua qu’elle s’était mise à caresser la banane avec un geste équivoque.

— Il y a le kiné, le médecin, le Dr Rebirthstein...

— Le kiné, tu le connais ?

— Non, affirma Isabelle en rosissant. Mais on m’en a parlé.

Chloé se redressa pour s’asseoir. Elle ne fit rien pour remonter le drap sur sa poitrine nue. Elle avait de gros seins arrondis surmontés de larges aréoles très brunes.

— Tu verras, c’est un drôle de vicieux, celui-là. Il trouve toujours une occasion pour te tâter. Au début, c’est gênant. Mais prise dans l’ambiance, tu le laisses faire. Quelle importance après tout, il n’y a pas de mal à se faire du bien. Après la cure, on retourne chez soi et on oublie tout. On retrouve la vie normale. Ce serait idiot de ne pas en profiter.

Isabelle acquiesça timidement. Elle remarqua que la respiration de Chloé s’était accélérée. Ses mamelons devenus grumeleux se dressaient au sommet de ses seins gonflés.

CHAPITRE XVII

CHLOÉ À L’HÔPITAL

Chloé lui avoua qu’elle avait toujours aimé qu’on s’occupe d’elle. Elle s’en était rendu compte quand elle avait seize ans quand elle était à la montagne dans un centre de vacances pour adolescents. Elle fit une terrible chute de ski et se retrouva immobilisée pendant un mois sur un lit d’hôpital avec de multiples fractures aux bras et aux jambes. Elle était plâtrée jusqu’en haut des cuisses, les jambes et les bras suspendus au plafond par une sorte de treuil, incapable de faire le moindre mouvement.

Elle était dépendante pour tout. Les infirmières la faisaient manger à la petite cuillère. Quand elle avait envie de faire pipi, on actionnait le treuil et elle se trouvait le derrière en l’air. On glissait un plat à bassin. Elle avait la sensation d’être un légume, un pantin que l’on manipule à volonté. Au début elle avait tellement honte de faire dans ce récipient qu’elle se retenait le plus possible. Puis elle s’habitua, mais pour le reste, elle était bloquée. Un jour, une infirmière en lui tâtant le ventre décréta qu’elle allait avoir un lavement. Ce fut un souvenir humiliant, mais elle finit par y prendre goût. Elle avoua même à Isabelle ressentir un sale plaisir à être pénétrée par cette canule. Elle était immobilisée, comme attachée sur son lit, incapable d’opposer la moindre résistance. Il suffisait qu’on actionne le treuil pour qu’elle présente son cul ouvert.

Elle avait l’impression que les infirmières en abusaient. Il leur arrivait même de l’oublier dans cette position avec un thermomètre planté dans l’anus. Parfois même, elles laissaient la porte entrouverte et elle était exposée aux regards de ceux qui passaient dans le couloir.

Un jour, une des infirmières entra dans sa chambre pour lui raser les poils du pubis.

Elle glissa une serviette sous ses fesses et commença à tailler au ciseau dans sa toison. Chloé était tellement humiliée qu’elle en avait les larmes aux yeux. Elle entendait les lames crisser dans les poils et sentait son sexe se dégarnir. Elle ne pouvait pas se regarder, mais elle sentait l’air caresser sa peau nue. Puis l’infirmière termina le travail au rasoir. Quand elle étira entre ses doigts les lèvres pour les épiler, elle ne put retenir des gémissements de honte. L’infirmière, impassible, s’appliquait en la rassurant d’une voix douce. Mais Chloé comprenait à son regard qu’elle éprouvait une satisfaction malsaine à l’avilir. Le pire fut quand elle lui écarta les fesses pour raser l’anus. Ses attouchements plus précis provoquèrent soudain une sorte de jouissance diffuse, malgré la gêne qu’elle éprouvait. A la fin, elle a présenté un petit miroir entre ses cuisses pour qu’elle contemple le travail. A la vue de ce sexe chauve, « défiguré », enflé et à moitié ouvert, qui la ramenait à l’enfance, elle eut vraiment conscience de sa vulnérabilité. Elle la laissa un bon moment, les jambes en l’air, soi-disant pour que le feu du rasoir s’apaise. Chloé se sentait toute molle, et atrocement nue. Elle était terrorisée à l’idée que quelqu’un puisse entrer. Mais elle puisait de cette exhibition un sournois plaisir qui la faisait mouiller malgré elle. Quand elle revint, une heure plus tard, l’infirmière passa les doigts dans sa fente. Avec un sourire équivoque, elle lui essuya la fente avec un Kleenex en disant :

— Oh, voyez vous ça ! La petite coquine qui ne sait pas se contenir !

Chloé était cramoisie. Elle actionna les poulies pour lui rabaisser les jambes et sortit sans autre

commentaire.

Dans la nuit, elle fut réveillée par une grosse envie d’uriner. Elle sonna pour qu’on apporte le bassin, mais quand la porte s’ouvrit, elle eut un moment de stupeur en découvrant un homme. Elle avait déjà aperçu cet infirmier, mais dans un autre service, quand on lui avait fait les radios. Il entra dans la chambre et devant son air gêné, lui fit un large sourire :

— Vous avez envie d’uriner ?

Chloé le trouva très beau garçon, à peine la trentaine, blond avec de grands yeux verts. Sa blouse blanche faisait ressortir son bronzage. Sous l’effet de la surprise, elle eut la gorge bloquée. Elle secoua la tête en bredouillant quelques phrases pour lui dire qu’elle avait appelé par erreur. Mais il ne voulut rien entendre. Il tira sur les poulies et en moins de temps qu’il ne faut pour le dire, elle se retrouva les pattes en l’air, le cul bien présenté. Il repoussa le drap et marqua un temps d’arrêt en découvrant son minou tout lisse. Puis il glissa le récipient sous ses fesses. Il se recula, les yeux braqués sur son sexe. Chloé, pétrifiée de honte et, malgré sa grosse envie, ne parvenait pas à se laisser aller devant lui. Elle lui avoua en rougissant qu’elle était gênée. Il se contenta de lui sourire et de dire qu’il avait tout son temps. Les mains dans les poches, il scrutait sans vergogne entre ses cuisses. Malgré sa honte, elle ne trouva pas la force de se révolter. Elle se laissa gagner peu à peu par une sourde excitation. Elle sentit à sa grande confusion sa vulve gonfler et se mouiller sous les yeux du jeune homme. Il était si proche qu’il ne pouvait rien ignorer de ses réactions intimes. Elle prit une profonde inspiration qui fit monter jusqu’à ses narines l’odeur forte que sécrétait toujours son sexe quand elle était excitée. Elle le supplia de la laisser seule quelques instants, mais avec ce même sourire impassible, il lui répondit qu’il n’en n’était pas question.

Chloé, vaincue, ferma les yeux. Tout était confus dans son esprit. Elle sursauta en sentant la caresse chaude de son haleine dans sa fente ouverte. Elle ouvrit les paupières et le vit, penché entre ses cuisses. Nullement gêné, il souffla sur le sexe. L’air décolla les petites lèvres avec un sifflement honteux. Chloé était pétrifiée, incapable de réagir. Visiblement amusé, il lui expliqua d’une voix médicale que c’était une vieille méthode pour ramollir la résistance des sphincters et provoquer la miction. Son souffle diffusait une chaleur délicieuse dans sa chatte.

Il dirigea l’air chaud sur son clitoris qu’elle sentit se raidir et se dresser. Sans s’en rendre compte, un gémissement prit naissance au fond de sa gorge. Elle dût se mordre les lèvres pour le refouler. Elle était engourdie, incapable de réagir et mouillée jusqu’à l’anus. Elle sentit des gouttes chaudes rouler dans la raie des fesses et comprit qu’elle était en train de pisser malgré elle. Il se moqua d’elle :

— C’est tout ? C’est pour quelques gouttes que vous m’avez dérangé ?

Chloé étouffa un sanglot confus. Elle ne put se révolter quand il s’empara de son clitoris, si bien offert, et qu’il le pinça entre deux doigts en scrutant de près ses réactions. Cela provoqua une secousse au fond de son ventre et elle expulsa un violent jet de pisse qui s’arrêta net dès qu’il la lâcha. Un sale sourire illuminait son visage et il se remit à lui tirer le clitoris plusieurs fois pour la faire uriner par petites giclées furtives qui fouettaient le fond du pot avec un bruit humiliant. Incapable de maîtriser sa jouissance, Chloé s’abandonna. Il se mit à lui branler le bouton avec des gestes délicats. Toute révolte avait disparu. Quand il sentit qu’elle allait jouir, il pressa encore plus fort le clitoris et en même temps appuya ses doigts sur un point précis près du méat urinaire et Chloé lâcha les vannes. Elle eut un orgasme d’une violence inouie, tout en pissant à grands jets.

Une fois son plaisir apaisé, elle ne savait plus où se mettre. Elle ne pouvait même pas refermer les jambes sur ce lit où elle était crucifiée. Il s’essuya les doigts, sans rien dire, un sourire satisfait sur les lèvres.

En retirant le bassin, il souffla :

— Si tu veux, à chaque fois je te ferai faire pipi comme ça.

L’émotion la rendait muette. Il rabaissa ses jambes et la recouvrit enfin d’un drap. Cette jouissance l’avait apaisée et elle se laissa gagner par le sommeil.

Il revint cinq minutes plus tard avec un verre d’eau. Il lui proposa un cachet :

— Prends, c’est pour dormir.

Chloé lui répondit qu’elle n’avait aucunement besoin de somnifère. Mais il insista. Elle fit semblant de l’avaler devant lui, mais dès qu’il quitta la chambre, elle recracha le comprimé dans son mouchoir.

Peu de temps après, épuisée par l’orgasme, elle s’endormit d’un sommeil de plomb.

Elle fut réveillée dans la nuit par la sensation d’une présence dans sa chambre. Elle entrouvrit les paupières et aperçut l’infirmier debout au pied de son lit. Dans son sommeil, il avait déjà relevé ses jambes et rabattu le drap. Elle eut un coup au cœur en voyant qu’il avait sorti son sexe. Il le branlait lentement en lorgnant sur la fourche de ses cuisses. Elle comprit pourquoi il tenait tant à ce qu’elle avale ce cachet. Ce salaud la croyait dans le cirage. Sans douceur, il lui ouvrit la chatte entre ses doigts. Chloé était pétrifiée. Il était tellement persuadé qu’elle était profondément endormie qu’il ne regardait même pas son visage. Elle le vit décalotter son gland. Dans la pénombre, elle aperçut le bout luisant, gorgé de sang qui oscillait entre ses cuisses. Il l’ajusta devant l’orifice. Malgré la peur et la honte, une chaude humidité enfiévrait la chatte de Chloé. Elle se sentait si faible qu’elle n’avait ni la force, ni l’envie de crier. Il appuya le pouce sur son clitoris, tout en forçant pour la pénétrer. Chloé contrôlait sa respiration affolée pour lui dissimuler qu’elle ne dormait pas. Elle était si bien dilatée que sa bite distendait ses chairs et forçait. Quand il fut bien à fond, il s’immobilisa. Elle sentait ses couilles poilues chatouiller son anus. Elle avait une irrésistible envie qu’il s’occupe de ses seins. Ses bouts à vif l’élançaient. Mais elle était réduite à l’impuissance, incapable d’user de ses mains. Elle n’était pour lui qu’un orifice accueillant. Il se mit à bouger doucement, et elle étouffa un cri. Il ne fallait surtout pas qu’elle rompe le charme en réagissant à ce viol délicieux. Alors, elle se mordit les lèvres au sang pour jouir en silence. Le plaisir engendré par la pénétration n’était rien sans ce trouble intense d’être prise attachée, sans défense.

Quelques gouttes giclèrent soudain.

Il faisait coulisser sa bite en elle, avec de lourdes secousses, qui faisaient ballotter son corps et grincer le lit. Il était pressé de jouir, sans se soucier le moins du monde de son plaisir. Son visage se crispait pendant qu’il la pistonnait de plus en plus fort, fouettant son derrière avec son ventre, écrasant son clitoris. Elle sentit la jouissance l’emporter quand son sexe s’immobilisa pour cracher. Chloé eut alors un orgasme d’autant plus fulgurant qu’il fut silencieux et sous la contrainte. L’infirmier poussa un râle étouffé en lui écrasant les fesses sous ses doigts.

Il resta en elle un bon moment immobile, jusqu’à la fin des secousses. Il débandait lentement. C’est à ce moment qu’il la regarda, comme s’il venait soudain de réaliser. Chloé eut juste eu le temps de faire semblant de dormir. Il souffla d’un air fat :

— Tu as le cul bien serré, petite salope. Dommage pour toi que tu aies raté la séance. Demain, quand tu te réveilleras toute mouillée, tu penseras que tu as fait un rêve cochon.

Il essuya sa queue sur le drap, et s’empressa de ranger sa bite à demi molle dans son pantalon. Elle le vit remettre les boutons de sa braguette, comme un type qui vient de soulager sa vessie.

Le lendemain, Chloé ne revit pas l’infirmier. Il devait travailler dans un autre service, ou bien il ne faisait que les gardes de nuit.

Le soir, c’est l’infirmière qui vint lui apporter son somnifère. Comme la veille, prise d’un sale pressentiment, elle le jeta aussitôt qu’elle eut le dos tourné.

Puis, elle attendit, le cœur battant la venue de l’infirmier de nuit, avec une sale envie au fond du ventre, mais il ne vint pas. Elle avait la vulve à vif, et comme ses bras étaient immobilisés, elle ne put même pas se masturber. Cette frustration la mit à bout de nerfs. Malgré son énervement, elle finit par s’endormir. Tard dans la nuit, elle fut réveillée par des chuchotements. Encore toute engourdie, elle tendit l’oreille et entrouvrit les paupières.

Cette fois, l’infirmier n’était pas seul. A coté de lui, se trouvait un jeune noir, taillé comme un colosse. Chloé l’avait déjà vu. C’était un des brancardiers de l’hôpital.

Il semblait réticent. Elle l’entendit s’inquiéter à voix basse :

— Tu es certain qu’il n’y a pas de lézard ?

— Tu parles, avec tout le somnifère qu’on lui a fait avaler, le plafond pourrait lui tomber sur la tête.

Pour bien lui prouver qu’elle était plongée dans un sommeil de plomb, il alluma la lumière et rabaissa le drap d’un coup sec.

— Merde, on lui a rasé le gazon !

Chloé ne pouvait serrer les jambes à cause des plâtres jusqu’en haut des cuisses. Ils voyaient sa fente toute entière.

— Tu peux toucher. Elle ne bronchera pas.

Elle faillit crier en sentant un doigt passer entre ses lèvres, sans appuyer, mais ne put réprimer un gémissement venu du fond de sa gorge. Surpris, l’homme retira vivement sa main :

— Elle ne dort pas.

— Ne t’inquiète pas. C’est une réaction normale. Celle-ci est tellement vicieuse qu’elle jouit même dans son sommeil. Regarde, elle arrive à mouiller.

On appuya un doigt dans son entaille. Chloé serrait les dents. Sous l’effet de l’excitation, elle ne put maîtriser un tressaillement. L’infirmier se mit à rire :

— Tu vois bien. Sa moule est onctueuse. Elle n’attend plus que toi.

— C’est le rêve. On peut vraiment faire tout ce qu’on veut ?

— C’est comme une poupée, en mieux car elle a la peau bien chaude, et le cul accueillant. Je l’ai essayée hier. Un vrai délice. Serrée à souhait. Regarde, tu n’as pas tout vu.

Sans précautions, il actionna le treuil pour lui élever les jambes au plafond, écartant ses cuisses à l’équerre. Chloé sentit sa fente béer devant leurs yeux. Elle poussa un sanglot excité en se sentant si ouverte. Le brancardier s’inquiéta :

— Tu est vraiment certain qu’elle dort ?

— Arrête de flipper et regarde plutôt cette belle fente qui s’épanouit d’envie. Et ce petit trou rose provocant.

Le Noir en bredouillait d’excitation :

— Bordel. C’est la première fois que je vois une chatte rasée. C’est trop cochon. On voit tout.

— Tu peux toucher, elle est d’accord, railla l’autre.

— Je crois que je vais décharger dans mon pantalon.

— Ce serait du gaspillage.

Leurs doigts palpaient partout, dans les moindres recoins. L’un d’eux lui vissa un doigt dans le derrière. L’autre lui en fourra deux dans la chatte.

— Elle est toute relâchée. Ça la fait mouiller.

— Je te le disais. Elles sont toutes comme ça quand elles sont dans le coaltar. Elles retrouvent leur vraie nature salope. Regarde ses bouts qui bandent.

Ils lui caressèrent les seins, tirant les mamelons sans douceur. L’excitation faisait gémir Chloé, mais ils ne s’en inquiétaient plus. Cette sensation d’être soumise entre leurs mains la rendait folle.

— J’ai envie de l’enculer.

C’était la voix du brancardier. Chloé ouvrit les yeux.

— Elle nous regarde, s’inquiéta le Noir.

— T’occupes. C’est normal, elle est en train de rêver. Tout le monde fait ça en dormant.

L’explication ne le rassura qu’à moitié. Mais seul son cul les intéressait. Chloé fut terrorisée en voyant l’énorme sexe du Noir. C’était un gros gourdin d’ébène au bout décalotté. Le gland luisait comme une prune violette.

— Je vais lui graisser la rondelle, souffla l’infirmier.

Il ramassa de la mouille dans la fente et en pommada l’anus.

« Merde, on lui a tondu le gazon ! »

Ses doigts entraient dans le derrière comme dans du beurre. Une fois au fond, il les écarta pour élargir le trou.

— On dirait une bouche qui sourit.

— Son cul est onctueux.

Chloé eut comme un vertige quand il retira son doigt. L’orifice resta béant. Puis se resserra par à-coups. Avant que l’anus ne se referme, le Noir ajusta son gland. Le contact fiévreux sur ses muqueuses fit geindre Chloé malgré elle. Sa réaction les amusa :

— Elle en veut, la salope.

Chloé n’était pas en mesure de résister à l’implacable pression de la queue. Elle la sentit se frayer un passage, glisser au fond. C’était la première fois qu’on la prenait de force par l’anus. C’était une impression humiliante, intensifiée par la sensation d’être forcée dans l’orifice le plus étroit.

Il commença à bouger, provocant en elle une incontrôlable envie de chier. Puis le côté désagréable de la chose, peu à peu, se mua en un intense plaisir. L’infirmier se mit à lui caresser les seins. Chloé avait une envie terrible que l’on touche son bouton à vif qu’elle sentait se dresser à nu. Comme s’il avait compris sa muette supplique, le Noir pressa son clitoris au même rythme que le mouvement de va-et-vient. Le plaisir monta très vite en elle et elle fut bientôt incapable de retenir ses râles et ses cris de jouissance.

Le Noir éjacula très vite. Chloé sentit sa pine l’inonder par saccades. Il se retira pour laisser la place à l’infirmier.

Chloé se trémoussait dans son lit. Son cul débordait d’un jus abondant qui souillait les draps sous elle. Il se fraya un passage dans les replis vulvaires et se planta d’un coup en grognant. Chloé, comme folle, se débattait sur son lit en tendant le ventre pour qu’il la pénètre plus loin encore. Chaque secousse faisait bouger ses seins. Elle eut une jouissance violente en criant, tandis qu’il se répandait en elle, l’inondant d’une quantité incroyable de foutre.

— Je crois qu’elle s’est envoyée en l’air, chuchota le Noir en réprimant un rire énervé.

— Je l’ai senti. Ses contractions m’ont broyé le nœud. C’est comme si elle avait avalé mon foutre jusqu’au fond des couilles.

Chloé, apaisée et confuse, ferma les yeux. Ils éteignirent la lumière, rabaissèrent ses jambes et sortirent sans un regard pour elle en plaisantant comme deux comparses qui sortent des chiottes.

Le manège se renouvela toutes les nuits de son hospitalisation.

Isabelle était captivée par son récit. Chloé lui avoua alors à demi mots que ce qui l’excitait le plus, c’était d’avoir à subir ces viols en silence, sous la contrainte. La sensation avilissante de n’être qu’un trou, un réceptacle à foutre dans lequel ils venaient se soulager, la faisait jouir à la folie.

CHAPITRE XVIII

LA BANANE

Isabelle était très excitée par ce que racontait Chloé.

Sous le drap, elle passa la main d’un geste machinal sur sa poitrine. Ses bouts sensibles se hérissèrent à son contact. Chloé surprit son geste et eut un sourire de connivence :

— Il fait chaud, tu ne trouves pas ?

Isabelle baissa pudiquement les yeux. Depuis les jeux dans la salle de bains avec Angélique, elle n’éprouvait aucune répulsion à être touchée par une femme. Chloé repoussa sa main et lui caressa les seins avec des gestes très doux. Isabelle sentit ses seins s’alourdir.

— Tu es belle, souffla Chloé.

Isabelle décolla ses cuisses. Une chaude humidité lui baignait la vulve. Chloé posa l’autre main sur son ventre. C’était une caresse si légère qu’elle la chatouillait presque. Isabelle accola ses jambes. Chloé lui donna une légère tape sur la cuisse pour l’obliger à les ouvrir.

— Si quelqu’un venait, s’inquiéta Isabelle.

Chloé lui embrassa la joue.

— Ne t’inquiète pas. Tout le monde dort.

Agacée, elle lui redonna une claque à l’intérieur des cuisses. Isabelle s’exécuta.

Les lèvres de Chloé laissèrent sur sa peau une trace mouillée qui lui arracha un frisson. Elle prit la jeune femme dans ses bras et la serra contre sa poitrine. Chloé se fraya un passage avec ses doigts dans sa fente fiévreuse. Isabelle eut comme un vertige en se sentant pénétrée :

— Tu mouilles, petite cochonne.

Le souffle de la voix de la jeune femme contre son oreille lui donnait la chair de poule. Isabelle avoua dans un murmure :

— C’est de ta faute. Tu m’as excitée avec ton histoire d’infirmier.

Comme elle n’osait pas prendre d’initiatives, Chloé lui prit la main et la plaqua entre ses cuisses.

— Caresse-moi.

Sa vulve était bouillante. Isabelle passa les doigts dans sa toison, comme pour la peigner. Plus bas, sur les bordures gonflées des lèvres, les poils étaient collés en mèches poisseuses. Chloé étouffa un soupir en lui mordant l’oreille. Isabelle poussa un cri étouffé :

— Tu me fais mal.

Chloé eut un petit rire énervé. Pour la provoquer, elle continua à lui mordiller le lobe, comme un jeune chiot qui se fait les dents.

Isabelle se laissa envahir par l’agréable sensation. La douleur se mêlait d’une façon diffuse au plaisir des caresses dans sa fente. Isabelle, comme pour se venger, voulut lui faire un peu mal elle aussi. Elle trouva sous son doigt la grosseur proéminente du clitoris. Elle le fit rouler sous son ongle et de sa main restée libre, lui caressa les seins. Un sanglot excité prit naissance au fond de la gorge de Chloé qui la traita de garce d’une voix rauque. Elle respirait très fort. Isabelle rabaissa ses jambes. Une forte odeur de sexe échauffé s’exhala de dessous le drap. L’étreinte des dents se relâcha. Chloé lui léchait l’oreille, pour effacer les morsures. Elle la mouillait de salive qu’elle suçait avidement. Isabelle s’empara du clitoris, qu’elle tira entre deux doigts. Chloé pressa le ventre contre sa main en ouvrant les cuisses. Isabelle enfourna deux doigts dans son fourreau gluant. Elle était si dilatée qu’elle aurait pu y mettre la main tout entière. Chloé hoqueta :

— Je suis large, n’est-ce pas ?

Isabelle acquiesça d’un sourire.

— C’est de la faute à l’infirmier. Je ne t’ai pas tout dit.

Isabelle fit bouger ses doigts, comme pour donner des tapes à l’intérieur du con. Chloé étouffa un cri.

— Raconte. Ça m’excite.

Chloé suffoqua. Elle marqua une pause et confessa d’une voix essoufflée qu’à l’hôpital, tout le monde s’était donné le mot et profitait de sa docilité. Elle passait toutes ses journées le cul en l’air. La nuit, c’était pire car les brancardiers et les infirmiers venaient la violer par tous les orifices. Le jour, sous prétexte qu’elle risquait des escarres à force d’être alitée, l’infirmière et les aides soignantes venaient lui masser le derrière. En fait de massage, c’étaient surtout des pincements et des claques. Il fallait que le sang circule parait-il. Dès que quelqu’un dans le service avait un moment de libre, on venait dans sa chambre. Chloé était morte de honte car on devait entendre le bruit de la fessée dans les chambres voisines. Une fois, une infirmière lui enfonça dans le derrière un anuscope, une sorte de gros tube transparent qui, une fois en place élargit l’anus en un gros rond parfait pour que l’on voie à l’intérieur. Elle se moquait en disant qu’ainsi, elle avait un cul de poulet sur le point de pondre. Chloé se sentait ouverte d’une façon atroce et l’air lui pénétrait dans les intestins. Elle conserva l’anuscope toute la journée. Puis dans la soirée, la porte s’ouvrit. Le médecin-chef entra dans sa chambre, accompagné de son staff d’internes. Chloé était cramoisie. Tous les regards se concentrèrent sur le trou béant entre ses fesses. Il y avait là une bonne vingtaine de personnes dont de nombreux étudiants en médecine qui lorgnaient d’un air vicieux. L’infirmière expliqua avec aplomb qu’elle l’avait préparée dans l’éventualité d’un examen rectal. Chloé, pétrifiée de honte, n’osait pas affronter leurs regards, surtout ceux des jeunes internes. Les filles surtout la toisaient avec un mépris non dissimulé. Le médecin fronça les sourcils et se pencha d’un air grave. Il demanda une lampe. Chloé ferma les yeux, mais la sensation était encore pire car elle éprouvait une gêne atroce en imaginant qu’il éclairait l’intérieur de son cul. Il se recula, dissimulant mal une joie malsaine et proposa la lampe à un jeune étudiant pour lui demander son avis. Puis il déclara d’une voix professorale, comme s’il faisait son cours dans un amphi, qu’elle avait un rectum très souple. Tous faisaient cercle autour de son derrière surélevé. La lampe passait de main en main. Certains même, examinèrent l’orifice à la loupe, pendant que le mandarin regardait d’un œil expert ses dernières radios à la lumière de la fenêtre. Avant de quitter la chambre, le professeur, pris d’une perverse inspiration, demanda à l’infirmière qu’elle lui apporte un spéculum. Il y eut quelques rires étouffés dans l’assistance. L’infirmière revint quelques instants plus tard avec l’instrument. Le médecin en profita alors pour faire un cours de gynécologie à ses étudiants. Chloé resta le cul et le con ouverts jusqu’à ce qu’on lui apporte son repas.

Isabelle sentit que Chloé était très mouillée. De toute évidence, elle puisait une forte excitation à confesser ses souvenirs d’hôpital. Son clitoris dardait comme un gros appendice. En tendant le ventre, elle la supplia de la branler.

Isabelle sentit les chairs du con palpiter sous ses doigts. Elle retira sa main juste au moment où Chloé allait jouir. La jeune femme poussa un râle frustré en donnant des secousses affolées avec son ventre. Isabelle ne savait pas pourquoi elle avait arrêté les caresses juste avant l’orgasme. C’était simplement par cruauté perverse. Elle connaissait bien cette familière excitation que l’on éprouve à se soumettre.

Isabelle savait qu’elles étaient de la même race, celle qui puise son plaisir à se faire dominer. Une soudaine inspiration traversa son esprit. Elle se pencha pour lui souffler à l’oreille qu’elle avait très envie de l’attacher.

Chloé poussa un râle excité. Elle avoua d’une voix lointaine, comme dans un délire, qu’elle adorait jouir sous la contrainte.

Isabelle s’empara de la ceinture de la robe de chambre. Elle lia les jambes de Chloé écartées au montant du lit.

Elle n’avait pas de quoi attacher les mains de la jeune femme, mais elle lui ordonna simplement de les croiser dans son dos. Chloé s’y prêta avec complaisance. Les préparatifs les excitaient toutes les deux. Isabelle découvrait le plaisir de passer de l’autre côté du miroir. Une bouffée chaude lui inonda la vulve en voyant la jeune femme à sa merci, lever sur elle un regard soumis et lui demander en sanglotant d’excitation, pourquoi elle était punie.

Isabelle se recula, à genoux sur le lit et répondit d’une voix triomphale qu’elle allait en faire son esclave.

La respiration de Chloé devint sifflante. Son souffle gonflait sa poitrine, devenue proéminente à cause des mains étirées par derrière.

Pour bien lui faire sentir qu’elle était en son pouvoir, elle lui tira la touffe en éprouvant un trouble plaisir à la voir grimacer. Puis, elle s’avança sur les genoux pour coller sa chatte sur son visage et lui ordonna de la lécher.

Elle s’abaissa pour poser sa vulve sur la bouche de Chloé. La langue se mit aussitôt en action. Chloé lui lapait la fente de bas en haut en poussant de petits râles, comme un animal. Dans le silence de la chambre, on n’entendait plus que leurs souffles oppressés et des bruits juteux de succion. Isabelle, grisée, menaça de lui pisser à la figure si Chloé ne s’appliquait pas.

Les râles de Chloé s’intensifièrent, elle enfonça sa langue. Isabelle, prise d’un vertige, lui pétrit sans douceur les seins, pressant les pointes entre ses doigts.

Elle s’empara de la banane posée sur le drap, pour la passer entre ses cuisses, d’un geste lent. Chloé, excitée et rouge, regardait le fruit naviguer dans la fente d’Isabelle. D’une voix calme, cette dernière lui demanda si elle avait pour habitude d’ôter la peau.

Chloé avoua qu’elle ne la pelait que pour se la mettre dans le cul. Isabelle haussa les épaules et se tourna, tête-bêche, l’haleine chaude de Chloé lui caressant la raie des fesses. Elle se recula pour forcer le contact des lèvres chaudes. L’envie de dominer Chloé lui procurait un sensation nouvelle, très forte. Elle se revit, quelques années plus tôt, humiliée par sa cousine. Une griserie l’envahit. Elle ordonna à Chloé, tout en lui ouvrant la chatte, de lui lécher l’anus.

L’obéissance de la jeune fille la grisait.

Chloé passa sa langue sur les pourtours renflés de l’orifice. Un intense plaisir irradia Isabelle qui ajusta la banane. Chloé eut un sursaut, comme pour se dérober.

— Une grosse bite ! Voilà ce qu’il te faut, petite salope.

Isabelle engagea la banane, Chloé se cabra sur le lit, secouant ses épaules. Sa langue s’insinua dans le cul d’Isabelle. Folle d’excitation, celle-ci poussa un grognement rageur et planta la banane à fond, comme un poignard.

Elle lui tenait les fesses écartées. Chloé creusa le ventre en geignant. Isabelle observait de près les bords boursouflés se déplisser lentement, les chairs roses apparaître et le ventre se creuser.

Elle lui donna une claque sur les fesses. L’obéissance de la jeune fille la grisait. Elle découvrait le plaisir de dominer. L’anus se révulsa et un cratère se creusa, révélant le blanc de la banane.

— Gare à toi si elle n’est pas nette ! Tu devras la manger telle qu’elle sortira de ton cul.

La banane expulsée, elle s’en empara. Elle était tiède, intacte. Isabelle la présenta à la bouche de Chloé et la lui fit manger, comme les infirmières le faisaient quand elle était immobilisée sur son lit d’hôpital.

Sans la détacher, elle se coucha sur elle, pressa son ventre contre le sien, accolant leurs chattes trempées.

Chloé voulut la prendre dans ses bras, mais Isabelle la rappela à l’ordre et lui ordonna de garder ses mains dans son dos. Elle se frotta sur elle avec la lenteur d’un reptile, pour faire durer le plaisir, écrasant ses seins contre ceux de Chloé. Son audace lui donnait le vertige. Elle serra ses jambes moites autour de celles de Chloé et l’embrassa à pleine bouche. Elle jouit ainsi.

CHAPITRE XIX

NADINE PUNIE

Nadine vacilla : la règle en fer sous ses genoux lui faisait un mal atroce. Carole lui pinça les mamelons. La stagiaire esquissa le mouvement de poser ses fesses sur ses talons, mais la traction exercée sur ses seins empêchait tout mouvement. Elle supplia Carole, les yeux baignés de larmes :

— Je vous en prie, Madame, j’ai trop mal. Laissez-moi au moins me reposer un instant. Après, je ferai tout ce que vous voudrez.

Un sourire narquois se dessina sur les lèvres de la surveillante : Nadine faisait toujours tout ce qu’elle voulait.

Ses lèvres dessinaient une moue contrite. Elle avait un regard soumis. Seule, la lueur trouble qui illuminait son regard trahissait la jouissance qu’elle puisait dans cette soumission.

Chaque soir, après son service, elle venait dans le bureau de la surveillante pour y reprendre sa culotte. Aussitôt arrivée, elle se mettait nue. Très souvent, Carole n’était pas là et la laissait mijoter toute seule, terrorisée à l’idée que n’importe qui entre et la découvre dans cette tenue.

Dès qu’elle la rejoignait, Carole la faisait mettre à genoux sur une règle, les seins posés sur le bureau, les mains dans le dos.

Nadine se dandina, cherchant à atténuer l’inconfort de sa posture. L’excitation et la douleur se mêlaient étroitement en elle, et rendaient tout confus dans son esprit.

Carole se renversa dans son fauteuil en soupirant d’aise. Cela commençait à se savoir dans la clinique que Nadine était sa nouvelle coqueluche. Le Dr Tang laissait faire. Il trouvait amusant que son esclave s’amuse un peu à inverser les rôles. Il savait par expérience que Carole se lassait très vite de ses jouets.

Nadine, en quelques jours, était devenue très docile. Carole était folle de ses allures de petite fille obéissante. Chaque soir, la cérémonie de la culotte était un prétexte pour la soumettre à de nouveaux jeux, toujours plus pervers. Nadine puisait dans la soumission un plaisir honteux qu’elle ne cherchait même plus à dissimuler.

Le regard de Carole s’abaissa, plein d’arrogance, sur la jeune fille agenouillée à ses pieds. Son souffle saccadé rendait pénibles ses efforts pour maintenir sa poitrine sur le plateau du bureau. Carole prit un stylo et s’amusa à picoter les pointes raides des seins. Nadine poussa une plainte. Carole commenta à voix basse, comme si elle se parlait à elle-même :

— C’est indécent, ces gros nichons sur un corps aussi fluet.

Nadine oscilla sur ses genoux sans oser bouger. Le sourire de la surveillante se fit plus cruel.

— Un jour, je te prêterai au Dr Tang. Il adore les petites salopes dans ton genre.

Nadine baissa la tête d’un air affligé. Ses yeux étaient inondés de larmes. Malgré son excitation,

il lui arrivait encore de pleurer d’énervement et

d’humiliation, quand Carole la punissait.

Carole connaissait la passion du médecin pour les petites filles soumises. Il faisait venir d’un des nombreux burusera-shop de Tokyo des revues spécialisées montrant des filles très jeunes, en uniforme d’écolière, qui se faisaient attacher pour subir des sévices très vicieux. Carole en avait eu l’idée dès le premier instant, en voyant Nadine. Elle l’imaginait déjà avec ses tresses, sa jupe plissée bleu marine, ses socquettes blanches, sa veste à col marin et... ses gros nichons.

Tout en restant assise, elle tendit la main pour lui caresser les fesses. La peau douce du derrière était brûlante. Nadine se crispa. Une claque sèche la fit gémir. Elle protesta mollement en prenant un air idiot.

— Madame, je n’ai rien fait.

La marque des cinq doigts s’imprimait dans sa chair pâle. Nadine voulut y porter la main, mais Carole l’en empêcha.

— Ne recommence jamais. Tu ne dois pas toucher ton derrière quand je te fesse.

Nadine demanda pardon à voix basse. Carole se leva pour s’accroupir derrière elle. Nadine se laissa palper en baissant la tête. Plusieurs fois, Carole lui écarta les fesses. Nadine subissait en geignant. Carole scruta vicieusement son entrefesse, débusquant l’anus entre deux doigts.

— Tu as un petit trou crispé.

Puis elle la fit se retourner. Nadine, cramoisie, lui présenta sa poitrine et son ventre. Carole s’amusa à passer ses doigts dans les poils. Elle s’empara de ceux qui ornaient les lèvres accolées du con. La respiration de Nadine devint sifflante. En tirant les poils, Carole joua à déformer le con. Elle donna une tape sur la cuisse de Nadine pour l’obliger à ouvrir les jambes. La jeune fille s’offrit en grimaçant de honte. Carole toucha la crête des petites lèvres roses que l’écartement dévoilait. Elle commenta d’une voix chantante :

— La petite vicieuse qui mouille...

— Oh, madame, j’ai honte.

Carole exigea qu’elle s’ouvre le con elle-même. Les épaules agitées de sanglots, la jeune fille s’exécuta. Pinçant les bourrelets à deux mains, elle les étira d’un geste hésitant. Carole, amusée, surveillait ses gestes.

— Mieux que ça, petite conne. Inutile de jouer, avec moi, je te connais, je sais que tu es une vicieuse.

Nadine, les doigts tremblants, écarquilla sa chatte. Les petites lèvres se déplissèrent. Carole y insinua un doigt qu’elle agita dans la fente pour provoquer un humiliant clapotis.

— C’est un vrai marécage, là-dedans.

Elle étira le clitoris pour le décalotter et donna quelques pichenettes dessus. Le bout renflé ressemblait à une groseille. Voyant une coupelle pleine de trombones sur son bureau, elle eut une perfide inspiration :

— Ne bouge surtout pas.

Un peu plus tard, Nadine sanglotait en contemplant sa chatte atrocement déformée. Carole avait fixé une bonne dizaine de trombones aux petites lèvres, les accolant aux babines du con. Plus que la douleur, c’était cette affreuse ouverture entre les cuisses qui donnait le vertige à la jeune fille. Elle s’inclina pour contempler sa fente révulsée exhibant la viande rouge et luisante des muqueuses.

— Te voilà le trou à l’air, Nadine.

Carole lui griffa le clitoris qui dardait au-dessus de l’orifice. Nadine étouffa un sanglot excité en se sentant si ouverte.

— La prochaine fois, si tu n’es pas assez docile, j’emploierai l’agrafeuse.

Sur l’ordre de Carole, Nadine se mit debout et fit quelques pas dans la pièce. Malgré la souffrance et la honte, elle éprouvait une violente excitation. Des coulées de mouille souillaient l’intérieur de ses cuisses. La marche provoquait des contractions au fond de son vagin, comme les prémices d’un orgasme.

— Ici.

Carole pointa son doigt devant son fauteuil.

— A genoux, les mains au dos.

Nadine offrit ses seins. La surveillante les caressa du revers de la main, s’attardant sur les pointes que le plaisir faisait durcir, et souffla :

— J’ai envie de te traire.

Nadine ferma les paupières. Carole pressa un sein dans chaque main, pétrissant la chair élastique. Elle les tira, puis, à nouveau, s’empara d’un trombone. Nadine la supplia de ses yeux mouillés et sanglota.

— Je vais aussi t’en mettre aux tétons. Et ceux-là, tu les garderas pour rentrer chez toi.

Nadine fit une affreuse grimace et se mordit les lèvres en contemplant le mamelon que la surveillante étirait pour le pincer. Elle recommença avec l’autre sein, puis se recula. Une joie cruelle illuminait son visage.

— Au début, c’est un peu douloureux, mais tu comprendras très vite le plaisir que l’on puise à être marquée dans sa chair par quelqu’un que l’on aime.

Carole caressa les petits bouts de chair rose boursouflée écrasés par l’acier. Elle souffla d’une voix très douce en voyant la jeune fille grimacer :

— Ce n’est rien, ma chérie. Je connais bien ces sensations. Tu vas aimer ça. Le plaisir est plus violent sur des zones à vif.

Du bout des doigts, elle lui titilla le clitoris. Nadine se mit à haleter très fort en tanguant sur ses genoux.

— Tu veux que je te fasse jouir ?

Nadine acquiesça silencieusement. Carole fit rouler le clitoris sous son pouce, scrutant sur le visage de la stagiaire la montée de la jouissance. Puis elle cessa brusquement, sans raison, juste pour la faire suffoquer.

— Debout.

Frustrée, Nadine se redressa. La règle avait creusé une marque en travers de ses genoux. Elle leva vers la surveillante un regard hébété.

— Pourquoi, Madame ? Qu’est-ce que j’ai fait ?

— J’ai encore une petite épreuve à te faire subir.

Elle regarda, sans comprendre, Carole poser une coupe à champagne par terre devant elle.

— Je veux que tu pisses dans ce verre.

Nadine cligna des yeux, sidérée.

— Mais, Madame, ce n’est pas possible.

Elle rentra la tête dans les épaules pour se protéger de la main qui s’apprêtait à la gifler.

— Tu n’as rien à dire. Tu obéis, un point c’est tout. Et ne me fais pas croire, petite sournoise, que tu n’as pas envie. On a toujours envie quand on a la fente à l’air.

Puis elle ajouta, en effleurant le bourgeon à vif :

— Après, je te donnerai du plaisir, beaucoup de plaisir. Nadine hésita, mortifiée par cette exigence. Elle poussa un profond soupir et esquissa le geste de s’accroupir. Carole la rappela à l’ordre :

— Non. Tu fais pipi debout.

Complètement désemparée, Nadine vit la surveillante s’emparer d’un appareil Polaroïd. Elle supplia d’une voix bêlante :

— Je ne veux pas que vous me preniez en photo.

Puis elle ajouta, en fondant en larmes :

— C’est impossible. Je vais en mettre partout.

Carole, face à elle, la visait avec l’appareil.

— Fais ce que je te dis. Si tu salis le carrelage, tu nettoieras après. Et tu seras punie.

Vaincue, Nadine se positionna au-dessus du verre.

— Allons, dépêche-toi d’obéir. Je n’ai pas que ça à faire.

Carole recula pour bien cadrer Nadine. Celle-ci s’était figée, le ventre en avant, les paupières closes pour ne pas voir l’objectif. Elle respirait très fort. Sa poitrine en se gonflant réveillait la douleur des bouts à vif.

— J’attends.

L’abdomen se crispa et une furtive palpitation anima les chairs révulsées. Les cuisses de la jeune fille étaient agitées de tremblements nerveux. Un sanglot prit naissance dans sa gorge quand elle lâcha quelques gouttes qui ruisselèrent le long de ses cuisses.

— Tu te fiches de moi ! gronda Carole. Je veux que ta chatte explose.

Les larmes embrumaient les yeux de Nadine. Elle n’avait plus que la perception floue du verre à ses pieds.

— Pour la peine, tu vas te mettre un doigt dans le cul.

Nadine se tortilla comme pour échapper à un mauvais rêve :

— Non, Madame, pas ça. Je vais faire.

— Le doigt dans le cul !

Nadine eut une grimace de souffrance. Carole la contourna et vérifia, en lui écartant les fesses, que le doigt était bien rentré. Puis elle reprit place devant elle, l’appareil-photo braqué.

— Pousse fort. Je veux voir la pisse gicler. Vise bien le verre.

Nadine creusa le ventre, en écartant les cuisses, et enfin elle se laissa aller. Carole vit la pisse sourdre du petit orifice sous l’ergot du clitoris martyrisé, au milieu des chairs écarlates révulsées. L’urine jaillissait du méat et éclaboussait le sol en décrivant une parabole parfaite. Il était trop tard pour retenir le flot. Nadine tendit le ventre pour diriger le jet vers le verre, mais en vain. Les dernières giclées inondèrent le carrelage à ses pieds. Complètement anéantie, elle frissonnait de honte en contemplant le sol mouillé. Elle vit alors Carole qui brandissait plusieurs clichés, la mine réjouie.

— C’est du propre, jolie pisseuse. Je suis certaine que c’est la première fois que tu fais pipi debout.

Elle ramassa le verre à demi rempli. Honteuse, Nadine détourna la tête.

— Avec un peu d’entraînement, tu réussiras bien à ne pas en mettre à côté.

Carole se dirigea vers son bureau, y posa le verre et ouvrit un tiroir, pour en sortir un martinet. Elle agita les lanières devant le visage de la jeune fille.

— Voilà de quoi punir les pisseuses qui souillent mon carrelage. Je t’avais prévenue, non ?

Elle obligea Nadine à mouiller les lanières dans la mare d’urine, puis, à quatre pattes, les genoux dans la pisse, à passer la serpillière. Carole la surveillait. Elle donnait par surprise de violents coups de martinet qui mordaient les fesses tendues. Nadine poussait des cris plus aigus à chaque fois que les lanières s’insinuaient dans ses chairs offertes.

Ensuite, Carole, assise dans le fauteuil, obligea Nadine à venir à quatre pattes entre ses jambes écartées. Elle releva sa jupe pour lui laisser passer la tête entre ses cuisses. On ne voyait plus de la jeune fille que son derrière écarlate. Nadine eut un mouvement de stupeur en découvrant la chatte renflée et imberbe. Carole avait retiré ses anneaux. Nadine n’avait jamais vu un sexe aussi large et obscène, avec ses lèvres

relâchées. La blonde sentait fort l’excitation. Nadine, les narines dilatées, inspira l’odeur musquée qui s’exhalait sous la jupe.

Carole l’obligea à fouiller avec sa bouche dans ses replis juteux. Grisée d’excitation, Nadine la fit jouir à grands coups de langue.

CHAPITRE XX

LA CLINIQUE

— Vous pouvez ranger vos affaires là, madame Barnier.

Carole désigna l’armoire métallique près du lit. Le dortoir était vide à cette heure de la journée. C’était une vaste pièce, tout en longueur, avec deux rangées de cinq lits de chaque côté. Isabelle retrouvait les même sensations qu’à son entrée au pensionnat, quand elle était adolescente. Elle s’approcha de la fenêtre ouverte et se pencha pour observer le paysage. On dominait toute la propriété, entourée de hauts murs de pierre. Juste en face, s’étendait la mer, à perte de vue. En bas, dans le parc, les curistes profitaient du soleil. Elles étaient par petits groupes, reconnaissables à leurs peignoirs qui dessinaient de minuscules taches claires sur le fond vert de la pelouse et des feuillages.

Dans la clinique, les curistes étaient séparées en deux groupes. Celles qui étaient vêtues d’un peignoir rose suivaient une cure de thalassothérapie classique. Elles étaient envoyées par leur médecin pour de la rééducation fonctionnelle ou pour des problèmes d’embonpoint. Les autres, triées sur le volet dès leur arrivée, constituaient ce que le Dr Tang et sa complice, Carole, appelaient la « section spécialisée », ou, en aparté, le « dortoir des salopes ».

On leur dispensait un traitement basé sur la sévérité et l’épanouissement des instincts sexuels. Les deux groupes ne se rencontraient jamais. Pour l’amaigrissement, force était de constater que les meilleurs résultats se notaient parmi les membres de la « section spécialisée », pour le plus grand bénéfice des théories du Dr Tang.

Carole rejoignit Isabelle à la fenêtre.

— Vous avez de la chance, pour votre première sortie, il ne pleut pas.

Elle lui désigna les bâtiments annexes, massifs, taillés dans le granit.

— Là-bas, ce sont les thermes : la piscine d’eau de mer, le hammam, les salles d’ablutions et de massage.

On entendit dans le lointain tinter une cloche. Les femmes en peignoir rose gagnèrent tranquillement le bâtiment. En bas, les taches blanches se regroupèrent devant les marches de l’entrée. Carole regarda sa montre et expliqua :

— C’est l’heure de la pesée. Venez, je dois vous présenter à vos compagnes avant l’entrée au réfectoire.

Isabelle jeta un dernier regard, en refermant la fenêtre, sur les deux rangs parfaitement alignés. Un profond silence s’était établi, à peine troublé par le chant des oiseaux du parc. Il y avait comme un air de fin de récréation.

Il y eut un coup de sifflet strident et les jeunes femmes se figèrent au garde-à-vous. En haut des marches, Isabelle fut éblouie par la lumière. Il lui semblait que cela faisait une éternité qu’elle n’avait pas humé l’air frais du dehors.

Carole s’avança à ses côtés. Isabelle contempla, à peine surprise, les vingt jeunes femmes en rang, comme à l’école. Depuis qu’elle était là, plus rien ne l’étonnait vraiment. Elle reconnut le visage de Tina, mais ne vit pas Chloé. La voix de la surveillante s’éleva :

— Je vous présente Isabelle, votre nouvelle compagne. Elle vient de terminer sa quarantaine ce matin. J’espère que vous lui réserverez le meilleur accueil.

Elle désigna à Isabelle sa place dans le rang. Puis, frappant dans ses mains, elle donna le signal :

— A la pesée, mesdames. En silence !

Isabelle suivit le mouvement.

Une heure plus tard, les curistes attendaient dans le réfectoire, debout derrière leur chaise. Isabelle n’avait pu échanger la moindre parole avec ses compagnes. Encore moins rejoindre Tina. Elle n’avait pas insisté. Aussitôt entrées, elles s’étaient regroupées dans une grande salle de château.

Un claquement de main et chacune avait retiré son peignoir, dans un silence total. Toutes nues, l’une derrière l’autre, elles avaient fait la queue pour se faire peser. Isabelle avait devant elle les épaules rondes d’une jolie blonde dont elle ne connaissait pas le visage. Quand le rang se serrait un peu, son ventre frôlait ses fesses dodues. Ses cheveux étaient réunis en une longue tresse qui révélait une nuque tendre.

Chacune à son tour montait sur l’estrade et posait ses pieds sur la balance. Il y avait là le Dr Tang, entouré de deux infirmières. Il notait sans faire de commentaires. Les femmes semblaient terrorisées par cette formalité, comme si elles passaient un examen important. Juste avant que ce soit son tour, la fille blonde se retourna vers Isabelle, et chuchota :

— J’ai le ventre noué. L’autre fois, j’avais pris neuf grammes. J’ai échappé de justesse à la punition.

Quand Isabelle grimpa sur la balance, le Dr Tang la toisa d’un air suspicieux. Carole expliqua que c’était la nouvelle.

Le réfectoire était éclairé par de grandes baies vitrées qui offraient une vue merveilleuse sur la mer. C’était une grande salle meublée sobrement. La table des infirmières et du médecin faisait face à celle des curistes. Carole, à la droite du Dr Tang, toisait d’un air fat l’alignement silencieux des femmes.

— Il y a une punie aujourd’hui.

Elle marqua un temps d’arrêt. Un sourire acide se dessina sur ses lèvres. Elle reprit en se tournant vers la porte :

— Un mauvais exemple pour toutes celles qui font des efforts pour rester sveltes et légères.

Isabelle reconnut Chloé. Un murmure agita les femmes assemblées. Chloé était enveloppée dans une combinaison de caoutchouc noir qui moulait son corps des pieds à la tête. Seules deux ouvertures, au bas des reins, laissaient sortir ses fesses nues. Un corset de cuir noir étranglait sa taille si étroitement qu’on pourrait en faire le tour avec les deux mains. Chloé fut hissée sur l’estrade. Ses mains étaient réunies derrière son dos et un sparadrap lui barrait les lèvres. Isabelle croisa un instant ses yeux pleins de larmes et lui fit un discret sourire rassurant, pour l’aider à supporter sa peine. La voix de Tang s’éleva dans le silence gêné :

— Chloé est coupable d’avoir dissimulé et consommé des confiseries. La gourmandise est une faute grave. Aussi, elle passera trois jours sans manger, au cachot. Elle y sera purgée et corrigée chaque jour. Au repas, elle sera exposée au réfectoire pour l’exemple, en tenue de latex. L’une d’entre vous sera tirée au sort pour lui infliger dix coups au dessert, afin qu’elle comprenne que la communauté dans son ensemble s’élève, solidaire, contre tout écart de conduite.

« A la pesée, mesdames, en silence ! »

Carole frappa dans ses mains, pour autoriser les femmes à s’asseoir à table.

— Je m’appelle Christelle, souffla la voisine d’Isabelle.

Pendant le repas, elles avaient enfin la permission de parler. Les conversations commencèrent timidement. Isabelle se présenta à son tour. Elle n’avait d’yeux que pour Chloé, exposée sur son piédestal. Elle avait encore en tête la réflexion de Tina : « Le régime est très strict, mais c’est pour notre bien. Nous sommes comme des petites filles gourmandes dont il faut corriger les vilains défauts. »

Les aides soignantes distribuèrent le repas. L’entrée était composée de fruits de mer et de coquillages. Elle mangea de bon appétit en buvant de grands verres d’eau minérale. Elle ne pouvait s’empêcher de revenir à Chloé. Sa tenue de contrainte faisait saillir ses formes et la rendait encore plus désirable. Isabelle songea avec amertume qu’elle était peut-être punie à cause de sa passion pour les bananes. En temps normal, elle se serait révoltée contre un traitement si avilissant, mais plus rien ne l’étonnait depuis qu’elle était dans cette clinique. Le châtiment que subissait son amie lui paraissait, comme aux autres femmes, en quelque sorte mérité.

Tina lui fit un signe amical de la main. Comme elle était à l’autre bout de la table, elles ne pouvaient pas se parler, mais elle comprit aux mouvements de ses lèvres qu’elle lui souhaitait la bienvenue. On leur servit ensuite de grosses portions de poisson bouilli arrosé de jus de citron.

Juste avant le dessert, Carole se leva et toutes les femmes firent silence. Isabelle comprit que l’heure du châtiment était venue. Carole puisa dans un sac.

— Nous allons tirer au sort celle qui aura le privilège d’appliquer le châtiment.

Elle en sortit un petit papier qu’elle déplia avec une satisfaction consommée.

— Isabelle.

Tous les visages se tournèrent vers celle-ci, qui se sentit devenir écarlate. Le docteur lui tendit une baguette de bambou.

Isabelle s’approcha, très troublée. Ses jambes avaient du mal à la porter. La voix du docteur lui parvint, lointaine et assourdie.

— Le hasard fait bien les choses. C’est la règle. Dix coups.

Puis il ajouta, plus menaçant :

— Appliqués sans faiblesse, sous peine de prendre sa place sur l’estrade.

Près de se trouver mal, Isabelle s’empara de la baguette qu’il lui tendait. Carole ordonna à la punie de se tourner face au mur.

Isabelle s’approcha, serrant le bambou de toutes ses forces, pour réprimer l’incœrcible tremblement qui agitait ses doigts. Elle ressentait la même excitation que quand elle l’avait punie dans sa chambre.

Les fesses de Chloé saillaient par les ouvertures du collant en caoutchouc. Isabelle sentit son excitation croître au souvenir de la douceur de la peau de Chloé, du goût salé dans sa bouche quand Chloé lui ouvrait ses fesses à deux mains.

— Les mains aux chevilles, ordonna Tang.

Un long frémissement agita le derrière tendu. Chloé en se penchant le fit s’épanouir, révélant ses chairs sensibles. Isabelle aurait donné n’importe quoi pour enfouir son visage dans cette raie odorante.

— Retirez le bâillon. Nous voulons l’entendre souffrir, ajouta Tang.

Une infirmière arracha le sparadrap des lèvres de Chloé. Dans le silence pesant, on n’entendit que sa respiration essoufflée.

Isabelle, la badine en main, se tourna vers le docteur d’un air craintif. Il lui fit signe de commencer. Isabelle leva la main et la badine s’abattit en sifflant. Elle frappa une fesse, puis l’autre, faisant un bruit mat.

— Prenez votre temps, ordonna le Japonais.

Isabelle contemplait, hébétée, les deux lignes rouges, presque parallèles, qui barraient les rondeurs en leur milieu. Chloé sanglotait silencieusement. Ses cuisses étaient agitées de tremblements nerveux. Isabelle leva la baguette.

— Sur les cuisses, commanda Carole qui ne cherchait pas à dissimuler son plaisir.

Isabelle abattit la badine avec une force rageuse qui fit crier Chloé. Une longue estafilade écarlate marquait le haut de la cuisse, juste à la naissance de la fesse.

— L’autre cuisse, ordonna la surveillante.

Isabelle se déplaça. Elle commençait à ressentir une sournoise griserie à fouetter. Tout s’emmêlait dans son esprit. Elle ne se reconnaissait plus. Un trouble intense la gagnait, plus fort encore que quand elle avait puni Chloé dans sa chambre. La badine cingla les fesses dodues avec une force surprenante. Chloé cria et tout son corps fut agité par un soubresaut.

— C’est mieux, lâcha Carole.

Un sourire vicieux illuminait ses traits.

Isabelle leva la badine, prête à l’abattre avec encore plus de force. Carole suspendit son geste d’un signe de la main. Elle s’adressa à Chloé d’une voix solennelle :

— Que ceci vous serve de leçon : personne ici n’éprouve à votre égard la moindre compassion. Au contraire...

Le Dr Tang alluma une cigarette. Isabelle remarqua l’élégance de ses moindres gestes.

Isabelle, excitée, la fouetta de toutes ses forces.

Elle recula pour frapper avec plus de force. En bougeant, elle eut conscience de l’humidité entre ses cuisses. Les fesses de Chloé se contractaient à chaque fois que le bambou cinglait ses chairs devenues cramoisies, sillonnées de lignes mauves. Isabelle, excitée, fouetta de toutes ses forces. Des gouttes de sueur brillaient sur son front et au-dessus de sa lèvre. Au neuvième coup, elle abattit la cravache avec violence en poussant un grognement rageur. Tang et Carole s’observèrent avec un air satisfait. Le docteur fit signe de cesser le chatîment.

La suite eut lieu à huis-clos. Les curistes furent priées de quitter le réfectoire. Le mouvement se fit dans un silence pesant.

Tang considéra les deux femmes essoufflées. Isabelle paraissait presque plus transfigurée que sa victime. Elle repoussa les cheveux qui lui couvraient le visage. Ses cuisses tremblaient.

Tang se tourna vers Carole et la pria de sortir elle aussi. La blonde eut une muette protestation, mais obéit, visiblement vexée. Tang attendit qu’elle eût quitté la pièce pour s’adresser à Chloé avec douceur.

— Retournez-vous.

La jeune femme s’exécuta avec lenteur. Isabelle croisa son regard. Il n’exprimait aucune haine, mais une intense soumission.

— Embrassez celle qui vient de vous punir.

Les deux femmes hésitèrent un instant. Isabelle serra Chloé contre sa poitrine. Elle murmura dans un souffle :

— Excuse-moi, Chloé.

Tang intervint sèchement :

— Ne soyez pas hypocrite. Inutile de renier le plaisir que vous avez ressenti à manier la cravache.

Isabelle sentit qu’il lui relevait le peignoir par-derrière. L’air frais caressa ses fesses nues, accentuant la sensation de moiteur entre ses cuisses. Elle resta pétrifiée, incapable de se dérober aux mains qui écartaient ses jambes. Tang lui toucha le sexe du bout des doigts. Malgré elle, elle esquissa le geste de serrer les cuisses. Il lui donna une claque sur les fesses, plus humiliante que douloureuse :

— Laissez-vous faire. Voulez-vous être fouettée ?

Isabelle secoua la tête et s’offrit en creusant les reins.

Il avait une façon humiliante de lui palper la vulve, à la manière d’un maquignon.

— Cette séance vous a mise dans un bel état !

Il passa les doigts entre les lèvres vaginales, s’amusant à provoquer des bruits mouillés. Il s’adressa à Chloé avec un sourire :

— Votre amie a inondé sa fente.

Il tira une petite lèvre vers le bas.

— A genoux.

Isabelle résista un peu, puis son corps suivit la traction imposée vers le bas. Son visage se retrouva face au sexe de Chloé. Le caoutchouc lui collait au ventre comme une seconde peau. Il moulait les reliefs de la vulve avec une saisissante précision en s’incrustant dans la fente. Tang ordonna à Isabelle de dégrafer le devant du collant. Elle rabattit l’ouverture, dévoilant le triangle du sexe que la pression du latex renflait. Une forte odeur de mouille, d’urine et de caoutchouc envahit les narines d’Isabelle. Sur l’ordre de Tang, elle passa ses doigts dans les poils collés par la transpiration. Les lèvres vaginales étaient toutes rouges, irritées par une longue macération.

— Ouvrez les cuisses.

Chloé, parfaitement dressée, écarta les jambes et s’offrit. Libérée, sa vulve s’écarquilla, laissant poindre les languettes rouges des nymphes. Un filet liquide luisait au fond du sillon.

— Reniflez-la, Isabelle. Elle sent la femelle chaude. Le plaisir dans le châtiment : voilà la vraie extase !

Il l’obligea à passer ses doigts dans la fente pour décoller les petites lèvres. Grisée d’obéissance vicieuse, elle étira la chatte pour débusquer le clitoris qui sortait comme un gros bouton. Elle passa sa langue de bas en haut dans l’entaille salée. Elle suivait les ordres de Tang avec la docilité d’une chienne.

Il voulut qu’elle lèche Chloé dans ses replis. Tandis qu’elle était penchée, assise sur ses talons, il passa la main entre ses cuisses, alternant caresses et cruels tiraillements de ses petites lèvres. Elle haletait de bonheur à l’unisson de Chloé, en cambrant le derrière comme un animal excité. Elle puisait un plaisir violent à être traitée sans douceur. Tang enfin s’agenouilla dans son dos. Isabelle sentit sa bite naviguer entre ses fesses. Il commanda d’une voix essoufflée :

— Il faut la branler, avec la cravache.

Chloé s’ouvrit le sexe à deux mains, exhibant ses chairs mauves et luisantes. Isabelle glissa la baguette entre ses cuisses, d’avant en arrière. Les nœuds du bambou raclaient les muqueuses, frottant le clitoris. Dans le plaisir, le visage de la jeune femme exprimait une sorte de souffrance intérieure. Un rictus lui retroussait la lèvre supérieure.

Isabelle étouffa un cri en sentant la pine forcer son orifice vaginal. La position accroupie la rendait vulnérable. Le sexe la pénétra si loin qu’elle haleta. Tang lui souffla à l’oreille :

— Quand elle va jouir, tu lui donneras un grand coup de cravache dans la fente.

Les plaintes de Chloé allaient crescendo. Elle donnait des coups de bassin contre la baguette qui taraudait sa fente. Isabelle hésita. Mais le docteur la rappela à l’obéissance en esquissant le mouvement de se retirer de son con. Elle se cambra pour le retenir. Il se planta en elle d’un violent coup de reins qui la fit crier.

— Fouette-lui la chatte !

Elle fit signe que oui. Son corps était ballotté sous l’effet des secousses. Elle se mordit les lèvres, guettant la montée du plaisir dans les trépignements de Chloé.

La jouissance les saisit tous les trois en même temps. Sans même s’en rendre compte, Isabelle abattit la cravache au centre des chairs sanguines qui palpitaient d’excitation. Il y eut un bruit flasque et Chloé poussa un hurlement. Puis les spasmes de l’orgasme la firent suffoquer, alors que Tang éjaculait avec force dans le vagin resserré d’Isabelle.

Chloé fut ramenée dans sa cellule ; son sexe tuméfié à nouveau emprisonné sous le collant hermétique. Le cachot était une pièce exiguë, attenante à la chaufferie du hammam, aggravant ainsi l’effet de sudation de la combinaison de latex.

Tang, avec une étrange galanterie, aida Isabelle à se relever.

— C’est l’heure de la sieste. Allez rejoindre vos compagnes au dortoir.

CHAPITRE XXI

MASSAGES FESSIERS

Joseph avait passé une morne matinée. Il venait de terminer les séances de gym aquatique dans le grand bassin d’eau de mer et rien ne l’ennuyait plus. La compagnie des curistes en maillot une pièce et bonnet de bain n’avait rien d’excitant. Il regagna son bureau et consulta son carnet de rendez-vous. Il lui restait deux drainages lymphatiques à faire avant de recevoir la nouvelle patiente. Il prit la fiche de cette dernière. Le Dr Tang avait inscrit en haut deux lettres au feutre rouge : T.S.

Ce code signifiait qu’Isabelle Barnier était apte à subir un « traitement spécial ». Joseph étudia avec curiosité les mensurations et les signes particuliers de la patiente. Les indications fournies lui permirent de supposer qu’il s’agissait d’une proie de choix. Il sentit son sexe durcir. Il s’apprêtait à prendre une douche avant de commencer ses massages quand on frappa à sa porte. C’était Carole. Il devina tout de suite à sa moue boudeuse que quelque chose la contrariait.

— Tu as reçu la fiche de Mme Barnier ?

— J’étais justement en train de la lire quand tu es arrivée.

Il la connaissait trop bien pour ne pas douter que Carole détestait cette Mme Barnier. Elle prit une chaise et alluma une cigarette, soufflant avec force la fumée au plafond. Ce n’était pas la première fois que Tang la congédiait comme une malpropre pour s’occuper d’une patiente particulièrement séduisante et elle en éprouvait une jalousie maladive. Chaque fois qu’elle subissait un tel affront de la part de son amant, elle venait se confier à Joseph, le kiné. Lui seul savait comment la calmer. Il attendit qu’elle lui en fasse la demande. La rage donnait à Carole une voix rauque.

— Ce salaud m’a jetée pour se payer cette conne. Avec tout ce que je fais pour lui...

Elle écrasa sa cigarette avec la même hargne que s’il s’agissait de la tête de sa rivale. Il la considéra avec un sourire avantageux, sans prendre parti.

— Je suis à bout de nerfs, Joseph, soupira-t-elle.

Elle lui jeta un regard suppliant et avoua, au bord des larmes :

— Je pensais... que si tu avais cinq minutes, pour me faire un bon massage.

Il eut un sourire en coin. Ça l’excitait de voir cette belle fille le supplier. Surtout la favorite du patron. Il se fit un peu prier.

— Je voudrais bien te faire plaisir, Carole, mais j’ai encore deux rendez-vous. Et après, je dois masser cette Mme Barnier.

Carole en entendant prononcer ce nom maugréa.

— Cinq minutes. Rien que cinq petites minutes pour me vider de mes tensions.

Il regarda sa montre.

— Tu sais bien que je ne veux pas d’histoires avec le patron.

— Cinq petites minutes.

Il acquiesça et Carole eut la mine réjouie d’une petite fille qui ouvre ses cadeaux de Noël.

— Tu es chic, Joseph.

Elle se déshabilla avec précipitation. Joseph la regardait d’un air blasé. Quand elle fut nue devant lui, il tapota la table, déjà autoritaire

— Vite ! En position !

Il connaissait par cœur son anatomie. Son empressement à s’installer pour le massage avait quelque chose d’écœurant. Il préférait les patientes pudiques, qu’il « dressait » peu à peu à lui dévoiler leur intimité.

Pour gagner du temps, Carole, sans qu’on le lui demande, s’était mise en position, à plat ventre, les jambes pendantes sur les côtés, offrant son cul ouvert sur le rebord de la table de massage. Il demanda, bien qu’il fût inutile de le préciser :

— Energique ?

Elle marqua un temps puis :

— Oh oui ! Il me faut bien ça pour me calmer.

Joseph s’approcha et considéra le cul obscène. Juste en haut du sillon fessier, là où se dessine la fossette triangulaire du coccyx, étaient tatouées les initiales de Tang. Il passa ses doigts sur les traces d’une récente flagellation. Elle serra les fesses :

— Le patron t’a marquée ?

— Hier, avoua-t-elle dans un souffle... Parce que j’ai été un peu dure avec Nadine, la nouvelle infirmière.

Elle se trémoussait d’impatience. Dans cette position, elle exhibait par-dessous son sexe chauve, ouvert en losange comme une plaie sanguine. Les anneaux sortaient, étirant les chairs rosées.

Il agrippa les fesses, serrant la masse élastique. Le derrière était brûlant. Carole, incapable de dissimuler son envie d’être traitée avec rudesse, eut un soubresaut.

— Oh oui, Joseph.

Il eut un petit rire de gorge et souffla d’une voix changée :

— Je vais pétrir ton cul de salope.

— Oh, Joseph, j’aime ça.

Le jeu était commencé. Elle dans le rôle de la victime complaisante et lui dans celui du rustre brutal. Elle baissa le ton car quelqu’un entrait dans la salle d’attente. La cloison était mince et on entendit deux femmes converser à voix basse. Joseph chuchota :

— Moins fort.

Il lâcha le cul pour aller chercher quelque chose dans le tiroir de son bureau. Carole le suivait des yeux. Elle connaissait bien l’usage de l’os en plastique, un jouet destiné aux jeunes chiens. Joseph avait pris l’habitude d’obliger certaines patientes, particulièrement bruyantes dans la jouissance, à le serrer entre leurs dents. Le « nonos », comme il le nommait par dérision, avait le double avantage d’étouffer leurs gémissements et de les humilier. Mais parfois aussi, c’est avec cet objet planté dans l’anus ou dans le vagin que la patiente devait faire sa gymnastique.

Carole, avec la docilité d’une chienne, serra l’os entre ses mâchoires. Il lui tapota la joue, comme on flatte un animal.

— Brave chienne.

Quand il reprit sa place devant la croupe offerte, il remarqua que la vulve avait gonflé. Les bourrelets du con se révulsaient, libérant les muqueuses gluantes. Carole puisait dans l’humiliation un plaisir intense.

Il reprit une fesse dans chaque main et sentit sous ses doigts les globes durcir, puis se relâcher. Affermissant sa prise, il les poussa avec force vers le haut, élargissant à l’extrême la raie du cul. Carole poussa un grognement assourdi quand il se mit à la malaxer avec rudesse, enfonçant ses ongles dans la chair. Elle s’abandonna à ces profonds pétrissages. Joseph s’appuya contre la table pour presser son sexe contre le rebord. Il bandait si fort que le gland était décalotté. Les chairs à vif frottaient contre le Nylon du short. Avec une énergie décuplée, il tira sur les fesses, comme pour les arracher. Au centre, l’anus bâillait. La traction en déformait le pourtour renflé, le faisant ressembler à une bouche qui grimace. La vulve écarquillée brillait comme une blessure à vif. Au centre, l’orifice creusé dévoilait les muqueuses de l’intérieur. Les anneaux qui marquaient cette chatte rasée l’enlaidissaient d’une façon obscène.

— Je vais t’élargir les trous, te les déchirer, grogna Joseph avec hargne.

Les mâchoires crispées, Carole haletait. Il donna de puissantes secousses qui lui arrachèrent des sanglots. Il reprit d’une voix essoufflée :

— Un massage énergique du cul, voilà ce qu’il faut aux chiennes en chaleur.

Elle marmonna sans lâcher son os :

— Oh oui, Joseph, il faut être dur avec les filles comme moi...

Il la lâcha un instant, lui maintenant le cul ouvert d’une main. Les fesses étaient couvertes de marques rouges. Il se mit à distribuer quelques claques, directement dans la raie, visant la chatte et l’anus. La fessée faisait ballotter les chairs avec un bruit flasque. Carole frottait son ventre contre la table, accompagnant les secousses. Joseph sortit sa queue par l’échancrure de son short. Le gland luisait, rouge et tuméfié. Il étira sa pine à l’horizontale.

— Présente tes trous, salope.

Pressentant la suite, elle poussa un grognement excité et creusa les reins, bombant la croupe. Une odeur fauve s’exhalait de sa fente béante.

— Mieux que ca. Je veux que tu t’arraches le cul, que tes trous ressortent.

Avec empressement, Carole écarta ses fesses à deux mains. Le plaisir qu’elle prenait à se faire humilier la rendait presque laide. L’os déformait ses grosses lèvres gonfIées au collagène, et rendait grotesque son visage trop parfait.

Il frôla du bout du gland la peau fine entre la vulve et l’anus. Elle eut un incontrôlable mouvement du bassin qu’il châtia d’une claque.

— Cul !

Parfaitement dressée aux exigences du kiné, Carole rentra le ventre de sorte que son anus entre au contact du gland. L’orifice se fronça par spasmes affolés.

— Con !

Elle creusa les reins, offrant sa chatte béante. Ce n’était pas la première fois qu’il lui imposait cette gymnastique qui consistait à balancer le bassin d’avant en arrière afin d’offrir l’un après l’autre ses orifices. Il donna quelques coups de gland sur la chatte qui se creusait en palpitant. Il appuya le bout de sa queue à l’orée du vagin, sans rentrer, juste pour l’agacer. Puis se reculant, il ordonna :

— Cul !

Carole hoquetait d’énervement. Ses orifices béaient, quémandant la pénétration.

— Con !

— Ahhh !

— Cul !

Les reins cassés, Carole s’arrachait les fesses en se griffant comme une folle. Son anus révulsé dessinait un cratère sombre.

— Donne-le mieux que ça, salope. Je veux un gouffre qui te montre jusqu’aux boyaux.

Il taquina l’entrée du bout du gland, provoquant des bruits gras.

— Je vais t’enculer.

Elle poussa un cri assourdi par l’os qu’elle serrait entre les mâchoires. Elle était si bien dilatée que la queue rentra comme dans du beurre. Malgré elle, Carole resserra son sphincter autour de l’intrus en donnant une secousse du bassin. Il la rappela à l’ordre.

— Tu ne bouges pas. Tu n’es qu’un trou, rien d’autre.

Elle sanglotait de bonheur. Pour elle, il n’y avait rien de plus excitant que l’immobilité contrainte, pendant la pénétration ; cette sensation, la plus humiliante de toutes, de n’être qu’un simple orifice, un réceptacle à plaisir. Malgré l’os, elle parvint à souffler :

— Oh oui, Joseph. Regarde comme je m’ouvre pour toi.

— Tu te contentes de serrer ta rondelle, pour que je te sente bien. Je t’interdis de jouir. Tu es punie.

Elle suffoqua et délira d’une voix faible :

— Oh oui ! Je mérite d’être punie, je suis une mauvaise femme. J’ai été si méchante avec Nadine...

Il s’enfonça en elle jusqu’à sentir le métal des anneaux. Une fois bien à fond, il la bourra plusieurs fois, avec rage, comme pour s’enfoncer davantage. Ses violents coups de boutoir ébranlaient Carole des pieds à la tête, comme la charge d’un taureau. Elle avait la sensation vertigineuse d’être défoncée jusqu’au fond des intestins. Cela lui arracha une plainte étouffée.

— Pousse !

Elle creusa le ventre. Il sentit ses efforts pour l’expulser et lui donna une claque cinglante.

— Mieux que ça. Comme si tu chiais !

Sous l’emprise de l’excitation, il avait haussé le ton, oubliant la proximité de la salle d’attente. Il se reprit et ajouta à voix basse :

— Gare à toi si tu pètes.

Elle poussa un sanglot et s’exécuta en forçant. Il laissa sa pine glisser. Quand elle fut sur le point d’être expulsée, il la renfourna d’une bourrade qui fit crier Carole malgré le mors.

Une fois au fond, il s’immobilisa. Elle attendait les mouvements de va-et-vient, mais comme il restait figé, elle s’impatienta en haussant le bassin. Il lui gifla la cuisse et la maîtrisa en s’emparant des anneaux.

— Tu restes la pine au cul, sans bouger. Tu fais juste travailler tes muscles de l’intérieur.

Carole, matée, s’efforça de lui obéir. Il avait passé ses doigts dans les anneaux et lui tirait la chatte, prêt à châtier le moindre mouvement. Il sentit le rectum étrangler son nœud, l’aspirer et le repousser avec une exquise lenteur.

— C’est parfait. Ton maître t’a bien dressée à te servir de ton cul.

Il s’inclina pour observer les mouvements de l’anus. C’était comme une petite bouche étirée qui se crispait, une bouche suceuse qui l’aspirait comme une ventouse. Il s’abandonna à ce massage interne en soupesant ses couilles gonflées. Quand il sentit qu’il était sur le point de décharger, il fit coulisser sa pine pour accélérer le mouvement. Puis il se figea pour cracher son foutre par saccades.

Il attendit que sa queue ramollisse pour souffler à l’oreille de Carole :

— Pousse !

Elle s’exécuta, l’expulsant avec un mortifiant bruit de pet mouillé.

— Tu es une chienne dégueulasse !

L’anus resté ouvert expulsait par spasmes des coulées de sperme souillé. Il tendit à la jeune femme un Kleenex pour qu’elle s’essuie, puis lui ordonna de se relever. Privée de jouissance, elle sanglotait de frustration. Elle leva vers lui des yeux soumis. L’os qui lui distendait les mâchoires lui donnait une allure ridicule. Pour la provoquer, il lui taquina le clitoris en donnant de petites secousses à l’anneau. Les yeux révulsés, elle se mit à haleter, le ventre en avant. Il la toisa avec mépris :

— Elle veut jouir, la salope ?

Elle hocha la tête, avec l’air pitoyable d’un chien battu. Il retira l’os et lui en présenta l’extrémité renflée devant la bouche :

— Suce, bonne chienne. Suce !

Il fit aller et venir l’os entre ses lèvres, comme une bite.

— Serre les dents.

Elle fit ce qu’il demandait. Il s’amusa ainsi à lui faire bouger la tête. Puis, elle dut marcher dans la pièce, tractée par les mâchoires. Il jouait de son obéissance.

— Lâche.

Elle ouvrit la bouche. Ses lèvres étaient luisantes de salive. Il l’obligea à tirer la langue et à lécher l’os. Puis il avança un tabouret au milieu de la pièce.

— Ici, la chienne !

Il tenait l’os à la verticale au centre du siège.

— J’ai bien envie de te laisser sur ta faim. Mais je suis trop bon pour toi. Tu vas t’accroupir là-dessus. Je te donne cinq minutes pour t’envoyer en l’air.

Carole resta pétrifiée, considérant le pal avec un sourire stupide :

— Je dois me mettre là ?

— En vitesse.

Elle eut un rire énervé et se mit en position au-dessus du tabouret, croisant ses bras devant sa poitrine en un geste dérisoire. Il la rappela vertement à l’ordre :

— Les nibards à l’air, chienne.

A la vue des mamelons affreusement déformés par les traitements de Tang, il exigea qu’elle se les pince. Elle s’exécuta en suffoquant d’excitation. Il passa un doigt entre les languettes qui pendaient, entraînées par le poids des anneaux.

— Les flexions !

C’était une position qui l’excitait beaucoup. Joseph prenait un plaisir pervers à faire accroupir les femmes sous prétexte de gymnastique. Il les faisait marcher à croupetons dans son cabinet. Quand elles prenaient, en toute ingénuité, cette posture humiliante qui leur ouvrait les orifices, il ne pouvait s’empêcher d’imaginer qu’elles s’apprêtaient à pisser. Il avait à ce sujet quelques souvenirs professionnels excitants. Joseph sentit son sexe rebander. Il donna une secousse à l’anneau et Carole suivit la traction en fléchissant les genoux.

Elle poussa un râle excité quand l’extrémité de l’os buta contre son orifice vaginal. Il tira les anneaux, déformant les lèvres, jusqu’à ce qu’elle s’empale sur le simulacre de pénis. Carole se mordait les lèvres au sang pour étouffer ses râles.

— Toute seule.

Il regarda Carole se dandiner en chancelant. L’os, au trois quarts engouffré dans le con, coulissait au centre des chairs sanguines. Saisissant le clitoris par l’anneau, il le titilla par secousses, jusqu’à ce qu’elle jouisse sous ses veux. Les contractions du vagin expulsèrent l’os qui tomba par terre. La soumission animale de Carole excitait Joseph. Elargissant le con entre les anneaux, il débusqua l’orifice qui s’ouvrit comme une gorge :

— J’ai envie de te bourrer la chatte.

Elle chancela d’une voix mourante :

— Oh oui, Joseph, Prends-moi. Tu me rends folle.

Avisant le système de courroies et de poulies qui pendaient à une sorte de potence, le long du mur, il commanda :

— Tu vas te mettre au harnais.

Malgré la lueur lubrique qui illumina soudain ses yeux, Carole supplia d’une voix larmoyante :

— Pas le harnais, c’est trop humiliant.

Avec un sourire, il insista.

— Pas d’histoire ! En place, salope.

Elle s’installa.

Le harnais était un dispositif destiné à maintenir en extension le dos du patient. Celui-ci, assis comme sur une balançoire sur un minuscule disque de cuir, soutenu par un harnais sous les bras, était suspendu au plafond, jusqu’à ce que sa colonne vertébrale s’étire et se remette en place.

Une fois suspendue, Carole tendit ses jambes l’une après l’autre pour qu’il les engage dans des anneaux de cuir. Puis il actionna la poulie électrique et la jeune femme s’éleva doucement en l’air, les cuisses aux épaules. Il la contempla un moment avec délectation, suspendue accroupie, offrant sa chatte béante par l’ouverture du siège. Pour l’humilier, il lui donna quelques claques sur les fesses, assez fortes pour faire balancer son corps. Elle ressemblait à une carcasse pendue à l’étal d’un boucher. La vulve saillait comme une large blessure, juste à la hauteur du sexe de Joseph. Au-dessus de l’entaille, le clitoris raidi se dressait, enflammé. Carole sanglota de bonheur quand il s’amusa à l’agacer du bout de l’index. Pour bien lui faire ressentir sa vulnérabilité, il lui vissa un doigt dans l’anus que la position empêchait de se refermer. Carole gémit d’impatience :

— Prends-moi... Joseph, je suis à bout !

Pour l’effrayer, il lui fit croire qu’il allait la laisser là, dans cette position, pendant qu’il masserait devant elle Mme Barnier :

— Suspendue la tête en bas... Je lui expliquerai que tu es punie...

Carole en pleurait d’énervement. Il lui montra sa queue durcie avec un sourire cynique :

— Tu es punie, privée de queue. Il faut bien que je garde quelques forces pour cette dame dont tu es si jalouse.

— Je t’en supplie, Joseph, finis-moi !

Il s’approcha, la queue dressée entre ses doigts, ajusta son gland pourpre d’excitation devant l’orifice et se planta d’un coup de reins rageur qui la fit crier.

CHAPITRE XXII

LE DORTOIR DES SALOPES

Dès le départ de l’infirmière, les conversations reprirent à voix basse dans le dortoir. Le lit à coté de celui d’Isabelle était occupé par Natacha, une Danoise brune qui parlait le français avec un accent excitant. Ses cheveux coupés très court lui donnaient un visage de petit garçon. Sandrine, la plus jeune, avait à peine seize ans. Ses longs cheveux blonds tombaient jusqu’à sa poitrine. Elle avait des lèvres épaisses qui dessinaient une grande bouche un peu vulgaire. Elle se limait les ongles, les cuisses écartées, exhibant sans pudeur son sexe renflé. Tout en discutant, elle passait parfois d’un geste machinal les doigts dans sa chatte. Puis, les repliant sous son nez, elle les humait avec délectation avant de reprendre sa lime à ongles. Amusée par ce manège, Sylvie, sa voisine de lit, lui demanda :

— Tu as la minette qui te gratte ?

Sylvie avait à peu près le même âge qu’Isabelle. C’était une brune aux formes épanouies. Sa peau cuivrée n’accusait aucune marque de maillot. Elle avait de très gros seins qui enflaient au gré de ses profondes inspirations. Elle aussi, tout en discutant d’une façon anodine, effleurait du bout des doigts les grosses pointes couleur d’ébène de ses mamelons. Un peu en retrait, séparée par le lit vide de Chloé, une jeune femme plus discrète lisait à plat ventre sur son lit. Elle tendait avec nonchalance son derrière bombé, la raie entrouverte, comme si elle avait besoin de la caresse de l’air frais. C’était une jolie rousse qui se prénommait Philippine. Il y avait également deux jeunes filles qui se ressemblaient comme des sœurs. L’une s’appelait Christelle, l’autre Dorothée. Isabelle remarqua qu’elles avaient toutes les deux le pubis intégralement épilé.

Toutes considéraient la nouvelle avec curiosité.

Isabelle les trouva tout de suite sympathiques. Elles voulurent savoir pourquoi elle avait été affectée à la « section spécialisée ». Isabelle avoua qu’elle ne savait pas ce que cela signifiait. L’ingénuité de sa réaction provoqua un rire général. Tina expliqua :

— Nous sommes des cas spéciaux. Le Dr Tang regroupe ici toutes les patientes qui ont besoin d’être sexuellement éduquées. Entre nous on dit « Le dortoir des salopes ». Nous sommes isolées des autres, celles qui portent un peignoir rose.

Elle pouffa dans sa main :

— Ici, on les appelle les « culs serré ».

Elles évoquèrent l’une après l’autre les miracles que le régime avait opérés sur leurs problèmes de rondeurs. Elles parlaient avec naturel des échecs des méthodes amaigrissantes, puis des traitements spéciaux du Dr Tang qui, en libérant leur sexualité, leur avait enfin redonné des formes de rêve.

Il faisait très chaud dans le dortoir. Isabelle proposa que l’on baisse le chauffage, mais Sandrine lui répondit que c’était interdit. Isabelle était troublée par les poses impudiques de ses compagnes. Elles se touchaient la poitrine en discutant, ouvraient les cuisses en riant comme des gamines énervées. Il y avait bien longtemps qu’Isabelle n’avait pas été obligée de faire la sieste. Cela remontait à son adolescence. Elle ressentait la même sensation de langueur après le repas, un apaisement des tensions qui met les sens en éveil ; et cette chaleur moite qui énerve et donne envie de se toucher.

La porte du dortoir s’ouvrit brusquement et les bavardages cessèrent d’un coup.

— Il faut faire silence, mesdames, gronda l’infirmière.

Isabelle la connaissait, elle s’appelait Joëlle. Celle-ci fit quelques pas dans l’allée, inspectant d’un œil sévère les femmes allongées sur leur lit, dans leurs mêmes poses impudiques. Mais plus rien n’étonnait Isabelle depuis qu’elle était ici. C’était un monde à part.

Juste avant de quitter la pièce, Joëlle menaça :

— La prochaine fois, je punis tout le dortoir.

Une fois la porte refermée, il y eut encore un moment de silence. Puis les conversations reprirent à voix basse. De toute évidence, les jeunes femmes ne craignaient pas les menaces de Joëlle. Elles évoquèrent par contre la sévérité de Carole, l’infirmière-chef. Natacha expliqua à Isabelle :

— La garce m’a obligée à faire vingt pompes avec un suppo de glycérine dans le derrière.

Cette évocation provoqua des rires nerveux et des commentaires salaces. Isabelle, silencieuse, sentit un trouble familier la gagner, comme quand elle avait été forcée de fouetter Chloé devant tout le monde. Les conversations reprirent, entrecoupées de rires. Une atmosphère d’agacement avait à nouveau gagné le dortoir. La porte s’ouvrit sur le visage courroucé de Joëlle.

— Je vous avais prévenues, mesdames. La sieste est un moment de repos qui se fait en silence.

Elle s’avança entre les lits. Il y eut un rire étouffé. De toute évidence, les jeunes femmes avaient envie de chahuter.

— On n’arrive pas à dormir, madame.

Joëlle se tourna en fronçant les sourcils vers le lit d’où venait cette voix.

— Encore vous, Philippine ? Vous saisissez la moindre occasion pour dissiper vos compagnes.

— Elle a raison, madame, plaida Natacha, avec un demi-sourire. Nous sommes trop énervées.

— Et puis il fait si chaud.

Joëlle, sentant son autorité entamée, ordonna le silence.

— Je vais vous calmer, moi. Tout le monde les jambes en l’air, les genoux aux seins !

Isabelle, interloquée, tourna la tête pour observer ses voisines de lit adopter la position prescrite. C’était une punition bien insolite. On ne vit bientôt plus qu’un alignement de culs levés, de chattes ouvertes entre les cuisses écartées. Ne comprenant pas très bien ce qui se passait, Isabelle remonta elle aussi ses genoux contre sa poitrine. Elle entendit les pas de Joëlle se rapprocher de son lit et s’appliqua à bien s’écarter les fesses à deux mains. En tournant la tête, elle vit son sourire satisfait. Joëlle s’éloigna pour inspecter sa voisine. Un silence pesant avait envahi le dortoir. La voix de Joëlle s’éleva :

— Une bonne branlette, c’est le meilleur des

calmants. Je suis certaine qu’après, vous serez moins énervées.

Il n’y eut aucune réaction dans le dortoir.

— Commencez. Je vous surveille.

Isabelle hésita. Elle restait bloquée, incapable de se résoudre à se masturber ainsi. La voix de Joëlle la rappela à l’ordre.

— C’est valable aussi pour vous, la nouvelle. Je ne vois pas votre doigt travailler.

Cramoisie, Isabelle insinua son index entre les replis humides de sa vulve. Joëlle s’approcha et, constatant qu’elle se prêtait à ses exigences, continua son inspection entre les lits.

« Une bonne branlette, c’est le meilleur calmant ! »

On n’entendait plus dans la pièce que le bruit mouillé des doigts qui s’activaient entre les cuisses ouvertes, et quelques soupirs étouffés.

— Ouvrez la bouche. Je veux vous entendre jouir, ordonna Joëlle.

Les gémissements s’intensifièrent, jusqu’à créer une mélopée particulièrement troublante.

— Alors Tina, vous dormez ?

— J’ai fini, madame.

— Déjà ?

— Oui, madame.

— C’est insuffisant. Recommencez.

Il flottait dans le dortoir une odeur lourde de sexe échauffé. Isabelle avait fermé les yeux pour mieux se concentrer, mais ça ne venait pas. Elle restait sèche. Elle n’avait pas l’habitude de se caresser devant quelqu’un. Joëlle la sermonna d’une voix aigre-douce :

— Allons la nouvelle, dépêchez-vous.

Isabelle avoua d’une voix contrite qu’elle était très gênée de le faire devant témoins. Sa réponse fit pouffer quelques jeunes femmes.

— Faites sortir votre clitoris, insista Joëlle.

Elle était si proche qu’Isabelle sentit son souffle chaud sur ses muqueuses dévoilées.

Au comble de la confusion, elle appuya à la base du capuchon, pour faire darder son bouton. Elle le sentit s’ériger.

— Appuyez votre doigt dessus.

La plupart des jeunes femmes avaient terminé leur masturbation et suivaient la scène. C’était comme à l’école, l’infortune d’une élève amusait toujours le reste de la classe. Se trouvant soudain le clou d’un spectacle particulièrement honteux, Isabelle éprouvait une torpeur fiévreuse.

— Mouillez votre doigt, ordonna l’infirmière.

Isabelle fit glisser son index jusqu’à l’entrée du vagin.

— Elle a honte, madame. Ça la bloque, pouffa sa voisine de lit.

— Silence, restez toutes en position, gronda Joëlle.

Les derrières se dressèrent, Isabelle fit glisser son doigt dans son vagin.

— Vous êtes mouillée à l’intérieur ? interrogea l’infirmière.

Isabelle hocha la tête, trop honteuse pour répondre.

— Faites voir.

Elle dut soumettre son doigt à l’examen de Joëlle. Intraitable, celle-ci ordonna alors qu’elle se titille le bouton. Isabelle prit une profonde inspiration, captant d’un coup les odeurs marines que distillait la chaleur du dortoir. Elle fit tourner sous son doigt le bouton durci, comme elle aimait à le faire dans la solitude de sa chambre. Elle ferma les yeux, essayant d’oublier les regards rivés sur elle. Un familier bouillonnement commença à la gagner. Elle sentit le plaisir naître, faisant enfler ses chairs. Une coulée de mouille engorgeait sa fente, provoquant des clapotis sous ses doigts. La tête inclinée sur l’oreiller, elle se laissa aller à gémir. La jouissance l’emporta très vite. Elle eut sous les yeux de l’infirmière un orgasme silencieux, en mordant un coin du drap.

— C’est bien, la félicita Joëlle. Mais la prochaine fois, il faudra jouir plus vite.

Avant de s’éloigner, elle lui donna une petite tape amicale dans la fente. Dans l’esprit d’Isabelle, tout était confus : un mélange de gêne et d’intense excitation, dont elle ne parvenait pas à saisir les limites.

Joëlle frappa dans ses mains pour autoriser les jeunes femmes à reprendre une position plus décente sur leur lit.

— Maintenant que vous êtes calmées, mesdames, je veux un silence complet.

Elle referma la porte derrière elle. Cette fois il n’y eut pas de bavardage. Le dortoir était apaisé. Les jeunes femmes se retournèrent à plat ventre sur leur lit. Isabelle fit de même. Elle ferma les yeux et se laissa bercer par la sensation d’apaisement qui l’irradiait des pieds à la tête.

Elle s’assoupit. Puis Joëlle revint dans le dortoir et secoua celles qui dormaient encore. Isabelle rouvrit les yeux au moment où elle s’approchait de son lit. Elle s’étira.

— Allons, mesdames, en position pour le thermomètre.

Elle regarda ses voisines s’installer à quatre pattes sur leur lit, avec naturel.

— Nadine, la vaseline.

— Bien madame.

Joëlle était accompagnée d’une fille très jeune qui portait sur sa blouse rose un tablier de broderie. L’ensemble, très court, dénudait presque entièrement ses cuisses. Avec sa coiffe de nurse, elle ressemblait plutôt à une indécente soubrette. La jeune fille portait les instruments sur un plateau. Elle le posa sur une des tables de nuit et s’empara d’un tube de pommade.

— Elle a la main douce, votre stagiaire, souffla Tina.

L’Anglaise tortillait du derrière, tandis que la main de Nadine s’activait entre ses fesses.

Tina se pencha pour étudier le visage de l’élève-infirmière.

— Oh, chochotte, la voilà qui se met à rougir.

Joëlle lui commanda de se taire, mais on sentait bien qu’elle éprouvait une joie malsaine à voir la jeune fille être l’objet de moqueries. Elle s’empara d’un thermomètre qu’elle agita avant de le planter avec précision entre les fesses de Tina.

Ce fut au tour d’Isabelle de se faire pommader l’anus par la jeune fille. Joëlle surveillait, le thermomètre à la main. Nadine déposa une noisette de

vaseline au centre du cratère. Isabelle n’éprouvait plus la moindre honte à dévoiler son intimité. La pommade était froide et elle sentit son anus palpiter malgré elle. Mais quand Nadine posa son doigt, ce fut une caresse excitante. Elle se relâcha sous la pression, et mordit l’oreiller pour étouffer un soupir de volupté quand l’index pénétra très loin, pour masser les parois rectales.

Nadine se retira trop vite. Isabelle commençait déjà à sentir le plaisir la gagner. Puis il y eut le contact du thermomètre. Elle serra les fesses pour l’empêcher de glisser. Le thermomètre fut très vite réchauffé. En se crispant par saccades, elle ressentait cette sensation excitante de viol dans son anus. Joëlle et son assistante s’éloignèrent et Isabelle continua à se donner du plaisir en contractant par spasmes ses sphincters.

Parfois, assise à son bureau, il lui arrivait de se faire jouir ainsi. Il lui suffisait de serrer les fesses et les cuisses pour sentir son clitoris enfler. Une onde de chaleur baignait sa vulve et mouillait son slip. Elle atteignait ainsi l’orgasme, sans même se toucher.

En penchant la tête, elle put observer ses seins qui pendaient sous elle, se balançant avec lourdeur au gré de ses profondes inspirations. En s’abaissant, elle frotta les pointes durcies contre le drap. Personne ne s’occupait d’elle. Joëlle et Nadine étaient devant un autre lit, et les jeunes femmes attendaient en levrette qu’on vienne leur retirer le thermomètre.

Isabelle se sentit toute molle. Elle dut passer sa main entre ses cuisses pour renfoncer le thermomètre qui commençait à glisser. Elle le fit bouger d’avant en arrière, à la recherche de sensations excitantes dans son cul. C’était plus fort qu’elle. Elle passa l’autre main entre ses cuisses et pressa son clitoris, tout en faisant tourner l’objet dans son rectum.

Elle eut une jouissance silencieuse en mordant l’oreiller.

CHAPITRE XXIII

FEMMES AUX BAINS

Après la sieste, les jeunes femmes allèrent aux thermes. C’était une vaste salle voûtée, aménagée dans l’ancienne crypte de la chapelle du château. Au centre se trouvait une piscine rectangulaire où stagnait une eau boueuse et fumante qui distillait des vapeurs d’algues.

Aussitôt entrée, Isabelle fut incommodée par ces émanations iodées qui lui donnaient la nausée et par la chaleur moite qui régnait dans la pièce.

Philippine, Tina, Sandrine et Natacha, ainsi que les deux sœurs blondes, s’installèrent sur les marches de pierre autour du bassin. Joëlle et Nadine distribuèrent des serviettes. La pièce était plongée dans un brouillard épais qui rendait floues les silhouettes dénudées, alanguies sur les marches. A cause de la chaleur, l’air était difficilement respirable. Peu à peu, Isabelle s’accoutuma aux odeurs écœurantes. Philippine posa sa serviette à coté de la sienne.

— Je peux ?

Isabelle lui répondit avec un sourire. Philippine s’appuya sur les coudes.

— Tu es très jolie.

Isabelle se sentit rougir. Un reste de timidité l’empêcha de dire qu’elle aussi la trouvait désirable. On ne l’avait pas habituée à exprimer si vite ses sentiments. Elles restèrent un moment sans se parler. Puis Philippine se leva pour gagner le bord du bassin. Elle descendit dans l’eau boueuse jusqu’aux mollets. Avant d’aller plus loin, elle se retourna pour l’inviter à venir la rejoindre. Isabelle se leva. Certaines pataugeaient déjà dans le bassin. Tina faisait quelques brasses.

Isabelle eut un mouvement de recul au contact de l’eau brûlante.

— C’est bon pour la peau, souffla Philippine.

Isabelle prit la main qu’elle lui tendait.

— C’est trop chaud.

— Tu t’habitueras. Viens.

Elles descendirent une marche. L’eau bouillonnait autour de leurs genoux. Isabelle hésitait à avancer plus loin dans cette vase fétide.

— On dirait de la...

— De la merde ? s’amusa Sandrine.

Les autres rirent de la mine dégoûtée de la nouvelle. Philippine la tira vers elle, pliant les genoux pour s’accroupir dans la vase. Tina, qui sortait du bassin, passa devant elle en balançant les fesses. Son corps était couvert de boue jusqu’au cou, comme une statue d’argile. Philippine était dans l’eau jusqu’à la taille. Son visage rayonnait d’une joie enfantine.

— Elle est bonne.

Elle se redressa pour enduire les cuisses d’Isabelle. Celle-ci fut surprise par l’onctuosité de la boue. Philippine se pencha pour en puiser une pleine main qu’elle lui passa entre les fesses. Isabelle eut un petit rire énervé en tortillant son derrière pour se débarrasser du cataplasme chaud. Philippine lui donna une tape sur les fesses en la grondant gentiment :

— Laisse-toi faire. Rien de tel pour avoir une vraie peau de bébé.

Isabelle contemplait avec dégoût les traînées brunes sur la pâleur de ses cuisses. Elle était troublée par le manège de la main dans sa raie. Une familière lourdeur la gagna. Les autres jeunes femmes avaient déjà quitté le bassin et gisaient sur les marches, collées l’une à l’autre. Certaines se massaient. Philippine, qui ne lui lâchait pas la main, se pencha pour puiser de la boue qu’elle plaqua entre les cuisses d’Isabelle. La jeune femme s’abandonna avec délice à la caresse. Elle ouvrit les jambes. Philippine en profita pour lui frotter la vulve avec une pleine poignée de vase. Isabelle s’offrit, le ventre en avant.

— Tiens-toi tranquille, se fâcha soudain Philippine en ramassant la boue à deux mains réunies.

Isabelle se sentait si molle qu’elle n’avait pas envie de bouger. Philippine étendit la boue sur son dos. Isabelle la sentit glisser entre ses fesses. Elle les serra, mais trop tard. La coulée chaude lui baigna la raie. Philippine passa deux doigts entre ses fesses, graissant son anus.

— Ce n’est pas sale, souffla-t-elle.

Elle en jeta une autre poignée sur sa poitrine, éclaboussant son visage. Puis elle frotta ses seins, évitant les bouts durcis. Isabelle s’abandonna comme une petite fille à qui on fait sa toilette. Elle se sentit devenir moite.

Sur le bord du bassin, les jeunes femmes se caressaient avec de petits rires étouffés. Isabelle vit soudain une silhouette émerger de l’épais brouillard. Elle tenta de se cacher le ventre et les seins avec ses deux mains.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? demanda Philippine.

— Il y a un gamin là-bas !

Philippine le chercha des yeux et se mit à rire :

— C’est Driss, le garçon de bain.

— Tu n’as pas à être gênée, Driss passe ses journées au milieu des femmes nues.

De fait, les autres n’avaient en rien changé leurs attitudes. Elles saluèrent l’arrivée du garçon par quelques plaisanteries scabreuses, tout en continuant à se caresser. Isabelle, gênée, s’abaissa à croupetons dans l’eau, les bras croisés sur la poitrine.

Driss ne devait guère avoir plus de seize ans. Il portait juste une courte tunique ocre qui dénudait ses cuisses. A son passage, les jeunes femmes, pour le provoquer, prirent des poses aguichantes, exhibant sans complexe leur ventre et leurs fesses souillés. Imperturbable, il déposa deux seaux devant le bassin. Il avait un visage poupin, encadré de longs cheveux bouclés d’un noir profond.

Tina, assise sur le bord du bassin, remonta une cuisse pour montrer son sexe au jeune Arabe. Elle lui demanda d’une voix sucrée :

— Tu veux bien me verser un peu d’eau dessus, mon chéri, j’ai de la boue plein la chatte.

Driss puisa dans le seau avec une louche. Elle le scrutait d’un regard vicieux pendant qu’il versait lentement de l’eau entre ses cuisses enduites de vase. On vit peu à peu apparaître, au milieu de la boue, les chairs roses du sexe. Tina eut un rire énervé en s’ouvrant la vulve à deux mains.

— Il faut aussi me rincer l’intérieur.

Le gamin, que l’excitation empourprait, puisa une autre louche. Lavé des souillures brunes, le sexe ouvert de Tina exhibait ses languettes rouges. Elle passa les doigts pour les décoller, montrant son clitoris dressé.

— Tu m’as fait du bien, mon chéri. Regarde, mon petit bout se dresse pour te remercier.

Driss eut un regard avide. Tina se tiraillait le clitoris en haletant doucement.

— Il est mignon, notre petit garçon de bain, gloussa Sandrine en s’approchant à son tour du jeune garçon.

Elle lui passa les doigts dans les cheveux.

— Tu en as de la chance, Driss, toute la journée au milieu de jolies filles toutes nues.

Les jeunes femmes s’étaient rapprochées du jeune garçon. Elles lui touchaient les bras et les cuisses en s’extasiant de la douceur de sa peau :

— Grâce à la vapeur et la boue, il a la peau soyeuse d’une fille.

Driss restait sans réaction, se contentant d’un sourire béat. Elles relevèrent sa tunique, montrant son sexe en érection qui se dressait au bas de son ventre.

— Tu veux toucher, Isabelle ?

Isabelle n’osait pas sortir du bassin. Elle secoua la tête. Philippine poussa son ventre contre ses seins.

Christelle et Dorothée, assises aux pieds du garçon, l’empoignèrent par le sexe pour le tirer à elles. Il se retrouva accroupi, face au bassin. Christelle lui caressa les fesses, tandis que Dorothée lui tripotait la pine à deux mains.

— Si tu savais comme il a les fesses douces. Un derrière charnu de petite fille.

Le garçon se laissa retourner pour qu’Isabelle puisse regarder son cul.

— Driss, c’est notre poupée, souffla Tina. Nous sommes si seules sans nos hommes. Il fait tout ce qu’on demande pourvu qu’on n’oublie pas sa petite pine.

Elle le firent tourner pour qu’il montre sa queue. Dorothée lui soupesa les couilles.

— Regardez les filles, le petit salaud est en train de bander.

Driss se tortilla mollement entre leurs mains. Il exhibait entre ses cuisses ouvertes une pine bien développée pour son jeune âge. Le gland circoncis dardait au bout d’une longue tige noueuse. Ses couilles formaient une boule compacte, rose et glabre. Dorothée, en les tâtant, prit Isabelle à témoin :

— Qu’est-ce que tu en penses, toi, la nouvelle ? Il est bien monté, notre petit taurillon...

Driss serra les fesses et se cambra fièrement. L’une des femmes passa ses doigts sur son pubis.

— Nous l’avons rasé hier. Il avait trop chaud, avec tout ces poils. Une vraie statue d’athlète grec, et rien qui nous chatouille les lèvres, quand on lui suce le bâton.

Sandrine, le visage éclairé par un large sourire, se mit à taquiner le gland décalotté entre deux doigts.

— Chéri, dans quel état tu es ? C’est de voir ces femmes toutes nues qui t’excite ?

Driss se débattit mollement.

— Laissez-moi, mesdames. J’ai encore du travail.

Ses protestations, manquaient de conviction.

— Veux-tu te taire, petit hypocrite, tu aimes ça. A ton âge, les garçons sont tous vicieux comme des singes. Montre bien ta bébète à la nouvelle.

L’une d’elles s’amusa à faire osciller la pine en donnant des pichenettes au bout du gland. Driss sursautait d’énervement en tendant le ventre. Dorothée lui tordit la bite vers le bas en caressant le gland du bout des doigts.

— Tu veux bien donner ta bébète pour qu’on joue avec ? Oh qu’elle est grosse, elle aime bien que les filles s’occupent d’elle.

« Tu veux bien donner ta bébète pour qu’on joue avec ? »

Driss poussa un gémissement en fléchissant les genoux quand elle étrangla la grosse prune à vif entre pouce et index. Elle la tira jusqu’à ses lèvres et déposa un baiser sur l’extrémité, là où le petit orifice bâillait comme une bouche minuscule.

— Tu as le bout bien propre, il sent la fleur d’oranger. Tu l’as parfumé car tu avais envie de te faire sucer, hein, petit hypocrite ?

L’une des filles lui mit un doigt dans le cul. Il poussa un petit cri en tendant le ventre et haleta plus fort. Sa réaction amusa les filles. Sandrine serra la tige entre ses doigts et se mit à lui sucer le gland en faisant du bruit avec ses lèvres. Une autre, passant sa main entre ses cuisses, lui caressa les couilles par-derrière. Il sursauta, affolé :

— Il ne faut pas... Ce n’est pas bien.

Sandrine se mit à le branler lentement.

— Tu vas juste nous faire ta petite goutte, chuchota Tina en se caressant les seins.

Les jeunes femmes riaient comme des gamines énervées.

— Oh oui, Driss, fais la petite goutte.

Elles avaient pris l’habitude de le branler sans lui permettre de juter tout de suite, jusqu’à l’apparition d’une première goutte de mouille au bout du méat. Puis elles l’abandonnaient un moment jusqu’à ce qu’il suffoque d’énervement, à force de se faire tripoter.

Les yeux exorbités, il soufflait en tremblant sur ses jambes. Il ne savait où donner de la tête. Certaines lui pinçaient le gras des cuisses, d’autres fouillaient entre ses fesses. Elles surveillaient Sandrine qui faisait rouler le gland entre ses doigts. Driss bandait si fort que son bout gorgé de sang brillait comme un bigarreau. Dorothée lui pressait les couilles comme pour faire sortir le jus d’un citron. Tina scrutait le petit orifice que la pression faisait bâiller.

— Alors ? s’inquiéta Natacha.

— Ses couilles sont prêtes à éclater, répondit Dorothée.

Sandrine serra la base du gland, comme pour l’étrangler. On vit alors sourdre du méat dilaté une grosse larme claire.

— Il nous fait sa goutte, constata Natacha d’une voix réjouie.

Driss, excité par ces attouchements, remuait du bassin pour quémander le retour des caresses. Elles se moquèrent de ses contorsions excitées.

— Elle a envie de cracher, la bébète ? Elle veut lâcher la sauce ? souffla Natacha en passant son index pour étaler la goutte sur toute la surface du gland rougi.

— Tout à l’heure. Si tu es gentil avec nous, décida Sandrine en retirant sa main.

— Si on le fait jouir trop vite, expliqua Philippine, après il ne veut plus jouer. Il faut savoir le faire durer un peu.

De fait, en grognant, Driss donnait de grands coups de reins dans le vide. Les femmes s’éloignèrent en riant.

Natacha commanda d’une voix sucrée de gamine capricieuse qui parle à sa poupée :

— Tu vas rester le bout rouge dehors, tout mouillé.

— Driss, apporte-nous l’eau froide, ordonna Sandrine d’un ton de princesse.

Elle étira ses jambes, offrant ses cuisses ouvertes à la vue du jeune garçon.

— Au travail, Driss. Sinon, nous nous plaindrons à la direction, souffla la voix lasse de Philippine.

Toutes lui parlaient avec une condescendance exagérée. Driss avait l’habitude. Il roula sa tunique sur son ventre et cul nu, la pine tendue entre les cuisses, il se remit au travail. Il s’affaira à disposer de grands seaux d’eau sur les marches. Quand il passait à leur portée, elles tendaient la main pour tâter.

— Tu bandes toujours ?

Il se figeait et, la gorge serrée, faisait oui de la tête. Un large sourire vicieux illuminait son visage. L’excitation colorait ses joues poupines. Elles le masturbaient un peu et le congédiaient d’une claque sur les fesses :

— Au travail petit cochon. Tu nous agaces. File.

Elles se moquaient de lui parce qu’il marchait mal à cause de sa pine tendue et de ses couilles gonflées entre ses cuisses. A chaque fois qu’il passait devant un groupe, elles l’arrêtaient et s’ouvraient la vulve pour l’exciter. Certaines l’obligeaient à s’approcher et à regarder pendant qu’elles se branlaient sous ses yeux. Parfois, elles l’interpellaient de loin :

— Viens ici, mon chéri.

Il venait s’accroupir. Elles lui tiraient la queue, agaçaient le gland du bout des doigts.

— Tu as envie, petit vicieux ?

On lui passait la main entre les cuisses pour appuyer sur son scrotum gonflé.

— Allons, fais-nous encore une petite goutte. Après, tu pourras venir mettre ta queue bien au chaud dans mon ventre.

Elles le branlaient un peu puis le congédiaient.

— File, petit dégoûtant. Il fait trop chaud. Tout à l’heure, tu reviendras la mettre là, s’amusa Dorothée.

Elle s’ouvrit la raie pour lui montrer son anus. Les nerfs à vif, Driss repartit vers un autre groupe. L’atmosphère devenait de plus en plus sulfureuse.

Pendant ce temps, Isabelle et Philippine sortaient du bain. L’entraînant par la main, Philippine conduisit Isabelle à l’écart des autres, derrière une colonne. Elles s’allongèrent à même les dalles chauffées. Philippine passa ses jambes gluantes de vase entre celles d’Isabelle. Leurs visages étaient proches. Isabelle lui demanda pourquoi elle avait une cicatrice sous l’œil gauche. Philippine lui expliqua qu’elle avait eu un accident quand elle était petite fille. Elles s’embrassèrent. Isabelle se sentait libre de tout. Elle avait envie de caresses sur sa peau. Philippine lui dit qu’il fallait d’abord se rincer. Elle s’empara d’un des seaux laissés par Driss. Il était rempli d’eau glacée. A l’intérieur trempait un bouquet de branches.

— Je vais m’occuper de toi, souffla Philippine.

Isabelle se laissa retourner à plat ventre. Elle ne put s’empêcher de crier quand Philippine l’aspergea d’eau froide.

— C’est bon pour la circulation du sang.

Elle versa d’un coup tout le contenu du seau sur ses reins. La vague glacée coupa le souffle d’Isabelle. En tournant la tête, elle vit que Philippine s’était emparée des rameaux. Elle les assemblait branche par branche.

— C’est pour quoi faire ?

Un sourire énigmatique se dessina sur les lèvres de la rouquine.

— Tu ne devines pas ? Après, tu me le feras.

Puis elle ajouta d’un ton confidentiel :

— J’ai remarqué à midi que tu aimais bien fouetter.

Isabelle sentit son visage s’empourprer au souvenir de la correction de Chloé au réfectoire.

— Il n’y a rien de tel pour réchauffer le sang.

Elle s’était agenouillée à ses côtés. Ses cuisses caressaient ses mollets. Isabelle sentit malgré la chaleur sa peau se couvrir de chair de poule. Elle se crispa, en proie à une délicieuse appréhension.

— Tu ne vas pas me faire mal ?

En bas, au bord du bassin, Sandrine avançait à quatre pattes sous la conduite des autres qui, les verges à la main, lui donnaient de petits coups pour stimuler sa marche. Driss avançait derrière elle, sur les genoux, la queue à demi plantée entre ses fesses. C’était un spectacle saisissant que cet accouplement. Sandrine en bougeant faisait ballotter ses chairs et ses gros seins qui bougeaient sous elle. Ses flancs souillés de boue lui donnaient un aspect animal. Elle creusait les reins en marchant, balançant ses fesses blanches striées de traces brunes et rouges pour s’offrir à la pénétration. Elle tressautait sous les coups de verges.

Isabelle tourna la tête. D’une voix douce, Philippine lui demanda de tendre ses fesses.

Elle se rehaussa sur les genoux. Philippine lui serra la tête entre ses mollets. Le premier coup la fit crier. Elle voulut se relever, mais Philippine la tenait avec fermeté. Les rameaux s’abattirent sur son cul avec une force surprenante. La douleur était telle qu’Isabelle en avait les larmes aux yeux. Elle se crispait de toutes ses forces, mais elle se rendit vite compte que cela faisait encore plus mal. Elle se relâcha. Philippine en profita pour lui flageller l’intérieur des cuisses. Les verges cinglèrent les chairs fragiles de sa vulve. Elle poussa un cri strident en serrant très fort les jambes et sentit une coulée chaude sous elle. Elle crut avec horreur qu’elle saignait, mais la voix de Philippine derrière elle la rassura :

— Tu as fait un peu pipi.

Elle donna encore quelques coups sur son cul. Quand la correction cessa, Isabelle, essoufflée, passa sa main entre ses fesses. Philippine la prit dans ses bras et lui empauma la vulve. Malgré elle, Isabelle serra les cuisses. Cette réaction amusa Philippine.

— Tu boudes ?

— Tu m’as fait horriblement mal, protesta Isabelle d’une voix larmoyante.

En grimaçant, elle passa ses mains sur son cul pour apaiser la brûlure.

— Je vais te consoler.

Elle lui pommada les fesses avec un peu de boue. La douleur passa, vite remplacée par d’excitants picotements. Isabelle suivit l’impulsion de la main de Philippine qui la forçait à se mettre à plat ventre. Tout en lui massant le derrière, la rouquine lui souffla à l’oreille :

— Maintenant, ta peau est sensible. Tu sens mieux les caresses.

Les sensations étaient en effet décuplées. Le contact des doigts fit à Isabelle l’effet d’une décharge électrique. Philippine lui pressait la vulve, pétrissant les bourrelets renflés. Isabelle se sentait affreusement mouillée. Un mélange de boue, d’urine et de mouille lui trempait la vulve. De son autre main, Philippine lui agaçait le bout des seins, les pinçant entre ses ongles. La chevauchant, elle frotta sa motte contre celle d’Isabelle.

— J’ai envie de te faire pipi dessus, murmura-t-elle.

Isabelle était pétrifiée de jouissance. Philippine, couchée sur elle, se frottait comme un serpent. La boue faisait glisser sa peau, rendant leur contact gluant. Elles étaient sales et, loin de l’écœurer, cela excitait Isabelle.

C’est avec un sanglot de bonheur qu’elle accueillit le jet chaud qui lui aspergea le ventre. Tout en pissant, Philippine frottait sa chatte contre la sienne, agaçant les pointes durcies de ses seins.

— Nous sommes de sacrées cochonnes, lui souffla-t-elle.

Isabelle lui mordit l’oreille pour lui faire un peu mal, tout en serrant ses cuisses pour lui étrangler la taille. Elles étaient comme deux reptiles qui luttent dans la vase en nouant leurs anneaux. Isabelle avoua dans un souffle :

— J’aime faire des saletés avec toi.

— Tu veux bien que je te fasse caca dessus ?

Isabelle, malgré elle, en avait très envie. Plus rien à présent ne la dégoûtait. Au contraire, elle puisait une joie immonde à se vautrer dans les souillures. Elle n’osa pas répondre, mais ferma les yeux en une attitude d’abandon.

Elles roulèrent sur les dalles, enchevêtrées. Philippine se retrouva sur elle, tête-bêche. Isabelle lui écarta les fesses à deux mains, découvrant l’anus qui s’ouvrait déjà. Une sale excitation la prit et elle approcha son visage pour regarder de près les bords qui se révulsaient, révélant les chairs roses de l’intérieur.

— Ça vient, souffla Philippine d’une voix brisée.

Le trou s’était creusé, dessinant un gouffre sombre. Philippine poussait de toutes ses forces. Isabelle vit alors pointer une grosse crotte brune.

— Je te chie dessus, grogna Philippine d’une voix hystérique.

Isabelle fascinée, regardait l’étron sortir et pendre entre les fesses de la rousse. Philippine crispa son anus et il tomba avec un bruit mat sur le ventre d’Isabelle. C’était une longue crotte bien dure, épointée au bout, qui évoquait la pine en érection de Driss. Inspirée par sa forme, elle eut un moment l’envie perverse de la lui planter dans la chatte, mais elle n’en n’eut pas l’audace. Philippine, avec un petit rire confus, repoussa la crotte.

— Je te dégoûte ?

Isabelle lui fit signe que non. Philippine la serra dans ses bras. Puis elle chuchota :

— J’ai très envie que tu me fasses la même chose.

Complètement abasourdie, Isabelle se laissa disposer mollement. Ses oreilles bourdonnaient. Elle était plongée dans une profonde torpeur qui l’empêchait de se révolter. Elle sentit que Philippine lui ouvrait les fesses. Elle chuchota :

— Nous sommes deux cochonnes. Mais c’est si bon d’être sale. Donne ton anus, ma chérie.

Elle lui écarquilla l’orifice entre deux doigts. Isabelle eut comme un vertige. Le visage de la rousse s’insinua entre ses fesses. Elle lui souffla dans la raie une haleine tiède qui l’anesthésia. Isabelle sentit son anus éclore.

— Comme j’aime le respirer ! Il sent bon ce petit cul !

Le contact chaud et mouillé la fit défaillir. Philippine la léchait autour du trou, lui chatouillant les fronces qu’elle engluait de salive. Isabelle se tortilla de bonheur en sentant la langue qui forçait son cratère.

— La petite sale qui va me faire caca dessus.

Puis elle planta sa langue d’un coup et la fit frétiller, donnant à Isabelle une incontrôlable envie de déféquer. La sensation violente lui donna le vertige. Elle expulsa malgré elle un pet sonore. Philippine se recula en riant aux éclats

— Tu me pètes à la figure ! Maintenant, je veux que tu fasses caca sur moi.

Isabelle était comme folle. Son anus était resté ouvert, tout mouillé de salive. Philippine y planta son doigt :

— Je sens déjà tes crottes. Pousse, de toutes tes forces.

Isabelle sentit qu’elle lui ouvrait l’anus entre deux doigts. Elle eut un soupir vaincu et creusa le ventre. Une lourdeur chaude se déplaçait en elle. Puis il y eut le contact délicieux de la crotte qui glissait en distendant son orifice. Son audace l’enivrait. Philippine l’encourageait d’une voix rauque :

— Encore. Je veux que tu m’en pondes une autre.

Isabelle poussa et péta dans sa main. Alors, Philippine lui planta ses doigts dans le cul, pour aller chercher l’étron. Elle lui écrasa entre les fesses un cataplasme chaud. Isabelle, grisée par leurs saletés, se frottait la chatte contre elle en gémissant d’excitation. Seul comptait ce soulagement dans leur ventre qui décuplait leur plaisir. S’enlaçant étroitement, elles roulèrent dans la boue, se frottant dans la tiédeur de leurs excréments jusqu’à l’orgasme.

Leur plaisir assouvi, encore titubantes d’excitation, elles allèrent se rincer dans la piscine. En remontant sur le bord, Philippine demanda à Isabelle :

— Je veux que tu me fouettes.

— Pourquoi ?

— Pour me punir d’être aussi cochonne avec toi.

Isabelle saisit le bouquet de branches. Philippine était sur elle. En avançant son ventre, elle sentit sur ses petites lèvres le contact de sa vulve, comme un baiser fiévreux et visqueux. Son clitoris dardait. Elle se tortilla pour l’abouter au sien. Leurs ventres ondulaient à l’unisson. Levant le bras, Isabelle abattit les branches sur les fesses nerveuses de Philippine qui poussa un cri qu’elle étouffa avec sa bouche. Elle frappa de toutes ses forces, et chaque coup provoquait de violentes secousses qui les faisaient jouir en même temps.

Quand Isabelle sortit de sa torpeur, elle aperçut les autres qui plaisantaient autour du bassin avec Driss. Le jeune garçon rhabillé leur servait du thé. Elles sortaient de la douche et leur peau était nette. Philippine se redressa. Ses genoux baignaient dans la vase. Elle embrassa Isabelle sur la bouche :

— Je vais me laver. Nous sommes deux salopes.

Son plaisir assouvi, Isabelle se sentait sale. Elle aussi avait envie d’une bonne douche. Elle se leva et la suivit.

CHAPITRE XXIV

UNE SECRÉTAIRE BIEN DRESSÉE

Carole, à son bureau, rangeait des fiches quand on frappa à sa porte. Elle se demanda qui pouvait bien venir la déranger à cette heure. Tang était parti le matin de bonne heure par le train pour assister à un congrès sur l’obésité. Il ne reviendrait que le lendemain. Quant aux infirmières, elles étaient au travail et avaient l’habitude d’attendre sa visite, pendant la pause, pour l’informer de leurs problèmes.

En voyant entrer Nadine, Carole sentit une boule chaude lui alourdir le ventre. Jamais auparavant elle n’aurait imaginé qu’une fille puisse lui faire autant d’effet. Elle était avant tout la créature de Tang, qui l’avait façonnée à sa guise, lui avait modelé un corps à la mesure de ses fantasmes les plus fous. Mais la soumission de cette petite idiote, sa naïveté perverse, l’excitait incroyablement. Il y avait trop de pureté et de beauté dans cette fille à peine sortie de l’enfance pour qu’elle ne puise pas un plaisir malsain à la dominer. Nadine était sa poupée docile, son jouet.

Au départ, elle avait surtout pensé à la dresser pour l’offrir à Tang. Mais le comportement de son patron avait changé depuis quelque temps. Il s’éloignait, lui témoignait moins d’intérêt. Alors, Carole avait décidé de garder Nadine pour elle toute seule. L’idée lui était venue quelques jours plus tôt, quand elle était allée se faire traiter dans le cabinet de Joseph.

Elle fixa la jeune fille, jusqu’à ce qu’elle baisse les yeux.

— Alors, tu n’es pas à ton travail ? C’est à dix-huit heures que nous avions rendez-vous.

Nadine releva la tête. On sentait qu’elle déployait des efforts incroyables pour se dominer.

— J’ai pris une décision importante, madame.

Un sourire illumina le visage de Carole. Elle demanda :

— Je t’écoute.

Nadine crispait les mains derrière son dos. Elle se dandina d’un pied sur l’autre, embarrassée. Puis se décida :

— Je ne veux plus travailler à la clinique.

Carole se sentit blêmir. Ce n’était pas possible que sa proie lui échappe maintenant.

— Et pourquoi ? Les autres te font des misères ? Le travail ne te plaît pas ?

— Ce n’est pas ça, madame.

Elle prit un temps pour avaler sa salive. Elle luttait pour refouler ses larmes.

— Alors ? s’impatienta Carole.

— C’est pour le reste... Ce n’est pas bien... Toutes ces choses que vous m’obligez à faire à chaque fois que je dois venir rechercher ma culotte.

Sa gorge nouée lui donnait une voix chevrotante. Carole, amusée, la considéra en écarquillant les yeux :

— A ta guise. Je ne retiens personne.

Elle ouvrit le tiroir d’un geste nerveux.

— Tu peux reprendre ta culotte.

Elle jeta le sous-vêtement à ses pieds. La jeune fille n’osa pas le ramasser. Carole la foudroya du regard.

— Qu’est-ce que tu attends ?

La jeune fille se pencha enfin. Quand elle se redressa, elle vit les Polaroïd entre les mains de Carole et s’empourpra.

— Tu pars, mais je garde les photos en souvenir.

Blême, les lèvres pincées, Nadine luttait pour ne pas éclater en sanglots. Carole lui montra un cliché.

— C’est bien toi qui es en train de faire des cochonneries ?

Confuse, Nadine détourna la tête.

— Regarde bien. Celle-ci est la plus intéressante. C’est toi, les pattes écartées comme une vache qui pisse. On voit bien ton visage. Cette grimace vulgaire que tu fais quand tu jouis. Et puis cette main par-derrière ! Ne dirait-on pas que tu te mets un doigt dans le cul ?

Nadine, accablée, secoua la tête de droite à gauche, comme pour s’arracher à un mauvais rêve. Elle serrait la culotte dans son poing. Carole retourna calmement à son bureau. Elle rangea les clichés et referma le tiroir.

Nadine était une nouvelle fois prise au piège. D’une voix très douce, Carole reprit :

— Je ne voudrais surtout pas être obligée de montrer partout de pareilles cochonneries. Les gens sont si méchants, surtout dans les petits villages...

Nadine, terrassée, reniflait en trépignant. Carole lui tendit un mouchoir, et lui souffla :

— Tu n’as pas le choix. Tu es obligée de rester.

Nadine restait prostrée. Puis, prenant une profonde inspiration, elle dit :

— Je reste, madame. Je vais retourner travailler.

Elle marcha vers la porte. Carole la rappela :

— Attends.

Nadine se retourna et leva sur elle un regard soumis.

— Cette rébellion mérite tout de même une punition.

Une moue résignée se dessina sur les lèvres de Nadine. Carole pointa son doigt vers l’armoire :

— Va au coin.

Nadine en avait l’habitude. Tous les soirs, quand elle venait rechercher sa culotte, Carole la faisait mettre au piquet, toute nue, avant de passer à des sévices plus vicieux. Nadine se dirigea vers l’armoire.

— Non, pas là, plutôt sous mon bureau.

Carole lui appuya sur la tête pour l’aider à se glisser sous le meuble. L’espace était exigu et Nadine, assise sur ses talons, s’y recroquevilla. Carole s’enfonça dans son fauteuil et étira ses jambes.

— Je ne veux pas t’entendre, petite sotte.

— Bien madame.

Carole ouvrit un dossier. Mais elle était trop nerveuse pour se concentrer. Avoir cette grande gamine à ses pieds l’excitait sourdement. Elle étira ses jambes pour toucher Nadine de la pointe de ses escarpins. Avec cruauté, elle donna de petits coups dans la chair élastique de la poitrine. Nadine, sous le bureau, poussa un cri de souris. Carole sentit l’excitation la gagner.

— Tais-toi.

Elle remonta les pieds jusqu’à sentir sous sa semelle la peau du visage.

— Ça m’excite beaucoup de te savoir à mes pieds. C’est humiliant, n’est-ce pas ?

Elle frotta ses pieds l’un contre l’autre pour se débarrasser de ses escarpins, et présenta ses pieds devant le visage de la punie.

— Tu vas bien les respirer. J’ai transpiré dans mes bas toute la journée. Ils ne sentent peut-être pas très bon, mais c’est sans importance, tu es là pour obéir.

Elle sentit le souffle chaud de Nadine. Sa soumission l’excitait si fort qu’elle en avait le souffle coupé. Elle se pressa ses seins à deux mains. Ses pointes dardaient, affreusement longues à cause des traitements cruels de son amant. Elle avait souffert des journées entières, les mamelons étroitement ligaturés, ne laissant sortir du sparadrap qu’un minuscule bouton à vif de la grosseur et de la couleur d’une groseille. Ensuite, elle avait eu les poids. A quatre pattes sur une table d’examen, les mamelles pendantes, ils étiraient les chairs élastiques jusqu’à la limite de la rupture. A présent, ses tétons, en érection, ressemblaient à de petites bites. Jamais plus elle ne pourrait se mettre seins nus sur une plage sans attirer l’attention. Le pire était après, quand elle ne jouissait plus et qu’ils s’amollissaient en se froissant et pendaient un peu.

Bien qu’affreusement déformés, ils avaient gagné une sensibilité extrême. Elle les fit rouler sous ses doigts en ordonnant à la jeune fille de lui embrasser les pieds. La soumission de Nadine la faisait mouiller. Elle eut envie de caresses plus appuyées et lui ordonna de lécher ses jambes à travers les bas. La langue chaude et mouillée lui arracha un frisson. Elle remontait avec une exquise lenteur sous les genoux, progressait sur les cuisses. Elle atteignit la peau nue au-dessus des bas. Nadine se figea, hésitant à progresser davantage. Carole ouvrit ses cuisses à l’équerre en relevant les jambes pour laisser le passage à la tête de la jeune fille entre ses cuisses. Elle mouillait.

Nadine marqua un temps d’arrêt. Elle ressentait toujours le même frémissement dans son ventre à la vue de ce sexe obscène, intégralement épilé. Une forte odeur d’excitation s’exhalait des grosses lèvres qui bâillaient devant ses yeux, libérant les nymphes rouges anormalement longues. Mais cette fois, elle découvrit avec stupeur les lourds anneaux qui les perçaient et dont le poids les faisait pendre d’une façon affreuse à l’extérieur. Elle les toucha doucement, comme si elle avait peur de faire mal à la surveillante qui expliqua :

— Oui, tu ne rêves pas, petite conne. Mon amant me fait porter ces bijoux intimes pour que je pense à lui toute la journée. Ils me causent à chaque mouvement des tiraillements qui me rendent folle. Ouvre-moi.

Nadine, les doigts tremblants, saisit les boucles et s’en servit pour ouvrir la chatte. Les petites lèvres se décollèrent avec un bruit mouillé. En découvrant le clitoris, Nadine ne put s’empêcher de pousser un cri de surprise.

C’était une chose affreusement longue et tuméfiée évoquant à s’y méprendre une pine de petit garçon. Une bague dorée en spirale encerclait étroitement la base et l’étirait atrocement. Le renflement étranglé saillait, rouge et luisant comme une groseille prête à éclater.

— Il m’a cerclé le bouton. Cela provoque des élancements qui me donnent toujours envie d’être touchée, chuchota Carole en tendant le ventre.

Elle lui ordonna de lui sucer le bouton. Nadine était fascinée par la monstruosité qui dardait devant ses lèvres. Elle approcha son visage et tendit la langue. Elle réchauffa de son haleine les chairs luisantes, gonflées d’excitation. Une forte odeur marine lui monta au visage. Surmontant son trouble, elle darda sa langue et la fit papillonner sur le bout tuméfié du clitoris. Puis elle aspira entre ses lèvres la chair ligaturée. Carole, avec un cri excité, serra ses cuisses, lui écrasant la tête. Sa voix lui parvenait d’une façon assourdie aux oreilles.

— Oh oui, petite salope. Comme tu me suces bien. Tire-le bien entre tes dents. N’aie pas peur, j’aime bien avoir mal en jouissant.

Nadine avait de la mouille plein la bouche, cela coulait sur sa langue, avec un goût fade et pisseux. Elle poussa son nez dans la fente en tirant les fesses à deux mains pour ouvrir la raie. Carole chuchota d’une voix rauque :

— Tu aimes ma grosse moule, petite conne ? N’oublie pas que tu es punie.

Un pouce glissa dans la mouille et vint buter contre l’anus. Il appuya et le doigt pénétra, comme avalé par le cul accueillant. Carole haletait en se trémoussant dans son siège. Tout en l’enculant avec son doigt, Nadine fourra sa langue entre les nymphes à vif.

— C’est bon petite gouine, suce bien mon jus. Je veux que tu me bouffes en faisant des bruits avec ta bouche. Tu me fais mouiller. Tu aimes mon odeur ? J’ai fait pipi et je ne me suis pas essuyée. Je suis bien sale.

La langue s’agitait de plus en plus vite. La respiration de Nadine devint saccadée. Elle avait envie de se caresser. Mais comme ses mains étaient occupées, elle se frotta la fente contre la cheville de Carole.

Au-dessus d’elle, cette dernière était comme folle. Nadine lui mordilla le clitoris. Elle sentit aussitôt les chairs palpiter dans sa bouche. Carole cria pour retenir sa jouissance, mais la vague l’emporta.

Elle resta un moment prostrée, la tête rejetée en arrière, les yeux mi-clos. Son plaisir s’estompa lentement. Les dernières contractions agitaient sa chatte. Un ultime soupir fit bouger lourdement ses seins. Puis elle reboutonna son chemisier. Elle étira ses jambes.

La tête de Nadine était toujours entre ses cuisses. Son souffle chaud caressait ses muqueuses à vif. Cette présence sous la table la gênait maintenant qu’elle avait joui.

Elle était vexée de s’être aussi facilement abandonnée entre les mains de cette petite gourde. Elle alluma une cigarette. La première bouffée la calma.

Elle essaya de penser à autre chose, mais son esprit revenait toujours à la présence tapie à ses pieds. Elle se pencha pour regarder sous le bureau. La jeune fille était recroquevillée, les joues en feu, avec sa moue de petite fille punie. Elle lui donna des coups de pied, pour lui faire mal. Nadine eut un gémissement plaintif.

Une idée traversa l’esprit de Carole.

— Tu ne vas plus faire l’infirmière. Je te garde avec moi. J’ai besoin d’une secrétaire, ici, pour m’aider aux tâches administratives.

Elle la repoussa du bout des pieds.

— Tu veux bien ?

— Oui, madame.

Le visage de Carole s’illumina d’une joie vicieuse. La perspective d’avoir son souffre-douleur en permanence à sa disposition l’excitait. Elle sortit de son sac un petit miroir et sa trousse à maquillage. Elle contempla son image dans la glace. Tang avait su en modeler les lignes, surtout cette bouche, gonflée au collagène, qui évoquait indubitablement une vulve aux lèvres rouges et charnues. Carole songea que si ses parents la voyaient à présent, ils auraient bien du mal à reconnaître leur fille. Mais c’était du passé. Elle tamponna ses joues, plissa les yeux pour vérifier l’absence de ride.

Un gémissement étouffé la ramena à la réalité. Une bouffée de chaleur lui noua aussitôt le ventre quand elle contempla la punie sous la table. Elle recula son fauteuil.

— Tu peux sortir.

La jeune fille était cramoisie. Carole la considéra, une lueur cruelle dans les yeux.

— Ça te plaît de ne travailler que pour moi ?

— Oui, madame.

— Parfait. Nous allons t’aménager un pupitre. Tu sais taper à la machine ?

— Oui, madame.

— Tu me connais, tu sais que je suis très exigeante. Il ne faudra pas faire de fautes d’orthographe.

Nadine acquiesça en silence. Carole lui désigna l’angle où se trouvait l’armoire.

— Tu travailleras là-bas. Comme cela, je t’aurai à l’œil.

Puis, agrippant sa blouse rose d’élève-infirmière :

— Il te faudra une autre tenue. Pour la culotte, tu ne changeras rien à tes habitudes. Il faudra toujours la retirer en arrivant.

Elle remarqua que la respiration de la jeune fille s’était accélérée. Elle en profita pour enfoncer le clou.

— Si tu te conduis mal, tu seras punie. Je pourrai te mettre toute nue en pénitence sous mon bureau, et tu me réchaufferas avec tes gros nichons sous mes pieds, comme des bouillottes. Ou bien je te ferai rester des journées entières là-dessous, le nez pointé dans ma chatte avec l’interdiction de bouger. Tans pis pour toi si j’ai envie de pisser. Je t’obligerai à te mettre nue pour taper le courrier, même si j’ai des visites.

Elle eut un instant la vision excitante de Nadine tapant sur le clavier, embarrassée par ses gros seins à l’air. Elle lui donnerait une vieille machine à écrire, un modèle ancien qui oblige à une frappe énergique. Rien que pour le plaisir de voir ses bouts dressés trembloter...

Nadine poussa un profond soupir en rentrant la tête dans les épaules.

— Tiens-toi droite. Je déteste ton attitude accablée. Tu dois te redresser, la poitrine en avant. Toujours prête à m’offrir tes mamelles.

Nadine se redressa en s’excusant à voix basse. Carole regarda sa montre. Il lui restait une bonne heure avant de retrouver les infirmières à la pause du matin.

— Puisque nous avons un peu de temps, je vais te faire passer une visite médicale. Mais d’abord, j’ai très envie de te flanquer une bonne fessée.

S’empourprant aussitôt, la jeune fille protesta mollement :

— Mais je n’ai rien fait

— Tais-toi, insolente. Et toutes les cochonneries que tu as osé me faire sournoisement sous la table ? Allons, prépare-toi. Je te veux toute nue.

Nadine dénoua son tablier, retira sa blouse. L’air frais sur ses cuisses raviva sa confusion d’être autant mouillée. Une fois prête, elle s’offrit, les mains au dos. Ses mamelons se dressaient. Carole se moqua d’elle en montrant les languettes rouges qui sortaient entre les babines renflées de sa vulve.

— Tu n’as pas honte de te montrer avec ta viande dehors, petite vicieuse ? Veux-tu me rentrer ça !

Elle les pinça pour les secouer, comme on tire l’oreille d’une gamine désobéissante. Nadine sanglota en se mordant les lèvres au sang. Carole en profita pour lui fourrer deux doigts dans la chatte. La jeune fille était si bien mouillée que ça rentra comme dans du beurre. Puis, la tenant ainsi par le sexe, Carole la conduisit au milieu de la pièce. Nadine se laissa ployer contre son bras. Levant l’autre main, Carole se mit à la fesser de toutes ses forces. La violence des claques fit suffoquer Nadine, provoquant de vives secousses qui l’ébranlaient des pieds à la tête. A chaque mouvement incontrôlé du bassin, elle sentait les doigts qui clapotaient dans son con et son clitoris qui frottait contre le poignet de Carole. Elle se trémoussa sous la fessée, offrant son cul ouvert, et se libéra dans un cri.

CHAPITRE XXV

UN CADEAU POUR LA NOUVELLE

Isabelle s’endormit aussitôt après le repas, épuisée par ce qui s’était passé dans l’étuve du hammam. Elle fut soudain réveillée par des bruits de pas dans le dortoir. En ouvrant les yeux, elle vit les lueurs des lampes électriques autour de son lit. Une main posée sur sa bouche l’empêcha de crier.

— Ne réveille pas les autres.

Elle reconnut la voix de Chloé. Encore tout engourdie de sommeil, elle se redressa sur son lit. Tina et Sandrine l’entouraient, en chemise de nuit, avec des airs de conspiratrices.

— Viens avec nous. Il y a une surprise pour toi.

Isabelle se leva. A sa montre, elle vit qu’il était minuit. Elles traversèrent le dortoir sur la pointe des pieds. Les autres dormaient profondément. Elles prirent le couloir, jusqu’aux thermes.

Il faisait toujours une chaleur étouffante. La pièce était plongée dans la pénombre. Seules, les lueurs des veilleuses éclairaient les voûtes. On entendait dans le silence de la nuit des ruissellements d’eau. La prenant par la main, les filles conduisirent Isabelle dans une alcôve éclairée par quelques bougies posées par terre. Elle sursauta en voyant Driss, assis sur une des banquettes carrelées. Il était habillé d’une longue djellaba blanche. Il se leva à son approche. La lueur des bougies accentuait la pureté de ses traits juvéniles. Les autres lâchèrent Isabelle pour encadrer le gamin.

— Voilà, c’est lui notre cadeau.

Isabelle s’empourpra.

— Un petit homme, rien que pour toi.

Sandrine s’approcha d’Isabelle :

— Tout en blanc, comme un ange.

Elles lui touchèrent les fesses par-dessus la chemise de nuit. Isabelle eut un raidissement, mais n’osa pas se révolter. Sandrine lui caressa les seins et demanda à Driss si Isabelle lui plaisait. Il la dévorait des yeux. La flamme des bougies faisait danser des lueurs d’envie dans ses prunelles.

Isabelle sentit qu’on remontait lentement sa chemise. En un sursaut de pudeur, elle serra les cuisses. Sandrine, agacée, lui donna une tape sur les fesses. Elle lui expliqua que c’était la coutume de présenter ainsi à Driss les nouvelles pensionnaires.

Une nouvelle tape la fit obéir. Isabelle ouvrit les cuisses et le regard du garçon s’abaissa sur son sexe. Une familière sensation de chaleur humide et d’agacement au bout des seins la gagna aussitôt. Elle ressentait un plaisir sournois à s’exhiber. Sandrine demanda à Driss s’il voulait qu’Isabelle se montre mieux. Un sourire vicieux aux lèvres, il approuva d’un signe de tête.

La gorge nouée, Isabelle rentra la tête dans les épaules. Malgré la chaleur étouffante, ses cuisses se hérissèrent de chair de poule. Sandrine frôla sa motte du bout des doigts et lui demanda à l’oreille d’ouvrir elle-même sa chatte. Poussant un soupir vaincu, Isabelle s’offrit, les genoux légèrement fléchis, comme si elle s’apprêtait à pisser debout. En sentant l’air tiède caresser sa fente, elle se rendit compte qu’elle était déjà très mouillée. Sandrine insinua son index dans la fente, de bas en haut, décollant les petites lèvres. Quand elle toucha le clitoris, Isabelle étouffa un gémissement en se mordant la main. Sa réaction amusa les autres femmes. Sandrine pressa son bouton entre deux doigts pour bien le décalotter. Puis elle fit sentir sa main au gamin en lui demandant s’il aimait l’odeur. Elle ajouta avec un sourire entendu, en se tournant vers les autres, qu’Isabelle avait beaucoup transpiré en dormant et qu’elle avait dû mouiller en rêvant du garçon de bain.

Les joues de Driss s’empourprèrent pendant qu’il reniflait longuement. Sandrine expliqua à Isabelle qu’elles l’avaient à plusieurs reprises surpris aux vestiaires, en train de flairer leurs culottes. Elle forcèrent Isabelle à s’approcher de lui. On la dépouilla de sa chemise de nuit. Elle voulut se cacher le ventre avec ses mains, mais Tina et Sandrine lui tenaient les bras. C’était la même sensation d’impuissance que jadis dans le fenil, avec ses cousines qui l’attachaient toute nue pour exciter les garçons. Mais cette fois-ci, c’était encore plus scandaleux, car ce gamin qui lui arrivait à peine à l’épaule avait l’âge d’être son fils. Isabelle se dégoûtait d’être aussi faible, mais le plaisir était plus fort que tout. Repoussant d’un mouvement de la tête une mèche tombée de son chignon défait, elle s’abandonna mollement. Driss la considérait avec envie.

Toute nue avec ses lunettes, Isabelle ressemblait à une institutrice cochonne qui se fait peloter après les cours par un de ses élèves.

Driss toucha du bout des doigts les pointes des seins qui se dressèrent. Il passait d’un sein à l’autre, frôlant de la pointe de l’ongle les aréoles brunes que le plaisir fronçait. Puis, s’enhardissant, il s’empara des seins qu’il pressa entre ses doigts. Isabelle tâchait de maîtriser sa respiration oppressée. Elle sentait sa poitrine et son ventre s’échauffer et s’alourdir d’envie. Sa fente enflait comme une blessure à vif, et ses petites lèvres gorgées de mouille se déplissaient. Encouragé par les filles, Driss se mit à lui pétrir la poitrine avec une rage soudaine, comme s’il voulait la punir de son écœurante passivité. S’emparant des tétons, il les tirailla avec cruauté. La douleur se mêlait au plaisir.

Les filles s’amusaient de voir Isabelle tanguer sous les caresses. L’une d’elles, passant la main entre ses cuisses, annonça qu’elle était mouillée comme une fontaine. Toutes voulurent vérifier, passer les doigts dans sa vulve. On cessa de la tenir, mais elle restait sagement offerte aux doigts qui fouillaient sa fente, griffaient son clitoris et son anus dilaté par le plaisir. Elles demandèrent à Driss de rentrer ses doigts.

Elle était si mouillée qu’il en fit pénétrer deux. Quand il les fit bouger au fond, Isabelle ne put retenir un cri de jouissance qui résonna sous les voûtes. Tout en lui fouillant la chatte, Driss pressa son clitoris pour le faire rouler sous son pouce. Isabelle, suffoquant d’excitation, le supplia d’arrêter d’une voix dolente.

La queue tendue gonflait la djellaba entre les cuisses du garçon. Chloé s’en empara. Un frémissement de désir traversa la vulve d’Isabelle quand la djellaba relevée découvrit les couilles glabres serrées par un ruban bleu qui ligaturait la base de la verge. Les femmes s’amusèrent de la surprise d’Isabelle.

— On t’a fait un paquet cadeau.

Elle soupesa la grosse boule compacte que faisaient les testicules ligaturés. Puis, tirant le nœud, elle défit la faveur. La bite libérée s’étira comme un serpent et se plaqua contre le ventre musclé. L’absence de poils au pubis faisait paraître la queue plus longue. Chloé la redressa pour agacer de l’index le gland qui gonfla, luisant.

— Regarde comme c’est sensible. Quand ils sont circoncis, le bout frotte dans la culotte. C’est pour ça qu’ils sont toujours excités.

Isabelle tendit la main pour frôler le gland. Le gamin hoqueta et se mit à respirer très fort en ondulant des hanches.

— Il démarre au quart de tour, le petit salaud !

Isabelle empoigna la pine. Elle la sentit s’étirer entre ses doigts. Le gland étranglé semblait prêt à éclater. Au bout, le méat béait. L’étreinte fit sourdre une grosse goutte claire qui s’écoula jusqu’au prépuce. Isabelle serra plus fort, faisant gémir le garçon.

— Faut pas laisser perdre ce bon jus, souffla Sandrine en se pourléchant. Tète-lui sa goutte.

Isabelle se laissa glisser à genoux. Ses lèvres effleurèrent le gland. Elle y passa la langue. Le goût salé l’enivrait. Elle aspira, sous ses doigts les couilles se rétractèrent. Un peu de jus coula sur sa langue. Quand elle retira sa tête, un mince filet de mouille unissait ses lèvres au bout du gland. Driss haletait, le ventre en avant. De l’autre main, elle griffa les couilles que l’excitation relevait en un paquet rose et froissé. Elle ouvrit la bouche pour serrer la pine entre ses lèvres tout en creusant les joues pour l’aspirer. La verge glissa jusqu’à sa gorge. Elle empoigna les fesses du garçon pour l’obliger à plaquer le ventre contre son visage. Ses ongles s’enfoncèrent dans la chair, ses doigts se faufilèrent dans la raie moite. Elle bougea sa tête d’avant en arrière. Chloé lui caressait les seins, lui étirant les pointes tandis que les autres filles fouillaient entre ses cuisses, insinuant leurs doigts dans sa vulve, lui titillant le clitoris, griffant du bout des ongles les bords de son anus. La pine coulissait de plus en plus vite dans sa bouche. Isabelle suffoqua en sentant les doigts qui distendaient ses orifices. Une folle envie de pénétration lui dévorait le ventre. Elle lâcha la pine et se laissa glisser par terre, offrant ses cuisses écartées. Driss se coucha sur elle, ajustant avec des gestes fébriles sa queue luisante de salive devant l’orifice béant de sa chatte. Il s’enfonça lentement entre les chairs à vif. Isabelle poussa un cri que Sandrine étouffa entre ses fesses. S’accroupissant sur son visage, elle accola sa chatte aux lèvres d’Isabelle. L’odeur de marée et le contact de la fente sur sa bouche fouettèrent l’excitation de la jeune femme. Elle pointa sa langue entre les nymphes juteuses et se laissa bercer au gré des coups de queue de Driss.

Tina et Chloé, tête-bêche, se léchaient en grognant de plaisir. Driss donnait de puissants coups qui cognaient jusqu’au fond du ventre et ébranlaient le corps d’Isabelle étendu sur les dalles chaudes. Puis il se figea et se laissa aller en grognant d’excitation, aspergeant le ventre d’Isabelle de longues giclées chaudes. Les contractions de la pine libérèrent la jouissance de la jeune femme. Emportée par l’orgasme, elle enfouit son visage entre les fesses odorantes de Sandrine, fouillant dans l’entaille, lui mâchouillant le clitoris en vissant un doigt dans son cul.

CHAPITRE XXVI

MASSAGES PROFONDS

— Pitié, Joseph. Je n’en peux plus.

Isabelle, trop essoufflée, n’arrivait plus à parler. Joseph regarda le compteur et répondit d’une voix calme :

— Encore un kilomètre, madame Barnier. Respirez à fond et courez à petites foulées. Sans parler, pour économiser votre souffle.

Isabelle était à bout de forces. Il y avait maintenant une demi-heure qu’elle courait sur cet appareil de jogging, un tapis roulant dont on pouvait régler la vitesse de déroulement. Pour tester son endurance, Joseph avait décidé qu’elle ferait cinq kilomètres au pas de gymnastique.

Isabelle s’appliquait, trop épuisée pour regarder sa silhouette dans la grande glace qui occupait tout le mur en face d’elle. Elle regrettait amèrement d’avoir si longtemps négligé la pratique du sport.

Elle essuya d’un revers de main la sueur qui lui piquait les yeux. Le miroir lui renvoya l’image de son visage crispé par l’effort. Elle se sentait gênée dans ses mouvements par son body étriqué qui lui rentrait dans la raie. Le Lycra adhérait à son corps comme une seconde peau, pire que si elle était nue. Devant, il moulait sa motte charnue avec une précision indécente, marquant un pli profond dans la fente de son sexe. L’échancrure du maillot dévoilait les poils de l’aine. Isabelle avait honte de son image, face à cet homme qui la surveillait d’un regard professionnel. Ses foulées saccadées faisaient bouger sa poitrine dont on voyait avec précision les pointes, à travers l’étoffe.

Elle essaya de faire le vide et de se concentrer, mais son regard croisa celui du masseur dans le miroir. Elle s’était fait une tout autre idée de lui, après les confidences d’Angélique. Son inavouable attirance pour les situations sordides lui avait fait imaginer un rustre brutal. C’était au contraire un homme séduisant, bien charpenté, aux manières courtoises. Sa blouse blanche mettait en valeur son teint bronzé. L’endroit était d’une propreté rassurante, évoquant plus une salle de danse qu’un cabinet médical. Il la regardait travailler, les bras croisés, en lissant sa fine moustache. Isabelle se sentait attirée par lui, tout en détestant le regard amusé qu’il posait sur elle pendant qu’elle transpirait sur cette maudite machine.

Elle se sentait sale. La sueur coulait entre ses seins, sous ses aisselles et même entre ses fesses. Elle voyait dans la glace que son body était mouillé et que la transpiration y dessinait des auréoles. Entre les cuisses, la tache était large comme si elle avait uriné. L’empiècement trop serré lui sciait l’entrejambe et derrière, dénudait entièrement ses fesses. Sur cette machine infernale, elle ne pouvait s’autoriser le moindre geste pour se rajuster, sous peine de perdre l’équilibre.

Joseph la contourna. Il passa la main sur ses fesses nues et commenta d’un ton neutre :

— Cet exercice est excellent pour raffermir les fessiers.

Isabelle eut une bouffée de chaleur au visage. Elle continua à courir sur place, agréablement troublée.

La machine s’arrêta, mettant fin à son supplice. La tête contre son bras, elle reprit son souffle, trop épuisée pour se soustraire au contact des doigts du masseur qui pressaient encore les joues charnues de son derrière pour en apprécier la fermeté. Isabelle se crispa malgré elle. Elle trouvait vexante cette façon qu’il avait de lui toucher les fesses, mais n’avait pas la force de protester. Un familier abandon la prenait quand on la touchait ainsi, lui procurant une sournoise excitation. Elle sentit se raidir les pointes de ses seins. Il continua à lui palper les fesses, commentant :

— Elle aura bientôt des muscles d’acier.

Les mains de Joseph étaient moites, ses doigts précis. Un long frisson agita l’échine d’Isabelle.

— J’ai les mains assez douces ?

Isabelle souffla un oui timide, n’osant pas se dérober.

— Toute la journée dans la crème et sur la peau des femmes, je ne risque pas d’avoir les mains calleuses, souffla-t-il.

Il s’écarta. Isabelle en fut presque déçue. Il décida en retrouvant sa voix professionnelle de passer à d’autres exercices.

— Après une perte de poids, il faut raffermir la sangle abdominale.

Isabelle tira l’arrière de son maillot pour recouvrir ses fesses. Elle devint écarlate en croisant son regard. Couché sur le tapis, il lui montra d’abord l’exercice, relevant ses jambes à la verticale, plusieurs fois, les cuisses à angle droit. Isabelle admira son aisance. Il se remit debout et l’invita à prendre sa place. En s’installant, elle eut à nouveau conscience de l’étroitesse de son maillot. Il s’accroupit à côté d’elle et lui demanda de lever les jambes. Isabelle s’exécuta avec peine. Il posa alors sa main sur son abdomen et exerça une légère pression :

— Rentrez le ventre.

Confuse de son relâchement, elle s’appliqua. Le contact des doigts si près de son sexe la choquait et l’excitait à la fois. Il se mit à lui pétrir le ventre, sans douceur, et elle se plaignit qu’il lui faisait mal. Il eut un sourire satisfait qui l’humilia et ordonna sèchement :

— Les pieds au sol, le plus lentement possible.

Malgré son trouble, elle s’efforça à faire de son mieux. Le mouvement était pénible, douloureux pour les muscles de l’abdomen qui se tendaient sous les doigts du kiné.

— Encore.

Elle le supplia du regard, mais elle s’exécuta. Une fois les jambes en l’air, pour corser l’exercice, il exigea qu’elle étire ses pieds au-dessus de sa tête, jusqu’à toucher le sol.

— Je ne suis pas assez souple !

Elle essaya malgré tout, déployant des efforts surhumains pour le satisfaire. Il empoigna ses mollets et tira doucement pour l’aider.

La position était pénible. Isabelle en avait presque les larmes aux yeux. La pointe de ses orteils toucha enfin le sol.

— Vous voyez bien que vous pouvez y arriver, commenta-t-il. Vous avez mal ?

Isabelle secoua la tête.

— Il faut garder la posture pour assouplir votre dos. Ne pensez qu’à votre respiration.

Il lâcha ses chevilles et passa la main le long de sa colonne vertébrale, accentuant la pression au creux des reins. Puis il se remit debout. En tournant la tête, Isabelle surprit dans la glace l’expression vicieuse de son regard.

Joseph bandait. Il étira discrètement son sexe à travers son pantalon pour le plaquer contre son ventre. Avec un art dû à l’expérience, il savait détourner la méfiance de ses patientes. Le scénario était toujours le même. Il fallait imposer des exercices physiquement pénibles. Elles prenaient alors, sous sa conduite, des postures indécentes, trop appliquées ou épuisées pour réagir quand il les touchait. Il convenait avant tout, pour la première séance, de ne pas les effrayer. La respiration de Mme Barnier devint sifflante. Il connaissait trop bien les femmes pour ne pas deviner que cet essoufflement n’était pas uniquement dû aux efforts musculaires. En regardant sa poitrine écrasée sous l’étoffe, dont les pointes raidies dardaient à travers le body, il savait bien que la jeune femme était excitée. Il lui avait choisi à dessein un maillot trop petit qui mettait bien en évidence les moindres détails de son anatomie, et provoquait sa gêne. L’empiècement était tellement étiré entre les cuisses qu’il rentrait dans la fente.

L’effort fit soupirer Isabelle et il vit sous l’effet de ce relâchement une portion des grandes lèvres sortir par l’échancrure. Elle poussa un gémissement d’abandon, mais n’osa pas se rajuster sous ses yeux. Cramoisie, elle ferma les paupières. Cet aveu de faiblesse le rendit plus exigeant. Il commanda d’une voix ferme :

— Plus haut, les jambes.

— Mais c’est impossible !

— Vous y arriverez, madame. Il faut atteindre vos limites. Vous pouvez mieux faire.

Elle se crispa. L’effort lui arracha un petit rire de gorge. Les muscles de ses cuisses se tendirent, creusant les aines. Cette fois, l’empiècement était à la limite de la rupture. Sur une expiration bruyante, Joseph vit les bourrelets roses du con se déployer de chaque coté. Elle poussa un soupir confus, hésitant un instant à reposer ses jambes. D’une voix ferme, il lui ordonna de ne pas bouger. Elle se figea, le souffle court, le regard écarquillé. S’agenouillant devant sa croupe épanouie, il observa de près les lèvres vulvaires qui sortaient, exhibant les chairs rougies de l’intérieur. L’empiècement, réduit à un trait, dévoilait même la tache brune plissée de l’anus. Il posa sa main sur la croupe, d’un geste possessif. Elle sursauta à son contact, mais ne protesta pas. Il l’autorisa alors à reposer ses pieds. Elle se déplia lentement en poussant un soupir de soulagement. Joseph, qui scrutait son entrejambe, imagina le frottement du Lycra dans l’entaille. Isabelle esquissa aussitôt le geste de rajuster son maillot, mais il la prit de vitesse et ordonna sèchement :

— Encore !

Elle s’exécuta avec un empressement qui ne lui échappa point.

Il eut à nouveau sous les yeux l’image excitante de la croupe écarquillée. Elle s’appliquait si bien qu’il voyait les plis de l’anus se froncer sous l’effort.

Il l’encouragea :

— C’est parfait, pour une femme qui fait peu de sport, vous apprenez vite.

Elle s’appliquait si bien que d’incontrôlables tremblements agitaient ses cuisses. La sueur détrempait le maillot, si bien que devant on voyait avec précision, par transparence, la masse aplatie des seins et les bouts dressés, à faire craquer l’étoffe. Il ressentit une joie intense à la faire sangloter d’épuisement. Isabelle, à bout de forces, poussa un cri plaintif. Comprenant qu’elle n’en pouvait plus, il l’autorisa à reposer les jambes par terre. Mais il ne lui laissa pas le temps de se reposer.

— Les jambes en l’air, commanda-t-il, nous allons maintenant raffermir les obliques.

Il lui expliqua le mouvement de la bicyclette, qui consistait à pédaler dans le vide, les jambes levées.

Elle poussa un gémissement d’épuisement avant d’obéir et leva péniblement les fesses.

La croupe en l’air, les reins soutenus du plat de la main, Isabelle esquissa avec ses genoux une large et lente rotation. Elle était très troublée par la présence du kiné qui surveillait ses mouvements. Il était si proche qu’elle sentait sa respiration sur ses cuisses moites de transpiration. Ce mouvement incessant faisait bouger l’empiècement dans sa vulve, comme une courroie sur une poulie. Il y avait surtout le frottement contre son clitoris raidi qui provoquait des élancements au fond de sa vulve. Elle se mordit les lèvres pour retenir ses halètements. Toute tension avait maintenant disparu, et elle baignait dans une sorte de torpeur, ressentant la même excitation sournoise à s’exhiber en plein effort que lorsqu’Angélique lui faisait faire sa gymnastique toute nue dans la salle de bains. En présence d’un homme, elle y puisait un plaisir encore plus intense. Les mouvements de ses cuisses libéraient les odeurs de son sexe échauffé. Elle sentait toujours très fort quand elle était excitée. Joseph était si près qu’il devait lui aussi les renifler.

En levant la tête, elle vit son image scandaleuse dans la glace. Ses lèvres saillaient sur les côtés du body, roses et luisantes, et son anus renflé, presque entièrement apparent, se plissait par spasmes. La mouille dessinait une large tache entre ses cuisses, collant l’étoffe à sa vulve. Sans même s’en rendre compte, elle bougea de plus en plus vite les cuisses, affolée par le plaisir croissant provoqué par le frottement sur son clitoris à vif. Ce fut si intense qu’elle étouffa un cri et se figea pour refouler la montée de sa jouissance. Elle croisa le regard du kiné. Son sourire satisfait l’humilia.

— On ne bouge plus.

Elle attendit, le cul en l’air, écoutant les battements accélérés de son cœur. Elle avait une envie folle qu’il la touche. Elle leva vers lui des yeux embués, mais comprit à son regard qu’il entendait bien rester maître de la situation. Elle reposa la tête sur le tapis et attendit. Elle sursauta quand les doigts frôlèrent la peau fine de l’intérieur de sa cuisse. C’était léger comme un chatouillement. Elle frissonna et elle sentit sa peau se hérisser de chair de poule. La pointe de ses seins durcit sous le body trop serré. Elle ferma les paupières pour suivre le cheminement des doigts qui remontaient avec une exaspérante lenteur jusqu’à son sexe. Quand ils effleurèrent une lèvre, elle poussa un petit cri outré en esquissant le geste de rabattre les jambes. Le kiné affirma sa prise, lui donnant une exquise sensation d’impuissance. Puis il s’approcha, pour chuchoter à son oreille :

— Ce vêtement vous gêne dans vos mouvements.

La gorge nouée, elle parvint à articuler d’une voix faible :

— Pas du tout, je vous assure.

— Regardez comme il vous serre.

En levant la tête vers la glace, elle fut prise d’un vertige en se voyant si indécente. Son derrière tendu saillait, séparé par l’empiècement du body réduit à une ficelle qui s’incrustait dans les chairs et coupait son cul en deux. Son anus était découvert. Et les deux babines du con, retroussées de chaque côté, exhibaient leurs muqueuses luisantes. Malgré sa confusion, elle n’eut pas l’énergie d’adopter une position plus convenable. Elle s’abandonna mollement en poussant un gémissement quand Joseph força pour passer l’index sous l’empiècement et le décoller. L’air frais caressa ses chairs ouvertes.

— C’est trop serré, la circulation est coupée, souffla-t-il d’une voix un peu rauque.

Elle eut la sensation d’être très mouillée sous ses doigts et son visage s’enfiévra. Elle vit dans la glace qu’il avait approché son visage pour la scruter de près entre les cuisses. Sa respiration s’accéléra, elle supplia d’une voix blanche :

— Je vous en prie. Otez votre main.

— Vous devriez enlever ce body. C’est mauvais pour la santé d’être aussi comprimée.

Il fit aller et venir son doigt entre chair et tissu, frôlant au passage les muqueuses brûlantes de sa chatte. Isabelle se mordit la main pour étouffer un sanglot d’excitation. Il reprit à son oreille :

— Les autres se mettent à l’aise, quand elles font leur gymnastique.

Elle songea aux confidences d’Angélique et aux allusions émoustillées des autres, au dortoir. Pour la convaincre, il pressa doucement son clitoris sous son index. Malgré la bouffée de plaisir qui lui irradia la vulve, un ultime sursaut de pudeur fit se raidir Isabelle. Elle en pleurait presque d’énervement :

— Me mettre toute nue dans de telles positions ?

— Vous savez, j’ai l’habitude. Seule compte l’efficacité des exercices.

Il fit bouger son doigt sur la saillie du clitoris, lui arrachant un petit cri étouffé. Se reprenant, elle ouvrit la bouche en une muette protestation. Puis, emportée malgré elle par le plaisir croissant, elle haleta.

— Vous ne trouvez pas que vous exagérez ?

Il eut un petit rire suffisant et souffla sur le ton de la confidence :

— Madame est hypocrite. Elle s’offusque, mais je sens bien qu’elle a mouillé son maillot.

Elle se redressa sur les coudes pour se regarder dans la glace. L’expression de son visage lui fit honte. Elle vit le doigt bouger sous l’empiècement du maillot. Le kiné frottait les jointures de ses phalanges dans sa fente. Elle se mordit les lèvres et s’abandonna, tandis qu’il lui taquinait le clitoris, raidi à lui faire mal. Chaque mouvement provoquait un humiliant bruit de linge mouillé qui mit un comble à sa confusion. Elle desserra les dents et, les yeux mi-clos, gémit. Elle avoua sans conviction :

— Vous me rendez folle. Je vous déteste.

Son sourire cynique la vexa. Il la masturba ainsi un bon moment. Mais quand il sentit qu’elle allait jouir, il cessa brusquement. Isabelle donna des secousses avec son ventre pour qu’il reprenne ses caresses, mais il retira ses doigts. Elle le supplia d’une voix éraillée :

— Continuez... je n’en peux plus.

— Quand vous serez décidée à m’obéir.

— Je... Je ne comprends pas.

— Mettez-vous nue, madame.

Après un moment d’hésitation, elle se redressa et fit glisser les épaulettes du body en évitant son regard. Elle vit dans la glace qu’il observait ses seins aux pointes dressées. Quand elle fut nue, elle esquissa le geste dérisoire de mettre ses mains devant son ventre. Une forte odeur d’excitation s’exhalait de sa vulve dénudée. Il se rapprocha d’elle et lui prit la main. Elle se laissa faire. Il la guida jusqu’à son sexe et chuchota :

— Maintenant, madame est à son aise. La fente à l’air pour faire sa gymnastique.

Quand elle toucha ses poils mouillés, Isabelle voulut retirer sa main, mais il lui tenait fermement le poignet. Il la força à appuyer ses doigts dans les chairs brûlantes de la chatte.

— Madame a très chaud à sa fente, murmura-t-il.

Elle hocha la tête, trop troublée pour pouvoir parler. Cette intimité vicieuse qu’il créait en parlant à voix basse l’excitait tout en la révoltant. Incapable de lui résister, elle suivit l’impulsion et passa les doigts dans sa fente ouverte. Elle s’attarda sur la saillie du clitoris et le fit rouler sous son index. Il retira sa main. Gênée, elle se tourna vers lui :

— Joseph, vous ne voulez tout de même pas que je me... devant vous.

— Pourquoi pas ? C’est très excitant de regarder une femme se branler.

— C’est odieux. Ne me forcez pas à faire ça...

Elle hoqueta d’énervement, mais son envie était trop forte. Elle titilla son bouton sous ses yeux. Bientôt, il arrêta son geste en repoussant sa main.

— Laissez-moi faire.

Elle céda avec un bruyant soupir. Il fouilla l’entaille brûlante et malgré elle, elle ouvrit ses cuisses en grand. Il commenta, amusé :

— Elle s’offre, la cochonne.

Il pointa deux doigts à l’orée de l’orifice vaginal et les fit pénétrer de quelques centimètres.

— Elle a un trou bien large.

— Oh, j’ai très envie, Joseph, implora-t-elle en se cabrant.

— Elle veut que je lui mette deux doigts ? demanda-t-il à voix basse.

Prise d’un violent vertige, elle secoua la tête dans tous les sens. Elle était bouleversée par cette complicité salace qui les unissait et les faisait chuchoter tous les deux.

— Oui, Joseph. Deux doigts bien à fond.

Il appuya doucement. Elle était si mouillée qu’elle les sentit glisser. Tournant la tête, elle suivit dans le miroir l’introduction progressive des doigts dans sa chatte. Ils la pénétraient avec une désespérante lenteur. Les chairs molles se gonflaient de plaisir. Elle faillit crier, tant la sensation était vive. Puis il retira ses doigts pour la frustrer. Hébétée, elle se contorsionna.

— Pourquoi ?

Il susurra d’un ton ironique :

— Madame en veut encore ?

— Oui remettez vos doigts. Vous me rendez folle.

Il les replongea et Isabelle s’apaisa d’un coup, essoufflée.

— Je vous déteste.

Elle le sentait bien au fond. Quand il donna de petites tapes du bout des doigts sur les parois du vagin, elle sanglota, au bord de l’orgasme. Il épiait ses réactions et cessait de bouger dès qu’il sentait qu’elle allait jouir. Elle suffoquait d’énervement en se tortillant et le suppliait de recommencer. Il se pencha, donnant juste d’imperceptibles impulsions au fond du con, pour l’affoler. Il demanda d’une voix sucrée :

— Madame veut encore la fessée ?

— Oh oui, Joseph, continuez.

— Elle l’a méritée, cette grosse cochonne ?

Comme elle hésitait, il donna quelques secousses pour l’affoler, qui provoquèrent un clapotis.

— Oui, avoua-t-elle, collaborant à cette perverse comédie. Elle a mérité la fessée.

— Une grosse fessée à l’intérieur de sa chatte de cochonne, souffla-t-il. Mais pour la punir, je vais lui mettre un autre doigt.

Elle ouvrit la bouche quand il força pour faire pénétrer l’annulaire. En sentant ses chairs distendues, elle crut défaillir. Une bouffée de plaisir lui embrasa le ventre. Il vissa ses doigts, puis les fit bouger doucement en appuyant son pouce contre son clitoris. Ce contact la fit crier et elle se laissa envahir par l’orgasme.

Il la laissa reprendre ses esprits avant de retirer ses doigts. Quand ils glissèrent hors de son con, Isabelle, morte de confusion, leva les yeux sur lui.

Joseph bandait si fort que ça lui remontait les couilles. Il n’y avait rien de plus excitant que quand la femme entrait dans son jeu et qu’il la faisait jouir malgré elle. Elle avait beau prendre des airs scandalisés, elle aimait ça. Il aurait pu profiter de la situation et planter sa queue dans le fourreau brûlant qu’elle offrait avec tant de complaisance, mais il préférait la laisser mijoter quelque temps encore, avec cet affreux sentiment de culpabilité qui lui tordait le ventre. Son plaisir assouvi, la patiente était la proie d’une intense confusion. Il en profita pour faire mine de se mettre en colère :

— Vous n’avez pas honte, madame ? Nous sommes là pour travailler.

Elle baissa la tête, accablée, et s’excusa d’une voix tremblante.

— Nous avons perdu assez de temps, madame Barnier trancha-t-il sèchement.

Il lui montra la table d’un geste. Elle s’y rendit.

— Nous allons faire quelques pompes, il n’y a rien de tel pour remettre les idées en place.

Elle attendit, les bras croisés sur la poitrine, comme si soudain ses seins lui étaient devenus trop lourds à porter. Son air accablé le rendit cruel. Il ne put résister au plaisir de lui donner une claque sur les fesses.

— Allez, hop ! Grimpez là-dessus.

Quand elle leva la jambe, il vit la fente bâiller comme une large blessure sanguine et luisante. Elle s’installa à plat ventre, la tête sur ses mains, le nez sur la serviette. Il remarqua qu’elle crispait les fesses. Quand il s’approcha, elle prit une bruyante inspiration. Une forte odeur de sexe et de transpiration émanait d’elle. Il renifla bruyamment, sans faire de commentaire, puis ordonna avec un claquement de doigts :

— Maintenant, elle se relève avec les mains.

Il vit son visage se crisper sous l’effort. A la force des bras, elle décolla son corps.

— Dix pompes !

Elle s’affaissa avec un bruyant soupir et leva vers lui des yeux hagards :

— C’est beaucoup trop, Joseph. Je n’ai pas la force...

Son air larmoyant lui donnait envie de lui faire mal. Il lui claqua les fesses. Elle poussa un cri et porta sa main sur son derrière en protestant. Il la menaça de recommencer. En poussant un soupir vaincu, elle s’appliqua à se relever par la force des bras, plusieurs fois. Il rythmait ses mouvements en donnant des petites tapes sur son cul, plus humiliantes que douloureuses. Le visage cramoisi, les larmes aux yeux, elle faisait de son mieux, tremblant des pieds à la tête. A bout de force, elle s’affaissa sur la table en sanglotant. Il la força à se redresser en la fessant avec violence. Elle mit du temps à obéir et à relever le haut du corps. Il la regarda dans la glace. Il y avait quelque chose d’abject dans sa soumission et cela l’excitait terriblement. Elle gardait la pose, la tête baissée vers ses gros seins qui se balançaient sous elle. Quand il s’approcha, elle frémit. Il tendit les mains pour soupeser sa poitrine. Elle se figea, le souffle court en grognant de contentement. D’une voix radoucie, il lui souffla :

— Baissez-vous tout doucement.

Pour l’aider, il lui pressa les seins et exerça une légère traction vers le bas. Le buste suivit. Les seins se retrouvèrent aplatis sur ses mains, les bouts raidis des tétons contre ses paumes. Il suggéra à voix basse avec une politesse exagérée :

— Madame devrait appuyer davantage.

Elle étouffa un sanglot en écrasant sa poitrine sur ses mains. Il fit bouger ses doigts, guettant à sa respiration accélérée la montée de l’excitation. Il pinça les pointes et commanda d’un ton sec :

— Redressez-vous.

Elle releva le buste. Quand elle eut repris son inconfortable position, il s’empara à nouveau de ses seins, les palpant d’une façon vicieuse en les rehaussant l’un après l’autre pour les faire ballotter. Elle émit un sanglot excité et se mordit les lèvres, lorgnant dans la glace ce qu’il lui faisait. Leurs regards se croisèrent. Il lui adressa un sourire.

— Regardez donc, madame, comme cette femme semble excitée, avec ses grosses mamelles qui pendent.

Isabelle sanglota, incapable de détourner les yeux.

Il s’empara des pointes durcies et les fit rouler sous ses doigts, tout en déformant la masse des seins vers le bas.

— Ne croirait-on pas une vache qui va se faire traire !

La honte la fit suffoquer, mais le plaisir l’anesthésiait. Elle se laissait faire en roulant des yeux hagards. Il continua à lui malaxer les seins, étirant les pointes, donnant des pichenettes sur les aréoles grumeleuses, presque violacées.

— Elle me semble très excitée. Qu’en pensez-vous ?

La gorge nouée, elle avoua dans un souffle en baissant la tête :

— Oui, Joseph. Je perds la tête.

Il donna quelques tapes du bout des doigts sur ses seins pour les faire bouger. Puis, la fixant toujours dans le miroir, il insinua :

— Elle doit avoir la fente toute mouillée...

Elle crispa les fesses mais resta muette. Il menaça en lui pinçant fermement les mamelons :

— Répondez, madame.

— Je vous en supplie, bêla-t-elle.

— Je devrais peut-être lui donner la fessée, bien au fond de sa chatte...

— Non !

— Elle serait plus à son aise à quatre pattes !

Aussitôt, Isabelle se redressa sur les genoux. Il lui tapota les fesses d’un geste possessif.

Elle haletait et sans même s’en rendre compte cambrait les reins, tout en lui soulevant les seins d’une main, il se mit à la fesser. Sa main claquait fort, faisant trembler le derrière. Il frappait une fesse après l’autre pour les obliger à s’écarter. Engourdie par le plaisir, la jeune femme observait la scène dans le miroir. Au rythme de la fessée, sa raie s’ouvrait, rose et moite. Le kiné cessa de frapper pour lui écarter le derrière à deux mains avec une surprenante brutalité qui la fit gémir. Il l’obligea à se regarder dans le miroir, tirant de toutes ses forces pour lui faire bomber le cul :

— C’est bien ce que je vous disais : elle a le cul mouillé.

Entre les poils brillants, la chatte s’ouvrait comme une large blessure, si béante que les nymphes rouges bâillaient sur l’ouverture vaginale poisseuse de mouille. Cette vision fit défaillir la jeune femme. Elle se tortilla mollement pour lui échapper, mais il raffermit sa prise.

— Elle a les trous relâchés.

— Vous êtes ignoble, balbutia-t-elle.

Ses fesses étaient si écartées que son anus bâillait. Il l’étira entre ses pouces pour l’élargir, dévoilant les muqueuses roses. Il commenta à voix basse :

— Ce sujet a la rondelle bien souple. Elle a dû souvent être enculée.

Elle se débattit vainement, tandis qu’il lui taquinait les nymphes du bout des doigts, s’amusant à les faire trembler. La tête enfouie dans ses bras, elle mordit la serviette. Puis il ouvrit la fente entre deux doigts en fourche.

— Elle jute beaucoup.

— Prenez-moi, Joseph, je vous en supplie. Je suis à bout.

Sans répondre, il toucha les muqueuses gluantes pour provoquer des spasmes de l’orifice. Elle tourna la tête pour l’observer, et se mit à haleter en le voyant ouvrir son pantalon. Il sortit sa queue en la toisant dans le miroir. Il bandait si fort que le prépuce était retroussé jusqu’à la base du gland, gonflé comme une grosse prune. Il s’approcha d’elle en se masturbant doucement.

— Tout cela est pour vous, madame Barnier.

— Oh... mettez-la-moi !

Il eut un rire crapuleux en soupesant ses couilles :

— Ce sera votre récompense. Mais d’abord, il faut continuer la gymnastique.

Elle serra les cuisses.

— Je vous en prie, ne me laissez pas comme ça.

— Levez-vous et prenez ces poids, au lieu de dire des bêtises.

Elle se redressa, la main en coque devant sa chatte pour retenir la mouille. Résignée, elle s’empara des deux petites haltères qu’il lui tendait.

— Vous m’avez mise dans un tel état... que j’en suis incapable...

— Accroupie !

Elle s’abaissa en levant vers lui un regard servile. Il rectifia sa position en l’obligeant à écarter les pieds.

— Les bras en croix, les haltères tenues au-dessus des épaules.

— C’est trop pénible.

Il agita le bout de sa pine devant son visage.

— Après, vous aurez votre récompense.

Matée, elle baissa la tête et se dandina pour trouver la position la moins inconfortable. Sa chatte bâillait entre ses cuisses. Sous la touffe, on voyait pendre les petites lèvres à vif. Une soudaine contraction expulsa une bulle d’air de son vagin avec un bruit de pet. Elle poussa un gémissement et les poids oscillèrent au bout de ses bras.

— Madame a pété ?

— Excusez-moi.

Cramoisie, Isabelle secoua la tête comme pour s’arracher à un cauchemar.

— Joseph, c’est cette position... je suis tellement ouverte.

Il se pencha pour passer le doigt dans sa fente, provoquant un bruit juteux. Il l’enfourna à fond dans le con bouillant et constata froidement :

— C’est un vrai cloaque, là-dedans.

Il appuya sur le clitoris, la faisant à nouveau haleter.

— Madame a son gros machin tout durci.

Puis, descendant plus bas, il appuya son doigt sur l’anus que la position accroupie élargissait.

— Le trou du cul n’est pas mal non plus.

Elle était si relâchée qu’il introduisit son doigt entier. Puis il s’amusa à passer d’un orifice à l’autre, avant de masturber son clitoris raidi. Juste avant qu’elle ne jouisse, il se redressa, la frustrant à nouveau.

— Je vous en supplie...

Il lui montra son sexe.

— C’est cela qu’elle veut, la petite chienne ? Elle n’en peut plus, il lui faut son gros nonos ?

Tout en abaissant sa queue à l’horizontale, il se soupesa les couilles, les rehaussant en paquet devant la figure d’Isabelle. Elle ouvrit la bouche pour les sucer. Il se retira en souriant.

— Et les burnes ? Madame en connait d’aussi grosses ?

Il les pressa sous ses doigts.

— C’est gonflé de jus. Quand je vais lâcher la sauce, ça giclera jusqu’aux amygdales.

Isabelle vacilla sur ses genoux pliés. Le langage ordurier de Joseph fouettait son excitation jusqu’à la rendre folle. Elle hoqueta :

— Je les veux...

Elle approcha son visage. Mais dès que ses lèvres frôlèrent ses testicules, il se recula. Elle poussa un grognement bestial en le fixant d’un œil méchant.

— Attends, salope.

Tordant sa pine, il lui tapota le bout du nez avec le gland.

— Elle ne touche pas ! Elle regarde... elle flaire. Flaire, chienne !

Le gland semblait sur le point d’éclater. A son extrémité, le petit orifice bâillait, un liquide clair suintait qui laissa des traces filantes sur les narines d’Isabelle. Pour lui démontrer la rigidité de son sexe, il s’empara d’une haltère qu’il posa en équilibre à sa base. Il prit la pose, le ventre en avant.

— Elle ne pique pas du nez. Madame va être bien servie !

Retirant l’haltère, il présenta son gland devant les lèvres d’Isabelle. Elle ouvrit la bouche en grand.

— Madame va me sucer le nœud. Juste un peu, pour se mettre en bouche.

Empoignant sa pine, il la passa sur le contour des lèvres, la faisant haleter d’impatience. Quand il enfourna le gland, elle poussa un râle guttural en roulant des yeux affolés. La tige pénétra lentement dans la bague étroite des lèvres, si grosse qu’Isabelle en avait les mâchoires distendues. Il la fit coulisser en lui caressant la tête, comme à une chienne obéissante.

— Elle en avait envie, la salope, souffla-t-il avec un immonde rire de gorge.

Elle ferma les paupières et creusa les joues en faisant bouger sa tête d’avant en arrière. Joseph s’immobilisa, regardant d’un air lubrique le mouvement de va-et-vient des lèvres serrées le long de sa hampe. Elle s’appliquait à l’aspirer et quand le gland ressortait, cela provoquait un bruit incongru de succion. Elle l’enfournait alors jusqu’aux couilles. Elle avait une façon de le sucer goulûment qui l’excitait. Elle le pompait avec application, soucieuse de donner le meilleur d’elle-même pour lui plaire. Il crispa les doigts dans ses cheveux en grognant de contentement. Comme il était sur le point d’éjaculer, il lui tira la tête en arrière. Elle poussa un gémissement affolé en sentant la pine lui échapper. Il lui flatta la joue.

— Allez, vous l’avez bien méritée ; madame va se mettre en position pour me donner son gros cul.

D’un signe de tête, il lui indiqua la table de massage. Isabelle s’y rendit en titubant.

— En levrette, madame Barnier, les fesses ouvertes à deux mains, les trous offerts à bonne hauteur ! ordonna-t-il froidement.

Elle s’installa, brûlante d’impatience. Il s’approcha, branlant sa pine pour en entretenir la rigidité. Isabelle s’offrait avec complaisance. La vision de son cul ouvert, de sa chatte béante en losange entre ses doigts, exhibant les muqueuses internes, était saisissante. L’orifice vaginal palpitait, l’anus saillant se creusait sur le pourpre des chairs grasses. Prenant appui sur les fesses d’Isabelle, il ajusta sa pine à l’entrée du con et poussa. Sentant ses chairs se distendre sous la pression, elle poussa un cri affolé.

— Oh mon Dieu, qu’il est gros !

Il la pénétra progressivement, avec une exaspérante lenteur, pour la faire suffoquer d’énervement.

— Oh Joseph, vous me déchirez.

Pour toute réponse, il lui claqua les fesses.

— Elle se tait, et elle se décontracte, sinon je me retire !

Pour lui montrer qu’il ne plaisantait pas, il fit mine de dégager sa queue. Elle le regarda par-dessus son épaule d’un air désemparé :

— Non Joseph, ne sortez pas !

A nouveau, il s’introduisit, par d’agaçants petits coups de reins qui la faisaient couiner d’impatience.

— Oh, Joseph, vous me rendez folle ! Allez-y franchement !

Ecartant ses fesses à deux mains, il observait avec délectation sa queue distendre les chairs délicates, les repoussant à l’intérieur. Elle avait beau être très mouillée, il devait forcer, ce qui rendait l’opération encore plus excitante. Quand il fut à demi enfoncé, il souffla avec un rire vulgaire :

— Madame va être servie !

Puis d’un violent coup de reins, il se planta en

elle jusqu’aux couilles, lui arrachant un hurlement d’agonie.

CHAPITRE XXVII

LA PETITE DACTYLO

En pénétrant dans le bureau de la surveillante, Isabelle marqua un temps d’arrêt. La petite secrétaire, ainsi que Carole l’exigeait dès que quelqu’un pénetrait dans la pièce, s’était mise debout. La surveillante occupait un grand bureau au fond de la pièce.

— Entrez, madame Barnier.

Isabelle considéra avec surprise la jeune fille derrière son pupitre. Malgré ses cheveux nattés et son uniforme de collégienne, elle reconnut aussitôt Nadine, l’élève-infirmière. Carole lui adressa un sourire poli.

— Vous avez rendez-vous ?

— Je suis convoquée par le Dr Tang pour un test de sensibilité.

Carole consulta le carnet de rendez-vous. Isabelle avait la désagréable sensation de gêner, comme si elle venait de faire irruption dans un jeu.

— C’est exact. Le docteur est en consultation avec une de nos nouvelles pensionnaires. Veuillez patienter quelques instants.

Elle lui proposa un fauteuil.

— Asseyez-vous. Il ne va pas tarder.

Isabelle se trouva juste en face de Nadine restée debout. Il y eut un long silence. Isabelle, en la détaillant, comprit tout de suite la nature des rapports qui l’unissaient à la surveillante. Il émanait d’elle une sorte d’innocence sulfureuse. Elle n’était là que pour satisfaire la perversité de la blonde. Elle se dandinait, mal à l’aise dans sa robe plissée bleu marine à col marin, si courte qu’elle dénudait la presque totalité des cuisses. Les socquettes blanches et les souliers vernis achevaient de lui donner l’allure troublante d’une adolescente.

Et puis, il y avait son visage poupin aux lèvres pulpeuses, outrageusement fardées, qui évoquaient une poupée vicieuse. Carole s’amusa de l’étonnement d’Isabelle.

— Elle est bien élevée, n’est-ce pas ?

Isabelle acquiesça silencieusement. Carole eut un sourire acide à l’intention de Nadine.

— Asseyez-vous. Et baissez les yeux, effrontée.

Nadine releva sa robe au moment de poser ses fesses sur le tabouret. Isabelle eut le temps d’entrevoir les joues roses du derrière. Elle sentit une bouffée chaude l’envahir : la jeune fille ne portait pas de culotte. Elle se mit à arranger avec des gestes méticuleux les plis de sa robe. Isabelle se tourna vers la surveillante qui l’observait. Prise en flagrant délit de curiosité malsaine, elle se mit à rougir malgré elle.

— Nadine vous plaît ? demanda Carole.

Décontenancée, Isabelle eut un rire nerveux.

— Elle est très jolie.

La jeune fille, comme si cette conversation ne la concernait pas, écrivait avec un porte-plume à l’ancienne qu’elle trempait dans l’encrier. Elle prenait garde à bien tenir ses genoux écartés, de ne jamais croiser les jambes. La robe était si courte qu’en se penchant un peu, Isabelle aurait pu voir par-dessous la fourche de ses cuisses potelées. Elle n’osait pas. Nadine poussa un profond soupir, ses narines frémirent. Elle ferma à demi les yeux et s’exhiba d’une façon plus impudique en exagérant l’écartement de ses cuisses. Cette fois, dans l’ombre de la jupe, Isabelle entrevit le renflement du sexe. Une vague lui inonda le ventre. Carole rompit le silence, la faisant sursauter.

— Nadine est punie.

Isabelle eut du mal à avaler sa salive.

— Ah ?

La jeune fille n’osait pas lever le nez, mais ses joues s’étaient empourprées. Carole reprit :

— Il ne faut jamais se fier aux airs sages des petites filles studieuses. Ce sont souvent des sournoises qui n’attendent que le moment où vous relâchez votre vigilance pour aller se toucher dans les cabinets.

Nadine baissa la tête. Mais son air accablé était faux. Tout cela n’était qu’une comédie.

— Faites voir vos mains, commanda Carole.

Nadine montra ses doigts tachés d’encre violette. Carole expliqua :

— Quand elle est revenue du petit coin, j’ai voulu vérifier. Son pissou était plein de traces d’encre, preuve que la cochonne s’était tripotée. Je suis obligée d’être sévère. Juste avant que vous n’arriviez, elle a reçu la fessée. Et en punition supplémentaire, elle doit me faire une rédaction. Votre devoir est bientôt fini ?

Nadine eut une moue contrite et secoua la tête.

— J’ai fait deux pages, madame, souffla-t-elle.

— C’est tout ? Pourtant, le sujet devrait vous plaire. Lisez-le à madame Barnier. Je suis sûre que cela l’intéressera.

Isabelle s’enfonça dans son fauteuil. L’émotion lui fit serrer les cuisses. Elle était mouillée. Nadine poussa un profond soupir et ânonna d’une voix honteuse :

— » Comment avez-vous l’habitude de vous masturber ? »

— Allez, au travail. Vous ne rentrerez chez vous que quand ce devoir sera fini. Pas avant.

Isabelle, très excitée, observa le mouvement des genoux que Nadine agitait sous la table, comme une gamine qui a envie de pisser. Carole reprit :

— Vous avez remarqué comme elle fait bouger ses cuisses ? C’est plus fort qu’elle, cette petite sournoise s’excite. Elle frotte ses cuisses l’une contre l’autre. Le mouvement agace son petit bouton sur le siège. Elle peut le faire pendant des heures. C’est pour cela qu’elle ne porte pas de culotte, elle me les salit toutes. Je suis obligée de les confisquer. C’est très malsain d’avoir du linge humide sur soi.

Elles considéraient en silence Nadine qui s’appliquait a écrire.

— Si elle était seule, elle y mettrait les doigts. Mais là, elle n’ose pas. Elle a raison, c’est encore mieux quand on fait durer le plaisir.

Nadine se mit à suçoter le bout de son porte-plume, les yeux dans le vague, étrangère aux regards avides braqués sur elle. Carole confia à voix basse, mais suffisamment fort pour être entendue de Nadine :

— A l’heure qu’il est, je parie qu’elle est toute trempée. Vous voulez qu’on vérifie ?

Isabelle sentit une rougeur brûlante envahir son visage et se répandre jusqu’à la pointe de ses seins. Elle avait très envie de les toucher à travers son peignoir. Sous l’effet d’une excitation croissante, elle fit oui de la tête.

— Nadine, levez-vous, madame Barnier a envie de vous voir toute nue.

Nadine ouvrit la bouche, pour protester.

— Je ne voudrais pas qu’elle croie...

Elle se tut, stupide.

— Allons, ma chérie. Il faut vous mettre à poil tout de suite. Nous allons inspecter votre anatomie.

La jeune fille se leva, les yeux dans le vague. Carole la prit par le bras et la tira vers le canapé.

— Près de madame Barnier, bien dans la lumière, dit Carole d’une voix changée, presque amicale.

Nadine suivit docilement. Elle ressemblait à une grande poupée hébétée. Isabelle avait devant les yeux ses cuisses bronzées et potelées.

— Nous attendons, dit Carole.

Nadine hésita, puis commença à défaire les boutons. Sa poitrine nue apparut.

— Ça suffit pour l’instant, commanda Carole, tenez-vous droite, petite sotte. On croirait qu’ils sont trop lourds à porter.

La jeune fille redressa le torse, offrant par l’échancrure de la robe les cônes de chair pâle que sa respiration oppressée faisait bouger. Elle se dandina gauchement, croisant les mains derrière son dos.

— Cambrez-vous, ordonna Carole, faites-nous admirer ces gros nichons.

Après une hésitation, Nadine prit la pose, présentant ses seins à Isabelle. La jeune femme, fascinée, se mordit les lèvres.

— Ne trouvez-vous pas, madame Barnier, qu’ils sont d’une rare indécence ? Cette forme allongée qui se retrousse au bout. Ces aréoles renflées, d’un rose sale. Et ces longues tétines dressées, comme des cornes...

Un sanglot souleva la poitrine de Nadine. Ses mamelons dardaient, fripés et assombris.

— Ils vous plaisent ? demanda Carole.

Isabelle ne trouva pas la force de répondre. Elle se contenta d’un vague sourire troublé.

— Continuez, Nadine.

La jeune fille obéit comme une automate, défit les derniers boutons et la robe tomba à ses pieds, en corolle. Elle serra les cuisses, en une dérisoire réaction de pudeur. Son ventre dénudé était à hauteur du visage d’Isabelle. Celle-ci ne put réprimer une exclamation de surprise.

— Eh oui, elle n’a pas de poils, comme une vraie petite fille, commenta Carole.

Isabelle ne pouvait détacher ses yeux du pubis chauve, très renflé. En bas, les cuisses serrées, ne parvenaient pas tout à fait à dissimuler la naissance de la fente profonde, entre les deux babines charnues accolées. Carole étudiait avec une vicieuse satisfaction les réactions de la jeune femme.

— Je l’ai rasée. C’est plus propre, vous ne trouvez pas ? Ces filles de la campagne vont traîner n’importe où. Je ne tiens pas à ce qu’elle ramène des morpions à la clinique.

Nadine encaissa sans réagir les humiliants commentaires de la blonde.

— Cette chatte sans poils lui donne un air de salope. Vous ne trouvez pas ?

— Assurément, s’entendit dire Isabelle d’une voix qu’elle ne reconnaissait pas.

— Montrez-vous à la dame.

— Non, je vous en prie, larmoya la jeune fille en fléchissant ses genoux serrés.

C’était la première fois que l’on entendait le son de sa voix. Une sincère détresse se lisait à présent sur ses traits. Isabelle faillit intervenir pour faire cesser ce jeu, mais une intense curiosité l’empêchait d’agir.

— Voulez-vous que je vous envoie chercher votre martinet ? menaça Carole.

— Faites ce qu’elle dit, conseilla Isabelle d’une voix émue.

Nadine, accablée, baissa la tête.

— Allons, en position ! Les cuisses écartées.

Nadine, parfaitement dressée, déplaça un pied sur le côté et plia un peu les genoux en écartant les cuisses. Elle fermait les yeux pour éviter le regard d’Isabelle, si proche qu’elle pouvait sentir sa respiration sur elle. Entre les babines écartées de la vulve, les languettes rouges pointèrent. Un liseré de bave suintait entre les plis.

— Vous pouvez vous pencher, madame Barnier, pour mieux voir, suggéra la blonde.

Sa politesse exagérée, à chaque fois qu’elle

prononçait le nom d’Isabelle, donnait une consonance sordide à ses propos. Un sanglot souleva la poitrine de Nadine. Ses muqueuses sanguines se déplièrent entre ses cuisses. Isabelle, en contrebas, avait la vision de tout l’entrecuisse de la jeune fille, jusqu’à la médaille brune de l’anus, tapie dans l’ombre de la raie. Le clitoris pointait comme une perle rose au milieu des chairs gluantes d’un coquillage.

— Je vous avais prévenue, chuchota alors Carole, elle mouille beaucoup.

Isabelle hocha la tête. Carole passa un doigt entre les petites lèvres pour achever de les décoller. Elle ouvrit la vulve entre deux doigts pour montrer l’intérieur corail. Une forte odeur d’urine se répandit.

— Elle sent la pisse, vous ne trouvez pas ?

— Je crois que vous avez raison, répondit Isabelle d’une voix mal assurée.

— Je lui interdis de s’essuyer. Pour moi, une petite fille sent toujours le pipi. J’ai dressé, par jeu, cette pisseuse à faire debout dans un verre à champagne. C’est très amusant. Je vous ferai voir les clichés que j’ai pris, si cela vous amuse.

La jeune fille sanglota et baissa la tête.

— La petite sournoise s’est excitée à écrire toutes ces cochonneries, continua Carole.

Elle pressa les lèvres entre ses doigts pour en faire sortir le jus, puis pinçant les bourrelets, elle les tira brutalement pour les écarter. Cela provoqua un bruit visqueux, la jeune fille gémit. La tirant ainsi vers le bas, Carole l’obligea à fléchir encore jusqu’à ce qu’elle se retrouve à demi accroupie. Nadine supplia d’une voix larmoyante, en regardant ses lèvres affreusement allongées :

— Je vous en prie, madame.

Carole eut un rire acide.

— Taisez-vous, idiote.

Puis s’adressant à Isabelle d’un air complice

— Ne croyez pas que ça la gêne, madame Barnier. Cette petite hypocrite adore se montrer, même devant les hommes. Tout cela, c’est de la comédie. Pas plus tard que ce matin, Joseph est venu ici chercher un document pendant sa visite médicale. La petite sournoise était dans cette même position, un thermomètre dans le derrière. Elle n’a pas bronché. Pas même un frisson de honte. Elle s’est contentée de fermer les yeux. Le kiné a sauté sur l’occasion, si je peux dire. Il a appuyé sur sa nuque pour la courber sur ce divan, puis il a pris la place toute chaude du thermomètre ! Il fallait entendre pleurnicher cette vicieuse qui tendait le derrière. La petite salope a joui comme une furie, tout en prenant des airs outragés. Elle a le vice dans la peau. Regardez-la, elle mouille comme une fontaine et son clito est encore plus gros que tout à l’heure.

Le bouton dardait, comme un gros appendice d’un rouge foncé. Carole y appuya le bout d’un doigt, arrachant à la jeune fille des soubresauts violents.

— Elle va jouir, souffla Isabelle.

— Je voudrais bien voir ça, tonna la blonde d’une voix menaçante. Pas avant qu’elle nous montre son petit trou.

D’une claque sur la cuisse, elle obligea la jeune fille à se redresser et à leur présenter ses reins. Nadine possédait des fesses magnifiques, charnues, joliment galbées, séparées par une raie profonde qu’elle ne cherchait même plus à serrer. Carole donna quelques tapes pour faire trembler les rondeurs :

— Allons, Nadine, présentez votre trou à madame Barnier, elle s’impatiente.

Isabelle s’empourpra. La jeune fille s’inclina jusqu’à toucher ses chevilles avec les mains. Le cul se déploya montrant l’intérieur de la raie. Tout comme la vulve, l’entrefesse avait été méticuleusement rasé. Plus rien ne protégeait la raie où l’anus dessinait un large renflement froncé. Carole, saisissant les joues du derrière pour bien révéler le cratère, se pencha pour le scruter.

— Vous êtes répugnante, railla-t-elle. Vous ne vous êtes même pas essuyé le derrière après le passage de Joseph. Il y a encore des traces de sperme et de caca.

— Mais c’est vous qui... protesta la jeune fille d’une voix bêlante.

— Taisez-vous, dégoûtante.

Elle prit Isabelle à témoin. Cette dernière s’approcha pour inspecter l’anus que Carole écarquillait entre deux doigts. De la poche de sa veste de tweed, l’infirmière-chef sortit une loupe qu’elle tendit à Isabelle. Vu à travers le verre grossissant, l’anus en devenait plus obscène. C’était comme un énorme œil, qui se fronçait par spasmes. Carole tira pour l’élargir. L’orifice se creusa, animé de palpitations, révélant les chairs internes d’un rose sale. Puis les crispations cessèrent, le trou se dilata, livrant ses mystères. Nadine s’était amollie.

— Je suis certaine, Nadine, que c’est la première fois que madame Barnier voit d’aussi près un trou du cul. Elle vous scrute jusqu’au plus profond de votre intimité. Elle vous voit jusqu’aux crottes.

— Ohh... Non !

Malgré ses geignements, Nadine continuait à s’offrir, l’anus béant.

— Elle n’est pas très nette, commenta Isabelle qui puisait à présent une sournoise satisfaction à ce jeu.

— Allez me chercher votre doigtier, commanda la blonde en refermant le derrière.

La jeune fille, reniflant ses larmes, alla ouvrir son pupitre. Elle revint, serrant l’objet dans son poing.

— Donnez.

Carole enfila le doigtier en caoutchouc sur son index, pendant que la jeune fille reprenait sans qu’on le lui demande sa position honteuse, le cul bombé, s’écartant largement les fesses à deux mains.

— Regardez comme elle s’offre bien. Elle adore que je lui mette un doigt dans le derrière. Je n’ai jamais connu de fille aussi sensible de là. Elle peut jouir ainsi, rien qu’en se faisant toucher l’anus. Pour la récompenser, quand elle a été sage, je lui accorde parfois cette petite gâterie. C’est ce qui explique qu’elle tienne en permanence ce doigtier à ma disposition. Quand elle a mérité une punition, je lui plante dans le fondement des calibres plus importants.

— Oh non, madame, protesta Nadine, en se raidissant.

— Je lui mets dans le cul ma grande règle carrée en acier, ricana Carole.

Elle appuya son doigt au centre de l’aréole brune qui se fronça. La jeune fille relâcha sa résistance. Isabelle vit l’anus s’enfler pour aider le doigt à se frayer un passage. Carole continua :

— Je plante la règle bien à fond et je l’envoie se mettre au coin, près de mon bureau, le cul à portée de main. Quand l’envie me prend, je fais rouler la règle entre la paume de mes deux mains. Je ne connais rien de tel pour ramoner le rectum des petites insolentes.

Malgré elle, Isabelle sentit un violent frisson lui agiter l’échine. Son anus se contracta de manière incontrôlable, plusieurs fois. Le doigt devant elle pénétrait et ressortait avec une facilité étonnante, accompagné de petits bruits humides. Carole vissa l’index bien à fond et donna de vives secousses qui firent suffoquer la jeune fille.

— Elle se touche, rapporta Isabelle à l’oreille de la blonde, en voyant par-dessous les doigts fouiller dans la vulve.

— Bombez le cul, madame Barnier veut vous voir vous branler à nu, commanda Carole.

Nadine rectifia la position en creusant les reins. On voyait bien maintenant les deux orifices. Le doigt de l’infirmière dans le cul, et les siens qui astiquaient son bouton.

— Dans la chatte, commanda la blonde d’une voix devenue rauque.

Nadine s’enfourna deux doigts dans la vulve.

— Je les sens, s’amusa Carole en fouillant le rectum en profondeur.

La jeune fille geignait, Isabelle voyait les cloches pâles de ses seins se balancer entre les cuisses ouvertes. Nadine eut une jouissance violente en secouant ses reins comme une folle.

Il y eut un bruit visqueux quand Carole retira son doigt caoutchouté. Nadine restait le cul en l’air, serrant sa main entre ses cuisses accolées. Son trou du cul se refermait par spasmes. Carole la congédia d’une tape sur la cuisse.

— Rhabillez-vous.

Elle lui tendit le doigtier avec un air dégoûté :

— Vous irez laver ça au lavabo.

Nadine se pencha pour ramasser sa robe. Puis, la mettant sous son bras, elle quitta la pièce, toute nue, sans un mot.

Isabelle se sentit soudain affreusement confuse. Carole à son bureau, avait sorti son poudrier et se tamponnait les joues d’un peu de fard. Il émanait de cette femme une autorité vicieuse qui excitait Isabelle d’une façon abjecte. Elle ressentait la sournoise envie d’être à la place de Nadine. Mais elle préférait malgré tout l’autorité vicieuse du Dr Tang.

La sonnerie du téléphone l’arracha à ses reveries. Carole se tourna vers elle :

— Le docteur est arrivé. Il nous attend dans son cabinet.

CHAPITRE XXVIII

LA VISITE DE CONTRÔLE

En entrant dans le cabinet du Dr Tang, Isabelle fut assaillie par une odeur de pharmacie. Elle avait l’impression de pénétrer dans un univers aussi rassurant et aseptisé qu’un bloc opératoire de clinique ultramoderne. Le mobilier médical, blanc et chromé, brillait sous les lueurs des Scialytiques fixés au plafond.

Le Dr Tang l’invita à entrer. C’était la première fois qu’elle le voyait en blouse. Carole les rejoignit, elle aussi vêtue d’une blouse blanche. Tang indiqua à Isabelle une porte dissimulée derrière un paravent de Plexiglas, au fond de la pièce :

— Vous pouvez aller vous déshabiller madame Barnier.

Elle n’avait que son peignoir sur elle et ne

comprenait pas pourquoi elle devait s’isoler. Mais Carole précisa :

— Les toilettes sont là-bas. Il serait prudent que vous alliez y faire un tour avant que nous commencions la séance.

— Bien.

Dès qu’Isabelle eut quitté la pièce, Carole se colla au docteur. Elle poussa un râle excité quand il lui serra la tête entre ses deux mains. Elle souffla en gonflant sa poitrine :

— Prenez-moi. J’en ai tellement envie.

Il se contenta d’un sourire froid. Il aimait plus que tout la pousser à bout, la rendre folle de désir inassouvi. Il passa la main sous sa blouse courte. Elle tendit son ventre en avant et implora dans un murmure :

— Oui, faites-moi jouir.

Les doigts touchèrent la douceur moite de la vulve épilée. Carole haleta en ouvrant les cuisses, mais Tang retira sa main, et demanda :

— Vous êtes garnie ?

Pour toute réponse, elle remonta sa blouse pour lui montrer son ventre. Entre ses lèvres épilées, les crêtes rouges pendaient, étirées par les anneaux. Au milieu, on voyait pendre un bout de ficelle, comme le cordon d’un tampon hygiénique.

— Et derrière ?

Elle se tourna et s’ouvrit les fesses à deux mains. Entre les joues galbées, pendait une chaînette dorée, alourdie à son extrémité par une fibule d’argent qu’il fit balancer du bout du doigt. Les yeux du Japonais se plissèrent de satisfaction. Conformément à ses exigences, Carole était « garnie ». Dans son vagin, les deux boules de geisha provoquaient à chaque mouvement d’insupportables agacements. Derrière, c’était un long chapelet de billes d’ivoire qui s’entrechoquaient en permanence dans son rectum, plongeant la jeune femme dans un état permanent d’excitation.

— Je suis à bout, avoua-t-elle dans un souffle.

— Il faut savoir attendre.

Elle poussa un grognement, puis laissa retomber sa blouse en le défiant du regard. Il la considéra, les lèvres pincées, presque méprisant.

Isabelle revint, les mains devant son ventre. Elle se sentait nette, maintenant qu’elle avait pu essuyer sa chatte pleine de mouille dans les toilettes. Malgré l’habitude, elle éprouvait toujours de la gêne à se trouver nue devant des personnes habillées. Tout à l’heure, dans le bureau de la secrétaire, elle avait été très excitée en assistant à la scène entre Nadine et Carole. L’autorité de la blonde la subjuguait, à tel point qu’elle avait secrètement souhaité se trouver à la place de la jeune stagiaire. Tang la détailla d’un regard neutre de médecin :

— Nous sommes satisfaits, madame Barnier. Vous avez atteint l’objectif. Votre poids s’est stabilisé. Avant de vous laisser partir, nous devons faire un test pour vérifier si votre rééducation est totale.

Il se tourna vers Carole et ordonna :

— Préparez madame Barnier pour l’examen complet.

Isabelle sentit une affreuse mollesse lui alourdir le ventre. Ses joues s’empourprèrent. C’était toujours la même émotion quand elle devait subir une visite médicale. La chaleur l’irradia de la pointe des seins jusqu’au fond du ventre. Elle sentit une chaude humidité engorger sa vulve. Le regard glacial de la blonde la fit frissonner.

— Approchez, madame.

Isabelle s’avança, envahie d’une troublante appréhension.

— Levez les bras.

Le contact froid des tubes chromés contre sa peau nue lui donna la chair de poule. Elle était adossée à une sorte d’espalier métallique. Carole lui attacha les poignets en l’air, à une barre.

— Baissez la tête.

Isabelle s’abandonna docilement. Carole lui boucla autour du cou une très large minerve. Isabelle en avait déjà porté, quelques années auparavant, suite à des douleurs cervicales passagères. Mais celle-ci, beaucoup plus imposante, la contraignait à un port de tête humiliant, le menton en l’air, sans pouvoir faire le moindre mouvement. Elle sentit qu’on lui saisissait les chevilles. Elle se laissa attacher sans résister, les pieds écartés. Carole se releva. Isabelle était maintenant crucifiée contre les barreaux d’acier, immobile. Elle sentit une familière excitation la gagner. Au cœur de sa vulve alourdie de plaisir, les petites lèvres se déplissèrent.

Tang s’approcha. Il avait sur le visage un masque de chirurgien et un calot. Devant l’air soudain inquiet d’Isabelle, il expliqua d’une voix rassurante, en enfilant des gants de latex :

— Nous devons respecter la plus stricte asepsie.

Il commanda à Carole, qui elle aussi portait masque et gants de caoutchouc :

— Désinfectez les zones.

Isabelle, dont le champ de vision était considérablement réduit, vit la main de l’infirmière s’approcher, tenant un tampon de coton au bout d’une pince à pansement. Le contact sur ses mamelons la glaça,

lui arrachant un cri de gorge. Le docteur fronça les sourcils.

— Silence, madame Barnier. Carole, mettez-lui le spéculum buccal.

Isabelle connaissait déjà cet instrument barbare qui imposait aux mâchoires un écartement affreux. Mais elle se laissa docilement faire, passant d’elle-même sa langue dans l’un des orifices prévus à cet effet, l’autre étant destiné à laisser passer l’air.

Ainsi muselée, Isabelle ne pouvait plus prononcer un son. Chaque expiration produisait un ridicule sifflement.

Carole reprit le badigeonnage de ses tétons. L’odeur entêtante de l’éther lui donna le vertige. Mais le pire était ce contact glacé sur les zones sensibles. Quand elle promena le coton imbibé entre ses petites lèvres, Isabelle fut prise d’une incontrôlable envie de pisser. Heureusement, elle avait pris ses précautions.

Quelques secondes après l’application, la sensation s’inversa, pour devenir brûlante. L’opération se renouvela sur l’anus. Isabelle, totalement immobilisée et bâillonnée, ne pouvait rien faire d’autre que de se soumettre à toutes ces manipulations. Son impuissance totale la plongeait dans un état d’intense excitation parfaitement visible au gonflement de sa vulve et à la raideur de ses tétons. Elle sentit qu’on lui pinçait les lèvres vaginales. A cause de la minerve, elle ne pouvait voir ce qu’on lui faisait. L’étirement devint presque douloureux. En même temps, on appuya quelque chose de froid qui pénétra dans son vagin. Elle identifia au contact métallique, un spéculum vaginal. Il se fraya un passage avec une étonnante facilité : l’éther avait anesthésié ses résistances, à tel point qu’elle avait une angoissante sensation de béance entre les cuisses. Cela s’accentua jusqu’à lui donner le vertige quand le Dr Tang manipula la molette pour régler l’écartement du bec. Quand Isabelle sentit l’air s’engouffrer dans sa chatte, elle poussa un grognement guttural en se raidissant. Mais Tang continua jusqu’à la dilatation maximale. Il braqua le faisceau d’une lampe et scruta l’intérieur du trou. Il énonça d’une voix neutre :

— Maintenant, vous êtes bien ouverte, madame Barnier ! A l’examen, nous pouvons constater que les muqueuses sont saines, bien irriguées, animées de contractions normales.

Il passa son doigt à l’intérieur pour toucher les parois vaginales, ignorant les halètements discrets de sa patiente.

— Vous êtes pourvue d’une excellente musculature vaginale, madame Barnier. Si j’en crois votre dossier médical, cet orifice souple, mais nerveux, est particulièrement endurant.

Il ne manifestait en apparence aucune émotion. Ses commentaires avaient la même froideur médicale que s’il était en train de disséquer un cobaye. C’est ce qui accentuait l’aspect scabreux de l’examen. Dès le premier contact sur ses chairs à vif, Isabelle s’était mise à gémir, ce qui provoquait un sifflement saccadé à travers l’orifice des écarteurs.

Tang cessa les palpations vaginales et commanda à son assistante :

— Baguez les appendices.

Carole, après un sourire vicieux à son amant, s’empara de trois rondelles de caoutchouc semblables à des rustines, percées en leur milieu. Elle pinça un mamelon qu’elle allongea pour l’engager dans l’orifice. Une fois en place, elle tira la chair élastique jusqu’à ce que l’excroissance darde de deux centimètres. Elle renouvela l’opération avec l’autre téton. La plus petite rondelle était destinée au clitoris. Quand elle eut terminé, le bouton étranglé par la bague de caoutchouc ressemblait à une énorme groseille au-dessous des mâchoires d’acier du spéculum. Tang y appuya un doigt ganté et la masturba un peu en commentant d’une voix docte, comme devant un amphi d’étudiants :

— Le sujet possède une sensibilité normale au niveau des zones érogènes. Au toucher, les appendices sont d’une dureté satisfaisante. Les téguments accusent une carnation plus intense, tandis que nous constatons une lubrification abondante.

Cessant son verbiage médical, il lui fourra d’un coup deux doigts dans le con et les agita dans tous les sens, provoquant un bruit humide. Isabelle poussa un sanglot d’excitation. De crainte de la faire jouir trop vite, il retira sa main. Il commanda à Carole de la même voix professorale :

— Terminez la préparation du sujet. Je veux que vous utilisiez une grande quantité de bande Velpeau et de sparadrap, ajouta-t-il.

Carole, qui avait l’habitude, se mit aussitôt au travail. Quand elle eut terminé, elle leva vers le Japonais un regard humble :

— La patiente est prête, docteur.

Isabelle frissonnait de honte et d’excitation. Cette sensation d’être ouverte et vulnérable la rendait folle. Elle n’avait jamais eu autant la perception de ses orifices. Son clitoris, étiré et étranglé, l’élançait délicieusement. Il lui semblait qu’elle allait jouir au moindre contact.

Le Dr Tang s’approcha, jusqu’à frôler son visage. Sa froideur médicale le rendait encore plus désirable. A voix basse, il détailla les derniers raffinements de Carole :

— Madame Barnier, quel dommage que vous ne puissiez admirer comment Carole a retourné vos lèvres sexuelles, en les scotchant jusqu’à recouvrir le métal du spéculum. Vous n’êtes plus qu’un gros trou rouge entre les cuisses. Derrière, vos fesses sont si bien écartées par cette bande Velpeau que l’orifice anal dessine un trou rond qui reste apparent, même en position debout. Vous êtes enfin prête pour le premier test.

Il fit alors un signe à Carole qui engagea un long tuyau de caoutchouc entre les cuisses d’Isabelle. Elle adapta à son extrémité une canule de plastique transparent à usage unique. Isabelle, les yeux élargis, assistait impuissante aux préparatifs. Ce n’était pas la première fois qu’elle subissait un lavement. Mais jamais en position debout. Carole lui assouplit l’anus en poussant un peu de crème à l’intérieur. La canule pénétra comme dans du beurre. Carole se redressa, attendant les ordres.

— Mettez les œillères.

Isabelle n’avait pas remarqué les deux caches de plastique noir qui se trouvaient en haut de la minerve. Une fois relevés, la vision de la patiente s’en trouvait encore rétrécie. Elle ne pouvait voir que devant elle, comme un cheval attelé. Cette nouvelle humiliation qui s’ajoutait à la gêne délicieuse d’avoir les orifices ouverts déclencha un flot de mouille au fond de sa vulve. L’intensité de la lumière diminua jusqu’à ce que la pièce soit plongée dans la pénombre. Sur le mur en face d’Isabelle, un écran s’alluma. Les premières images, d’un réalisme saisissant, la firent saliver. C’étaient des pâtisseries photographiées en gros plan, luisantes de chocolat chaud et de meringues pastel. Il y avait si longtemps qu’elle n’en n’avait pas mangé !

En même temps, elle eut conscience des vibrations au niveau de son anus qui était peu à peu baigné d’une chaleur bienfaisante. Les images défilaient devant elle, montrant des sucreries toutes plus appétissantes les unes que les autres. C’était écœurant, mais, malgré elle, l’envie devenait de plus en plus obsédante. Entre ses mâchoires écartées, Isabelle sentit la salive couler. Tang lui essuya le menton. Il chuchota :

— Tout cela vous fait envie, n’est-ce pas ?

Les prunelles de la jeune femme s’élargirent. Tang poursuivit à voix basse avec un demi-sourire :

— Votre envie est si forte que vous en oubliez presque votre excitation sexuelle.

Elle ne put se soustraire à sa main qui lui pétrissait le ventre. Elle s’aperçut avec horreur que son abdomen était gonflé d’une façon affreuse. L’écran s’éteignit. Sur un signe muet du médecin, Carole relâcha la pression de la minerve pour qu’Isabelle puisse voir son ventre. Elle eut un coup au cœur en le voyant si gros. C’était comme celui d’une femme enceinte de huit mois. Elle faillit s’évanouir :

— A chaque fois que vous passerez devant une patisserie, il faudra vous souvenir de ce ventre énorme. Ces sucreries vous font gonfler, vous enlaidissent. Vous n’avez pas honte, gros tas ? ajouta-t-il méchamment.

Isabelle frissonna sous l’insulte. La soudaine brutalité du médecin lui fit l’effet d’une douche glacée. Une larme roula sur sa joue.

— Heureusement pour vous, tout cela n’est qu’un test. Le lavement à l’air chaud n’est qu’un leurre destiné à vous projeter l’image de votre corps si vous sublimez le plaisir sexuel dans une boulimie abjecte.

Isabelle, anéantie, regardait son abdomen affreusement gonflé. Elle le supplia du regard.

— Avant de retrouver un ventre plat, il va falloir expier. Vous êtes prête pour le châtiment ?

Elle acquiesça avec empressement. Elle était prête à tout pour perdre ce ventre ballonné.

— Infirmière ! la spatule !

— Tout de suite, docteur.

Carole lui tendit un abaisse-langue chromé. Tang montra l’instrument à Isabelle.

— Vous allez être punie jusqu’à ce que votre ventre retrouve sa taille normale. Heureusement pour vous, c’est moins long qu’un régime amaigrissant.

Il fit un signe à Carole qui retira le tuyau, ne laissant que la canule fichée dans le rectum de la patiente. On entendit aussitôt un puissant sifflement entre les fesses d’Isabelle. Son ventre commença à se dégonfler lentement. Tang s’inclina et commença à la fouetter entre les cuisses. Il abattait la spatule à petits gestes précis, frappant les chairs baveuses du con, visant le bourgeon étiré du clitoris. Cela provoquait des bruits mouillés. Isabelle gémissait dans son bâillon, partagée entre la douleur cuisante et un progressif soulagement. Son clitoris l’élançait, à vif sous les coups de spatule. Très vite, plaisir et douleur se confondirent. Tang demanda à Carole de libérer les mâchoires d’Isabelle car il voulait l’entendre jouir sous les coups. Carole retira l’écarteur et Isabelle se mit à gémir en vacillant sur place. Ils lui retirèrent les liens qui maintenaient ses bras en croix :

— Pressez votre ventre à deux mains, madame Barnier.

Elle s’étrangla la taille presque rageusement, pour chasser ce qui restait d’air. Elle se vida avec un mortifiant bruit de pet.

Sur un signe de Tang, Carole serra la têtière, immobilisant à nouveau la nuque d’Isabelle. Libérée de ses liens, celle-ci fit quelques pas malhabiles dans la pièce. Bien que la correction eût cessé, les coups de spatule résonnaient encore dans sa chatte, provoquant d’exquises vibrations. Elle mourait d’envie de se caresser, mais n’osait pas le faire sous leurs yeux.

— Vous n’avez plus rien à cacher, souffla Tang.

Il lui toucha le clitoris et la branla d’une façon mécanique pour l’énerver.

— Cela vous excite, madame Barnier, de marcher les trous à l’air ?

Puis, cessant soudain, il proposa d’un air amusé :

— Voulez-vous quelques pâtisseries ?

Isabelle sursauta en sentant la nausée la gagner. Tang apprécia sa réaction :

— Votre rééducation est en bonne voie. Après le châtiment, une petite récompense. Carole ?

— Oui, docteur.

— Vous allez sucer les seins de madame Barnier.

Hagarde, Isabelle vit la blonde s’approcher. Malgré la répulsion que lui inspirait l’infirmière, elle bomba le torse. Carole ouvrit ses lèvres pulpeuses. Isabelle frissonna au contact mouillé. L’infirmière se mit à la lécher à petits coups de langue qui lui agaçaient les pointes serrées dans le caoutchouc. L’étranglement décuplait la sensibilité des mamelons.

— Vous aimez ? s’inquiéta le médecin.

Isabelle acquiesça d’un battement de cils. Carole s’appliquait à faire frétiller sa langue sur les aréoles que l’excitation rendait grumeleuses. Isabelle eut une contraction vaginale qui expulsa une coulée chaude sur ses cuisses. Tang, par-derrière, lui passa un doigt dans la raie des fesses, graissant de mouille le pourtour de l’anus crispé autour de la canule. Il retira celle-ci délicatement, ainsi que le gros spéculum. Isabelle vacilla en sentant ses orifices relâchés agités de palpitations incontrôlées, et qui ne parvenaient plus à se refermer. Carole aspira la pointe d’un téton entre ses lèvres. Elle mordilla doucement la chair élastique avant de passer à l’autre sein. Isabelle poussa un grognement affolé quand elle enduisit de salive la pointe du mamelon.

Tang prit la main d’Isabelle et la posa entre ses cuisses. Elle sanglota de bonheur en sentant sous ses doigts la tige dure du sexe :

— Vous me faites bander, madame Barnier.

Elle pressa la queue à travers le pantalon, la fit rouler sous sa main. Il chuchota à son oreille :

— Vous avez envie d’une bonne queue ?

Le langage cru fouetta son excitation. Pour toute réponse, elle creusa les reins, et avoua d’une voix faible :

— Oui, j’en ai très envie.

Il ôta son pantalon. Elle sentit la bite s’insinuer entre ses fesses, jusqu’à frôler le clitoris. Elle poussa un cri en tendant le cul. Il s’écarta.

— Voyons, un peu de tenue, madame Barnier. Vous êtes pire qu’une bête.

Elle bougea ses reins avec des mouvements désordonnés.

— Salaud !

— Nous allons faire un dernier test.

Il fit signe à Carole qui mit en route le projecteur. Sur l’écran apparut un gros gâteau, une forêt-noire, que l’on arrosait de chocolat fondu. Ecœurée, Isabelle détourna la tête.

— Arrêtez, c’est dégoûtant !

Tang s’approcha, lui voilant l’écran. Il avança la main entre ses cuisses et se mit à la masturber tout en lui parlant à voix basse :

— Vous mentez. Vous êtes très gourmande. Avouez que vous avez encore des envies de chocolat.

Tout était confus dans son esprit. Elle avança son ventre, quémandant des attouchements plus appuyés, mais il se recula, ne lui accordant que d’affolants effleurements des lèvres. C’était la même frustration affolante qu’avec Joseph le kiné.

— Alors ?

— Je ne sais plus. Oui.

Elle ne savait plus ce qu’elle disait. Il la conduisait au bord de la crise de nerfs, sans la laisser jouir. Elle supplia d’une voix entrecoupée de sanglots :

— Prenez-moi.

Il la guida par le bras jusqu’au fauteuil d’examen. Elle titubait, comme ivre.

Elle se laissa docilement disposer, les pieds dans les étriers. L’air sur sa chatte déployée lui procura une fraîcheur bienfaisante. Tang, la queue dressée, commanda à l’infirmière :

— Préparez-moi.

La blonde s’agenouilla devant le médecin. Elle empoigna la bite qu’elle étira à l’horizontale. Puis de son autre main, elle serra les couilles et les tordit jusqu’à ce qu’elles forment un paquet compact. Etranglant la base, elle retroussa complètement la gaine de peau. Elle tira au maximum le frein, décalottant le gland. Le renflement, d’un rouge violacé, luisait comme un fruit mûr. Elle passa le bout du doigt à l’extrémité, frôlant le méat écarquillé.

Isabelle, les prunelles élargies, suivait les opérations en suffoquant d’impatience. Carole prit alors un préservatif qu’elle déroula le long de la hampe. Puis, étirant la gaine de latex, elle empaqueta les couilles. Le sexe de Tang prenait ainsi l’aspect insolite d’un simulacre de plastique. Les chairs d’un rouge vif luisaient, comme passées au vernis. Carole s’empara d’un tube et déposa dans la paume de sa main une copieuse quantité de pommade dont elle graissa la tige et les couilles serrées dans le latex.

Tang fit osciller sa queue luisante devant le visage d’Isabelle.

— Vous n’avez jamais, j’en suis certain, été pénétrée jusqu’aux couilles. Grâce à ce raffinement de caoutchouc, nous allons pouvoir réaliser cette prouesse, d’autant plus facilement que vous êtes dilatée. Carole va vous préparer.

L’infirmière reprit de la pommade et graissa l’orifice d’Isabelle, fouillant l’entaille avec des gestes précis, insinuant ses doigts à l’intérieur pour masser les parois internes.

— Elle lubrifie beaucoup, commenta-t-elle, d’une voix neutre.

Le manège de ses doigts dans la chatte de la jeune femme provoquait un clapotis. Isabelle, malgré elle, faisait bouger son bassin. Carole interrompit son massage pour interroger du regard le médecin qui surveillait l’opération en se lissant la queue du bout des doigts.

— Elle va jouir, je crois.

— Continuez un peu, et ne cessez qu’au moment où vous la sentez partir.

Carole engagea ses cinq doigts et commença à les vriller dans l’orifice. Isabelle, la bouche entrouverte, soufflait bruyamment.

— Je lui masse l’intérieur en évitant le contact avec le clitoris. Votre patiente est une vaginale.

Elle força, faisant pénétrer d’un coup sa main jusqu’aux dernières phalanges. Isabelle poussa un cri étouffé en secouant la tête dans tous les sens.

— Arrêtez, vous allez me déchirer.

Sa réaction arracha un sourire au médecin.

— Ne vous inquiétez pas, madame Barnier. Votre orifice est souple. Vous étiez bien plus ouverte tout à l’heure avec le spéculum.

Carole écarta doucement ses doigts.

— Vous n’avez jamais eu d’enfant ?

Isabelle fit non de la tête. Son esprit était ailleurs, occupé à suivre la progression des doigts en elle. La main de Carole était maintenant à moitié engagée.

— Respirez, madame Barnier. C’est comme un accouchement... Mais à l’envers.

Isabelle hoqueta, prise de vertige. Puis, sans même s’en rendre compte, elle calqua sa respiration sur celle de l’infirmière. Carole profita d’une puissante expiration pour forcer d’un coup. Isabelle se mordit les lèvres au sang.

Puis, surprise de ne ressentir aucune douleur, elle s’apaisa doucement. Tang s’approcha. Les chairs rouges formaient un bracelet autour du poignet de Carole. Celle-ci marqua une pause jusqu’à ce que la respiration de la patiente se calme. Puis elle écarta les doigts. Isabelle hochait la tête, grisée par la sensation aiguë d’être monstrueusement remplie. La main gantée bougeait imperceptiblement en elle, animée de petites vibrations qui la chatouillaient délicieusement. Le mouvement du poignet évacua une grosse bulle d’air qui produisit un bruit de pet mouillé. Isabelle sanglota de honte et de bonheur. La main

se mit à bouger doucement, caressant les chairs

profondes.

— Tout va bien, madame Barnier ? s’inquiéta le médecin.

Incapable de répondre, Isabelle fit oui de la tête. Elle s’aperçut que Tang tenait une bougie allumée à la main. Il lui expliqua :

— Une dernière petite punition. Pour vérifier que vous avez vraiment mérité votre plaisir.

Il se tourna vers la porte :

— Approchez, Nadine.

La jeune fille s’avança doucement vers la table. Ses yeux s’agrandirent quand elle vit la main de l’infirmière entièrement engagée dans la chatte de la patiente. Dès qu’elle fut toute proche, Tang, la prenant par le poignet, la fit se retourner. Il passa sa main sous sa courte jupe. Elle baissa la tête pendant que le médecin lui caressait les fesses.

— Il n’y a rien de plus excitant qu’une écolière vicieuse qui cache sous son uniforme des fesses bien fermes et chaudes, des cuisses nerveuses qui s’ouvrent dès qu’on les touche.

Il releva la jupe plissée, dévoilant le derrière enveloppé dans une culotte blanche de petite fille, si serrée qu’elle moulait les fesses comme une seconde peau, marquant un pli profond entre les deux joues charnues. Il frôla du bout des doigts le coton plein à craquer. Sur un signe, Carole déposa une assiette par terre. Nadine, comprenant ce qu’on attendait d’elle, se mit à respirer très fort, le regard affolé.

— Allons, commanda l’homme, en tenue et en position !

Nadine hésita, le supplia du regard. Mais elle était trop bien dressée pour résister. Une moue contrite retroussa ses lèvres.

— Ne nous faites pas attendre, s’impatienta l’infirmière.

Isabelle, stupéfaite, vit la jeune fille baisser sa culotte jusqu’aux genoux, puis s’accroupir au-dessus de l’assiette.

— Regardez bien, madame Barnier, fit Tang.

Isabelle en avait presque oublié l’énorme pénétration qu’elle subissait. Elle voulut fermer les paupières, mais Carole la rappela brutalement à l’ordre en serrant le poing au fond de son con, retroussant ses chairs au passage. La sensation fut si forte qu’Isabelle desserra les dents et se mit à haleter bruyamment.

— Regardez bien, madame Barnier. Ne dirait-on pas que la petite cochonne est en train de nous faire ses crottes.

Au même moment, Carole secoua son bras, donnant comme des coups de poing qui résonnaient dans tout le corps d’Isabelle, qui poussa un cri en voyant Tang élever la bougie sur sa poitrine.

Entre les fesses écartées de Nadine, l’anus écarquillé se révulsait par spasmes, révélant les chairs roses de l’intérieur.

Isabelle, écœurée, tourna la tête. Quelques gouttes de cire chaude tombèrent sur ses aréoles, lui arrachant un râle de souffrance. Isabelle sentit ses pointes durcir sous la cire. C’était brûlant comme un coup d’épingle, puis la chaleur se diffusa jusqu’à devenir excitante. En baissant la tête, elle vit ses pointes dressées recouvertes d’une chape de cire. Tang inclina la bougie, laissant tomber quelques gouttes sur son ventre. Elle sursautait à chaque fois, mais le plaisir était toujours plus fort que la douleur. Carole lui pistonnait le con de toutes ses forces. Ses chairs distendues clapotaient de mouille. Elle eut un incontrôlable raidissement en sentant monter la vague de l’orgasme. Carole arrêta tout mouvement.

— Je... je vais jouir, avoua Isabelle d’une voix cassée.

— Je vous l’interdis, souffla Tang. Regardez plutôt notre écolière.

Elle tourna la tête. Un long boudin noir pendait entre les fesses pâles de Nadine.

— Restez relâchée, mademoiselle, commanda l’infirmière. Je le veux entier.

Des sanglots de honte agitaient les épaules de la jeune fille accroupie. Son anus se serra et la crotte tomba avec un bruit mat dans l’assiette. Isabelle grimaça de dégoût en voyant Tang passer son doigt entre les fesses de la jeune fille, pour le lui présenter devant la bouche. Nadine sortit sa langue pour lécher les traces brunes qui souillaient le bout. Puis elle ouvrit les lèvres et suça le doigt, le faisant coulisser entre ses lèvres, comme une bite.

— Vous en voulez ? proposa Tang avec un ignoble sourire.

— Je... je vais vomir, murmura Isabelle en grimaçant.

— Pourtant, ce n’est que du chocolat, insista-t-il, ironique. Voici deux jours que cette petite merdeuse n’est nourrie que d’un mélange de cacao et d’alginates. Tout ce qui sort de son cul est parfaitement comestible.

S’emparant d’une cuillère à dessert, il la tendit à Nadine. Après un moment d’hésitation, la jeune fille, toujours accroupie puisa dans l’assiette. Isabelle détourna la tète, le cœur au bord des lèvres. Elle se jura qu’elle ne mangerait plus jamais de chocolat de sa vie.

Tang, d’un claquement de doigts, congédia la jeune fille.

Nadine se redressa et quitta la pièce en emportant l’assiette.

CHAPITRE XXIX

LES TROIS ORIFICES

Restée seule avec Tang, Isabelle contemplait avec une angoisse affreuse la large blessure béante entre ses cuisses. Elle avait cru s’évanouir quand Carole avait retiré sa main d’un coup, provoquant un bruit de ventouse. Elle avait l’horrible sensation qu’elle ne se refermerait jamais. L’air frais caressait ses muqueuses encore agitées de contractions qui expulsaient en un infime gargouillis de l’air et de la mouille. Tang lui pressa la chatte entre ses doigts. Il avait retiré ses gants chirurgicaux. La chaleur du contact raviva le plaisir de la jeune femme. Elle se remit à haleter.

Se penchant sur elle, il pinça ses mamelons, et les fit rouler sous ses doigts pour décoller les croûtes de cire. Isabelle eut une plainte quand il gratta de l’ongle les particules qui adhéraient aux aréoles. Sous le contact, celles-ci se fripèrent. Les pointes se dressaient, gonflées à en devenir douloureuses.

— Je vais visiter vos trois orifices, chuchota-t-il à son oreille.

Son souffle chaud la fit frissonner autant que l’envie qu’elle avait d’être pénétrée.

— Je suis à vous, avoua-t-elle dans un souffle.

— Mettez la tête en arrière.

Elle prit la position, la tête dans le vide, la nuque cassée, offrant sa gorge. C’était très inconfortable, mais l’envie d’obéir était trop forte. La sensation de n’être qu’un orifice lui procurait une sourde excitation. Elle voyait le docteur à l’envers. Il s’approcha, tirant sa queue. Il se trouvait à bonne hauteur. Il appuya le gland contre sa bouche. Isabelle ouvrit ses lèvres sur le renflement gainé de latex :

— Vous sucez le bout, madame Barnier. Je veux sentir vos lèvres se serrer sur moi.

Isabelle aspira le gland. Elle étrangla le nœud, puis, de la pointe durcie de la langue, elle donna de petits coups sur l’orifice qu’elle sentait sous la fine membrane.

Tang, le visage grave, se concentrait pour maîtriser la montée de son plaisir. La pratique des arts martiaux l’avait entraîné à contrôler son corps, il parvenait à retenir la montée du sperme à volonté. Ses couilles gonflées devenaient dures comme du bois. Il refoulait l’orgasme et pouvait ainsi rester en érection très longtemps. La langue qui papillonnait au bout de sa queue lui procurait un plaisir si intense qu’il faillit néanmoins perdre tout contrôle. Il commanda sèchement :

— La langue sortie, comme un chien qui a soif.

Isabelle obéit avec empressement. Il voulut qu’elle fasse du bruit en respirant, comme un animal impatient. Elle ne pouvait dissimuler le sournois plaisir qu’elle puisait à être dominée et humiliée. Il donna quelques coups de queue sur la langue. Isabelle roulait des yeux hébétés. Un peu de salive coulait sur sa joue.

— Maintenant, elle lèche les couilles.

Elle passa la langue de haut en bas de la hampe jusqu’à atteindre les boules serrées dans leur sac de latex. Elle les lécha par en dessous, les remontant avec des lapements appuyés. Ouvrant largement la bouche, elle parvint à les aspirer entièrement. Elle serra ses lèvres de toutes ses forces.

— C’est parfait, madame Barnier. Vous êtes une suceuse hors pair.

Elle poussa un grognement de gorge en creusant les joues. Il sentit le foutre bouillonner à l’intérieur. Sa tige se tendit jusqu’à se plaquer contre son ventre. Il la tordit à l’horizontale.

— Je veux une gorge bien serrée.

Empoignant sa queue, il força les lèvres à s’ouvrir en cul de poule. Puis, il s’enfonça d’un coup sec. Une fois à fond, il l’obligea à s’ouvrir largement pour qu’il puisse y engager ses couilles. Elle eut un haut-le-cœur en sentant le gland buter au fond de sa gorge. Elle hoqueta, mais il resta engagé. Les narines dilatées, Isabelle suffoquait. Malgré tout, elle s’appliqua à bien serrer la queue entre sa langue et son palais.

— C’est la première fois, j’en suis certain, que vous avalez un homme jusqu’aux couilles, madame Barnier.

Ne pouvant pas répondre, elle battit des cils. Il lui empoigna les seins sans douceur et s’en servit d’appui pour faire aller et venir sa queue. Isabelle haletait. Les pétrissages profonds de ses seins réveillèrent sa jouissance. Elle se mit à bouger lascivement les reins au rythme des coups de piston. Tang s’immobilisa soudain, les paupières closes. Puis il décida en dégageant sa queue :

— Nous allons passer au plaisir anal, madame Barnier. Votre dossier médical spécifie que vous êtes très sensible de ce côté-là.

Il contourna la table. Sa bite oscillait devant lui, toute luisante de salive.

— En position.

Il lui expliqua qu’elle devait se mettre à quatre pattes sur la table, le cul bien au bord. Elle s’exécuta.

— En chienne, madame Barnier !

Les termes crus, mêlés à sa politesse exagérée, rendaient la situation plus sale encore.

— C’est parfait. Dans cette posture en levrette, la femme présente ses deux orifices bien écartés. Vous sentez, madame Barnier, comme vous me donnez bien vos trous ?

Elle fit oui de la tête et creusa les reins de son mieux. Au cœur de la raie ouverte, l’anus palpitait, livrant, au milieu de la corolle rose, le cratère creusé. Plus bas, l’entaille de la chatte était comme une large blessure sanguine. Les petites lèvres étirées tremblaient sous l’effet de sa respiration oppressée. Au milieu, l’orifice vaginal béait, animé de contractions. Depuis que la main de Carole tout entière l’avait forcé, l’orifice bâillait sur les chairs corail de l’intérieur.

Tang ajusta son gland à l’entrée de l’anus. Les cuisses d’Isabelle étaient agitées de tremblements d’énervement :

— Il paraît que Joseph vous a déjà enculée, madame Barnier ?

— Oh, docteur, gémit-elle d’une voix mourante, j’ai trop honte.

— J’ai du mal à imaginer le gros mandrin de Joseph forcer une bouche aussi minuscule, se moqua-t-il.

Il déplissa la rosace entre deux doigts.

— Il faut faire un effort, madame. Il me faut un trou, bien arrondi.

Il sentit sous son doigt la rondelle se froncer.

— Vous n’y mettez pas assez de bonne volonté.

— Mais qu’est ce que je dois faire ? Je ne sais pas...

Il lui claqua les fesses.

— Poussez, madame. Exactement comme Nadine quand elle a chié devant vous.

— Oh, je n’y arriverai jamais.

— J’exige l’offrande d’un large gouffre. C’est à cette façon d’ouvrir le cul que l’on juge l’envie d’une femme de se soumettre.

Elle pressa son visage dans ses mains. Tang observa avec satisfaction qu’elle creusait le ventre. Les bordures brunes de l’anus enflèrent en s’élargissant. Isabelle poussait de toutes ses forces en geignant. Sous l’effort, l’anus se boursoufla, et un trou sombre se creusa lentement. Quand il fut aussi large qu’une bouche édentée, Tang appuya son sexe. Il força l’orifice. Le gland s’engouffra, entrainant l’aréole plissée. Une fois la hampe enfoncée, il voulut faire rentrer les couilles. Il donna de violents coups de reins, mais en vain. La femme était trop serrée. Il passa la main sous son ventre et la souleva. Ses genoux ne touchaient plus la table. La soutenant ainsi, il la bourra avec violence, la faisant bouger d’avant en arrière. A chaque fois qu’il sentait sa bite prête à cracher, il se figeait pour refouler la jouissance. Ses doigts fouillèrent par-devant la fente béante d’Isabelle. Il toucha l’appendice gonflé du clitoris. En le pinçant, il provoqua l’orgasme de la jeune femme. Elle se laissa aller en poussant un cri aigu, tandis que les contractions de son anus étranglaient la bite. Il faillit jouir lui aussi, tellement elle le serrait fort.

Mais il voulait faire durer son plaisir. Il attendit que les spasmes cessent pour extraire sa bite du fourreau.

— Donnez l’autre trou, madame Barnier.

Parfaitement dressée, elle cambra les reins, tellement excitée qu’elle mordait la serviette en poussant des grognements de bête. Tang contempla un instant la chatte qui s’épanouissait sous ses yeux, comme une grosse fleur obscène déplissant ses pétales. Le cœur bâillait, rouge et luisant, surmonté de la longue excroissance du clitoris. Une puissante odeur musquée se dégageait des muqueuses écarquillées. Il la flaira bruyamment.

— Madame Barnier a le trou qui pue.

Isabelle laissa échapper un râle. Il approcha son nez des chairs gluantes. La caresse de son souffle fit soupirer la jeune femme. Tang la renifla encore. L’odeur fouettait son désir.

— J’adore les chattes odorantes, dit-il.

Il enfourna deux doigts dans la chatte, et la fouilla sans douceur. Isabelle se mit aussitôt à haleter.

— Oh oui... Oui !

— La petite chatte de madame s’impatiente. Elle palpite d’envie.

Il repoussa sur les côtés les poils poissés de mouille, pour bien dégager la fente. Puis il se débarrassa du préservatif. L’air frais apaisa sa bite tuméfiée. Il l’ajusta et poussa pour pénétrer jusqu’à la racine. Une fois en place, il se figea, les mains sur les hanches et commanda :

— Maintenant, au travail. Je ne bouge plus. C’est elle toute seule qui fait bouger son cul.

Elle en avait trop envie. Le nez sur la table, elle fit bouger ses reins d’avant en arrière, en se pressant les seins à deux mains. Il rythmait ses mouvements en la fessant sur les côtés.

— Plus vite, madame Barnier. Au galop ! Je veux entendre votre derrière claquer contre mon ventre.

CHAPITRE XXX

L’INSPECTION DU MATIN

Les dix jeunes femmes étaient alignées dans le dortoir, au pied de leur lit. Elles attendaient, mains au dos et en silence, la visite matinale du Dr Tang. Il entra, précédé de Carole et de Nadine. Le cortège passa en revue les femmes au garde-à-vous. Tang s’arrêta devant Sylvie, une brune athlétique aux formes généreuses. Elle rejeta ses cheveux en arrière. Un profond soupir gonfla sa lourde poitrine. Sur un signe du médecin, elle fit un pas en avant. Tang la considéra un moment des pieds à la tête. Puis, il avança la main pour lui palper les seins. Les épaules basses, Sylvie se prêta à ses attouchements. Ses grosses pointes brunes se dressèrent sur ses aréoles gonflées. Il pressa les chairs enflées pour en évaluer la fermeté. Les autres femmes, sans oser tourner la tête, observaient la scène dans un silence ému.

Tang descendit plus bas pour tâter le ventre. Sylvie étouffa un geignement quand il lui pinça l’intérieur de la cuisse. Il s’empara d’un bourrelet qu’il fit rouler sous ses doigts. Sylvie grimaça. Puis il pressa à deux main

la peau des cuisses, pour vérifier l’absence de « peau d’orange ». Interpellant Nadine par-dessus son épaule, il lui demanda d’apporter le pèse-personne.

La jeune fille s’approcha pour déposer la balance devant Sylvie qui se jucha sur le plateau. Une expression anxieuse s’afficha sur le visage des jeunes femmes alignées qui jetaient des coups d’œil en coin. Carole s’inclina pour lire le poids à haute voix.

Tang éleva la main pour effleurer les joues de Sylvie du bout des doigts, comme on caresse un animal craintif. La jeune femme poussa un soupir de soulagement.

— C’est bien, Sylvie, poursuivez vos efforts.

Sylvie esquissa une révérence. Son visage rayonnait.

— Merci, docteur.

La main de Tang descendit le long du cou, puis glissa jusqu’au ventre avec une lenteur calculée. Sylvie, qui semblait n’attendre que cela, décolla les cuisses. Arrivé au pubis, le docteur fouilla dans les poils. La respiration de Sylvie devint oppressée.

— Ouverte !

Elle s’exécuta avec un veule empressement. Fléchissant les genoux, comme si elle s’apprêtait à uriner debout, elle s’offrit aux caresses. Sous la touffe de poils, on vit s’ouvrir la bouche lippue du con. Tang la caressa. Du bout de l’index, il décolla les petites languettes roses qui se déplissèrent et enflèrent. Sylvie soufflait fort. A mesure que son excitation grandissait, elle rejetait la tête en arrière, comme si elle manquait d’air. Il trouva le clitoris et le fit rouler entre pouce et index. Sylvie émit un râle excité. Son visage exprimait une intense jouissance. Sa lèvre supérieure se révulsa, dévoilant ses dents blanche. Elle s’abaissa sur le doigt tendu en donnant des secousses avec son bassin. Ses yeux luisaient d’un éclat fiévreux.

On n’entendait plus dans le dortoir que sa respiration sifflante et le bruit mouillé du doigt dans ses replis gorgés de mouille. Tang le fit bouger plus vite. Il scrutait sur le visage de la patiente la progression de la jouissance. Il la branla de manière accélérée, presque mécanique. Elle leva alors sur lui un regard suppliant et il l’autorisa à voix basse :

— Maintenant.

Elle se laissa aussitôt aller. Ses cuisses furent animées d’un long frémissement et elle s’abandonna aux secousses d’un orgasme silencieux qu’elle étouffa en se mordant les lèvres.

Tang retira son doigt et le lui donna à sucer.

— A votre place.

— Merci, souffla-t-elle avec un regard humble.

Avant de refermer les cuisses, elle exécuta une profonde révérence.

Tang s’était déjà arrêté devant la suivante. Christelle ne put dissimuler un violent frisson d’appréhension quand il lui fit signe d’approcher. A son tour, elle dut se soumettre aux palpations de son ventre. Elle desserra les cuisses pour qu’il en tâte la face interne. Il la fit ensuite se retourner.

Elle dut présenter ses reins à l’inspection. Elle lui tendit ses fesses aux rondeurs un peu lourdes. Il les pétrit avec une moue de mépris :

— Ce sont de vraies fesses de sumotori !

Christelle frissonna, quelques rires énervés fusèrent dans les rangs. Tang se pencha pour examiner les rondeurs plantureuses, leur donnant de petites claques pour les faire bouger.

— Il faudra raffermir tout ça. Vous demanderez à Joseph de vous mettre au régime spécial.

— Bien docteur, souffla-t-elle d’une voix contrite.

Elle suivit docilement l’impulsion qui l’invitait à creuser davantage les reins, pour lui offrir son gros derrière ouvert. Il en empauma les rondeurs et se mit à les malmener en enfonçant profondément ses doigts dans l’épaisseur des chairs. Il cherchait visiblement à lui faire mal tout en l’humiliant. Elle souffrait en silence, en poussant des gémissements. Il tira les fesses pour les écarter, de toutes ses forces, comme pour les arracher. Christelle hoqueta en essayant de conserver son équilibre. L’anus boursouflé bâillait au milieu de la ligne rose de la raie. D’une claque sonore, il l’autorisa à se redresser :

— Sur la balance !

Christelle, affligée, grimpa sur la balance que Nadine avait déposée à ses pieds.

Tang se pencha pour lire le poids affiché sur le cadran lumineux. Il l’énonça à haute voix, le visage rayonnant d’une joie malsaine.

Abasourdie, Christelle tenta sans y croire de plaider sa cause :

— Je n’y arrive pas. Il me reste encore deux kilos... C’est au-dessus de mes forces.

Ses suppliques ne firent pas fléchir le médecin.

— Nadine ?

— Oui, docteur.

— Giflez-la.

La jeune fille s’avança, les sourcils froncés pour se donner un air dur qui n’effaçait pas tout à fait la candeur de ses traits enfantins. Pour être à bonne hauteur, Christelle dut s’agenouiller.

Les mains au dos, elle tendit la joue. Sans l’ombre d’une hésitation, Nadine la gifla, si fort que la tête oscilla. Tang et Carole observaient la scène avec un regard amusé. Christelle suffoqua sous la violence de la claque. Elle dut tendre l’autre joue. La deuxième claque la fit sangloter. La main de Nadine avait imprimé des plaques cramoisies sur son visage. Elle renifla pour refouler ses larmes.

— Encore, commanda Tang.

La gifle résonna. Christelle pleurait en silence. Elle leva ses yeux mouillés vers Nadine, comme pour l’implorer. Une lueur sale illuminait à présent les prunelles de la stagiaire, grisée par sa propre violence. Christelle battit des paupières, quand elle leva la main, s’apprêtant à la gifler à nouveau. Tang intervint.

— C’est humiliant, n’est-ce pas, de se faire gifler par une gamine... Elle doit avoir le même âge que votre fille ?

Trop anéantie pour répondre, Christelle baissa la tête. D’un claquement de doigts, il l’autorisa à se relever.

— A la diète pendant trois jours, salade verte et eau minérale.

— Bien docteur.

— A votre place.

Christelle recula après une brève révérence.

Il continua son inspection, tâtant longuement les chairs offertes. Il s’arrêta devant Isabelle qui rentra craintivement le ventre, mais s’avança pour se présenter à ses attouchements. Malgré sa gêne, ses seins se gonflèrent quand elle les offrit en bombant le torse. Il lui tira les bouts, griffant les aréoles qui se froissèrent. D’une tape, il l’obligea à ouvrir les jambes pour lui toucher l’intérieur des cuisses. Ses doigts remontèrent à l’entrejambe pour saisir un bourrelet de chair à la naissance des replis de la vulve. Il affirma sa prise et serra jusqu’à la faire grimacer. Elle se mordit la lèvre pour ne pas crier. Malgré la douleur, elle sentit monter dans son ventre une insidieuse excitation.

— Levez la jambe.

Elle se retrouva en équilibre précaire, debout sur une jambe, soutenant l’autre en l’air sous le genou. Elle présentait ainsi sa chatte ouverte sous la toison du pubis. Elle était obsédée par la sournoise envie qu’il la branle ainsi, comme il l’avait fait à Sylvie. Mais il délaissa la vulve pour lui pincer par-dessous le gras des fesses. Il tira la chair élastique, dévoilant l’anus.

Puis il retira sa main. Croyant l’examen terminé, elle esquissa le geste de reposer son pied par terre. Il la rappela sèchement à l’ordre.

Elle n’osait pas bouger, mais elle sentait sa chatte écarquillée entre ses cuisses. Dans cette position inconfortable, ses petites lèvres alourdies d’excitation se déplissaient, visqueuses comme un mollusque sort de sa coquille. Elle faillit crier quand il passa un doigt entre ses nymphes à vif :

— C’est bien, Isabelle. La chair est ferme.

Tout en parlant, il enfourna deux doigts dans sa chatte. Elle était si bien ouverte et dilatée qu’ils pénétrèrent avec une exquise facilité. Une fois bien au fond, il écarta ses doigts en V, pour bien lui masser les parois.

— Vous avez atteint votre poids de forme.

Malgré elle, elle fit bouger son ventre d’avant en arrière, écrasant son clitoris contre son poignet. Ses halètements faisaient bouger sa lourde poitrine. Il caressa les pointes dressées, la faisant gémir. Puis, la scrutant d’un sourire vicieux, il agita ses doigts très vite, lui touillant le vagin avec rudesse. Isabelle sentit la jouissance l’envahir.

Elle avait honte à cause des bruits juteux et surtout parce qu’une forte odeur émanait de son sexe échauffé et se répandait dans la pièce.

Elle voulut retenir son plaisir, mais la jouissance l’emporta. Elle fut secouée par de violentes secousses qui la firent trébucher.

Comme Sylvie, elle dut lécher les doigts de Tang avant de regagner sa place. Survoltée, elle lapa le jus salé. Il fit aller et venir son doigt entre ses lèvres serrées en un mouvement obscène.

L’inspection terminée, Tang, avant de quitter le dortoir, se retourna :

— Il fait un temps agréable. Vous allez toutes en profiter pour faire un peu d’exercice en plein air, sous la conduite de Joseph. Il n’y a rien de tel qu’une bonne marche naturiste dans la rosée du matin pour tonifier l’organisme. Puis, il y aura une séance de gymnastique pour toutes, à l’exception de madame Barnier qui viendra me rejoindre dans mon bureau.

Tous les regards se tournèrent avec envie vers Isabelle qui rougit comme une collégienne convoquée après le cours par un professeur dont elle est secrètement amoureuse.

CHAPITRE XXXI

LE SUPPLICE DU PAL

Tang ouvrit la fenêtre. Le soleil matinal parfumait l’air des premières senteurs printanières. La région bénéficiait d’un micro-climat qui permettait aux mimosas du parc de fleurir presque en même temps que dans les régions méditerranéennes. L’odeur des fleurs se mêlait à celle du thé au jasmin qui fumait sur la table basse. Tang, vêtu d’un impeccable costume gris, attendait Isabelle.

Sur un plateau étaient disposés deux tasses de porcelaine, des verres à saké, des baguettes et de petits cubes de gingembre confit.

Deux étages plus bas, sur la pelouse, Joseph, en survêtement, rythmait à coups de sifflet la leçon de gymnastique. Intégralement nues, les femmes en rang avançaient et reculaient en faisant avec les bras des mouvements de sémaphore, dans un ensemble parfait. Tang, à contempler leurs évolutions, sentit son sexe se gonfler dans son pantalon.

Un coup de sifflet strident lui déchira les oreilles. En bas, les femmes nues commencèrent à marcher sur place en levant les genoux, comme des majorettes. Puis elles avancèrent au pas de l’oie. La vision des fesses nerveuses qui s’ouvraient et se refermaient, des cuisses qui se tendaient sous l’effort, tout cela excitait Tang au plus haut point.

Joseph commanda à sa troupe de faire des pompes au milieu de la pelouse. L’effort faisait transpirer et trembler les corps. Joseph inspectait les rangs, rectifiant parfois d’un geste la position d’un dos ou d’une croupe.

Il frappa dans ses mains. Aussitôt, les femmes se relevèrent pour se disposer en cercle. Elles se mirent à marcher en canard autour de lui. Il scandait leur marche à petits coups de sifflet. Tang sentit sa pine se tendre contre son ventre et ses couilles se rétracter en une masse compacte entre ses cuisses. Il fixait le balancement des fesses, il apercevait les fentes roses qui bâillaient sous les touffes. Il imaginait la sensation de l’herbe coupée de la pelouse qui piquait les fentes à vif. La fatigue commençait à se lire sur les visages. Certaines femmes, épuisées, grimaçaient en silence. Les croupes se tendaient sous l’effort. Dans cette position accroupie, les pieds nus dans l’herbe mouillée, certaines bientôt, tétanisées et à bout de souffle se mettraient à uriner sous elles sans même s’en rendre compte.

Un bruit de porte interrompit les sales pensées du Japonais. Il referma la fenêtre avant d’aller ouvrir à Isabelle. Très cérémonieux, il lui fit signe d’entrer et referma la porte à clef derrière elle. C’était la première fois qu’il la voyait habillée avec élégance, d’un tailleur de tweed dont la veste cintrée mettait en valeur sa taille de guêpe. Sur ses cheveux serrés en un chignon impeccable, était posé un élégant chapeau à voilette. Elle était maquillée et portait des gants de chevreau.

— Vous êtes radieuse, souffla-t-il en lui prenant la main pour y poser ses lèvres.

Sa remarque la fit rosir. Ses lunettes de vue, loin de l’enlaidir, lui donnaient un charme fou. Le sport lui avait donné un teint rosé. Il lui en fit la remarque. Avec courtoisie, il lui proposa le siège devant son bureau.

— Je dois me déshabiller ? demanda-t-elle en rougissant.

Conformément à la règle, elle savait que les patientes devaient se mettre nues en présence du docteur.

— Bien sûr, madame Barnier. Juste la veste et la jupe.

Elle s’était habituée, elle ressentait même une fierté narcissique à lui montrer son corps. Pendant qu’elle se déshabillait, elle sentit qu’il la détaillait avec envie.

En dessous, elle ne portait qu’un corset très court qui imposait un étranglement de la taille et ouvrait les fesses, en obligeant à une cambrure exagérée des reins. Devant, sa poitrine saillait, projetée en avant par l’étroitesse des balconnets.

— Je dois retirer mes bas ? interrogea-t-elle d’une voix troublée.

— Surtout pas. Vous êtes au mieux de votre séduction ainsi, cul nu, mais en chapeau, et gantée comme pour une cérémonie.

Elle prit place sur la chaise, le dos bien droit, les cuisses légèrement entrouvertes et les mains à plat sur les genoux, ainsi qu’on le lui avait enseigné.

Tang, un sourire satisfait sur les lèvres, ouvrit son dossier médical et lui annonça que sa cure était terminée, et que le moment était venu de retourner chez elle.

L’expression d’une intense déception se dessina sur le visage d’Isabelle. Il lui semblait impossible de se réadapter à la vie normale, après la libération qu’elle vivait ici, dans cette clinique. La vraie vie n’était-elle pas ici ? Elle y était arrivée sanglée dans sa dignité, corsetée de principes. Et elle s’était retrouvée nue comme un ver, examinée, tripotée, jugée, punie... Elle avait fait l’abandon de son corps, et en avait puisé des jouissances extraordinaires, inavouables.

L’angoisse lui nouait le ventre à l’idée de partir.

— Vous pourrez revenir, pour des séjours d’entretien, suggéra le Dr Tang.

Elle eut un sourire attristé et se contenta de hausser les épaules. Il lui désigna la table basse où tout était préparé pour le thé :

— Nous allons nous installer là, sur les coussins, comme au Japon.

Comme lui, elle alla s’asseoir sur ses talons. Il l’invita à servir le thé. Elle le fit avec des gestes raffinés.

— Vous avez les grâces d’une geisha.

— Merci.

En versant le thé dans les tasses, elle sentit son regard braqué entre ses cuisses entrouvertes. Malgré elle, la gêne la fit rougir. Mais elle ne fit rien pour accoler les genoux. Elle se redressa, offrant sa poitrine.

— Vous êtes désirable.

Il lui montra à travers l’étoffe de son pantalon, la grosseur de son sexe dressé.

— Vous m’excitez beaucoup.

Isabelle sentit une mollesse lui alourdir le ventre. Baissant pudiquement la tête, elle appuya ses fesses sur ses talons, ce qui lui ouvrit sa raie. Dans cette position, l’air frais baignait son anus écarquillé entre ses chevilles. Elle aimait se sentir ouverte. La sensation lui gonfla les seins. Tang, en dégustant son thé à petites gorgées gourmandes, observait les pointes se tendre au centre des larges médaillons bruns que le plaisir fronçait. Toute l’attitude de la femme en face de lui exprimait sa puissante envie d’être caressée et pénétrée. De son autre main, il se lissa le sexe.

— La soumission vous rend encore plus belle. Les geishas sont éduquées dès l’enfance à servir le plaisir de l’homme, avec raffinement.

Isabelle sentit qu’elle mouillait beaucoup. Au lieu de se refermer, elle écarta les cuisses, offrant sa vulve humide. L’envie d’être touchée était si forte qu’elle faillit oser le demander. Il la scruta d’un regard distant.

— Que ressentez-vous dans cette position, madame Barnier ?

C’était la même voix docte que pendant les visites médicales. Le trouble étreignait Isabelle qui se racla la gorge pour répondre :

— Je... me sens ouverte.

Il rectifia d’un ton sec :

— Offerte.

— Oui, offerte.

Il posa sa tasse sur la table et se rapprocha pour observer l’expression de son visage.

— Précisez.

— Mes fesses sont ouvertes. J’ai l’impression que ce corset trop serré m’oblige à montrer mon sexe. Je sens... (elle eut un petit rire énervé) mon anus relâché.

— Mais encore ?

Cramoisie, elle baissa les paupières et poursuivit d’une voix aussi neutre que si elle décrivait une autre personne :

— L’air baigne ma raie entre mes cuisses en me faisant prendre conscience que je suis humide. Les replis sont gonflés. Il me semble que... les petites lèvres sont sorties.

Il posa sa main sur la rondeur d’un genou qu’il caressa rêveusement en lui demandant de s’asseoir en tailleur. Elle reprit sa tasse. Ses doigts tremblaient. De sa main gauche, elle releva la voilette de son chapeau pour boire à petites gorgées délicates.

Elle sentait sans les voir ses chairs palpiter entre ses cuisses. Tang s’empara d’une paire de baguettes et lui proposa un morceau de gingembre. Le goût épicé lui brûla la gorge. Il lui en offrit un autre morceau. Elle ouvrit ses lèvres. Il lui donnait la becquée avec des gestes attentifs. Puis il appuya les baguettes au bout d’un sein, s’amusant à faire rentrer le mamelon dans l’aréole. Le contact la fit suffoquer.

— Ils se hérissent.

Un léger frémissement agita ses épaules nues. Il pinça le téton, le fit rouler avec dextérité entre les bâtonnets. Isabelle se mordit le poing pour ne pas crier. Une coulée chaude inonda sa fente. Tang lui pinça une petite lèvre qu’il tira au bout des baguettes. Elle tendit le ventre, offrant sa chatte.

Du bout des baguettes, il disposa les crêtes sur les côtés pour bien dégager l’orifice vaginal. Ensuite, il passa les doigts dans les poils mouillés. Puis, s’emparant d’un peigne, il coiffa la toison pour que le trou reste apparent. L’orifice béait, ouvert en entonnoir. Il lui fit remarquer d’une voix neutre qu’elle mouillait beaucoup. La gorge nouée, elle fit oui de la tête.

— Chez nous, on dit d’une femme qui secrète beaucoup de miel qu’elle donne là sa plus belle preuve d’amour.

Elle ferma les yeux, les mains posées à plat sur les genoux comme un yogi en méditation dans la position du lotus. Il prit une cuillère à café sur la table et la passa entre ses nymphes. Elle frissonna au contact froid du métal. Ses cuisses se couvrirent de chair de poule. En baissant les yeux, elle vit qu’il frottait doucement sa fente de haut en bas pour récolter la mouille. Puis il respira doucement le contenu de la cuillère. Isabelle eut un sanglot confus en le voyant porter celle-ci à sa bouche et déguster du bout des lèvres.

— Le premier jus est toujours le meilleur, distillé par la femme lors des premières émotions sexuelles.

Il essuya la cuillère avec la langue avec une délectation gourmande, et reprit à voix basse, comme s’il s’adressait à lui-même.

— Ce premier cru est épicé, un peu acide, à forte dominante poissonneuse... rappelant la subtilité de certains coquillages rares, utilisés pour les sushis.

Il reposa la cuillère sur la table. Isabelle était vaguement écœurée. Il ouvrit son pantalon et lui montra sa pine dressée. Le gland pointait, à demi sorti de son étui de peau.

— Votre goût est le meilleur des aphrodisiaques, commenta-t-il en se caressant avec lenteur.

L’envie d’être pénétrée provoquait des spasmes délicieux au fond du ventre d’Isabelle. Elle avait la docilité d’une geisha et n’osait prendre la moindre initiative. Il l’invita enfin à venir le rejoindre de l’autre coté de la table. Elle se traîna sur les genoux, réfrénant tout empressement. Quand elle fut tout près, il lui commanda de se retourner.

— Je veux voir votre anus.

Elle se prosterna en frémissant d’impatience,

écartant d’elle-même ses fesses, très fort, jusqu’à la douleur. Elle puisait une sournoise excitation à s’exhiber ainsi.

— Ouvrez la corolle.

Il la scrutait de près, en étreignant sa queue. Isabelle poussa. Les chairs brunes, rejetées vers l’extérieur, se révulsèrent, révélant le trou sombre qui se creusait. Il toucha l’anus du bout de la cuillère pour le voir se froncer, comme une anémone de mer. Isabelle s’appliquait en haletant.

— Demi-tour.

Elle se retrouva devant lui, assise en tailleur. Du bout des baguettes, il se remit à fouiller son sexe. Il pinça les crêtes rouges pour les étirer au dehors. Puis, il s’empara du clitoris qu’il fit rouler entre ses baguettes. Isabelle, les yeux révulsés, hors d’haleine, tendait son ventre en avant, offrant ses chairs. Elle empoigna la bite.

— Prenez-moi, j’en ai terriblement envie.

Elle le serrait si fort que le gland luisait, prêt à éclater. Au même moment, il lui pinça le bout d’un sein, lui arrachant un sanglot excité. Il lui prit le poignet, pour arrêter son mouvement, et guida ses doigts. Elle s’appliqua à lisser la pine, de haut en bas, avec la même douceur prudente que pour apprivoiser un serpent. Le sexe se tendait sous les caresses. Il lui commanda d’appuyer pour entraîner progressivement la peau vers le bas, jusqu’à étirer le frein à la limite de la rupture. Elle se pencha pour agacer de sa langue en pointe le bout à vif. Le méat bâillait, Isabelle le pressa entre deux doigts pour faire sourdre une grosse goutte claire. Chapeautant le gland décalotté de ses lèvres, elle aspira de toutes ses forces. Elle sentit une coulée de jus chaud et salé sur sa langue. De son autre main, elle pressa les testicules comme pour extirper le nectar d’un fruit.

Tang éprouva la succion, jusqu’au scrotum. Isabelle suçait avec une précision diabolique. Il eut peur de jouir trop vite et la repoussa.

Il quitta la pièce. Elle ouvrit des yeux affolés quand elle le vit revenir avec une cuvette et une poire à lavement. Une bouffée de chaleur lui embrasa le visage. Elle protesta.

— Mais, docteur, je suis propre !

— A quatre pattes, front au sol et les fesses en l’air, gronda-t-il avec une soudaine violence.

Elle s’installa comme il le demandait, le nez sur le tapis.

— Ouvrez vos fesses à deux mains.

Elle s’offrit docilement, écartant entre ses doigts ses fesses rondes et tendues. Son souffle oppressé lui creusait les reins. Tang lubrifia la canule de vaseline et ouvrit entre deux doigts la raie moite. L’anus apparut, plissé et fortement contracté.

— Je dois vous huiler les trous.

Sous l’orifice anal, les nymphes roses s’étalaient de chaque côté de l’entaille. Il s’amusa à y passer la canule, pour le plaisir de voir les muqueuses frissonner et se rétracter comme les chairs d’un coquillage. Puis il remonta dans la raie jusqu’à l’anus qui se resserra.

— Offrez votre trou.

Elle poussa un faible soupir et il vit aussitôt l’anneau brun se gonfler et se déplisser. Il ajusta la pointe de la canule et força le sphincter. Elle était si bien relâchée qu’il pénétra de plusieurs centimètres.

— C’est une huile chaude, vous verrez, c’est très agréable, expliqua-t-il d’une voix impassible.

Il anima la canule d’un mouvement de va-et-vient tout en pressant la poire avec lenteur. La jeune femme, sentant son rectum envahi par la caresse chaude de l’huile, poussa un sanglot étouffé. Ayant expédié quelques giclées de liquide, Tang ajusta à l’extrémité de la poire une canule vaginale beaucoup plus grosse.

— Ne bougez plus !

Il se délectait des spasmes affolés de l’anus, qui prouvait que le liquide était en train de faire son effet. Isabelle poussa une plainte quand il écarquilla sa chatte pour dévoiler l’orifice vaginal. Elle tourna la tête par-dessus son épaule, une lueur troublée illuminait son regard. Il appuya l’extrémité renflée de la canule entre les plis vulvaires et la vissa dans son con. Puis il pressa avec force, propulsant dans son ventre le reste du liquide mélangé à une copieuse quantité d’air.

Il se releva et lui tapota la croupe

— Restez immobile, madame, demanda-t-il avec une politesse raffinée.

Isabelle resta figée dans la même position pendant qu’il quittait la pièce. Elle rajusta son chapeau et attendit son retour, serrant les fesses avec force pour retenir son lavement. Le cœur battant, elle l’entendit revenir et marcher dans la pièce, mais elle n’osait pas se retourner, trop concentrée sur les effets progressifs du produit. Il agissait sur ses sphincters comme un anesthésique, mettant sa résistance à rude épreuve. Affolée, elle se contractait de toutes ses forces, persuadée qu’elle ne résisterait plus longtemps à la pression. La perspective de ne pouvoir se retenir la remplissait d’horreur. Il s’approcha et elle entendit qu’il posait la cuvette par terre.

— Accroupie, madame Barnier.

Elle se redressa péniblement sur les genoux en serrant les dents. Elle ressentait à présent l’effet du corset serré qui pressait son ventre d’une façon angoissante. Il lui sembla qu’elle ne pourrait jamais se relever et qu’en bandant les cuisses, elle laisserait le liquide s’échapper. En sueur, elle s’avança donc sur les genoux, la main en coque sur son sexe pour empêcher l’huile de se répandre. En s’installant au-dessus de la cuvette, elle vit l’inquiétant dispositif qu’il avait préparé à son intention, pendant qu’elle avait le dos tourné. Quatre tabourets faisaient cercle autour du fauteuil de Tang. C’étaient des sièges en bois très bas, à trois pieds, qui lui rappelèrent ceux que l’on utilisait pour traire les vaches dans la ferme où elle passait ses vacances. Sur chacun des sièges était fixé un pal de la dimension d’un sexe d’homme. Leurs tailles étaient progressives, jusqu’à devenir monstrueuse pour le dernier. Tang expliqua, amusé par son expression désemparée :

— Après le supplice du lavement, vous subirez celui du pal.

Elle était bien trop troublée par la pression du lavement dans son ventre pour s’horrifier. Elle entendit sa voix assourdie, comme à travers un épais brouillard :

— Quand je vous en donnerai l’ordre, vous rendrez votre huile.

Elle émit un gémissement affolé en sentant quelques gouttes lui échapper. Il fronça les sourcils et s’approcha.

— Vous devez attendre, madame.

Elle le regarda fouiller dans une poche de son costume et en sortir une sorte de pince métallique alourdie d’un morceau de plomb, comme celles qu’utilisent les pécheurs.

Il s’empara de la pointe d’un sein qu’il serra entre pouce et index :

— Voilà pour vous punir, souffla-t-il.

En hoquetant de honte et de douleur, Isabelle baissa la tête sur son sein gauche déformé vers le bas par le poids qui étirait la pointe et l’allongeait d’une façon ridicule. L’autre sein restait dressé sur son torse, avec sa tétine rose érigée.

Tang se recula, le visage impassible.

— Maintenant, vous allez rendre votre huile. J’exige que vous poussiez de toutes vos forces. Je veux entendre vos trous exploser. Allez-y, maintenant !

Fermant les yeux, elle se laissa aller, expulsant à grand bruit son lavement dans la cuvette.

Ce fut très bref, mais violent. Isabelle resta figée, hébétée par l’angoissante sensation de ses orifices déchirés restés ouverts. Son cul gouttait doucement dans le récipient. Elle baissa la tête et vit qu’elle avait rejeté une faible quantité de liquide. Elle fut rassurée en ne constatant aucune souillure. Tang la guida par la main jusqu’aux tabourets.

— Maintenant vous êtes prête pour le supplice du pal.

Pour l’effrayer, il fit mine d’hésiter devant le plus volumineux.

— Celui-ci, comme vous pouvez le deviner, est réservé aux doubles pénétrations. Mais vous n’êtes pas encore assez relâchée pour enfourner pareil calibre. Il vous faudra encore beaucoup de lavements à l’huile émolliente pour le supporter.

Il la guida vers son tabouret pourvu d’un pal moyen. Ecartant les cuisses, elle le chevaucha. Tang prit place dans le fauteuil en face d’elle et la considéra avec une curiosité froide.

— Le pal est une excellente préparation. Vous allez vous accroupir et descendre le plus lentement possible.

Elle ferma les yeux, inquiète mais sournoisement excitée. Quand le renflement appuya contre son sexe, elle écarta les petites lèvres avec ses doigts. Tang rectifia d’une voix calme :

— Non, madame Barnier. Le supplice du pal se subit entre les fesses.

— Mais c’est énorme. Je vais me blesser.

— Nullement. L’huile vous a préparée à des pénétrations beaucoup plus sérieuses que vous ne le pensez.

Il lui suggéra de passer le doigt entre ses fesses pour vérifier. Isabelle découvrit avec horreur l’orifice béant entre ses fesses. Elle retira vivement sa main.

— L’huile ramollit vos sphincters. Je pourrais vous faire sodomiser sans dommage par un gorille.

« Accroupie, madame Barnier. »

Elle réprima un frisson d’appréhension. Tendant la main, il s’empara de la lourde breloque qui lui étirait un sein et la força à fléchir les genoux. La pine d’ivoire buta sur la bordure de son anus et Isabelle bougea pour l’ajuster devant son orifice. Il la tira vers le bas et la pine, distendant les chairs, se fraya un passage dans son fourreau brûlant. La sensation était si forte qu’elle faillit crier. Tang la guida ainsi jusqu’à ce que ses fesses reposent sur le tabouret. En se sentant si emplie, Isabelle crut défaillir. La position assise la soulagea. Le tabouret était si bas que ses genoux étaient très relevés et qu’elle était contrainte d’ouvrir largement les cuisses. Le docteur passa la main sur les chairs à vif de sa chatte. Elle se sentait délicieusement farcie. Sans même s’en rendre compte, elle esquissa de lents mouvements des reins pour faire bouger le pal dans son cul. Il appuya sur ses épaules pour modérer ses ardeurs, et lui souffla à l’oreille :

— Serrez les fesses. De toutes vos forces.

Elle fit ce qu’il demandait. Sous l’effet de ses efforts, son clitoris se dressa, douloureux. Il y appuya le bout de son doigt, elle le sentit se raidir. Malgré elle, elle poussa son ventre en avant pour offrir ses muqueuses, tout en remuant du bassin pour faire bouger la bite factice dans son cul. Il tendit la main pour saisir sur la table un affreux godemiché de plastique rose. Isabelle éprouvait toujours de la répulsion devant ces simulacres de sexe en érection, au réalisme saisissant.

— Vous allez vous mettre ça.

Elle le regarda, hébétée. Il exigeait cela par dérision, pour l’humilier. Cette sensation lui provoqua une bouffée d’excitation. Evitant son regard, elle s’ouvrit la chatte d’une main et engagea doucement le renflement du gode entre ses chairs luisantes. Elle était si bien dilatée et mouillée qu’il pénétra comme dans du beurre. Elle étouffa un sanglot d’excitation en le faisant glisser jusqu’au fond. Une bouffée de plaisir l’irradia, accentuée par la sensation de grosseur dans son cul. Sans même s’en rendre compte, elle impulsa un mouvement de va-et-vient qui la fit geindre.

Elle vit alors Tang prendre un coffret sur la table. Des aiguilles d’acupuncture y étaient rangées par ordre de grosseur. Il en prit une entre pouce et index et la trempa dans son verre de saké pour la désinfecter. L’expression effrayée de la jeune femme lui inspira un sourire placide :

— Il ne faut pas avoir peur des aiguilles. Leur pouvoir est plus puissant que toutes les caresses ; au-delà de la douleur des chairs percées.

Il tira sa touffe de poils vers le haut, pour dégager le clitoris en haut de sa fente. Elle eut un incœrcible raidissement en voyant l’aiguille s’approcher du clitoris qu’il serrait entre deux doigts pour le faire darder. Elle le supplia d’une voix affaiblie :

— Non, je vous en prie.

Mais le plaisir l’engourdissait si fort qu’elle s’abandonna en fermant les yeux. Il tira le capuchon du clitoris pour bien le décalotter. Une furtive douleur lui arracha une plainte. Puis très vite une chaleur délicieuse lui baigna le ventre. Elle sentit la pine la distendre et gonfler au fond d’elle. Mais ce n’étaient que les parois de son vagin qui se resserraient.

Dès que Tang effleura la tête de l’aiguille, elle fut traversée par une décharge qui provoqua de vives contractions, semblables aux spasmes de l’orgasme. L’extase la fit crier. Il expliqua en continuant à donner de légères impulsions à l’aiguille :

— Plus besoin de bouger le gode. C’est votre sexe qui travaille, comme une bouche suceuse.

Isabelle sentait son con se crisper par secousses violentes, aspirer la pine pour en téter voracement le bout. C’était comme un orgasme sans fin qui la faisait sangloter de volupté.

CHAPITRE XXXII

COMME UNE ENTRÉE AU COUVENT

Il y avait maintenant plusieurs mois qu’Isabelle était rentrée. Malgré ses efforts, elle n’arrivait pas à oublier ce qui lui était arrivé. C’était plus fort qu’elle : son séjour à la clinique l’avait complètement transformée. Chez elle, son existence lui sembla fade, sans intérêt. Elle n’avait plus goût à rien et se désintéressait de son entreprise.

Angélique avait déménagé. Elle se masturbait plusieurs fois de suite pour apaiser ses tensions en se remémorant les situations excitantes de son séjour à la clinique. Elle téléphona à maintes reprises au Dr Tang pour lui confier ses angoisses, mais il se contentait de réponses évasives, ou bien de lui faxer des prescriptions homéopathiques. Une fois, prétextant qu’il était avec une patiente, il lui fit l’affront de laisser répondre la secrétaire à sa place. Carole lui parla d’une voix polie et méprisante. Vexée, Isabelle lui raccrocha au nez.

Et puis, un soir, c’est lui qui l’appela à son bureau.

Carole était partie avec Nadine, sa poupée soumise. Il lui proposait de venir en Bretagne.

Tout était si rapide qu’elle en fut décontenancée. Par fierté, elle refusa tout d’abord. Puis, après quelques jours de réflexion, elle céda.

Trop énervée pour trouver le sommeil, dans le train de nuit qui la ramenait vers la Bretagne, Isabelle sentait une excitante appréhension lui nouer le ventre à l’idée que dans quelques heures, elle allait retrouver Tang.

Elle était seule dans le compartiment. La valise posée près d’elle sur la banquette était tout ce qui lui restait de son passé. Se conformant aux exigences de Tang, elle avait tout vendu : sa maison, ses bijoux, ses affaires, et son entreprise. Il ne lui restait plus rien que cette valise si légère. Une nouvelle vie commençait pour elle, dans le dénuement, comme une entrée au couvent. Elle n’avait jamais été aussi heureuse. A l’intérieur étaient rangés ses effets personnels, réduits au strict minimum. Tang lui avait téléphoné la liste détaillée de son trousseau, avec une précision maniaque : son nécessaire de toilette, cinq paires de bas, deux slips de dentelle, deux porte-jarretelles et quatre blouses en jersey. Il avait précisé que ces dernières devaient être réalisées sur mesure, chez un tailleur. L’étoffe en était semi-élastique, afin de gainer ses formes, et suffisamment transparente pour laisser deviner sa nudité.

Bercée par le roulement des boggies, Isabelle tira le rideau et s’étira. En bougeant, elle sentit qu’elle était mouillée entre les cuisses. D’un geste machinal, elle passa la main sous sa jupe. Le contact de son pubis épilé lui arracha un frisson de bonheur. Cela avait été la première exigence de Tang : qu’elle se fasse entièrement épiler le sexe.

Isabelle s’était rendue dans un institut de beauté de son quartier, un petit établissement coquet où elle était cliente depuis de nombreuses années pour des soins de peau et des épilations. Brigitte, l’esthéticienne, était une jolie blonde qui vivait seule et, selon les mauvaises langues, n’aimait que les femmes. C’était une jeune femme sympathique et très compétente.

Isabelle s’installa dans la cabine d’épilation, en slip et soutien-gorge. Brigitte lui demanda de ses nouvelles, et Isabelle lui annonça qu’elle partait pour de longues vacances. Brigitte lui apprit que le bruit courait qu’elle voulait vendre son entreprise. Isabelle répondit d’une façon évasive. Brigitte ne chercha pas à en savoir plus. En enduisant les jambes d’Isabelle d’un peu de talc, elle la complimenta sur sa ligne :

— Cette cure vous a réussi à merveille. Vous avez retrouvé des formes de rêve, et une mine superbe. Vous semblez heureuse. Si tout le monde était comme vous, je n’aurais plus qu’à fermer ma boutique... Comme d’habitude, madame Barnier ?

Isabelle eut l’air embarrassé. Elle s’empourpra et expliqua :

— Depuis que j’ai retrouvé un ventre plat, je me sens toutes les audaces. Figurez-vous que j’ai acheté un slip de bain, tellement exigu que je crains que les poils ne sortent sur les côtés.

Brigitte la mit tout de suite à l’aise

— Ne vous en faites pas, j’ai l’habitude. Je vais bien vous l’échancrer comme il faut.

Elles en restèrent là. Brigitte commença l’épilation des jambes et sous les bras. Les deux femmes bavardèrent de choses anodines, mais Isabelle se sentait de plus en plus troublée à mesure qu’approchait le moment fatidique de l’épilation du maillot.

Quand elle eut fini, l’esthéticienne se pencha sur le triangle bombé du slip. Malgré l’appréhension, Isabelle sentit une intense chaleur lui alourdir le ventre. Les doigts de Brigitte touchèrent la peau fine de l’aine. Isabelle eut un frisson. Elle ressentait toujours la même émotion quand elle s’abandonnait aux mains expertes de Brigitte. Il ne se passait jamais rien entre elles, mais Isabelle fantasmait sous les attouchements parfois ambigus de l’esthéticienne.

D’un geste professionnel, celle-ci passa ses doigts entre peau et dentelle pour échancrer le slip :

— Comme cela, ce sera suffisant ?

C’est alors qu’Isabelle, sans oser la regarder, demanda d’une voix mal assurée :

— Brigitte, aujourd’hui, je voudrais vous demander quelque chose de spécial.

Elle eut un petit rire rentré et reprit :

— Je voudrais que cela reste entre nous, bien sûr.

Brigitte écarquilla les yeux.

— Madame Barnier, vous pouvez me faire confiance. Je respecte le secret professionnel.

— J’ai fait la connaissance d’un médecin. Un homme merveilleux. Mais il a ses petites manies.

Brigitte baissa les paupières d’un air entendu. Isabelle poursuivit d’une voix saccadée :

— C’est un obsédé de la propreté. Il prétend que les poils ne sont pas hygiéniques.

Brigitte hocha la tête.

— Je voudrais... tout retirer... mais j’ai peur d’avoir mal.

Brigitte la rassura tout de suite :

— Je n’ai vraiment pas l’habitude de ce genre de demande, mais je vais faire de mon mieux. Après tout, pourquoi pas ?

Elle lui retira sa culotte. En sentant l’air frais sur sa vulve, Isabelle retrouva les mêmes sensations excitantes que chez le médecin. Chaque fois qu’on l’obligeait à montrer son sexe, elle se sentait si vulnérable qu’une bouffée de chaleur la prenait au visage et se répandait jusqu’au fond de son ventre. L’esthéticienne lui replia une jambe sur le côté, pour bien tendre la peau de l’aine. Cette position lui ouvrit la fente. Elle ressentit alors une sournoise satisfaction à exhiber à la jeune femme l’intérieur mouillé de sa vulve. Brigitte s’appliquait avec des gestes précis. Elle tailla aux ciseaux dans les poils pour faciliter l’extraction à la cire. Isabelle s’abandonna, essayant de contrôler sa respiration.

Puis Brigitte lui demanda de lever la jambe, pour bien dégager la raie. Isabelle appuya à deux mains son genou contre sa poitrine. Elle était aussi ouverte qu’en position gynécologique. L’inconvenance de sa position l’emplissait de délices, lui rappelant le jour où le Dr Tang l’avait attachée, cuisses écartées, sur le fauteuil d’accouchement. Une affreuse mollesse l’envahit quand ses petites lèvres se déplissèrent, alourdies de mouille et de plaisir. On entendait les poils crisser sous les lames d’acier. L’humiliante impression qu’elle était en train de se faire tondre l’excita très fort et elle sentit sa vulve gonfler sous les doigts de l’esthéticienne. Il était impossible que Brigitte ne se soit pas aperçue de son excitation. Mais elle ne fit aucun commentaire.

C’était comme si les deux femmes, pour cacher leur trouble, s’étaient réfugiées dans un profond mutisme. Brigitte passa un coton dans les plis pour enlever des poils que la mouille collait aux chairs roses.

— On voit la peau, commenta-t-elle d’une voix troublée.

Elle souffla dessus, doucement. La caresse tiède de son haleine fit frissonner Isabelle. Elle tailla encore quelques poils sur les pourtours de l’anus, dans la profondeur moite de la raie. Au contact des lames sur ses muqueuses, Isabelle sentit ses cuisses se hérisser de chair de poule. Elle ferma les yeux quand Brigitte étala la cire, puis cria quand elle arracha la bande, d’un geste vif. Brigitte posa aussitôt sa main à plat sur la zone épilée, pour calmer la brûlure. Ce contact apaisant détendit Isabelle. La peau, débarrassée de sa pilosité, devenait ultrasensible au toucher. A chaque fois que Brigitte y passait ses doigts, Isabelle soupirait de bien-être.

— C’est bon.

— Vous n’avez pas mal ?

— C’est supportable.

Brigitte termina l’opération par de petites pastilles de cire autour de l’anus.

— C’est doux comme une peau de bébé, murmura-t-elle.

Elle frôla les chairs glabres du revers de la main, d’un geste maternel. Puis elle eut l’idée de prendre un petit miroir à manche et de le glisser sous les fesses d’Isabelle pour lui montrer le résultat.

L’image saisissante de sa vulve épilée rappela à la jeune femme la soumission de Nadine. Ce souvenir provoqua une coulée chaude qui mouilla les doigts de Brigitte. Isabelle s’excusa en devenant cramoisie.

— Ce n’est pas de votre faute. C’est une réaction normale. Beaucoup de femmes sensibles mouillent en se faisait épiler le sexe, dit Brigitte.

Retrouvant ses intonations professionnelles, elle lui demanda de rester encore un moment les cuisses ouvertes, afin d’apaiser l’irritation. Isabelle ressentait un trouble intense à s’exhiber ainsi. Brigitte regardait son sexe avec insistance.

— Votre amant sera satisfait : plus un seul poil. Une vraie vulve de petite fille.

— Vous m’assurez que ce n’est pas trop laid ?

— C’est un spectacle troublant.

Sous prétexte de lui mettre un peu de talc pour estomper les rougeurs, elle toucha le renflement chauve. Le contact dura plus que nécessaire.

— C’est une drôle d’impression, commenta Isabelle avec un demi-sourire. Sans la protection des poils, je me sens plus nue encore. N’est-ce pas trop indécent, Brigitte ?

L’esthéticienne lui répondit d’une voix changée, presque rauque :

— C’est en effet très cochon.

— Je n’ai plus rien à cacher. C’est excitant de n’avoir plus rien à cacher, vous ne trouvez pas ?

Brigitte approuva, Isabelle reprit en écartant les cuisses d’une façon provocante :

— Je n’imaginais pas mes petites lèvres aussi allongées. Vous croyez qu’on va les voir quand je serai debout ?

Brigitte frôla les nymphes du bout des doigts.

— C’est probable.

Avec une satisfaction vicieuse, elle s’amusa à donner d’imperceptibles pichenettes au bout des languettes. Isabelle, le regard affolé, regardait fixement dans le face-à-main ses nymphes animées de frémissements. Elle se sentait affreusement molle, comme à chaque fois que quelqu’un s’occupait de sa chatte. Une lueur perverse illumina le regard de Brigitte qui, encouragée par sa passivité, glissa ses doigts de plus en plus loin dans l’entaille. Isabelle vit dans le miroir son clitoris tout raide qui se tendait au milieu des chairs rouges et luisantes. Elle étouffa un sanglot en se mordant la lèvre et chuchota :

— Je suis affreusement obscène sans mes poils. Regardez, on voit même mon clitoris à nu...

Elle avança le ventre, offrant sa vulve. Brigitte avait compris le message.

— Vous voulez que je le fasse rentrer ?

Isabelle suffoqua en secouant la tête de droite à gauche. Puis elle se figea, le souffle court, les yeux fixes, quand Brigitte pressa plusieurs fois son bouton raidi, puis le fit rouler sous son doigt. Elle était si proche qu’elle sentait sa respiration rafraîchir les chairs enflammées de sa vulve imberbe.

— Vous devriez avoir honte, ricana l’esthéticienne, j’ai rarement vu une cliente aussi vicieuse.

— Continuez, c’est si bon, supplia Isabelle.

Elle regardait, dans la glace placée sous ses fesses, le mouvement de l’index qui tournait autour de son gros bouton rougi. En levant les yeux, elle croisa le regard changé de l’esthéticienne. Une lueur d’ironie vicieuse brillait dans ses prunelles. Elle pinça sans douceur le clitoris et le fit rouler sous son ongle. Isabelle cria de douleur. Un sourire cruel déforma aussitôt les lèvres de l’esthéticienne.

— Taisez-vous, petite salope. Ne me faites pas croire que ça ne vous excite pas de souffrir un peu. Les hommes ont raison : il existe des femmes suffisamment vicieuses pour tout accepter.

Isabelle eut un raidissement quand Brigitte se mit à la branler d’une façon énergique. De son autre main, elle passa ses ongles dans la raie, griffant l’anus.

— Il est mignon votre petit trou rose, sans ses poils. Votre amant doit être très vicieux pour exiger que vous rasiez votre chatte. Je parie qu’il vous prend aussi par-derrière, la souplesse de votre anus en témoigne : il a l’habitude de vous enculer. Ces salauds sont tous pareils : ils nous forcent l’anus parce que ça fait mal, parce que c’est sale et humiliant.

Isabelle se tourna vivement en sanglotant. Brigitte ajouta à voix basse :

— Mais rien ne remplacera la douceur d’une femme. Si j’aime mon métier, madame Barnier, c’est parce que je peux toucher les femmes.

« Vous n’avez plus rien à cacher. C’est excitant, non ? »

Et elle touchait bien. Elle avait les mains douces. Leur contact sur ses chairs à vif affolaient si bien Isabelle qu’elle s’étira en gémissant. Sa main droite toucha la blouse de Brigitte, à l’endroit de la poitrine. Ses seins étaient fermes et leurs pointes raides saillaient à travers l’étoffe. L’esthéticienne appuya son buste en avant pour l’inciter à continuer. En même temps, elle fit bouger très vite son doigt dans la fente inondée d’Isabelle, provoquant un bruit mouillé. La jeune femme ferma les paupières et lui caressa la croupe à travers ses vêtements. Les fesses durcirent sous sa main. Brigitte se figea, le souffle court, les lèvres entrouvertes. Isabelle, profitant de cet abandon, la toucha sous la jupe. Brigitte s’offrit en fléchissant les genoux, comme si elle s’apprêtait à pisser debout. Ses cuisses étaient moites. Elle les écarta largement pour laisser le passage à la main qui se plaqua en haut de la fourche. Isabelle tâta les bourrelets gonflés et brûlants de la vulve.

— Je m’en doutais. Tu n’as pas de culotte !

L’esthéticienne devint toute rouge et baissa la tête.

— Je viens de la retirer. J’étais tellement excitée en t’épilant le sexe que j’en ai trempé ma petite culotte.

Isabelle lui ouvrit la vulve, passa ses doigts dans la fente juteuse.

— Oh oui, j’en ai tellement envie...

Elle s’approcha de la table. Dès qu’elle fut assise contre elle, Isabelle la troussa jusqu’à la taille. Elle avait une chatte aux lèvres épaisses, couvertes de longs poils blonds. La fente bâillait, laissant paraître les chairs corail de l’intérieur. Une odeur fauve s’échappait de son sexe. Isabelle lui fit renifler ses doigts :

— Tu sens la petite fille négligée. C’est à cause de tout ces poils. Quelle honte pour une esthéticienne d’avoir autant de poils au cul !

Brigitte, la tête renversée en arrière, jouissait, les yeux mi-clos. Isabelle trouva la saillie de son clitoris qui se dressait comme un énorme bourgeon.

— Tu as un gros clitoris

Elle l’agaça du bout d’un doigt, faisant suffoquer l’esthéticienne qui se remit à la branler elle aussi. Sentant qu’elle était sur le point de jouir, Isabelle lui prit le poignet :

— Je te veux toute nue.

Brigitte se débarrassa de sa blouse et de sa jupe. Elle avait un corps parfait. Isabelle s’empara de ses seins nus que la volupté durcissait. L’esthéticienne étouffa un cri en se mordant la main et avoua d’une voix tremblante :

— Tu me rends folle.

Isabelle lui tira les bouts qu’elle fit rouler sous ses doigts, jouant à déformer ses seins. Puis elle la bascula sur la table d’épilation, à travers ses genoux, dans la même position que si elle s’apprêtait à lui donner la fessée. Brigitte se laissa disposer en respirant très fort. Grisée, Isabelle lui écarta les fesses. Un tremblement d’énervement agita les cuisses de Brigitte qui s’abandonna, tête pendante, toute molle. Isabelle, les nerfs à fleur de peau, la laissa ainsi un bon moment, l’anus visible, ainsi que les prémices de la vulve. Une nouvelle fois, elle s’amusa à lui faire honte à cause de ses poils. Saisissant une mèche poissée de mouille, elle la tira, déformant la lèvre du con.

— Qu’en penses-tu, si à mon tour je t’épilais ?

Ne cherchant nullement à se dérober, Brigitte exerçait de lents mouvement de rotation des reins pour frotter son ventre contre les genoux d’Isabelle. Animée d’une joie cruelle, celle-ci poursuivit :

— Que diraient tes clientes si elles savaient que celle qui leur donne des conseils de beauté cache sous sa jupe un cul sale et poilu ?

La honte fit se pâmer l’esthéticienne. L’anus parfaitement dégagé entre deux doigts, Isabelle en agaça les bords de la pointe de l’ongle. Le cratère se fronça et se boursoufla par spasmes. Inspirée par les souvenirs excitants de la clinique, Isabelle souffla d’une voix changée, en lui vissant le doigt dans le cul :

— Que dirais-tu d’un bon lavement, pour te purifier le trou du cul, petite sale ?

Brigitte sanglotait d’excitation en accentuant les frottements de son ventre contre les cuisses d’Isabelle.

— Fais-moi ce que tu veux.

Isabelle coulissa à l’intérieur du cul, faisant gémir l’esthéticienne.

— J’ai une poire à lavement, dans l’armoire à pharmacie, confia celle-ci.

— File la chercher, lui commanda Isabelle en la forçant à se relever.

Brigitte revint quelques minutes plus tard avec une bassine et une grosse poire à lavement en caoutchouc. Isabelle l’obligea à se prosterner sur le sol. Brigitte s’installa, les fesses outrageusement tendues, la tête entre ses bras croisés. Isabelle comprit à la façon dont elle prenait la bonne position que l’esthéticienne aimait se faire administrer des lavements. Elle eut alors une folle envie d’avoir sous les yeux cette chatte épanouie. Se glissant par terre sous elle, elle se plaça tête-bêche. Isabelle avait devant elle la vulve béante de Brigitte, dont les petites lèvres pendaient. Elle appuya un doigt au centre de la couronne brune dont les plis étaient tout luisants. Brigitte confessa :

— Je me suis huilée, pendant que l’eau chauffait.

Isabelle força le cratère à deux doigts, contraignant le sphincter à s’élargir. Stoïque, Brigitte ne broncha pas. Elle était si bien relâchée que les doigts glissèrent avec facilité. Une fois bien à fond, Isabelle joua à les écarter pour évaser l’orifice. Elle les retira ensuite pour les remplacer par la canule pointue. Une fois celle-ci enfoncée jusqu’au caoutchouc dans le rectum, Isabelle pressa la poire, expédiant à l’intérieur son contenu tiède. Pendant que Brigitte subissait son lavement, Isabelle lui titilla le clitoris, tout en imprimant à la canule un lent mouvement de branle. Une goutte de mouille tomba sur sa joue. Elle appuya de toutes ses forces sur la poire, expédiant le reste du lavement accompagné de bulles d’air au fond des intestins de l’esthéticienne.

« Viens me sucer la moule. Et applique-toi ! »

Quand ce fut fini, elle retira délicatement la poire. Brigitte poussa un petit cri affolé en sentant la canule la quitter. Elle porta malgré elle sa main à son derrière pour toucher son anus. Isabelle la repoussa d’une tape.

— Retiens-toi. N’oublie pas que je suis en dessous.

Brigitte poussa un gémissement désespéré.

— J’ai... j’ai terriblement envie.

— Tu as peur de ne pas pouvoir te retenir, si je te fais jouir ?

Brigitte acquiesça, trop troublée pour pouvoir répondre. Isabelle observait la saillie brune de l’anus. Elle jugea plus prudent de se relever. Brigitte leva vers elle un regard suppliant :

— Laisse-moi me soulager. Après, je ferai tout ce que tu voudras.

Isabelle eut une perverse inspiration. La toisant, elle exigea d’une voix blessante :

— Tu es punie ! Tu feras caca quand je le l’aurai décidé. Ce sera ta récompense, si tu me lèches bien.

Brigitte leva vers elle un regard halluciné. Isabelle indiqua le sol devant elle.

— A genoux !

Brigitte s’installa à ses pieds, la cuvette entre ses cuisses. Isabelle s’appuya sur un coude et de son autre main, s’ouvrit le sexe en le tirant vers le haut, faisant saillir les languettes rouges et la pointe raide du

clitoris :

— Viens me sucer la moule et gare à toi si tu te laisses aller, petite chieuse.

L’expression désespérée de la jeune femme la rendait encore plus désirable. Se redressant sur les genoux, elle plaça ses deux mains en éventail autour de sa vulve, écarta la chair entre ses pouces et, tendant le cou, approcha son visage en dardant la langue sur l’arrondi du vagin.

CHAPITRE XXXIII

ISABELLE S’EXHIBE CHEZ SON TAILLEUR

Le jour se levait déjà. Isabelle regardait par la fenêtre du train défiler la lande bretonne. Au loin, on apercevait la mer. Elle retoucha son maquillage. Une nuit sans sommeil lui avait donné des cernes qu’elle estompa d’un peu de poudre. Elle ne se sentait pas nette à cause de son sexe mouillé. Elle aurait aimé la protection d’une culotte, mais Tang lui interdisait d’en porter. Le train ralentit. Elle regarda sa montre. Encore une demi-heure. Son cœur battait fort à l’idée que bientôt elle allait retrouver son amant. Elle ferma les paupières et laissa son esprit divaguer.

Très vite, elle retrouva au fond de son ventre l’excitation fébrile qui l’avait prise quand elle avait poussé la porte de la boutique du tailleur. Tang lui avait demandé quatre blouses d’infirmière. Il lui avait écrit avec une précision obsessionnelle les détails concernant leur coupe.

Le couturier connaissait bien Isabelle qui avait l’habitude de lui confier les retouches de ses vêtements. Il lui avait même reproduit quelques ensembles achetés chez des grands couturiers. C’était un homme de petite taille, d’âge mûr, au crâne dégarni. Il la reconnut tout de suite quand elle entra dans sa minuscule boutique, encombrée jusqu’au plafond de rouleaux d’étoffe.

Avec aplomb, elle lui expliqua la nature de cette commande un peu spéciale, en omettant de lui préciser que c’était pour elle.

— Quatre blouses d’infirmière ?

Il la regarda sans comprendre. Elle n’était pas du genre à venir ici se faire tailler des blouses sur mesure. Il se pencha pour lire le papier qu’elle lui tendait. Ses petits yeux de fouine se plissèrent derrière les verres épais de ses lunettes. Puis il considéra Isabelle avec une curiosité amusée.

— » Dont deux percées au niveau de... la poitrine... » lut-il.

Une lueur malsaine traversa son regard et Isabelle approuva en baissant les yeux.

Il poursuivit sa lecture, le nez collé au papier :

— » L’ourlet à dix centimètres de l’entrejambe. » Ce sera une tenue très indécente, madame Barnier. Dès que la personne se penchera un peu, on lui verra tout.

Isabelle ressentait une sournoise jouissance à observer son trouble. Il se racla la gorge pour éclaircir sa voix et reprit sa lecture, tout en lui jetant des coups d’œil en coin.

— » La coupe est moulante, très serrée au niveau des cuisses, pour obliger la personne à marcher à petits pas, comme les femmes asiatiques... »

Isabelle s’empourpra quand il la toisa d’un regard intrigué. Il commenta enfin :

— C’est un modèle très spécial. Il faudra que la personne vienne, pour que je lui prenne ses mesures.

— Mais c’est pour moi, monsieur.

Il n’en croyait pas ses oreilles. Madame Barnier une femme respectable, d’ordinaire si froide...

— Nous devrons prendre des mesures très près du corps, souffla-t-il d’une voix étranglée.

Il se détourna et s’empara d’un mouchoir pour essuyer la sueur qui commençait à perler sur son front dégarni. Isabelle hocha la tête, excitée par son trouble. Le tailleur, le regard fuyant, s’empressa de donner un tour de clef à la porte d’entrée du magasin. Maîtrisant sa fébrilité, il l’invita à le précéder dans l’arrière-boutique :

— Venez, nous serons plus à l’aise pour prendre les mesures.

C’était un minuscule atelier de couture, au sol jonché de chutes de tissu et de fils. Au centre trônait une antique Singer, ornée de motifs noir et or.

— Nous ne serons pas dérangés...

Il s’affairait, essoufflé. Après un temps d’hésitation, il suggéra :

— Pour un article aussi... ajusté, il faudrait retirer tout vos vêtements, madame.

Isabelle, avec délectation, commença à dégrafer sa jupe de tweed. Elle suspendit son geste et affronta le regard trouble qui la scrutait. Elle fit mine de prendre un air navré.

— C’est très gênant, je dois vous avouer que je n’avais pas prévu que vous me feriez déshabiller.

— Ne soyez pas gênée, madame Barnier. Ce n’est pas la première fois que je prends vos mesures.

Dosant ses effets, elle esquissa le geste de baisser sa jupe et la remonta aussitôt, avouant d’une voix tremblante :

— C’est que... si j’avais su, j’aurais mis une culotte.

Le tailleur resta muet, ses joues couperosées virèrent au violet.

— Par cette chaleur, je vous comprends, madame Barnier, il faut se mettre à l’aise.

Isabelle était tellement excitée de le provoquer qu’elle en avait des énervements dans le ventre.

— Je suppose que vous êtes habitué, avec toutes ces femmes qui se mettent en petite tenue devant vous...

Elle eut un élégant dandinement des reins et souffla :

— Mais je suis affreusement gênée parce que je viens juste de me faire épiler.

— Ah ?

Elle lui sourit furtivement et ajouta en scandant les syllabes :

— Complètement.

Un sourire incrédule se dessina sur les lèvres du tailleur. Isabelle continua :

— Ce ne serait pas raisonnable de me mettre toute nue. Qu’allez-vous penser de moi ?

Elle abaissa sa jupe de quelques centimètres.

— J’ai honte, car sans les poils, vous allez tout voir, dans les moindres détails.

Pétrifié, il bredouilla :

— Il faut pourtant bien que je prenne vos mesures.

— Quand je serre les jambes, ça va encore, minauda Isabelle. On ne voit que le début de la fente, comme pour une petite fille. Mais vous allez bien m’obliger à écarter les jambes, n’est-ce pas ?

— Nécessairement...

— En ouvrant les cuisses, je vais vous montrer tout l’intérieur. Je suis affreusement complexée, mes lèvres sont trop développées. Chaque fois que je montre mon sexe à un homme, c’est plus fort que moi, elles gonflent et s’écartent. Sans les poils, je n’ai plus rien à cacher. On me voit le trou et même, quelle horreur, mon clitoris qui est énorme !

La bouche ouverte, la figure congestionnée, le tailleur roulait des yeux ahuris en hochant la tête, comme pour se persuader qu’il ne rêvait pas. Isabelle baissa sa jupe jusqu’à dévoiler le renflement chauve de son pubis

— Je ne sais pas ce que vous allez penser de moi, mais rien que de vous confesser tout ça, je suis devenue fébrile. Je sens que je suis toute mouillée. Mon Dieu, si vous saviez comme j’ai honte de me montrer dans un tel état !

Sa jupe tomba à ses pieds. Il prit une profonde inspiration en dévorant du regard le triangle nu et renflé, profondément fendu par une ligne sombre qui disparaissait entre ses cuisses serrées.

— Le pire c’est qu’en prenant mes mesures, vous allez me toucher.

— Oh, madame !

— Ne soyez pas hypocrite. Chaque fois que je viens ici pour des essayages, vous en profitez pour passer vos mains partout. Vous n’allez pas en profiter quand je serai toute nue pour me peloter...

Il lui signifia d’un signe de la main que tout cela n’avait aucune importance. Isabelle poussa un bruyant soupir et serra à demi les cuisses, laissant assez d’espace entre elles pour montrer, entre les bourrelets charnus de sa chatte, le liseré rose des petites lèvres qui dardaient.

— Permettez au moins que je garde mes bas. Je me sentirai moins nue.

— Je vous en prie, madame.

— Et aussi ma veste ?

— Si vous y tenez, souffla-t-il d’une voix rauque.

— Je vais juste l’ouvrir pour que vous mesuriez mon tour de poitrine, minauda-t-elle d’une voix de petite fille.

Elle ne portait rien dessous. Les yeux exorbités, le couturier la dévorait du regard avec une expression à la fois décontenancée et fascinée. Elle écarta les pans de sa veste, exhibant sa lourde poitrine nue aux mamelons raidis. Son regard se porta vers le grand miroir qui la refletait en pied. Elle découvrit en même temps que le tailleur son image indécente. C’était la première fois qu’elle se montrait aussi provocante envers un homme. Son apprentissage à la clinique lui avait donné toutes les audaces et elle en tirait une incroyable excitation. Elle se trouvait scandaleusement obscène, en veste, avec ses bas fumés qui étranglaient la chair de ses cuisses et faisaient saillir sa chatte nue.

Elle avait tout d’une putain. Une putain mondaine, à cause de ses lunettes, de son élégant chapeau et de son port de tête arrogant.

— Je suis prête, souffla-t-elle en se tournant vers lui.

Les mains derrière le dos, elle se cambra légèrement, comme pour s’offrir. Il la considéra avec une envie contenue et fouilla dans un tiroir en lui jetant des regards furtifs, comme s’il craignait qu’elle profite de ce moment d’inattention pour se rhabiller. Il trouva enfin son mètre-ruban.

— Je vais prendre vos mesures.

Il s’approcha si près qu’elle sentit son souffle oppressé lui chatouiller le dos.

— Les bras en l’air, s’il vous plaît.

Elle croisa les mains sur sa nuque. Cette position rehaussait ses seins. Il prit son tour de poitrine en passant les mains sous la veste. Le ruban sur les bouts dressés.

Ces attouchements accrurent l’excitation d’Isabelle. Une chaleur familière lui baignait le ventre. Elle sentit ses seins gonfler sous les doigts qui s’attardaient. Elle mouillait tellement qu’elle en fut presque gênée et serra ses cuisses.

— Je dois en mesurer la circonférence, à cause des ouvertures à la poitrine, expliqua-t-il d’une voix cassée.

Enhardi par sa complaisance, le tailleur se permit même de la toucher avec des gestes plus précis.

— Je dois serrer un peu. Il faudra que l’ouverture soit un peu plus étroite que la circonférence du sein, pour le faire saillir.

Sous prétexte de mesures exactes, il se mit à lui caresser les seins, et à titiller les pointes en les pinçant. Puis il les fit rouler, lui arrachant un grognement excité. Quand il estima qu’ils avaient atteint une dureté satisfaisante, il les entoura avec le mètre de couturière. Il serra plus que nécessaire, étranglant les masses élastiques à leur base. Isabelle contemplait ses seins déformés, gonflés comme des baudruches. Le renflement des mamelons les faisait ressembler à de grosses tétines prêtes à éclater.

— Pas si fort, monsieur, vous me faites mal.

Il se redressa. Ses yeux luisaient d’un éclat fiévreux qui lui fit peur. Il n’avait pas imaginé, même dans ses rêves les plus fous qu’un jour, Madame Barnier, une femme si distante, puisse se comporter d’une façon aussi dépravée. Il sentit se réveiller en lui des envies dominatrices :

— Restez tranquille, madame Barnier ! Ce n’est pas à une salope venue cul nu pour me provoquer de me donner des leçons.

Tétanisée par le soudain changement de ton, elle s’excusa à voix basse. Comprenant qu’elle aimait être traitée durement, il en profita. Il bandait comme un fou à l’idée de dominer cette belle femme qui lui avait toujours semblé inaccessible.

— Venez par ici, je vais mesurer votre tour de taille.

Il la fit monter sur une sorte d’estrade, en face du miroir, en lui laissant le mètre serré autour des seins. Il en prit un autre pour ceinturer ses hanches. Il s’abaissa pour lire la mesure, le visage à hauteur de son sexe.

Le feu monta aux joues de la jeune femme quand elle sentit son haleine tiède lui caresser les aines. Une odeur marine émanait de son sexe et lui montait aux narines. Son con sentait toujours très fort quand elle était excitée. Le tailleur renifla sans discrétion et poussa le vice jusqu’à lui mesurer le haut des cuisses. Elle dut écarter les jambes. Immédiatement une coulée tiède s’échappa de ses lèvres entrouvertes. Elle n’osait pas bouger.

— Il vaut mieux prendre trop de mesures que le contraire. On ne sait jamais, commenta-t-il avec un air salace.

Il lui fit un sourire hypocrite et exigea :

— Plus ouverte, madame, je vous prie.

Isabelle se mit en position. Une lourdeur gonfla sa vulve, jusqu’à déplisser les crêtes mouillées qui pointèrent hors de l’entaille.

L’homme avait presque le nez dans sa chatte. Ses doigts s’égarèrent jusqu’à la bordure des lèvres. Isabelle sursauta et ses cuisses se couvrirent de chair de poule. L’homme souffla à voix basse, comme s’il se parlait à lui-même :

— Il ne manque plus que la mesure de l’entrejambe.

Pour tailler une blouse, c’était parfaitement inutile, songea Isabelle. Mais, survoltée par son excitation grandissante, elle se laissa docilement disposer quand, d’une tape, il l’invita à écarter les cuisses. Il se baissa, presque sous elle, fouilla entre ses fesses et appuya l’extrémité du mètre sur l’anus.

— L’entrejambe se mesure du trou du cul au clitoris. A première vue, la fente est importante.

Il déroula le ruban dans l’entaille, l’incrustant entre les nymphes. Il l’appuya si fort sur le renflement du clitoris qu’Isabelle suffoqua en se mordant le poing. Elle vacilla et écarta les cuisses pour offrir sa fente. Les doigts glissèrent dans la mouille et s’engouffrèrent dans l’orifice juteux. Le couturier eut un rire énervé et souffla d’une voix exagérément révérencieuse :

— Excusez-moi, madame Barnier, mais c’est tellement glissant...

Au lieu de les retirer, il les plongea dans son con, comme s’il cherchait quelque chose. Tout en la scrutant vicieusement, il fit bouger ses doigts au fond de sa chatte. Isabelle, les yeux révulsés, se mit à haleter en frottant nerveusement ses tétons tuméfiés. Il la fouilla ainsi jusqu’à ce qu’elle gémisse bruyamment. Puis, les doigts toujours engagés, il se redressa. Il lui demanda de regarder dans la glace. Isabelle frissonna en se voyant avec ce ruban qui lui sciait l’entrejambe et rentrait dans sa fente. Il tenait tout seul, incrusté dans les chairs gonflées. Collant son visage contre son oreille, il chuchota :

— Regardez bien, madame Barnier, cette grande cochonne qui nous montre sa chatte épilée.

— Vous avez raison...

— Elle en veut, la salope ! railla-t-il en lui donnant de vives secousses au fond du ventre.

Les grossièretés humiliantes excitaient toujours autant Isabelle. Le ventre en avant, perdant toute retenue, elle se mit à bouger son bassin en sanglotant, faisant naviguer le ruban dans sa chatte.

— Oui... oui, continuez !

Il lui rentra l’extrémité du mètre dans l’anus. Elle était tellement relâchée qu’elle ne le sentit pas forcer.

Pressant l’entrejambe de son pantalon, il lui montra la grosseur que dessinait son sexe en érection. En même temps, il lui touilla le con en la tirant vers le haut, l’obligeant à se rehausser sur la pointe des pieds.

— Maintenant, madame Barnier va me donner son gros cul.

Il la conduisit ainsi jusqu’à sa table de travail. Le ruban qui sortait d’entre ses fesses traînait par terre, comme une queue ridicule. Il l’inclina contre la machine à coudre, l’obligea à tendre les reins. Quand elle fut en position, il lui retira le ruban d’un coup sec, et lui ouvrit les fesses avec rudesse, débusquant la rondelle brune.

— Par-derrière, décida-t-il.

Il baissa son pantalon avec des gestes fébriles. Son sexe était gros pour sa petite taille. Le gland entièrement décalotté saillait comme une grosse prune. Isabelle se retourna et lorgna par-dessus son épaule :

— Pas comme ça, je vous en prie. Vous êtes si... gros. J’ai peur d’avoir mal.

D’une claque vulgaire sur le cul, il l’obligea à se taire.

— C’est moi qui décide. Vous êtes là pour ça, non ?

Il lui ouvrit l’anus entre deux doigts et ajusta sa pine devant l’orifice.

« Ecartez-vous davantage, s’il vous plaît. »

La secousse ébranla Isabelle des pieds à la tête. Elle ouvrit la bouche pour crier, mais aucun son n’en sortit. La bite força son anus, distendant ses chairs avec une excitante rudesse. Il l’encula à fond. Ils restèrent figés un bon moment, jusqu’à ce qu’il sente le derrière de la femme apprivoiser l’intrus et desserrer son étreinte autour de sa queue. Il lui mordilla le cou et souffla d’une voix triomphante :

— Si je pouvais imaginer qu’un jour, j’enculerais madame Barnier, là, debout dans mon atelier de couture, comme une vulgaire putain !

Comme pour la punir, il donna un violent coup de reins qui la fit crier. Puis il se figea, écrasant ses couilles contre les fesses de la jeune femme.

— Vous reviendrez demain pour les essayages. Une blouse par jour. Pour le règlement, je ne me fais pas de souci, vous me paierez en nature, avec votre cul.

Isabelle baissa la tête, accablée, mais affreusement excitée.

Avec une soudaine violence, il se mit à la bourrer à la manière d’un taureau qui charge, comme s’il voulait lui faire sentir qu’elle était déjà sa chose. A chaque coup de boutoir, elle voyait dans la glace ses seins bouger lourdement sous elle.

Isabelle revint quatre fois de suite à la boutique.

Elle se mettait nue en arrivant. Puis il l’aidait à enfiler la blouse et la boutonnait dans son dos. C’était un tailleur exceptionnel et raffiné : le vêtement moulait son corps comme une seconde peau. Il en gainait les formes avec une scandaleuse précision, allant jusqu’à épouser le renflement du pubis, ou dessiner un pli dans la raie des fesses.

Pour compléter la tenue, il lui confectionna une coiffe d’infirmière et un minuscule tablier brodé. L’ourlet serrait le haut des cuisses comme une jupe-fourreau, si bien que lorsqu’elle marchait, il lui fallait sans cesse la tirer pour couvrir sa chatte.

Isabelle trouvait ces essayages délicieusement humiliants. Le tailleur, très fier de ses réalisations,

en profitait pour la peloter. Survoltée par sa

propre déchéance, Isabelle ouvrait les cuisses ou se penchait avec une abjecte complaisance quand il le

lui ordonnait.

— Regardez dans la glace, madame Barnier. Ne trouvez-vous pas qu’elle est trop courte ?

Isabelle se penchait, le derrière tendu vers la glace. Son image lui embrasait le visage. La position faisait remonter sa blouse, laissant à l’air la moitié de son cul nu. L’hypocrite jouait le jeu.

— Il faut être vraiment très penchée. Comme cela, peut-être ?

Elle creusait les reins, fléchissant légèrement ses genoux disjoints, grisée par son obscénité. Elle montrait entre ses fesses ouvertes la pastille brune de l’anus et même en bas, la naissance de la vulve, parfaitement visible à cause de l’absence de poils. Son audace l’électrisait. L’homme lui flattait la croupe.

— Comme cela, pas besoin de vous trousser pour vous mettre la main au cul.

Il en profitait pour lui toucher le derrière. Isabelle faisait mine de se révolter :

— Mais qu’est-ce que vous me faites ? Vous n’avez pas honte d’abuser de la situation... Oh mon Dieu, mais qu’est-ce que vous me mettez dans le derrière ? J’ai mal. Vous auriez pu le mouiller au moins.

Elle se tortillait sous la caresse rugueuse car il avait enfilé des dés à coudre à chacun de ses doigts. Il lui fouillait l’anus et la chatte. Le relief éveillait en elle les sensations familières : un mélange ambigu de plaisir et de douleur.

Puis venait le moment de payer l’article, « sur la bête », comme le couturier aimait à le répéter, pour l’humilier. Il la prenait debout dans l’arrière-boutique, à la sauvette. Il la pénétrait sans douceur, avec des mouvements mécaniques, presque rageusement, et la faisait crier.

ÉPILOGUE

Isabelle posa sa valise par terre. Ses jambes avaient du mal à la porter : elle ne savait pas si cela était dû au manque de sommeil ou bien à son empressement. Elle se rappela les dernières exigences de son amant :

« Joseph t’attendra à la gare. Tu ne devras lui parler que s’il te pose des questions. Dans la voiture, tu seras assise au milieu de la banquette arrière et tu veilleras à écarter un peu les cuisses, pour que Joseph vérifie que tu ne portes pas de culotte. Vous quitterez la ville. Aussitôt en pleine campagne, Joseph arrêtera la voiture dans un chemin discret. Il viendra t’ouvrir la portière.

« En baissant les yeux, les lèvres entrouvertes, tu relèveras lentement ta jupe pour lui montrer ta motte épilée. Il se peut qu’il t’oblige à ouvrir les cuisses, ou qu’il te force à te tourner pour t’écarter les fesses. Il a tous les droits. Il te fera ouvrir ta valise et inspectera ton trousseau.

« Puis tu devras te déshabiller. Tu ne garderas que tes bas et tes escarpins à hauts talons. Tu devras plier tes vêtements, les ranger soigneusement dans la valise. Joseph a reçu l’ordre, au moindre manquement, au moindre signe de rébellion, de te ramener à la gare pour le prochain train pour Paris.

« Tu frissonneras dans la rosée du matin. Tu auras honte d’être toute nue devant un homme habillé. Il t’indiquera une clairière. Tu marcheras dans l’herbe mouillée, gauchement à cause de tes talons hauts. Il se peut alors que Joseph coupe une branche flexible et qu’il te fouette les cuisses et les fesses pour te stimuler.

« A un moment, il s’appuiera contre un arbre. Tu devras comprendre qu’il veut que tu t’accroupisses dans l’herbe. Tu devras frotter ton nez contre la bosse de son sexe à travers son pantalon. Joseph exigera alors que tu sortes sa queue, que tu le fasses bien durcir. Pendant que tu le suceras, il se peut qu’il te fouette les cuisses, qu’il t’oblige à pisser, ou même pire... Tu devras le pomper en veillant à ce qu’il ne jute pas trop vite. Il te fera relever. Tu écarteras les cuisses pour qu’il te fouille la chatte. Il te basculera dans l’herbe et te prendra avec la fougue d’un chien. Je t’interdis de jouir. Je t’interdis de t’essuyer ensuite. Tu resteras remplie. Je veux que tu ressentes une sale excitation à te sentir avilie et souillée.

« Le reste du voyage se fera dans le coffre. Tu

n’es qu’une marchandise qu’il vient me livrer. Tu n’imagines même pas le plaisir inouï que tu vas puiser au cours de cette délicieuse plongée dans le vice...»

ISBN de l’édition originale : 978-2-90985-081-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-122-6
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com